**Кут Хуми**

**Ольга Сердюк**

**Первая Академическая   
Высшая Школа Синтеза**

***Янской специализации***

21–22 января 2023 года

Подольск

Оглавление

[**День 1 (одной частью) 4**](#_Toc128753741)

[Состояние отмены 4](#_Toc128753742)

[О формате проведения Школы 6](#_Toc128753743)

[Делать Отца в себе 7](#_Toc128753744)

[32 пункта, как Мыслеобраз 32‑ричной организации 13](#_Toc128753745)

[Метод зеркальной репликации 16](#_Toc128753746)

[Почему нам важно Сердце. Сердце зеркалит 21](#_Toc128753747)

[Выражение Отца, но не Отцовскости 23](#_Toc128753748)

[Сопровождение к Отцу 23](#_Toc128753749)

[Задача Яна – удержаться за хорошее – не сливать его 24](#_Toc128753750)

[Но самое главное, вы должны внутри себя сформировать на это дело. 26](#_Toc128753751)

[Умение обосабливаться 28](#_Toc128753752)

[Янская конкуренция. Маркетинг Огня. Соперничество 29](#_Toc128753753)

[Рационально вкладываться в себя 33](#_Toc128753754)

[То, что мы не любим – Рефлексия 34](#_Toc128753755)

[Учат, когда просто рядом стоят 38](#_Toc128753756)

[Что даёт Однородное тело 39](#_Toc128753757)

[Я внутри кто. Конкретная специализация Яна 42](#_Toc128753758)

[Чаша *–* это самый лучший коммуникатор 43](#_Toc128753759)

[Пробудить Янский Синтез на конкретную цель. Цель – точка приложения 47](#_Toc128753760)

[Специфика продолжения с Отцом 47](#_Toc128753761)

[У каждого своё физическое дело для планеты Земля, для Архетипов, для ИВДИВО 49](#_Toc128753762)

[Источник Огня – это каждый Ян 51](#_Toc128753763)

[Что Отец требует от Вас? Экстернализации ИВДИВО 56](#_Toc128753764)

[Любое дело меня меняет 58](#_Toc128753765)

[Какой ты. Это суть 59](#_Toc128753766)

[Горизонтальная планка навыков. Суперместо 61](#_Toc128753767)

[Воля Творения 61](#_Toc128753768)

[Итоги 64‑го Янского Синтеза. Практика каждого. Частности 63](#_Toc128753769)

[Янская консолидация. Янская уникальность 64](#_Toc128753770)

[Пора вести 66](#_Toc128753771)

[Свободное место для Отца 66](#_Toc128753772)

[Применение Синтезом сменой образа жизни 68](#_Toc128753773)

[Янь есмь сущая экстернализация Отца 71](#_Toc128753774)

[Каждый Ян – экстернализация Отца институализацией поручений Отца 73](#_Toc128753775)

[Изъятие из тела – это физическая боль. Варьирование Образами 74](#_Toc128753776)

[Свобода Воли, как она есть 75](#_Toc128753777)

[Живой Огонь Синтеза в оджасе 79](#_Toc128753778)

[Постоянство Яня 85](#_Toc128753779)

[Янский Синтез – это развитие в мужчине компетенций 86](#_Toc128753780)

[Ночная подготовка, варианты 88](#_Toc128753781)

[**День 2 Часть 2 91**](#_Toc128753782)

[Вечный Янский Синтез 91](#_Toc128753783)

[Меч Огня Большого Космоса 93](#_Toc128753784)

[Ощущение нового 95](#_Toc128753785)

[Виртуозность Янским Синтезом 98](#_Toc128753786)

[Янское безмолвие, им преодолеваются иллюзии 100](#_Toc128753787)

[Виртуозность 110](#_Toc128753788)

[Стяжание восьмерицы Янской реализации. Стяжание Вечного Янского от Синтеза до Жизни 117](#_Toc128753789)

[Внутренний штурм 122](#_Toc128753790)

[Новый способ обучения и взрастания 123](#_Toc128753791)

[Стяжание Вечного Тела Вечной Янскости. Стяжание Янского Меча Большого Космоса ИВО 123](#_Toc128753792)

[**День 2 Часть 3 134**](#_Toc128753793)

[Разработанность Янской Розы Сердца 134](#_Toc128753794)

[Чем живёт ваша Роза 143](#_Toc128753795)

[За устойчивость всегда отвечают Розы в Сердце 145](#_Toc128753796)

[Задание – разгонять Синтез по частям 146](#_Toc128753797)

[Стяжание физического времени Огня 148](#_Toc128753798)

[Синтез 7‑й Расы Янским потенциалом 149](#_Toc128753799)

[Задача – воспитать Синтез в себе 150](#_Toc128753800)

[«Два или час в день жесткой продуктивной субъектной практики» 154](#_Toc128753801)

[Набор текста: 156](#_Toc128753802)

## День 1 (одной частью)

Всё, запись пошла.

Вот ещё, подождите, ещё. Слушаете, как-то вы сегодня… Б., ты был прав. Давайте мы сделаем вот, оставим здесь линию, а здесь просто второй ряд. Можно в шахматном порядке, чтобы было комфортно. Тогда паузу, там, минуты в три-четыре. Нет, здесь вы остаётесь, просто вот перед вами ещё фиксируем один ряд в шахматном порядке, чтобы ребятам было видно.

## Состояние отмены

Пока идёт сонастройка, я вам предложу такую штуку взять в начале – вот **всё, с чем вы пришли, вы сейчас берёте и просто от этого отказываетесь**. Вот всё, с чем вы пришли: все цели, все мысли, все состояния, все настройки – вы берёте, от этого отказываетесь. Не думаете, куда пойдёт, эти отказанные состояния. Они просто должны внутри получить состояние отмены, причём такой чёткой, стабильной, с каким-то внутренним решением, состояния внутренней отмены.

Вы сейчас найдёте в себе два процесса. Одно: состояние отказа – это внешнее, когда вы понимаете какие-то конкретные фигуры, вы думали над какими-то темами, вы формировали в себе какие-то состояния, какие-то процессы, какие-то действия, может быть там мозговали с группой. И будет второе – вот это глубокое, что как раз мне, сейчас пока скажу о себе, потом скорее всего Аватаром Синтеза, а далее Аватару Синтеза Кут Хуми будет нужно от вас вот это внутреннее состояние, до которого мы должны докопаться. **И вот когда мы отменяем внешние процессы, мы как раз с вами идём в так называемую глубину.**

Мы с вами 32 видами Ядер Синтеза Янского Синтеза, и не только Ядрами Синтеза, а вообще темами, поручениями, процессами, мы с вами, ну так скажу, как идёт, разгребали внешнее состояние, ну и, фактически, вот вы сейчас пришли, так скажу, с тем налётом Янского понимания, которое у вас формировалось за 32 месяца, плюс за те два года, наверное, плюс-минус, которые мы с вами не встречались. И вот эти два года у вас было что-то, чтобы я сейчас назвала, когда вы шли от себя к себе. Вот это состояние «от себя к себе» для того, чтобы фактически себя собрать, пересобрать, сформировать.

И даже вот в каком-то из ваших 30 пунктов я нашла такое состояние, где вы включались в процесс Янскости Отцом. И для меня это звучало как состояние «родить». Не в плане вот там, как у Ю., да, и орден Героя за пять дочерей, а с точки зрения родить себя для какого-то нового состояния, вот родить себя для какого-то нового процесса. И вы писали в одном из пунктов списков, что ваш инструмент или ваш метод – это Рождение Свыше или Новое Рождение. Я не могу сейчас сказать, что мы будем входить в стяжание Рождения Свыше или Нового Рождения. Но **всё, что мы будем с вами концентрировать, фиксировать, активировать в каждом из нас, будет посвящено тому, чтобы вы вошли в состояние себя на себя, себя с Аватаром, себя с Отцом, и далее со всей Иерархией Изначально Вышестоящего Отца вот в той специфике, которую вы можете.** Понимаете?

Ну вот, как бы это первая вводная, не знаю, там минуту-другую, пока вы внутри выгружаетесь. И вот поищите сейчас, может быть, не будет сейчас никаких мыслей там, чувств, эмоций, пониманий, образов – это прекрасно. Вопрос внутреннего процесса, который любит: а) тишину; и б) процессуальность, когда вы, не зная как, но вы туда идёте. Вот этот вот принцип, он нам включает то, что когда-то сказал Архимед: «Дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир». И вот тогда вопрос: «Что для вас будет опорой Янским Синтезом?». В чём, – вот поставлю **главный вопрос –** **в чём ваша Янскость**? Не какая по качествам, оценкам, характеристикам, а в чём она?

Я вот ехала, просто грузила этот процесс внутри, не в плане, что мы зациклились на погружении, как на пятый горизонт, хотя оно нам с вами будет сегодня и завтра архиважно. Мы сейчас, забегая вперёд, с вами должны такую дёрнуть штуку, эта штука называется Сердце Архитипическое, потому что я так анализировала, вспоминала, мы с вами никогда на Янском Синтезе не стимулировали Архетипическое Янское Сердце. Ну как бы мы затрагивали, видимо, сердца, когда стяжали там по номеру Синтеза, но мы никогда не копили, не пахтали, не тренировали, не активировали Сердце Архитипическое с точки зрения 64 сердец.

И вот, фактически, в подготовке к Янскому Синтезу, начинаю вас, ну, так скажем, как бы, например, могу привести на себе пример – я вас чувствовала недели за две. Где-то за две недели ощущение было, ну такое нейтральное, что группа как-то там готовится, собирается. Где-то через неделю у меня пошёл, такое состояние оно вот, прям тремор. Я там начала Р. теребить, В, ну вот, с кем встречалась как бы: «Ребята, как дела?» Потому что я начинала чувствовать, что, настраиваясь на вас, я не чувствую опоры. Ну как бы оно есть. Опора есть, не важно, она какая, ну хоть из говна, из палок. Главное, что мы на неё что-то можем поставить. Вопрос в том – эта опора, она будет держать Синтез с Отцом?

Я специально буду давать какие-то сложные моменты, потому что мне надо вас вскрыть на чувства. Мне надо вас вскрыть, главное – на янскую реакцию, потому что вот мы с Аватарами сделали такое наблюдение, что мы держим грань Компетентного в служении.

Я буду переходить с темы на тему, как буду считать нужным. Мне надо запускать у вас какие-то процессы. Поэтому кто отвык от такой стилистики, главное не засыпать, себя бодрить. Встал, пробежался, сел, пошёл холодной воды выпил, облизнулся. Ну, какие-то такие процессы, чтобы вы себя держали в тонусе; понятно? То есть если будете чувствовать, что вы в отключке, это не состояние выключение сознания, это, наоборот, вы находите своё, как говорил Будда, настоящее чистое сознание. И когда вы его не знаете, вам кажется, что всё, как бы вы теряете пол, теряете основание, теряете понимание, как бы это всё не ваше. Наоборот – это как раз вы настоящий, который начинает включаться в процесс «а как у меня?» И вы начинаете себя: а) познавать через понимание.

И нам надо вгрузить, вот чисто через сердце, а сердце действует насыщенностью, вообще процесс **«а знаем ли мы вот сами себя?»,** где вопрос даже не чувствования там, ни какого-то ощущения, не проживания, а вопрос ваших реакций. Вот когда я сказала там: «Выгружайте», – ну вы там начали что-то делать, – кто-то возжигаться, кто-то Столпом, кто-то частями, кто-то Кут Хуми, кто-то Отцом. И вы начали внутри, вот, как бы идти-идти-идти-идти-идти. И вы пришли к тому, что наткнулись на первое состояние, которое связано с вами, с каким-то внутренним процессом. И если вот вы, как там было сказано: «Что вы делаете Янским Синтезом?». Как там вопрос был Владыкой задан? Вот правильный вопрос был: «Что для вас Янский Синтез?». Вспомните.

— *В чём?*

В чём? Во. В чём? **В чём Янский Синтез?** И вот это состояние «в чём?» – это в какой реакции, в каком процессе вы внутри находитесь, не как Компетентные, ловите Главу Подразделения, Аватара такого-то, Владыку такого-то, не знаю, там, главу металлобазы, ну, чем вы там занимаетесь, то есть не по профессии, не по компетенциям. А вот есть такое состояние – «по внутренней сути». И вот это вот «по внутренней сути», оно сидит в глубине ваших смыслов. Поэтому Кут Хуми сказал вам внутри: **«Отменяем всё, с чем вы пришли»**. То есть те смыслы, которые вы сформировали, они являются основами, не важно, что они там, есть или нет, главное, что мы на них будем что-то строить.

И вот это, если вспомнить принцип, который потом использовали физики: «Дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир», – можно посмотреть, если, не знаю там, водоворот, какое-то вас закручивает событие. Вот сейчас, например событие Янского Синтеза вас начинает закручивать, ну, в какой-то процесс. Пока он хаотичный, и это, кстати, классно.

Вот Д. присутствовал у нас, Глава как раз Академии Синтез-Философии. И мы с ним вместе вот можем вам сложить параллельно с янской концентрацией такую философскую среду, где мы начнём просто грузить не Яня как философа, а Яня, вот как вы прям на этих пунктах перечисляли, с точки зрения, там, источника, сущего, экстернализации там, ещё чего-то, то, что вы писали.

И вот это вот состояние, когда «вы какие Янским Синтезом?», как раз и происходит внутри формирование, что внутри **суть**-то **янской концентрации находится «чем я насыщен как Янь»**. Ну я буду сейчас говорить от вашего лица, поэтому как бы здесь вопрос гендерности сейчас не имеет никакого значения. Понимаете?

И вот это состояние «работа Сердцем» или 64 Архетипическими Сердцами, она даёт нам понимание, вообще есть ли у нас, ну так скажем, такой «янский движ». *(с легким смехом)* Мне это слово такое незнакомое в плане посопереживания. Но когда я к вам готовилась, мне прям Кут Хуми сказал: «Такой Метагалактический янский движ». То есть вот в плане того, что вы начинаете закручивать собою на себя какие-то процессы. Не как Компетентные в подразделении, а лично в своей такой янско-человеческой, и мы дальше когда-то с вами стяжали восьмирицу янской реализации, да, вот помните, Янско-Отцовской специфики жизни, где внутри вы начинаете что-то собою, и тут главное, представлять не для кого-то, а для самого себя пред Отцом, где «я один на один с Изначально Вышестоящим Отцом».

Вот пока вы думаете, я сейчас просто сейчас буду набрасывать дальше.

И вот как бы неделя там прошла, я начала внутри проживать вашу группу. И Владыка сегодня как бы объяснил такое состояние, что «вы ходите, стяжаете», вот это, что **нужно отменить – «ходите, стяжаете», – на состояние, когда «я хожу и учусь тому, что я стяжал»**.

## О формате проведения Школы

И вот основная концепция нашего сегодняшнего действия – у нас должен быть с вами сложиться алгоритм, форма проведения нашего мероприятия и некий контекст, на основании чего мы будем крепить или грузить наше внутреннее состояние.

По поводу алгоритма действия. Я предлагаю построить так, что акцент мы будем ставить на ваши внутренние процессы. Понятно, что я их буду озвучивать. Если кто-то из вас наберётся смелости не для кого-то, а вот послушайте, для самого себя, чтобы это сказать, вы будете парировать и держать слово. И вот тогда мы приходим к форме организации нашего Синтеза. Я предлагаю провести его двумя форматами.

Первое – это мастер-класс, где вы учите друг друга и, самое главное, мы учимся у Аватаров Синтеза. Я думаю, у нас мощи, потенциала, возможности, умений, даже социального навыка хватит это сделать мастер-классом.

И второе – сделать специфику просто беседой.

Потому что, когда мы с вами включаемся в состоянии лекции, мне как бы не сложно. Я как бы дурная там, вчера-позавчера как бы от всего отгородилась, просто села в вашу концентрацию, 18 листов написала. То есть у меня с вами уже был диалог на 18 листов как бы. Мне не сложно войти в магнит с Кут Хуми Фаинь, выразить Синтез, ну, и просто начать читать то, что я писала. Я может быть и буду к этому подходить, потому что мне нужно держать главную линию нашего янского, такого вот этого, движняка, чтобы мы с вами начали сходить с какой-то точки, на которой мы застоялись.

И вот с точки зрения беседы нам с вами нужно будет одно: любая беседа, она поддерживается спецификой групповой динамики. Я начала прямо смеяться, когда до меня вот это вот прямо штука дошла насчёт групповой динамики, потому что я вспомнила, когда мы 32 месяца из месяца в месяц были в прямом Синтезе с Отцом, у нас была динамика. Может быть её не было лично между собой, но она была хотя бы Ядрами Синтеза, темами, даже просто вашими встречами. А самое главное – меня аж просто это вот так внутри воскресила мысль, что даже напрягом друг на друга. То есть вот даже напряг друг на друга, не внешний, а внутренний, он давал вам групповую динамику, то есть включалось состояние резонанса между вами и группой, с хаотического процесса включалась в некий такой нелинейный, сильный, спекаемый плотный Синтез.

Потом, когда 64-й Синтез закончился, вы там в одном из пунктов писали что-то про 64‑й Синтез, про специфики, рекомендации. Потом началась два года безотцовщины, я смеюсь. Не в плане, что вы не были с Отцом, вы были, вы его, давайте так, вы его делали, как могли. И вот это вот фраза «делать Отца, как я могу» – это что для вас? Вот я сейчас просто опять накидываю вопросы. Вы будете сейчас прямо пропадать в глубину, это очень классно. То есть мы с Вами просто входим вот в самое дно. То есть нам нужно прямо по Островскому «дойти до дна», чтобы потом у нас включился Есенин, который сказал такую фразу: «Тот, кто сгорел, он не может быть…». Что? Что там Есенин сказал?

— *Не подожжёшь.*

Молодец! Правильно. И ещё другая фраза была у Есенина, прям он написал её в год своей смерти, в 25 [1925] году. Он сказал, что близкое видится на расстоянии.

## Делать Отца в себе

И вот вопрос – **когда вы внутри формируетесь Отцом, вы его внутри делаете в себе, вот прямо делаете в себе.** Но делать это надо правильно. Вот я прямо сегодня, я сейчас буду какие-то свои иньские примеры приводить, но они, как бы, не нравится, просто наслаждайтесь. Вот, если вам не нравится, вы должны просто наслаждаться. Это очень хорошее противодействие таких вот процессов.

Вот представьте, что у вас холодильник. Вы его открываете, и там есть какие-то продукты или набор продуктов, которые вы привыкли есть изо дня в день. И вы знаете, что вы из них можете готовить, вот просто знаете, для себя, для семьи, для детей, не знаю, там для близких, для знакомых вы можете из этого что‑то готовить. Вот к вам вопрос: в вашем внутреннем мире из ваших частностей, из ваших частей, из ваших компетенций, из ваших вопросов к Отцу и к Кут Хуми что вы можете приготовить, подготовить – мы это знаем с вами как подготовка – к Синтезу, Синтезом для того, чтобы внутри вот быть в организации с Отцом. Я не имею ввиду сейчас там «руки в Огне» и вы что‑то там кулинарите, я сейчас просто даю алгоритмы, которые похожи на физические процессы, но это не про физический холодильник и не про физические ингредиенты. Понятно? То есть это просто аналогия.

И вот тогда вопрос: **вы внутри как делаете Отца.** Ответ: из тех ингредиентов, из тех частей, компетенций, частностей, из тех тем Синтеза, которые – вот сейчас такое грубое слово – у вас «тупо» лежат в вашей «коробочке», то есть в голове. И вот зачем нам нужна Роза Сердца? Не только потому что она даёт усвоение Огня, вырабатывает огнеобразы… как бы темы Синтеза я вам набросаю, не проблема, включится Владыка Синтеза и как бы мы с вами это Сердце разберём как специфику Синтеза, в Вильгельма войдём, в Екатерине растворимся – от этого не будет «движа», вы опять включитесь в лекционный материал семинара, опять включится Ядро Синтеза, оно у вас есть, вы будете сидеть в позе, не знаю, там какого‑нибудь «недостреленного» Будды, ну, их же как бы много… вы «недостреленный» – почему? – потому что в ИВДИВО не подтвердили пробуждённость. Ну, как бы да, и уже тут как бы сразу и безмолвная пауза, потому что я чувствую ваше сопротивление и реакции «как недостреленый?», но как же есть же принцип «Увидел Будду, убей Будду», вы его недострелили в себе.

— *Подранок получается (смех в зале).*

Я пока не знаю, будем проверять, вскрытие покажет, как говорили. Поэтому тут очень такая сложная тема. Скользкая. И вот здесь вот вопрос не в том – почему я предлагаю мастер‑класс и беседу? – чтобы мы с вами держали грань Синтеза, где бы вы не входили в привычный ритм синтезирования Синтеза темами и отдаваться Кут Хуми Владыке Синтеза, и вы просто идёте. Мне надо, чтобы вы при мне, при нас сами пошли, и мы это увидели – вот прям увидели, пошли. Не внешне встали и ушли, вы это сделаете в 22 часа. Так вот вопрос в том, чтобы вы пошли и идти вы можете тогда, когда вы учитесь – это групповая динамика, она как раз и говорит о том, что не когда ведущий тянет всех, это будет лекционный материал Синтеза, а групповая динамика, когда каждый член группы, то есть каждый член Янского сообщества… и мы с вами стяжали вот общество, сообщество там, всякие виды Синтеза… мне, кстати, флэшка эта перегорела, где ваши материалы… я вчера судорожно пыталась там на своем террабайтнике просто поднять 32 Синтеза, хотя написала себе какие‑то материалы… думаю, дай‑ка вообще посмотрю 33‑й, с чего начиналось, я «туды‑сюды» и никак, я такая к Владыке, Владыка говорит: «Всё нормально». И вот как бы к процессу чего? Когда мы включаемся в вариации действия Синтеза, нам Кут Хуми ставит одну задачу и вот она сейчас у нас всех общая. Нам нужно с вами начать новый Янский Синтез, вот прямо Новый Янский Синтез, и я не имею сейчас вот курсы, круги, я сейчас не про это. Не думайте сейчас материей, вот не думайте материей. Вот ваша задача – думать не материей, думать Синтезом и думать Огнём.

То есть вот это не материя, куда я вас хочу ввести и куда мы с Кут Хуми и с Отцом хотим вас ввести, чтобы вы просто различили, есть Огнематерия, как Виды материи, Виды организации материи, Типы материи, – я не про эту материю. Я говорю про материю, которая связывается вокруг вас, вот я не про неё. **Я про нематерию, как реакцию работы вас внутри, которая тоже материя, но в более высоких архетипах, чтобы вы почувствовали, как это вот это Янское новое состояние, которое идёт от Отца.**

Как это, ну например вот вы там писали про источник, я всё внутри думала, размышляла, там с Кут Хуми советовалась. Думаю, вот где они видят вот этот источник, да, в чём он? Сейчас поднимаюсь **Отец говорит**: **«А давай там посмотрим, что это ядро Огня Большого Космоса, то есть, как бы Яни это не видела».** И вот как бы понимаете, то есть, есть такие много заготовок, которые я готова вам отдать, ну в плане того, чтобы вы это взяли, но для этого вы должны потом пойти сами и для этого вам нужно внутри выгрузиться, чтобы вообще понять, а с чем вы идёте? То есть зачем вам, допустим, вот эта Янская школа?

Ну ладно там на Синтезе вы получаете ядро и у вас там всё хорошо. Оно либо здесь становится, либо здесь и вы как бы при, как это сказать, при составляющих каких-то, то есть вы в сборке. Вот вас собрали на конвейере, ну грубо говоря, поставили и вот такой вот хороший плотный Синтез, ядра на месте, компетенции на месте, формы на месте, инструменты на месте, как бы всё, в бой, ну как бы в служение, в жизнь, то есть куда по наитию вас отправит Кут Хуми.

**А здесь вопрос в том, что уже собирать не нужно, нужно чтобы вы сами синтезировали себя, вот это вот, «родили» внутри и отстроили Синтезом, чтобы Синтез пошёл по‑новому.** Даже может быть не делами, не поручениями, а вы его вгрузили и почувствовали, как вы им выражаетесь во вне, вот что для вас, там не просто кому-то Отца назидать. Не‑не‑не, а вот это даже может быть в безмолвии.

Вот я сейчас помню, что вот вы вдвоём хотите что-то спросить, или сказать, или дополнить, это всё понятно, но мне надо вас просто настроить и любой фон со стороны, он будет группу вышибать на вас. Я пока это очень хорошо вижу, мне надо, чтобы вы просто друг от друга даже просто банально отвязались. То есть вы сейчас себя слышать физически не должны. Вы должны слышать один голос, который идёт из вне и вот с точки зрения материи вы слышите голос, но вы слышите не голос, вы слышите внутренний Огонь, как контекст смыслов между этими словами. И вот когда вы научитесь смотреть между, вот такой раз и открыли, вот от туда она как раз и пойдёт Янскость. Она пойдёт из глубины. Её нельзя брать, как конкретный перечень действий, который вы начинаете там или стяжать, или который практиковать. Понимаете? Хотя бы просто сейчас возьмите на вере.

И если у вас внутри рождается вопрос: «А что делать?» Вот это вопрос как раз из алгоритма лекционного материала, вот прямо лекционного материала, где вы знаете, что вам сейчас дадут методику вот так стяжать, вот так выходить, вот это вот просить, вот как-то становиться, вот так-то отслеживать, вот так-то себя там как-то компетенциями организовывать. И наша задача, чтобы вы не задавали вопрос: «Что делать?» – а вначале просто почувствовали, как вам вот в этом состоянии Синтеза. Вот просто в этом. И вы поймёте, вот сейчас Д. на меня смотришь, у него такое правильное выражение лица. У вас у всех оно правильное, но вот у Д. с точки зрения философии, Д. просто начинает понимать процесс. Вот когда вы внутри почувствуете, как вам, вот с кем вы, в ком вы, какие у вас темы, кто рядом с вами, что за люди, что за процессы, что за ситуации, вы начинаете чувствовать, что вокруг вас вот это **классное состояние хаоса.** Вот мы его на каком-то Янском Синтезе с вами поднимали.

Я сегодня как раз, я, я думала о хаосе, мы на Синтез-Философии писали, я его так, как бы оставила для Синтез-Философии, а потом, когда начала писать вашу тему мне прям вот Владыка сказал, что вот посмотри: хаос – это двигающая сила прогресса Янского Синтеза. И вот когда начала уже на вас физически меня тоже обуял хаос. То есть как бы вокруг меня материя начала просто вскипать; не внешне, я по состоянию начала проживать, что вокруг всё вот такое вздыбливается. И вот как раз это состояние, которое говорит о том, что мне есть, чем управлять.

**И вот нам важно, чтобы вы обуздали процессуальность хаоса внутри, прям обуздали.** Не смирили, не смирились, а обуздали этот процесс и начали в Отце, с Отцом, но главное с Аватарами Синтеза, учась у них, внешне этим управлять. Понимаете? Я понимаю, что у вас у каждого с точки зрения вашего образования и накоплений в Духе и накоплений в Огне и реализаций разное восприятие информации: кому-то нужны образы, кто-то думает когнитивно, то есть нужны какие-то такие вот ментальные конструкции. Но наша задача не нагромоздить вас тематиками, знаниями, наша задача – дать вам внутренний процесс, где бы вы себя сами с Кут Хуми, с Отцом, с Аватарами Синтеза сопережили и вот в себе родили как вы там написали «Явление Отца». Вот понимаете?

Явление – это очень сложный процесс. Не может быть Явления без двух явлений: без сущего, как без процесса Истины, и Явление не может быть вне субъектной концентрации. То есть является всегда субъект. И если я говорю, что я буду на Янском Синтезе являть Отца – моя задача встроиться в Синтез настолько, чтобы это Явление – что? – забурлило, закипело, разработалась моя субъектность и я начала это явление во вне применять в тех делах, которые я сопережила, что они мои! **И вот нам надо с вами докопаться до наших чистых настроек, вот прям чистых настроек.** Вот эти чистые настройки – они пойдут из Частей. Как раз вот мы затронули Сердце, где Роза Сердца мне даёт понимание: во‑первых,

а) оно даёт мне концентрацию Синтеза. И вот я не знаю, как вы себя сопереживаете, чувствуете, но мне так кажется, я не хочу вешать вам свои убеждения, я не хочу, причём вот мне, у меня нет смысла вам показать, что вы какие-то не такие. То есть у меня нет такой цели. Но у меня есть устремление, с точки зрения 15-й реализации показать вам, что может быть и больше.

И вот если мы с вами, с точки зрения мастер-класса или там беседы включимся в процесс **«а как это больше для меня»,** тогда вы возьмёте ту опору компетенций, частей, частностей, даже просто реакций на Синтез, на Отца, друг на друга, на какие-то темы и **сможете перевернуть весь мир.** Весь мир в плане чего? Но вот на самом деле весь мир.То есть вопрос, тогда вам Янский Синтез для чего? Только для себя? **Там для ИВДИВО? И вот когда вопрос в том, что включается какая‑то мощь и сила Янского «движа» такого потенциала, вы начинаете понимать, что вам этот Янский Синтез, «этот Янский Синтез» – даже сама такая формулировка – нужен для того, чтобы менять мировоззрение, менять человечество, менять человека, менять окружающих, но, чтобы поменять, я вначале должна поменять себя. И вот это я должна почувствовать себя «какая я». Поэтому я вначале сказала: «Просто сбрасываем, то с чем вы пришли – это не так, это не верно». То есть как бы с точки зрения Компетентных – всё супер. С точки зрения Яня и Янскости, как бы в этом нет вопроса.**

Вот такое вводное первое, там сколько оно у нас длилось – 25 минут. Плюс-минус 27 – как бы всё. Поэтому если надо что-то говорите, если нет, то как бы пойдём в следующее.

Б., ты хотел.

*— По ощущения от нас обратной связи – за две недели, что её не было. Вообще-то две недели назад как раз у нас и появилась первая оформленная, и самое главное достоверная информация о том, что Школе быть. До этого, к сожалению, информации не было, поэтому вот являясь участником этой команды просто не на что было настраиваться...*

Отвечу тебе… с Крещения мне звучит одно слово. Как бывший медик я латынь изучала, но только медицински и тут в Крещение меня пробило – Спиритус‑Санкти. Вот просто звучит, а это «Святой Дух» с латыни. Спиритус‑Санкти. И я иду и мне просто грузится состояние – Спиритус‑Санкти, Спиритус‑Санкти... Я понимаю, что это католики, что они молятся, что они вызывают Святой Дух Крещения, что идёт какая-то фиксация. Но я в этом увидела другое, что вопрос не в том, что вы только через две недели узнали, или там за две недели. А вопрос в вашей организации, вот, что у Кут Хуми вы стояли с августа месяца в расписании Школы. Понимаете, вот это когда я сказала: «Освободитесь от внешних установок», вопрос не внешней координации там, кто с вами там чего‑то делал, я не буду показывать там пальцами, мне всё равно, как вы между собой общаетесь, там кто у вас что пишет. Вопрос, что Кут Хуми тебе внутри давал этой Школой, как он тебя к ней вёл с августа месяца. Понимаете? И прошёл сентябрь, октябрь, ноябрь, декабрь, январь, половина января можно считать, то есть почти четыре с половиной месяца Кут Хуми вас вёл к этой Школе. Вот если вы сейчас не… а почему я сказала «две недели»? – а потому, что есть процессы, которыми мы с вами не причастны, то есть как бы мы внешне их не сопереживаем. И есть физические процессы. И вот физически за две недели, когда вы начали даже энергетически стягиваться силой потенциала – покупать билеты, работать энергопотенциал начал, заказывать гостиницы, узнавать, где будет помещение. Скорее всего это с помещения пошло. Понимаете? Вот с этого момента вы начали стягиваться в такой групповой клубок вашего Янского сопересечения… пока он клубок. Да.

*— Ещё раз. Яни – это ответственные лица, которые сорганизуются, в том числе внешним явлением, поэтому… да, я сейчас не за себя, я за команду Яней, у которой не было вот этой точки опоры и сорганизоваться было внешне-формальным фактором – а это было важно – не на что. Понятно, что там были организационные факторы, но когда случилось объявление достоверное, тогда пошла вот эта самая сонастройка, которую Вы от нас и прожили...*

Хорошо.

*— То есть вопрос внешней соорганизации, которая в будущем позволит нам учесть этот фактор заблаговременно, хоть по крайней мере достоверной.*

Б., она идёт не от меня, эта самоорганизация, она идёт от вас.

*— Да.*

*— Окей, так я нам... собственно вот это нам и вопрос.*

Отлично. Но есть другой принцип. Вот смотрите, **Владыка не тот, кто управляет и внешне что-то делает – кто внутри ведёт Янский сбор**. Я сейчас могу с тобой... как бы давать ответы тебе...

*— А больше нет смысла, всё сказано.*

Да, по-разному. Я как раз хочу вам показать о том, что вопрос не внешней организации, а внутри, насколько вы тянитесь друг к другу. То есть внешняя организация за две недели, но внутри вы друг к другу тянитесь на какое-то ваше Янское ядро. Я не знаю, есть оно у вас или нет, как-то вы там организуетесь или нет процессуально.

*— Честно от команды сказать?*

А ты голос команды? Тебя все выбирали как глас правый?

*— Нет, не выбирали.*

Всё, тогда ты говоришь только за себя.

*— Да, сказать мнение, как я вижу?*

Ну, скажи.

*— А я не буду говорить. (смех в зале)*

Почему?

*— Потому что если это прозвучит, то придётся с этим иметь дело, я бы хотел, чтобы осталась возможность, чтобы это было не так.*

Придётся разбегаться и в случае чего мы геологи, мы – не Янский Синтез.

Сегодня, кстати, в Тибете лавина сошла, 28 человек погибло, 53 выжило. Вот главное, чтобы вас не накрыло...

*— Сердце получилось.*

Не накрыло Янским... 28 – это не Сердце.

*— Нет, 53 выжило.*

А, 53 выжило, да, да-да-да, 28 погибло.

И вот тогда из этого, если мы сейчас затронули Сердца, нам нужно с вами посмотреть какими частями мы с вами чаще всего оперируем Янским Синтезом. Не прямо сейчас, вот просто, чтобы вы начали внутри грузить процесс – какими частями идёт оперирование Янского Синтеза.

И тогда следующий процесс. У вас внутри, вот сейчас, когда вы это слушаете...

Вы ещё что-то хотели сказать.

*— По поводу, вот когда Вы озвучили Спиритус‑Санкти... На одном из Синтезов 8-го курса как раз я от Владыки данную фразу так услышал и для меня было ново с учётом накоплений и воплощений от Владыки физически в этом воплощении услышать Спиритус‑Санкти. Это было довольно специфично, это был как раз август месяц, просто у меня сейчас увязалось вот это явление Духа Янскости тогда вот на новом курсе Отцовском, которым разворачивался. И вот в подготовке сегодняшнего дня, когда включилась волна Синтеза, Отец подводил итоги, вот я думал, почему вот прям итоги служения за всё время, вот прям эпохально Духом было. А потом я увидел, что мы впервые проводим Академическую Янскую Школу на территории Высшего Аттестационного Совета сейчас.*

Ну да.

*— Случайно, случайно. (шёпотом)*

*— Да, не случайно. Ну просто, что...*

Нет, случайно, просто мне добираться ближе *(смех в зале).*

*— Я имею ввиду, что так всё интересно получилось...*

До аттестации ближе дотянуться.

*— Аттестация, да, Янская Школа первая, профессионализм, такой интересный. И вот в подведении этого всего вот такое... интересно было.*

Да. Мы с вами пока остаёмся под эгидой Изначально Вышестоящего Учителя, хотя сегодня и вчера уже начался грузиться процесс Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Это к тому, что не какие-то внешние публикации должны идти – кто на вас, чем фиксируется, кто, что концентрирует в Синтезе – а должен идти процесс – что вы внутри вообще мозгуете Янским Синтезом. То есть я бы так сказала, что вы берёте внутри процессами синтезирования, что вы синтезируете.

И вот тогда если больше предложений не будет, то я вам сейчас просто позадаю пару вопросов.

Первое – зачем вы это делаете. Не Синтез, а вот то внутри, что вы делаете, ведя Янский Синтез. Зачем вы это делаете? И вот вопрос не в том, чтобы вы внешне ответили, ответов внешних не должно быть, ответы должны быть внутри. Вот зачем вы это делаете? И Владыка говорил о том, что вы внутри найдёте ответ, для чего вы это делаете.

А потом следующий вопрос – и чем вы начинаете решать Янские процессы синтезирования Синтеза, вот прям чем решать.

И вот просто сейчас внутри слушайте, не отвлекайтесь на какие-то мысли во вне, а попробуйте втечь в состояние, вообще процесс Янскости он текучий, потому что мы с вами когда-то говорили, что Янскость состояния исходит из Синтеза Отца. Значит, получается я внутри, когда я задаюсь вопросом – зачем я это делаю, чем я это делаю, во имя чего я это делаю, то есть куда я вкладываюсь, куда я вхожу, с кем я организуюсь – у меня включается внутри Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и он работает в двух векторах: с точки зрения компетентного и у меня включается сразу же Огонь, включается синтез моих подготовок как компетентного явления, а с другой стороны у меня включается состояние человеческого эффекта Янскости, где я сразу же начинаю видеть свои границы.

И вот когда вы отвечаете на вопрос «зачем вы это делаете», знайте, что это всего лишь первичная такая вот... то, что вами осознаётся во вне, деятельность, и вы ещё в этом не знаете глубины. И вот когда включается какая-то групповая динамика через стяжания, через процесс понимания, через состояния обмена мнениями, пересинтезирование друг с другом, включается сразу же следующее, которое звучит следующим явлением: **есть та грань, до которой мы будем идти вместе, и дальше каждый из вас должен найти то явление, где вы начинаете идти сами**. И вот наша задача, чтобы хотя бы на чуть-чуть вы сдвинулись вот в эту сторону, где бы вы оторвались от группы и с точки зрения Янских возможностей, вот прям Янских возможностей...

У нас возможности на какой позиции стоят в 16-рице? Кто знает, говорите. Возможности. У нас есть качества, свойства, специфики, особенности и так далее, умение, навыки, возможности. На какой позиции? На «восемь» или на «семь»? А может на «пять»?

*— Восемь, по-моему.*

Точно? Кто из нас Владыка Синтеза здесь? Д., кто-то ещё есть, Р. Кто у нас ещё тут ведёт Синтез? Кто-то... Ищу ведущих Синтеза. Возможности где стоят? Вот даже вопрос не где они стоят по списку у Отца, где они стоят у вас? Вот возможности на какой позиции стоят у вас? Это правильно.

И вот когда мы говорим про границы, вот эта вот возможность – это будет какая-то грань той материи, которую вы грузите. У кого на «семь» – у вас вопрос с катарсисом, с идеей, c внутренней Атмичностью, с Духом, c Волей, вот всем что есть на седьмом горизонте. У кого на «четыре» – будет идти состояние Ментальности или состояние Мышления. Вот попробуйте просто сейчас себя включить в процесс, где Синтез Отца он расшифровывается головным мозгом, а в головном мозге знаниями стоят – что? – тезы Синтеза, то есть стоят темы Синтеза. И вот когда вопрос «зачем вы это делаете?»... Что, вы нашли что это будет «шесть»?

*— Это «шесть».*

То есть это состояние Сути.

Вопрос не в том, что стоит в списке, я сейчас тебе объяснила, вопрос в том, что это для вас? Понятно, что возможности – это Суть, что это Пробуждённость, вопрос – что вы видите в возможностях? Если вы побежали в каких-то первых позициях или вошли в вышестоящую «восьмёрку», значит вы возможности грузите тем, что стоит как раз на «седьмой», на «», на «одиннадцатой», на другой процессуальности. Это нелинейный взгляд, который вам непривычен с точки зрения знания Синтеза. Но... Давайте так. Вот мы сказали сделать внутри себя... сделать внутри себя Изначально Вышестоящего Отца, вот его сформировать, синтезировать не как тело, а как субстанцию Синтеза и Огня, как явление, – чем вы будите его внутренне синтезировать, Изначально Вышестоящего Отца? Не возможностями. Вы будите синтезировать синтезом тех знаний, которые вы расшифровываете и которые стоят у вас на вашей позиции. Не потому что возможности по распоряжению – шестая позиция или там устремление – 15-я; понимаете? Или организация – 12-я, не поэтому. А потому что у вас в вашей иерархии или алгоритме вашего Синтеза вы возможности берёте только номером четыре; увидели?

*— А мне пришло 14 сразу.*

Ну вот хорошо, значит ты берёшь с точки зрения тогда 14-й позиции.

То есть тогда Отец втекает в меня как? Как синтез каких-то моих процессов, которые внутри меня формируют мои возможности; увидели? И тогда зачем вы это с собою делаете или собою формируете – включается в процесс что внутри. Вот я, когда спросила, смотрела на вас – вы побежали по каким-то образам, то есть начали взглядом смотреть в этой комнате на какие-то процессы внутри. И вот эти процессы внутри что формируют? Когда Синтез Отца отвечает вам взаимностью, грубо говоря? Это, кстати, интересно – Синтез Отца отвечает вам взаимностью. И вот мы когда-то с вами грузили тематику, что **Синтез нужно, как и любое дело, заново полюбить,** вот тогда рождается такая взаимность, которая формирует возможность... Вот мне понравилось, вы там писали про экспансию, а я вспомнила, есть такой хороший термин – экспансия как беседа. То есть мы сделаем экспансию беседой, то есть сам наш внутренний разговор нашими Частями, Компетенциями, знаниями через беседу включает экспансию, где экспансия начинает идти не в охвате каких-то возможностей, а идёт принцип сверху-вниз, вот сверху-вниз; понимаете? И тогда вопрос – вот сейчас, действуя вместе с Кут Хуми, сами, друг c другом, в каком-то общем процессе между собой, вы на что устремляетесь? Увидели?

## 32 пункта, как Мыслеобраз 32‑ричной организации

У меня, кстати, к вам вопрос, пока вы сейчас это думаете. Вот Р. мне прислал 32 пункта; вы их все читали?

*— Нет.*

Нет, не читали? Почему? Ну просто не читал, потому что не видел...

*— Не видел, да, не видел, я не видел публикацию.*

Ага. Ну вот я тогда хочу просто с вами сегодня выстроить такую специфику, чтобы мы с вами каждый пункт отдельно промозговали. У меня какие-то есть намётки, наработки, я прошу вот вас, чтобы вы включились в этот процесс. Для чего нам это надо?

*— А можно уточнить, извините?*

Да.

*— Р. выслал, окей. А Р. – полномочный команды или что? Что за 32 пункта? Мы о них знаем? Почему они выносятся, потому что прислал Р.?*

Ага, хорошо.

*— Интересный вопрос.*

Тогда поставим вопрос по-другому. Я за два дня до сформировала 32 пункта, они мне были так близки, что на них я смотрела как на Мыслеобраз 32-ричной организации, то есть фактически от Отца это половина из 64. И я посчитала возможным просто с вами сложиться на выдержку этими позициями и сложиться в состояние, где каждая эта позиция формирует у меня внутри Мыслеобраз. Меня, конечно, не устраивает то, что вы между собой не имеете динамику и не понимаете вообще процессы происхождения вот этих вот пунктов; мне было сказано, что у вас...

*— Просто отсутствует информация. 32 пункта, да, они опубликованы в чате.*

Во-от.

*— Кем приняты? Согласованы? Команда принимает или команда не принимает? Команда, есть пункты...*

А было сказано, что у вас был Совет, на котором эти пункты были сделаны.

*— Мы так и поняли.*

Во-от. И вопрос в том, что тогда Совет, как руководящий, временно назначенный орган, ну допустим в настроенности на групповой Синтез, он принял эти пункты, как то, что посчитал нужным. Если бы вы были на Совете, вы бы участвовали в формировании этих 30 пунктов. Пункты, кстати, замечательные, я, когда на них смотрела, я прям ликовала, что там чувствовалась философская рука, вот прям, вот прям, научная рука, если А. был, какая-то Компетентная рука, и вы очень хорошо, не по-детски, сейчас Л., сформировали эти пункты. Они имеют шероховатости, но мы сейчас их все с вами решим. Да, А..

*— Я просто хотел добавить, наверное, выражу коллективное мнение тех, кто писал эти пункты, вот этого Совета, что, когда писались эти пункты, вот у нас сложилась команда, которой нужно было срочно вывести взгляд и устремления на Янскую Школу на что‑то лучшее. И вот мы первое...*

Почему срочно?

*— Потому что было накануне.*

Ага, понятно.

*— И сложилось такое вот проживание такого, вот я, простите товарищ, такого за два года общего сложного состояния Янской группы, но вот формирование вот этих 32 пунктов, были и совершенно злободневные поднятые проблемы, проблемы Янского Синтеза или Яней...*

Вот у меня такая штука...

*— А с одной стороны, с другой стороны, совершенно высокие парадигмально-философские Начала, и научные Начала, и Владыческие Начала, и вот... А вот феноменальность заключается в том, что мы вот этой небольшой группой сумели выйти на такой очень чистый, Конфедеративный, действительно Янский, Янское выражение, Янский Синтез и вот результатом этого сложились вот эти 32 пункта. Они, честно говоря, выстраданы и совершенно злободневными тематиками, и совершенно перспективами.*

Вы молодцы.

*— Я не, я не про молодцы, а про, извини, я про то, что вот удалось...*

Л., мы всё уже услышали.

*—… преодолеть, подготовиться…*

Хорошо. Вот у меня написано: «Личные разногласия должны быть разрушены и установлены высокие стандарты достижений». Когда у нас с вами начинают быть установлены высокие стандарты достижений, у меня включается мощь, которую мы рождаем на себя. То есть я рождаю внутри себя мощь действия.

Я, когда их прочитала, у меня внутри сформировался, ещё раз говорю, мыслеобраз. Что такое мыслеобраз? Это как раз оперирование Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, где опыт исходит из практики – философской, научной, учебной, компетентной, личной, индивидуальной. И вот Синтез опыта различных практик. Нет, чтобы расслабиться и сказать: «Круто, ребята, вы за меня поработали, вы сформировали 32 пункта, я как бы готов под ними подписаться хоть даже своим явлением системы кровь». Я сейчас не прошу прокалывать руки, но я просто к тому, что в самоотверженности вот этих высоких достижений есть состояние, когда вы готовы идти на всё. То есть вы не оспариваете: «Я не знал», а вы говорите: «Спасибо Отец, что есть такие рядом со мной, которые вообще-то что-то могут делать для меня». Это состояние «для меня» – это очень полезно.

Я не говорю, чтоб вы сейчас… Б., я не буду сейчас с тобой спорить – я буду говорить то, что я считываю с группы, что я считываю с ИВДИВО и то, что я как Глава Янского направления, считаю необходимым. Поэтому вот я вас прошу сейчас, может вы не поменяетесь полностью, но вы хотя бы настроитесь на другие состояния, которые есть в Иерархии, в ИВДИВО, у Аватаров Синтеза. Они тоже все разные, как и вы, Аватары Синтеза. У всех у них тоже, как и у вас, разные состояния, реакции, мысли. Все бегают к Отцу и решают свои выражения тусой какой-то там, разными состояниями, в том числе и телесная система кровь каждый раз у Свет; она требует восстановления, то есть процессы разные. Но вопрос заключается в том, что как я на это смотрю. Вот можно скажу – с добром или со злом? При всём при этом добро и зло заканчивается в Иерархии и там Серапис как Глава отдела – даже не отдела, а просто Человечества – знает, как это урегулировать. И если меня штырит на негатив: «Почему это так?» – я сижу в Иерархии. Б., давай, как бы заканчивать. Я понимаю, что ты классный в этом явлении, хорошо умеешь мотивировать, но нам нужна мотивация в другом аспекте.

*— Нам нужна командность, у нас командности пока нет.*

Я согласна, но надо её не так делать.

*— Плевать нам на командность. Всем.*

Нам надо не так делать.

*— Вот 32 пункта нате. Я на этот Совет не пошел, потому что заболел. Был бы, знал бы про это, но всё равно не перестал бы бороться за то, что 32 пункта вышвырнуто, нате вам 32 пункта – извини Р., извините все. Вот вам здесь 32 пункта – ни обсуждений, никак вам, ни принимаем – просто 32 пункта.*

Ну, ребята ...

*— Мы уже приняли, мы. Вот это некорректно.*

*— Там предложения были.*

*— Я знаю.*

Вы сейчас сталкиваетесь с разными состояниями. Вы сейчас сталкиваетесь с самим собой. Вот вы такой. Понимаете, вот вы сейчас реагируете – вот как раз эта реакция – вы сейчас реагируете на себя. То есть вы видите во внешнем состоянии – внутренний процесс. Себя же, Б. Вот попробуй посмотреть по-другому на этот ракурс.

*— Хорошо, спасибо.*

Спасибо большое. Да?

*— Я благодарен за эти 32 пункта. Единственное, если вообще на всю эту ситуацию смотреть, то в сообщении, которое было отправлено в янском чате, там не говорилось, что это было от Янского Совета или что над этим кто-то работал. Да, это было опубликовано только от одного человека, я с этим ознакомился, но опять же, как «ты читал?» – перед экзаменами прочитал, но не было такого углубления, что – внимание! – это та важная база, с которой нужно более глубоко подготовиться.*

Хорошо.

*— И в этом все мы.*

Это замечательно! Давайте увидим, что в этом наша проблема.

*— Можно ещё, если позволите?*

Давай.

*— И второе, честно говоря, я немножко был удивлён, что есть такой Янский Совет. Я его несколько раз видел.*

А что ты телефон мнёшь?

*— Волнуется.*

А я ж про то. Смотри, следи за реакциями.

*— Я несколько раз видел Янский Совет,*

А., а что вы читаете? 32 пункта?

*— Перечитываю.*

Перечитываете. Хорошо.

*—… но я даже не знал, ни кто его организовал, ни как в него можно включиться. Но опять же, это была наверно моя недоработка, что я как-то особо-то и не устремлялся туда включаться, если о нём как-то узнал вообще случайно.*

*— Так бывает, В. Всё нормально.*

*— Ну, наверное.*

Ладно. И сейчас услышим мнения, гласа народа.

*— Замечу, что замечание Б. совершенно верное. Я серьёзно, что организация у нас…*

Шатается. Как и всё в Служении.

*— И организация Яней, она как раз в каких-то пунктах она указана. Но так получилось, я ещё раз повторюсь, что все 32 пункта они выстраданы злободневнейшими проблемами и высочайшими решениями, которые мы на тот момент смогли сложить.*

Вот к вам вопрос тогда. ИВДИВО работает на вас? Или оно работает от вас?

*— Мы работаем в ИВДИВО.*

*— От.*

*— Там сингулирующий процесс.*

Оно работает от вас, и да, там идёт процесс сингуляции, или сингулярности. Тогда получается, что, когда я вижу проблему, и я становлюсь больше проблемой. Даже если я ярюсь, напрягаюсь, вижу в этом не командность, вижу в этом какие-то реальные проблемы, которые проседают. Если я больше проблемы – она меня не пугает, то есть, я не напрягаюсь на это состояние, хотя я понимаю, что команды нет, там Совет не знаю, там был собран быстро для какой-то организации; но вопрос в том, в чём я нахожусь? И что для меня является главным, или большим. И вот тогда вопрос – вы внутри, что практикуете, когда сейчас напрягаетесь на эти пункты. Или, наоборот, с ними согласны. Изучаете.

Кстати, у меня будет просьба: если вам не интересно – взяли вещи и ушли. Если вы будете в телефоне и читать какие-то сводки новостей – из-за вас одного мы потеряем всю групповую динамику, потому что слив будет идти в это информационное поле. Понятно? Поэтому у меня просто просьба, чтобы вы держали себя в каких-то рамках организации. И вот тогда получается, что, если внутренне вам важна процессуальность какой-то проблематики, и вы её не охватываете – вы будете на неё напрягаться. Вопрос в том, если вы хотите организовать группу – вы её на раз-два организуете; и у Бори, и у Димы, и у Лёши, и у Васи есть организационные возможности. Вопрос, хотите ли вы между собой организовываться, если вы за два года не организовались. И здесь вопрос – если хотим, но не получается? Но так получилось, что ребята написали. Спасибо, Отец, что есть такие, кто могут это сделать. Вопрос в том, чтоб вы легче относились к этому. Вы как раз и не можете никогда дойти до глубины, всегда-никогда, потому что начинается процесс выяснения внешних отношений. Вспомните, что такое групповая динамика – пять позиций, где первые две позиции вы просто хаосом бьётесь друг об друга, выясняя какие-то лидерские там выражения. Да нафиг это надо! Да? Всё? Увидели?

*— Команда не организовывается на одном голом энтузиазме.*

Абсолютно верно!

*— Команда растёт внутренне и потом идёт слаженность. Либо небольшими группами, а потом нарастает, нарастает, нарастает*.

Вот и задумайтесь над этим. У меня нет цели, вас сплачивать.

## Метод зеркальной репликации

У меня нет цели, вас внешне объединять, вы должны сами объединиться Отцом. Вы и есть то зеркало, кстати, когда мы будем сейчас работать Синтезом, поучитесь такому явлению у Кут Хуми, у Аватара Синтеза есть один метод. Метод для Владык Синтеза – называется метод зеркальной репликации. Когда-то на Синтезе Кут Хуми это объявлял там разными Владыками Синтеза и Главой ИВДИВО тоже самое. И вот если вы включаетесь в процесс зеркального действия, репликацией, то есть она прямая, обратная, косвенная, линейная, не линейная, не важно. Включается репликация, все эти процессы начинают у вас быть. Так вот вопрос, кого вы зеркалите? Вы зеркалите только внутренний фон группы, или вы зеркалите всё Человечество? Допустим, собрали четыре миллиарда янских эманаций, начинаете их собою грузить, отзеркаливая это на группе, или наоборот, здесь формируете, какое‑то сплочённое ядро, да там с разными какими-то пережитками, непонятно какими, вот они просто у вас есть, но от вас это идёт обратная репликация по всему человечеству. И вот здесь вопрос, чтобы вы себя понимали, а не выплёскивали состояние, что без вас – вас женили. Понимаете?

Тогда если всё мы обсудили, что вы согласны с 32 пунктами; они на самом деле очень красивые, эти пункты. И если вы сейчас их послушаете и посмотрите, и увидите, что в явлении Изначально Вышестоящего Отца они работают очень качественно. Если Отец – это Синтез, когда мы входим в 32-рицу или 64-рицу Изначально Вышестоящего Отца, что из нас, с точки зрения Янского Синтеза, идёт во вне? Если я вижу проблему, проблема допустим больше меня, я начинаю расширяться и её охватывать своими Компетенциями, Частями, Частностями, начинаю эту проблему воспринимать, что внутри меня от этой проблемы или на эту проблему формируется или рождается? **Чтобы вы зашли к Отцу Синтезом, что внутри должно быть?** Вот послушайте, вы зашли к Отцу Синтезом, тогда сразу же попробуйте вгрузиться в процесс; а вообще, как вы к Отцу выходите? Как Компетентные – понятно, должностным Синтезом и Огнём. А с точки зрения вот этого Янского развития, вы как идёте к Отцу? Чем вы идёте к Отцу? Не за чем? Это стяжание.

Вопрос в том: что вы тогда параллельно с Изначально Вышестоящим Отцом делаете – я бы так сказала: «включается несколько Огней» – созидаете либо творите? То есть включается ли на вас Отцовское созидание не для внешних дел? Это вот как раз: «ИВДИВО для вас, или вы для ИВДИВО?». И вот вопрос в том, что все здесь сидят, не первый же курс Синтеза. И нельзя сказать, что ИВДИВО для вас, вы должны быть для ИВДИВО, чем? Своим каким-то вышнем процессом, который вы формируете в Служении. И нам бы хотелось, чтобы вы внутри включили это осознание, где вы должны разделить компетентность явления Янскости в служении должностного выражения, и эту внутреннею чистоту Янскости, которую вы начинаете в себе формировать в физическом выражении, где она может быть восьмиуровневая с точки зрения восьми видов Человека, девятый – это синтез-явление Человека Изначально Вышестоящего Отца. А потом включается семерица процесса – от Посвящённого до Отца, – где уже здесь я вхожу в Отца каким‑то явлением не яня-мужчины, как человек, а как **Компетентного – от Посвященного до Отца**. Это сейчас просто внутри не берите информационно знаниями, просто возьмите состоянием, ощущением, реакциями чувством, почувствуйте это. Вот любое слово оно чем-то насыщенно вот просто сейчас внутри себя почувствуйте. Я понимаю, что вы сейчас отлетаете, прямо так вижу, там С. уже отлетел, в окно вылетел. Там закат красивый, почти сочинский, девушки, машины, рестораны, просто классное вино, я просто с тебя считываю. Оно такое классное, хорошее там, ксерокс просто печатает, печатает, печатает, печатает. А мне надо другое. То есть мне не надо вот это вот ваше – понимаете? – то есть, как бы сойти на уровень. С., прости, пожалуйста, мне надо просто реакцию не вот эту отлёт в коридор или в окно? мне надо реакцию внутреннего мира.

Можно я буду идти на грани фола? Когда вы престанете, предстанете, в зависимости от смены окончаний, вы поймёте, что вот это всё даже красивый закат оно вообще ничто; почему? Мы же фактически автоматическими действиями сами формируем свой внутренний мир, понимаете? И когда говорится о том, что Янь – это Синтез, вопрос в том, что, если Огонь взять нельзя – прямо на последнем Синтезе Владыка классно объяснил, на 91-м – что Огонь, его нельзя отэманировать, вернее можно, но сложно – после процессуальности действия. То есть Синтез формируется в теле как субстанция высшего качества. И вот это состояние «я вхожу в Отца Синтезом» – каким Синтезом я вхожу в Отца? Тем Синтезом, который есть в моих ядрах Синтеза? Но это и так Отцовский Синтез, то есть я к Отцу иду с его же явлением, ну как бы, не про то; и вот тут тогда вопрос, да, А.: я должна входить в Отца или мы должны войти в Отца Синтезом, который я сформировала самостоятельно на какие-то личные процессы, которые внутри меня остаются, и они вне времени. Сейчас у нас там стяжены вечные части так же? Вопрос тогда: каждый из вас, по компетенции их стяжал, а как вы это состояние вечности транслировали на самоорганизующийся процесс, – сейчас буду включать Синтез, – управления униграммными действиями состояние Синтеза в каждом из нас? Вот прямо вот чувствуете треск? Не потому что вы не понимаете связку, на Пете это хорошо отразилось, он напряг надбровные дуги, он попытался сконцентрироваться. Не потому что ему тяжело воспринять, а потому что тело начинает думать над тем, а чем вообще работает Униграмма? И как это с точки зрения янского процесса?

Вообще куда я могу её применить. В людях, которые рядом со мной? – А почему со мной эти люди? В ситуациях рядом со мной? – А почему со мной эти ситуации? В стяжаниях рядом со мной? – А почему со мной эти стяжания?

И у меня возникает вопрос, а что я могу делать как Янь с точки зрения качественной Янской практики. Все же вы давно все звёзды познали, все виды материи синтезировали, в карман их, – я сейчас утрирую, – позапихали. То есть там «32 на 32» – много Синтеза, вы понимаете о чём речь, – это про как раз огонь и Синтез.

Вопрос к вам: вот ваша практика, которой вы можете научить другого. Вот у вас есть 16 практик – от Образа жизни до Синтеза. У вас там один из пунктов как раз был Образ жизни. Классная тема, мы будем в неё входить. К вам просто вопрос, себя внутри послушайте: какую практику вы внутри умеете делать – не лучше других, а которая у вас реально получается.

Вот смотрю на С., знаю, что он спортсмен. И вот если мы сейчас начинаем что-то делать, у него это получится лучше, чем у других, потому что у него есть внутри – даже на уровне генов или ДНК – вот это вот структурное состояние – не самой кислоты, которая в геноме что-то формирует, а есть сама среда накопленных действий, которая сформирована опытом, и она, практически, от него просто звучит. Вот от тела, от подготовки.

Вот смотрю на Д., – у него будет звучать педагогическая среда. У него будет прям поле стоять в пространстве, где он своим масштабом будет всех окутывать, в хорошем смысле слова, полем, практикой какой-то образовательной подготовки. Понимаете?

И вопрос тогда: какую практику вы классно внутренне протягиваете в синтез-физическом выражении вовне. Прям даже с заиканием сказала, – я слышу, что я говорю и как я говорю. И вот на этом я подвисла: протягиваете практику. И если вы не протягиваете практику, – то есть у вас нет там какого-то драйвового магнита, – вы просто шлангируете. То есть как бы тупо стали, стяжали, насытились – для чего? – чтобы что-то получилось.

Я буду сейчас обесценивать – не в плане, что этого нет и что это плохо или хорошо. То есть мне надо опять понять: а что внутри вас есть. То есть какая есть реакция на Магнит. Вообще какая-то есть реакция, или он просто у вас там табличкой, сертификатом висит – прошёл такой­­­‑то Синтез, получил Эталонный Магнит или Совершенный Магнит? Понимаете, это сертификат, – вы его получили. А вопрос в том, реально какая практика работает. Или практика Синтеза, или практика Мудрости, или практика Тренинг.

И вот у нас есть физическое состояние: вот от тела, которое звучит по вашей профессиональной деятельности. А есть практика, – как Синтез, который вы реально достигли. И вот тогда вопрос: просто сами себя послушайте, – да, С.? – внутри какой практикой вы владеете? Может быть, другой рядом сидящий будет владеть ею лучше, но для вас эта практика будет высшей степенью совершенства в вашей подготовке. Вот просто какая-то. А., какая практика из 16? Внутри что нисходит?Никакой?

*— Не готов сейчас сразу говорить. Надо немножко подумать.*

Хорошо, думай. Секунду-другую.

Четвёртое? – на пальцах не понимаю, – словом.

— *Четвёртая*.

А как называется четвертая практика?

— *Понимание*.

Ага, хорошо. А что ты понял за годы жизни? Это, кстати, хороший вопрос, который будет вести к сатсангу. То есть, если мы сейчас найдём волну друг к другу и мы просто вскроем, что такое Янское понимание… – Да, С.? – Янское понимание – выгружайся, С. – Янское понимание, – мы войдём в состояние размышления с Кут Хуми на Мудрость сатсанга: вообще, а что такое онтогенез как состояние Янского бытия; а в чём оно для меня? И вот то, что я практикую телом, практикую головой, практикую ядрами, практикую Компетенциями, практикую частностями, – это моё сущее, где я есмь в этом сущем явлении Отца. Поэтому я затронула практику.

Мне нужно понять, вот вы сейчас войдёте со мной, например, и будете мне ассистировать. Ну вот просто станете как ассистент и начнёте вести практику. Просто я скажу: П., или там А., Б., С., А., Л. Один – другой, вот просто станьте сюда и просто проведите практику, как вы можете. Дайте нам мастер-класс. Мы же говорили о мастер-классе. Вот это как раз и будет состояние, где вы умеете балансировать не на внешней практике, которая звучит от тела или от головы. А от вашего ИВДИВО каждого, где вы уже держите и умеете учиться в Организациях у Аватаров Синтеза, в Организациях у Аватар-Ипостасей. Понимаете, я сейчас про что? **То есть я пытаюсь вас пробить на что-то глубже, чем Компетентный рост через синтезно‑такой личностный подход к Янскому Синтезу.**

**Я поняла, в чём ваша проблема. Вы Янский Синтез берёте как Компетентные**. То есть вы его пытаетесь просто со всех сторон «грызть» как Компетентные. А он стоит ядром Синтеза и внутри фигу держит. Не в плане закрывается, защищается. К нему…

В., ты столько месяцев не икал. На всех… На 91-м не икал, на третьем не икал. Мы с тобой общались, – не икал. Ты что, парень? Ты уже даже стал Главой Совета Абсолюта. Что за рецидив, В.?

*— Он заявку не прислал.*

А! Может быть, тогда и правда Кут Хуми проходится теперь по всем тем, кто отметился, – лучшими, выдающимися наградами.

*— Заявку присылал.*

Стоп, стоп, мне вот эти ваши бодания вообще, как бы. Давайте так, я вас отражаю. Вы начинаете сейчас возмущаться: какой Совет, что за списки, что за эти… Я такая сижу, думаю, й‑о? То есть я пришла к организованным взрослым мужикам, которые знают, что хотят от жизни. Что-то им чуть-чуть так рассказать с точки зрения Синтеза. А они при мне позволяют обсуждать это между собой. У меня такое внутреннее состояние… Аватар Синтеза Этики. Этики – вот просто до Филиппа даже не хочу доходить, там будет просто Высший Аттестационный Совет. Просто до Этики. Что, как бы, решите вопрос вот с этими членами нашего Янского общества. Понимаете? По поводу вот этого Янского общества посмеёмся потом, чуть попозже, когда будем этот пункт разбирать.

Поэтому я прошу вас, чтобы наши уши это просто не слышали. Хотите решать между собой вопросы — вон там. Списки, не списки, мне вообще похрен. Вот слышите? — чётко. Я должна вам сказать, что вопрос не в матерном языке, а в том, что с точки зрения Взгляда мне всё равно, как вы организуете свою работу. Вы хотите – идёте, не хотите – не идёте. Придут другие. Так вот вопрос, вы хотите стать первыми? Вопрос даже «хочу» – это тоже правильно. Потому что **там, где вы хотите, – там вы можете. Если вы не хотите, – вы не можете**. И у вас включается состояние – страха, ну, допустим. Д. сказал про психотерапию, – у нас Синтез-Психология как раз будет стоять на горизонте философии. И помните, как в знаменитом анекдоте, когда супруг за долгие годы жизни становится хорошим философом, – шутка.

*— Опять к недостаткам психологов.*

Не знаю, что там видит Кут Хуми. И вот тогда вопрос. Вопрос тогда практики, которую вы внутренне собою несёте. То есть вы практикуете какой-то вид Синтеза, чтобы внутри войти в реализацию. И когда связывается практика, она формирует у вас внутри бытиё. Вот самая знаменитая – это практика Магнита или допустим, Погружения, – вот куда мы попытались вас с Вильгельмом сразу же ввести как в процесс формирования некой такой, даже не сердечности, а Человечности, где Сердце строится – чем? – правильно: Воскрешением. И когда я начинаю внутри загружаться процессом Янского Синтеза, у меня включается принцип Янского такого Отцовского баланса внутренне – внешне.

И как ни странно, вот вы сюда пришли на Школу, прям так Владыка сказал вам спросить, – с точки зрения линейного – нелинейного Синтеза: вы пришли, чтобы взять, – или пришли, чтобы дать и пойти дальше? И вот это, когда вы включаетесь в групповую динамику, вы друг другу что-то даёте. Не выяснение отношений. А вы даёте опыт, даёте мастерство, даёте возможности. **Главное, чтобы не навязать это в явлении, а дать и после этого ничего не требовать. Вот тогда вы к Отцу входите Синтезом**. Фактически вы идёте к Изначально Вышестоящему Отцу.

Я сейчас смотрю на вас, и я понимаю, что эта фраза внутри вас не затронула. Но у меня нет задачи, чтобы вас это затронуло или не затронуло. У меня есть задача, чтобы вы начали это внутри, как вы сказали, с точки зрения распознания, размышления, понимания чуть-чуть внутри начинать расшифровывать.

**Потому что самая главная задача какая в Синтезе? – его надо расшифровать головой**. Вот мы там спросили у вас, какую практику вы внутренне тянете. Какой Синтез внутри расшифровываете? Какой Синтез расшифровываете внутренне? Не-не, не номер Синтеза, не качество Синтеза, не оценку Синтеза, а вот какие-то особенности процесса, — где вы начинаете сопереживать Синтезу Отца, который в вашем теле начинает формироваться.

Или, Владыка сказал, что Синтез новый. То есть – вы будете возжигаться Синтезом Янским, который был до этого, – он уже в теле не возожжётся. Вот я не знаю, как вы, но он у меня не возжигался. То есть он есть, но я вот, – даже, по-моему, В., или Р., а, Р. – говорила о том, что он такой, я его сливала, все свои процессы. Что, Р., я вас там Синтезом Янским не чувствовала, что вы с ним сделали, вы куда его там разменяли, на каком базаре пошли продали? А это опять же нелинейное состояние. Вот помните, есть такая фраза, когда потенциал разбазаривается? Вот неумением формировать какие-то цели процессами практикования – вы внутри разбазариваете всё, что формируете. И потом происходит состояние чего? Обнуления.

Вот у нас представители Хум есть подразделения. Вопрос даже не Империи, а вопрос части Хум с точки зрения Аватарессы Синтеза. Вот скажите, пожалуйста, на вашем теле ИВДИВО каждого центрируется на что? На два явления. Сразу же: нестандартный ответ – на ту практику, которой сейчас вы Синтезом сформировались, – поэтому и важна практика. Что это будет? Это будет Магнит, это будет Миракль, это будет Тренинг, это будет Погружение? Это будет, не знаю, что там у нас: Созидание, пойдём повыше. Это будет само Творение?

И второе состояние: на что фиксируется ИВДИВО каждого. Прям указала на это подразделение. На что фиксируется ИВДИВО каждого? На некую центровку в теле. Этой центровкой в теле является что?

*— Хум.*

Правильно, Хум. Тогда вопрос. А что внутри вы в Хум грузите? Вот не чем оно наполнено, а что вы втягиваете в Хум через практикующийся Синтез, который идёт у вас в компетенции? Тогда и фонит от вас не то, чем вовне вы живёте. А от вас фонит то, чем вы живёте внутри.

Вот сейчас мы уберём концентрацию Школы, и просто, посопереживайте, друг другу, а чем вы внутри живёте. И поэтому вы поймёте, почему было такое возмущение насчёт списков, насчёт команды. Потому что внутри вот это вот состояние организации процесса не заточено на внутренний Синтез, а заточено на внешнее состояние. Понимаете? И тогда, когда вы ищете Источник, не знаю там – Синтеза, Огня, Источник с Отцом, — вы его находите, но вы должны вначале найти его внутренне. А для этого нужно внутри что? Напрактиковать Синтез, чтоб он потом связал другие виды Синтеза, и мы получили Синтез от Отца, который потом начинает управлять в вашем теле какими-то процессами.

Извините, эта сторона, я к вам… *(стоит боком — ред.)*, всё в окно видимо выпрыгнуть хочу. Шутка, шутка!

*— Закат смотреть.*

Да уж закончился закат. С. всё слизал закатом. Чего?

*— Сложно будет очень.*

Я знаю. Да. И тогда что внутри? Вы можете сейчас не отвечать. Вот просто войдите в это состояние. Мне не нужны ваши ответы. Мне нужно, чтобы вы дали это состояние просто фоном.

Вот мы очень с вами прострационно относимся к такому явлению, как пространство. Вот просто как пространство. Но когда-то мы с вами говорили, что любое состояние перспективы формируется масштабом той личности, то есть той Янской конструктивности, которую формируете вы своими подготовками, действиями, стяжанием, служением. И на основании этой внутренней способности формировать вокруг себя среду Синтеза развёртывается некое пространство: профессиональное, компетентное, не знаю там, личное, семейное – какое вам надо. Вот что внутри вы с Кут Хуми и с Отцом обсуждаете. То есть являетесь ли вы тем главным таким звеном, которое тянет личный Синтез куда-то вперёд. В профессии вы тянете команду за собой. В проекте вы тянете команду за собой. В подразделении вы тянете команду за собой. Вот сейчас даже в Янском сообществе, – и вы тянете всех за собой. И каждый из вас становится лидером или главным в каком-то направлении – не друг над другом! А в том виде практики Синтеза, которую вы можете привнести в групповую динамику.

## Почему нам важно Сердце. Сердце зеркалит

И фактически между вами формируется среда двойного состояния. Когда вы друг с другом, – вы внутри есмь Отец. Вокруг вас – Кут Хуми. Как только вы выходите во внешнюю деятельность, – вы есмь. Вокруг вас – вот эта среда, пространство Отца Изначально Вышестоящего, Отца любого архетипа. Вот поэтому нам и Сердце важно. Почему?

Почему нам важно Сердце? Вот в чём специфика Сердца? Я сейчас прям хочу, чтобы вы остановились. Вот сейчас мы сказали об архетипах, от Отце, о внешнем явлении как о среде. Мне надо, чтобы вы подумали Синтезом. Вот прям подумали чуть-чуть Синтезом.

*— Сердце созидает среду.*

Так, Сердце созидает…

*— Разворачивает огнеобразы. И получается, если брать процесс…*

П., не туда идёшь. Мне надо просто, чтобы ты ответил односложно: «Потому что Сердце имеет в себе то-то». Я скажу: «О, аллилуйя, спасибо!»

*— Сердцем можно выйти на уровень Отца, там 32-рица или 64-рица.*

Нет, не то. В чём особенность Сердца?

*— Источник огня.*

Нет. Это да, но не тот ответ.

*— Роза.*

Нет. Мне нужно, чтобы вы вспомнили, в чём специфика Сердца. В количестве лепестков, подсказываю. Значит тогда чем оно особенно? Нет, Роза сюда относится. Роза – это тоже система Сердца. В чём специфика Сердца? – Оно всегда в четыре раза больше, чем архетип. Понятно? То есть больше! Вот нам почему нужно Сердце с точки зрения Янского явления! Нам надо с вами, – допустим, берём восьмой архетип, то Роза будет строиться количеством огней из девятого! Понимаете? Берём 16 тысяч – первый архетип – Метагалактика Фа, – Роза у нас будет 65 тысяч. Понимаете? То есть у нас Роза будет на шаг больше. Вот она зачем нам нужна.

И тогда если у меня тело Огня, вы в синтезе с Отцом, а тут у меня ядро Я-есмь Синтез – не стоит и не синтезирует собою, – источника мне не видать, как своих ушей. Если только зеркала не будет. А зеркало – это люди, это дела, это энергопотенциал, который меня зеркалит. Я бы хотела, чтобы вы сейчас вообще эту тему загрузили. Вы про неё что-то как бы не думаете внутри. А это как раз результат, в том числе, и Сердца. Оно зеркалит! И если у меня внутри это состояние не вгружено, – мне внешняя среда на моё пространство… Пространство стоит на какой части? Пространство – горизонт какой части?

*— 23.*

Название! Мне горизонт-то не нужен. Милый, ты вот из Молдавии приехал, ты мне части говори, привези оттуда части!

*— Образ-тип.*

Правильно! И мне нужен Янский какой-то Образ-тип. Например, 128-й. Какой там? — Синтезирующий? Отцовский? Какой он? Какой там образ-тип у вас? Какой-то. Мы с вами на одном из Янских Синтезов, по-моему, входили в состояние Образ-типа, стяжали его. **Именно Образ-типом мы обучаемся у Аватаров Синтеза**. Понимаете вот? – Не «стяжаю».

Как я хочу быть на вашем месте: сидеть и позёвывать. Сладко мягко позёвывать.

*— Это усвоение.*

Да я понимаю. Я же не про то.

*Позёвывающий: — Но при этом вовлечённость в работу…*

Я вижу, она прям бурлит, кипит. Главное, что вы перед собой грушу повесили и бьёте её, бьёте, бьёте, чтобы закипело, как лягушонка масло взбиваете в молоке.

Ладно. Хорошо. Образ-тип. Какой Образ-тип? Вот просто, любит у нас говорить, С., да?

*— А.С.*

А, А.С., который, заметьте, не Пушкин. Любит говорить цифры, но не любит говорить названия. Внутри какой номер Образ-типа звучит?

Кстати, будет неплохо, если мы начнём общаться по имени-отчеству. Включится такая внутренняя стать. Вы там писали в одном из пунктов о естественности Янского явления. Естественный какой-то процесс. Но естественность – она всегда чем-то достигается. Вот скажите, пожалуйста, то, как вы сейчас сидите, – для вас это естественно? Не знаю, там: поза, мысли, просто эманация. Что вас держит? – ваш сгорбленный позвоночник или наоборот прямой. Вам комфортно на этом стуле? Это ваша естественность. Вы там мучаетесь какими-то своими физическими процессами, может быть, – физиологическими. Не знаю, просто туго думать, это тоже физиологический процесс: сложно думать. Или вы отрешились от этого состояния и вы находитесь в некоей среде, где вам комфортно? Вот, например, мне кажется, что вот этот ряд, который сидит – четыре Компетентных, – им некомфортно сидеть. Может, даже психологически. Потому что они как бы идут на амбразуру. И сзади те, которые сидят под портретом Кут Хуми, там как бы комфортнее сидеть, потому что стеночка рядом, в случае чего можно вздремнуть.

*— А икается-то больше сзади!*

Все на В., он у нас центровой, смотрите.

Так вот как раз про вопрос вот этой естественности, — это то, что вы достигли внутри себя. Мы никогда с вами не рассматривали первую позицию развития и разработки физического тела – Естественность – как достижение, то есть то, что мы достигли.

Чего такое?

*— Вы же про генетику все эти последние минут двадцать все время говорите про генетику, что вот это явление генетики – в каждом ядре генома, явление Отца у каждого из нас…*

Я словами это не говорила, может быть, ты это просто как-то считал?

*— Ну просто это очень ярко видно, когда вот эта возожжённость включается, включается сразу генетика. Когда отбрасывается Компетентность – Должностно Компетентная, — мы, получается, в Отца входим генетически. Потому что, чтобы являть собой физически Отца, нужно, чтобы генетика сливалась с Отцом.*

Надеюсь, она у вас Образ-типом слита. Я вообще про пространство говорила и мне нужно было, чтобы вы просто вгрузили среду: какое пространство вы собою носите и что в этом пространстве как в практике вашего – Образа Жизни, Слова – внутри у вас формируется Янским Синтезом. То, что потом пойдёт, – вот послушайте, – от вас: где вы сможете собирать команды, формировать мировоззрение, включать состояние прогрессивного взгляда в процесс Синтеза ИВДИВО Служения, формируя – что не маловажно – пространство Мышления какого-то порядка. И если у меня внутри как у носителя этого явления нет, – всё, с чем я буду сопересекаться, будет просто идти каким-то формальным действием, к которым я привыкла и которым я владею, – все эпохи была в этом явлении, родилась в этом воплощении, достигла этого максимума, дошла до плато, вот до пика, реализовалась, стала, села в явление, – уже не в лотос, – в розу, стала телом, сказала: «Всё! Что? – я всё достигла!». Всё, что надо, – там миссия была сформировать явление Отца Янской группой, – сделала. Как бы окно открыто – вперёд! Шутка, шутка! Дайте пространству подышать. Пространство любит открытое явление. Это шутка! Не переживайте! Совсем всё по-другому будет, без окна там будет. Там другие факторы будут.

Понимаете? И вот тогда вопрос внутри, – что вы включаете во внутренний баланс? Что есть ваше пространство и можете ли вы на него расширяться? То есть входить в состояние масштаба. Любой Образ-тип — он всегда держит масштабность внутреннего расширения.

## Выражение Отца, но не Отцовскости

Вот попробуйте сейчас, как понимаете, той практикой, которая у вас внутри работает, взять Отца. Вот просто взять Отца. Его Синтез, его выражение, его явление – однородной телесностью. С точки зрения такой высшей степени вашего компетентного роста. Учителем, Владыкой, Аватаром. Может быть, Отцовскостью, которую вы там в себе синтезировали. Но вот с Отцовскостью очень надо быть осторожно, потому что Отец её и сам собою фиксирует. Поэтому **мы с вами должны качественно, с точки зрения Янской сформулированности или формулировки, переходить на выражение Отца, а не Отцовскости**.

При всём при этом **у нас внутри есть восемь уровней Отцовскости, где каждый уровень – как слой даёт на моё тело однородное физическое – восемь видов атмосфер напряжения и** нагрузки. Только такой – **архетипической нагрузки**. Хорошо.

И вот в этом возожжённом процессе, – который есть, допустим, у каждого из вас, предполагаем, – либо вы ждёте, либо вы делаете. Каждый выбирает свой путь – вот либо ждёте, либо делаете, либо просто сидите наблюдаете. Либо что-то такое там ваше четвертое, своеобразное, которое у вас сформировано. Попробуйте настроиться на экстернализирующую беседу, когда Кут Хуми вас сопровождает к Отцу. Просто почувствуйте это.

## Сопровождение к Отцу

С одной стороны, и вы как Компетентный, с другой стороны – вот действующее выражение Янского Синтеза. Вас Кут Хуми сопровождает к Отцу. Вот мы с вами не говорили никогда о теме сопровождения. Мы всегда шли за Владыкой – это принцип Ипостаси. Поэтому мы затронули в ИВДИВО каждого, как в организации Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, явление ИВДИВО каждого. Но это процесс, организующий вас внутри.

Чтобы заработала Отцовская часть, должно включиться тело Отца в моём 512-ричном акценте Синтеза. И тогда, чувствуете вот, с кем я начинаю спекаться? Это даже не Синтез пока, это спекание. Когда внутри я начинаю разгораться. Да, С.? На Отца. И вот смотрите, я физически ничего с вами не делаю, то есть вы сами. Мне надо, чтобы вы сейчас сами разгорелись. И это будет ваша какая-то практика. С Кут Хуми, с Отцом, где Кут Хуми вас сопровождает. Это как такой навык, который у вас уже развит. И вы понимаете, куда вы дальше с этим идёте. А может быть даже, Владыка говорит, и не понимаете. И это и хорошо, если нет понимания. Не нагру́зите себя какими-то состояниями, которые вы внутри в себя не запустили, не загрузили.

И вот тогда это состояние: живая — не живая материя, где неживое просто отваливается. То есть то, что уже нежизнеспособно и не поддерживается Отцом внутри вас. Это важно для самого Синтеза, потому что Синтез всегда поддерживает живое. И тогда живое, которое начинает формировать вначале огонь, далее поле огня, там, среда огня, условия огня, виды огнеобразов огня – начинают формировать Синтез.

Р., штаны неинтересны. Вы отвлекайтесь, этими действиями вы отвлекаетесь, ваше сознание сливается. Есть слив сознания, – оно сливается не на параллельное действие, оно сливается, когда вы не выдерживаете, это вот, кстати, классная штука – «хорошего долга». Это, кстати, прям Янская тема, вот прям Янская. **Когда вам даётся чего-то много, такое классное, вкусное**, – не физически, органолептически вкусно. Условия… – хотела сказать, женщина, – не знаю, там, люди, вот классное состояние.

*— Женщина тоже.*

Для тебя обязательно.

*— Почему только для него?*

Для всех. Стоп.

## Задача Яна – удержаться за хорошее – не сливать его

**Вы очень быстро привыкаете к этому и потом становитесь недовольными и просто сливаетесь опять в это дерьмо, из которого ушли;** понимаете? Вот это как раз неживое. Потому что вы долго не выдерживаете хорошее. И мне прямо надо, чтобы вы покраснели, побелели, химические процессы у вас произошли. Такие прям вот взрыв, закипела кровь – не в плане на какую-то реакцию, чувства, а на самого себя. И вы, когда начинаете внутри закипать в этом хорошем, вы начинаете идти к Отцу чистотой оголённости процессов. Вот эта голая правда, голое чувство, голая реакция, – у которого нет времени уже! Оно осталось на выявлении физичности пространства. У него есть просто Синтез, который начинает внутри грузить. Вот почувствуйте, как это. Вот я прям насколько это могу, даю, – но у меня другая специфика. Я не могу долго давать это состояние, потому что у меня другая даже физическая выразимость. Но это Отец.

И вот у Отца вот это хорошее – оно вне времени. И задача Яней – как раз удержаться за это хорошее, не сливать его быстро; понимаете? Это называется откаты. Только вы знаете откаты энергопотенциальные, а есть откаты с точки зрения системной организации.

Привычный образ жизни, стиль жизни – это навык, это умение, который как раз в Практике у вас записан; понимаете? Вот вы воплотились чтобы что? Но не чтобы же, конечно, чтобы откатиться опять туда, откуда вы прикатились, такой «колобок-перекатыш».

А внутри как раз, вот просто вообразите или представьте, внутри это состояние формирует, идёт сопровождение к Отцу. Просто вот тяните это сейчас, внутри с Кут Хуми, с Отцом. А главное, там просто архитипически начинайте подрастать.

Если там хотите вот сейчас что-то сказать, то, пожалуйста, только по существу, не по тому, что сейчас было сказано. Слова не имеют значения. Мне просто нужно было вас ввести в какой‑то процесс. Мне нужен ваш результат, особенно то хорошее, где вы не сливаете, не сливаете. И не заменяете на что-то своё. **Отцовское на своё заменять нельзя.**

Вот если Отец дал, помните вот, Отец дал – Отец взял. Но когда Отец забирает, он же что‑то даёт и даёт в сто раз, в тысячу раз больше. Тогда вопрос: в вашей архитипической Янской жизни, ну так это назовём, когда Отец вам даёт, вы это, не знаю там, отказываетесь, голову пеплом посыпаете, ну, не знаю, ваши какие-то танцы с бубнами, которые вы сами для себя включаете в процесс вашего такого теургического процесса. Это же ваша личная теургия, которую вы практикуете, я серьёзно.

Не надо контролировать Синтез. Вот не возмущайтесь внутри, иначе будет двойная нагрузка. Вот вы должны просто, вот знаете, как вот, большой матрас надувной, его же никак нельзя, его либо под мышку не возьмёшь, на голову как бы – там Папа, сдуть не получится *(хлопает ладошками)*. Его надо просто охватить. Вот попробуйте внутри охватить и внутри возжечь Синтез из Ядер Синтеза, которые у вас есть. Только вот синтезировать внутри Синтез и просто его выявить перед собой, вот поэтому мы как раз и вспоминали Хум, вспоминали ИВДИВО каждого, затронули тело Отца, затронули Организацию. Организация организуется Ипостасностью. То есть внутри меня некий Имперский Синтез, где я есмь явление единицы империо, это уже действующий огнеобраз, не ниже огнеобраза этого. И я начинаю внутри пахтать Синтез Отца, дотягиваясь до Ядра Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, Ядра Огня с Изначально Вышестоящим Отцом, с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот эти все разные действия сейчас – они понятны внутри, как-то делаются вами?

*— Да.*

Ладно. Ассистируйте тогда. Только не надо вести какую-то вашу практику, а вот попробуйте считать вот с условий ИВДИВО, с пространства Синтез, который даёт Кут Хуми. Тут вот несколько Владык Синтеза, ты, кстати, Посвящённый Владыка Синтеза. Вот просто считайте, что… не что дальше-дальше, а что сейчас… вот, а что теперь, что сейчас. Вот попробуйте зафиксироваться, чтобы найти состояние вот этого баланса, о котором мы говорили.

Я не всех из вас по именам знаю, но тем не менее. Товарищ!

*— Это вы мне?*

Конечно, со всей любовью к вам.

*— В.*

Да. Подождите, это физическое имя. Подождите. Да, давай. Если есть что сказать. Угу.

*— Не нахожу у себя откровений.*

Откровений не находишь? И не надо. А что находишь? А как найти того, чего нет? Как найти откровение… Нет, мне надо, чтобы вы прям погрузились, потом, Л., подожди, я понимаю, что вы успеваете. Как найти того, чего нет? Вот хороший, кстати, вопрос – вот не нахожу в себе откровений. А как найти того, чего нет?

*— Надо из этого выйти.*

Угу. Куда?

*— Ну обычно выходишь к прежним результатам, в которых всегда есть печать Отца. Ты много говорила до этого, примерно тоже самое происходит у меня…*

В теле.

*— Я к Отцу выхожу, я не делаю это специально. Я выхожу тем, что уже как бы было, но продолжилось, и я вернулся с продолжением, …*

*Хорошо.*

*—… но по-другому совсем вопросу, но пришёл как бы… это не Репликация того, чего было, это вот…*

А что это? Какой это Огонь?

*— А я не готовился к этому вообще.*

А не надо к этому готовиться.Это спонтанно.

*— Нет, есть такая тематика, по которой мне нужно идти к Отцу*. *Ну, нужно там по служению, ещё чего-то…*

Ну понятно, по служению, да.

*—… но я иду, – это сейчас я осознаю очень чётко, – с тем, что уже было до того, а я уже потом сделал. И я как бы с результатом предыдущего иду снова. То есть тематика отношений, вот этих условий, взаимодействия, она продолжается. Собственно, я прихожу к нему с тем же, с чем мы расстались. Ну как бы расстались.* *Это уже, то есть он уже в курсе…*

Это уже философское размышление.

*— Он уже, я не знаю просто, как точно сказать. Он уже в курсе, что и почему, и зачем я пришёл. После этого начинается вот новое.*

Вот проще давай скажем. Вот давайте просто проще скажем. Вот как бы вы это назвали проще?

*— Это Созидание*.

Да, это Созидание, где ты идёшь уже со своим состоянием. Понимаете? И вот как найти то, чего нет? Нужно внутри сначала начать созидать то, что есть в тебе. Синтезировать это внутри и сформировать, вот как бы погрузить внутри, как это для тебя, тем более вы ментальщик, попробовать из ментала, например, метагалактического перевести в архетипический ментал. Ну вот, допустим, да? Или включить состояние прамышления, чтобы прамышление дало служение, и я начала этим служить, организуя, как раз у нас есть товарищи… А из Минска никого нет, да?

*— Есть. Есть.*

А из Минска? А, вот! Как раз у нас есть служение, правильно же?

*— Два «А».*

## Но самое главное, вы должны внутри себя сформировать на это дело.

Прям вообще! И вы начинаете через служение входить прамышлением в состояние нового, как процесса синтезирования. И мне тогда не надо из чего-то выходить. Мне не надо грузить того, чего нет. Я начинаю в себе это синтезировать. **Это, кстати, янская особенность. Вот Ини, они исходят из тех ингредиентов, которые есть в холодильнике. Минутку. Вы это можете синтезировать. Вот мы начинали с холодильника, с ингредиентов. Но там была другая тематика. Вы должны были между собой связать. А здесь вы должны синтезировать, если понимаете.**

Вот в этом нет абсурдности. В этом как раз и есть правильное состояние, вы начинаете созидать. **А что такое созидание? Это внутреннее сотворение.** То есть вы начинаете совместно с Кут Хуми, в параллельном действии сотворять какой-то личный процесс Синтеза. Вот знаете, что я от вас внутренне чувствую от Кут Хуми? – вы очень много действуете вовне. То есть у вас такое поле вашей деятельности, там тексты набираете, Синтезы что-то там, не знаю, на Алиэкспрессе продаёте, мебель распродаёте. Ну это я сейчас просто прохожусь по больным темам. Вот всё это делаете вовне. Ладно, служите вовне, поле служения.

А когда начинаете фокусироваться, вот принцип погружения какой? Сосредоточен на центр грудной клетки. И вы начинаете входить в Хум и там развёртываться, помните принцип Синтеза – вы выворачиваетесь наизнанку *(щёлкает пальцами).* Вот тогда вопрос: что внутри там. У меня просто пальцы не щёлкают. Что внутри там? Что перещёлкивается, и что у вас внутри? И когда наступает состояние тишины, или я для себя ничего не нахожу, ответ: «Я привык это искать только вовне по тем признакам, которыми мне привычно себя идентифицировать». Понятно?

И вот в этом как раз и есть основная проблематика. В этом и есть этот корень проблемы. Потому что это надо не выдёргивать, – не-не-не! – надо просто учиться включаться в состояние, когда вы настраиваетесь на дееспособность проблемы. Вот я выписала такую классную штуку. Вот смотрите, **Фёдоров говорил о том, что: «Необходимо не включаться в объектную-субъектную процессуальность, а нужно входить в проективное состояние, где вы превращаете знания в проект лучшего мира».**

То есть вы начинаете знания Синтеза превращать в проект лучшего мира, вначале внутри себя. И тогда включается внутренний Космизм, внутренняя Метагалактичность, внутренняя, что там у нас дальше, Октавность, Архетипичность, то есть всё внутреннее мировое, которое начинает формировать внутри, я ещё не знаю, что это. Но я включаюсь в ночную подготовку, я начинаю включаться в какие-то размышления. Начинаю выходить к Кут Хуми и просто говорить: «Владыка, а вообще, как это у тебя? Вот научи меня, включи у меня умение этим действовать». Может быть не на эту жизнь, на перспективу, но я хочу этому научиться. Понимаете?

Вы начинаете от Кут Хуми сканировать это созидающее пространство Синтеза. Владыка с вами внутри начинает сотворять, вот. И включается тогда индивидуальное творческое мастерство, ну не знаю, хотите, убираем «индивидуальное», хотите, оставляем, как вам, **включится мастерство внутреннего творения.**

Как сейчас? Я как бы для всех это раскладывала, насколько я это понимаю, и то, что внутри один из вас спроектировал.

*— Можно такую небольшую янскую характеристику? Обычно я этого не обращаю внимание, вот такие подробности. Оно так и происходит, только я на это не обращаю никакого внимания, кроме того, что сложился Синтез, который перешёл в Синтез–управления в ИВДИВО каждого. И дальше он, сам собою управляет.*

Вот в этом…

*— А я его только отслеживаю вот этим самым 64-архетипическим Сердцем.*

Да. Вот знаете, в чём проблема? В этом-то и мы проблематически собрались с вами. **Как раз Кут Хуми не устраивает тот процесс, я даже может быть не побоюсь, если скажу, Изначально Вышестоящего Отца, что мы с вами как Яни невнимательны к своим внутренним процессам. То есть мы себя не готовим заранее к какому-то делу.**

Ну вот смотрите, допустим, я вам сейчас вам скажу: «У вас через неделю, там через месяц проект, вы должны его защитить». Вы будете как в попу вжареные готовить, собирать материалы, всё это писать, конструировать, моделировать, ну в общем, что-то будете делать, вы будете готовиться. **Но самое главное, вы должны внутри себя сформировать на это дело**. То есть внутри вас должно родиться новый процесс, новая тема, вы её внутри себя гру́зите. Вы ходите там, от всех отстраняетесь, не знаю, отдельную комнату себе, отдельное там, не знаю, кабинет. И вы просто сами ходите и гру́зите, гру́зите, гру́зите, гру́зите, думаете, думаете, думаете, и у вас внутри рождается это состояние.

Когда мы идём, вот то, что сказал, как Миша, мы идём уровнем неуправления того, чего есть у меня внутри. Понимаете? То есть это неосознанный процесс, который внутри меня протекает. И пока мне Синтеза будет хватать, я буду это грузить, то есть я буду этим действовать. Как только я дойду до грани, уже не хватит моей подготовки спонтанного естественного делания. Я выхожу к Владыке – и ничего. Я выхожу к Отцу – и ничего. Я выхожу на чего-то новое, я хочу большего, а оно ничего. Ну Кут Хуми, не знаю, там, поправляет пиджак и говорит: «Сударь, вы как бы, как готовились»? А вы такие: «Мы стяжали». Ну не знаю, что вы там делали, стяжали, просто думали. А внутри себя не на… не грузили этим процессом и не формировали.

Вот если у меня такой Синтез Созидания пойдёт, ну давайте так, не знаю, там, вот какой‑то процесс у вас там должен идти. Сложный, физический, за который вы отвечаете. Вы что включаете? Только лишь стяжания? **Стяжание – это не практика, это просто вам даётся,** ну давайте так, **условия, чтобы вы это реализовали. Но потом-то вы должны с этим подействовать.** И ведь, когда вы действуете, вы же понимаете, за что вы берётесь? За какую-то ситуацию, за людей, за условия. И вы либо это дальше тянете, либо оно тянет вас. И оно как бы… Сейчас. Чего?

*— Это уже личная компетенция получается?*

Да-а-а. Я сейчас про это что? Мне и надо у вас личную компетенцию сформировать. Мне надо вас включить не на коллективный компетентный процесс. Это и так вы в подразделениях умеете, а на личное состояние.

*— То есть она тут получается ключевая?*

Да, ключевая.

*— Она ключевая. То есть вот у нас как раз её не хватает.*

Вот и гру́зим сейчас.

*— Я поэтому и говорю, что не совсем осознанно…*

Хорошо.

*—… всё делаешь. Потом стараешься, куда-то это ну, чтобы оно автоматически делалось.*

## Умение обосабливаться

А оно автоматически не делается. Давайте послушаем физику, которая стала первой наукой, которую мы поздравляем *(прим.ред. – речь идёт об участнике Школы, специалист‑физик)*. Поздравляем, молодец!

*— Спасибо.*

Пожалуйста.

*— Я просто хотел заметить специфику созидательной деятельности…*

Давайте…

*—… что, если представить себе, что любое созидательное ядро, будь это устройство или деятельность какая‑то, то, вот, это научная тенденция, что вот, мы берём всегда 85% прототипа ядра, оно обычно стяжаемо, и до 15% мы из этого прототипа привносим новое. И можно предположить, что 85% это Огненного такого Явления любого ядра, а 15% – это то, что мы выражаем, стяжаем и пытаемся Синтез из него развернуть. И вот движение Яня, оно характерно тем, что вот эти 15% материи, они достаточно устойчивы. А когда мы преодолеваем Синтезом Созидания вот эту границу материальности устойчивой, мы входим в зону неустойчивой… мы входим вот в зону…*

Турбулентности…

*— Нет, не, это зона слишком многовариативной факторов…*

Хорошо. А что надо сделать в этой зоне?

*— И из этих факторов огромное количество…*

Что мне надо сделать, если я в неё попала? У меня должен сработать принцип. Знаете, чего вы не умеете делать все? **Вы не умеете обосабливаться.** Только не окапываться, а обосабливаться, чтобы это созрело, чтобы это я вгрузил и это у меня пошло с Отцом, и тогда у меня формируются способность, где обосабливаюсь не для того, чтобы защититься от жизни, я не ребёнок, который защищается; я обособляюсь, чтобы у меня вот это вот сформировалось, родилось, созрело, синтезировалась, сложилась какая-то мысль гениальная; для меня, для моей семьи, для моего проекта, для моего дела. Ну, так же?

*— Ну, вот, да, я б хотел продолжить, что вот эта как бы сфера обособления вокруг дальнейшей экспансии, она создаёт возможность, вот как слой над этим ядром, послойно проникать в явление более 15% и далее…*

И когда я начинаю…

*— И тогда происходит полноценное перетекание Синтеза и Огня прототипа…*

Не… и тогда происходит беспрепятственное осознанное моё развитие. Ещё раз, беспрепятственное – я сама себе не сопротивляюсь, осознанное развитие – когда я умею правильно обособиться, чтобы это внутри синтезировать, родить, сгрузить для подразделения, для команды, для людей, которые за мной идут, я должна беспрепятственно внутри себя организовать на этот процесс, чтобы развернуть, синтезировать и фактически выстроить внутри себя эту концепцию, прописать её, разложить, но самое главное – я должна вот внутри уметь концентрироваться на беспрепятственное состояние.

*— И последнее. Я тоже заметил, что это управленческая характеристика, что, если в этой сфере обособления, мы войдём в эту большую зону неопределённости и в какой‑то момент из этого обособления выйдем, то мы можем попасть в зону хаотичных взрывов, то есть взрывов реакций, то есть, раз идёшь на это обособление, ты должен довести Синтез до Вершения, до его вершины, и полностью охватить Ядро Созидания.*

Хорошо. И давайте так.

*— И ходу обратного не должно быть.*

## Янская конкуренция. Маркетинг Огня. Соперничество

Хорошо. Вот вы живёте, вы живёте. Когда вы живёте, вы что даёте? Что даёте? Миру, людям, семье, обществу, профессии, ИВДИВО, Компетентным что вы даёте?

Вот вы вошли в зону неопределённости…

*— Перспективу.*

*— Бывает по запросу.*

По запросу, во, по запросу; перспективу. А с точки зрения, вот смотрите, когда я живу, я что-то даю… что я даю, когда живу?

*— Себя.*

*— Продукты жизнедеятельности.*

Это, кстати, не плохо.

*— Ну я про действие частностей и частей, это тоже Дух жизнедеятельности нашей внутренней организации, которая разворачивается вовне, Сердцем, допустим.*

Вот смотрите. Давайте так, Янский Синтез можно назвать новым продуктом для ИВДИВО?

*— Да.*

**Да. Скажите, пожалуйста, вы хоть раз группой Яней или группами мозговали на то, чтобы между собою, просто даже поконкурировать, кто круче из вас, с точки зрения маркетинга Огня новой эпохи раскрутит тематику Янского Синтеза. Это же продукт. Только там не в плане там вести его, штамповать, а вот с точки зрения просто погрузить между собой, в разных командах, да ещё потом поравняться, кто круче сделает это, у кого пойдёт. Понимаете? Вот тогда этот продукт будет организованный для физического служения.**

И вот когда я живу, я, когда живу я что, я что-то даю, жизнь даёт – что? – жизнь. И вот, я живу для того, чтобы дать жизнь или я, давая жизнь, живу там продуктами, проектами, процессами, организациями. Кстати, вот так шутить, как ты пошутил не надо, это очень некорректно. Поставлю жирный минус, попрошу Кут Хуми тебя вот на то, что ты сказал прям вылечить, прям вылечить! Понятно?

И вот тогда вы внутри не сопер… вот как раз опять вот это слово, проверка опять, вы соперничаете, я всё хотела сказать слово про соперничество, только оно не грубое внешне, а оно здоровое, где вы соперничаете друг с другом, конкурируя за состояние даже права командой что‑то стяжать первыми. Представляете, мы это долго сейчас «рожали» – родили. **Тогда получается, что разными командами, которыми вы встречаетесь, либо в разных подразделениях, либо на разных территориях вы внутри не умеете над каким-то новым долго крапать, чтобы пойти и первыми это стяжать. И получается тогда это стяжание идёт от кого-то одного, а не от команды.**

Да, А.

*— Я просто тоже хотел заметить, что в профессиональной среде один инженер обогнал меня в качестве, ну в качестве конструирования. Он конкурентно внутренне, мы не конкурируя, он сделал что-то намного совершеннее. И вот я поймал себя на мысли, что я искренне восхищаюсь его Творением и вот это не конкуренция во внешнем выражении, а это вот признание и глубочайшая такая сонастройка и очень высокое уважение. И вот эта среда, я вот не очень конкурирования, вот это другое совершенно взаимодействие. Он лучший на этот момент стал и я, ну что тут сказать, он лучший! Уважение высокого уровня! Ну то есть это правильная конкуренция в мужских янских компаниях.*

И вот тогда в этой… Я тебя не слышала, я просто смотрела, что дальше. И тогда во взаимоорганизации вот личного процесса, когда вы начинаете вот этим внутренним я живу, давая жизнь, вот вы даёте процессу, синтезу, огню, какому-то действию начинания, – что внутри вас происходит? Вы может быть этот процесс ещё не знаете.

*— Генезис.*

Вы начинаете его копать, вы начинаете его практиковать. Поэтому я спросила: «Какой практикой вы владеете?». Вот вы сейчас, не знаю, там выйдете, допустим, – я четыре раза вам говорю: «Выйдите», – и кто-то из вас вот покажет какую-то практику – не в плане там круче, глубже, а вот та практика, которая работает! Потому что, если мы будем говорить про Компетентный Синтез – то всегда на должностной Огонь включается Синтез Отца и Кут Хуми и даже если мы не умеем – Компетентным Синтезом и Огнём оно пошло. Там с шероховатостями, но оно пошло. А есть, когда компетенция внутри меня, и, кстати, вот я не знаю думали ли вы так или нет, посмотрите, мы сейчас заговорили о Сердце. А на что похоже 64-ричное Сердце? На что похоже и на что оно нас с вами может вывести Янским Синтезом? Вот чего нам с вами не хватает?

С чем вы ещё сталкивались и чем бы вы ещё начали насыщать 64-ричное Сердце, как взаимоорганизующийся процесс? Д., вы что-то хотели до этого добавить. А ребята пока думают.

*— Сложил за последний час вот этот вопрос ключевой. Это я увидел, что является продуктом Яня. И сложился такой ответ, что продуктом Яня является готовность к изменениям, к которым больше никто не готов.*

Вот. Вот я как раз про это.

*— И вот это состояние, когда ты не будешь дозревать: «Мне ещё недельку», – а ты готов здесь и сейчас, когда надо Отцу. И только ты можешь это изменение привнести, такое вне системное, вне организованное, вне структурное, вне типологизированное вообще. То есть вот из полного хаоса ты можешь единственный кто, или первый кто, взять и это вот начать что‑то с этим делать. Вот такое управление без опоры на что-либо, кроме себя одного. Такое вот.*

*— Кстати, я то же самое хотел сказать.*

Скажи тоже самое.

*— Не жить в прошлом, быть здесь и сейчас и идти дальше. По-простому, кстати.*

*— Это не то же самое.*

Хорошо. Вот вы сейчас начинаете погружаться в непосредственное состояние какого-то вашего личного процесса. Вот помните вопрос, который вам Владыка задавал – что‑то, с чем вы пришли, это не то. А вот сейчас, когда вы там ну вот эти два часа, час пятьдесят, в каком-то процессе, разновариативном Синтезе находитесь, – вопрос даже не продукта, он, да, там звучал, но это просто чтобы понять есть ли вот какая-то конкуренция между вами, такая здоровая, где вы можете первостяжаниями что-то стяжать. Вот просто на примере конкуренции, здоровой, – я это слово смогла синтезировать из вашего выражения. Вот Ю., например, стяжал, – да, Ю., ты ж не спишь? – *Нет* – Хорошо, – Ю. стяжал Янскую Конфедерацию. Так же? И вот с точки зрения, например, всех вас – вот он стяжал её, вопрос: а что дальше.

Вот я ехала сегодня и думала: «Ведь у нас же есть фактически, – все два года не вспоминала, а сейчас вспомнила, что есть Огонь проекта, который раньше был Огнём Созидания». Теперь вы перешли на партийную деятельность в какой Огонь?

*— Служения.*

Служения, не партия, Служения. Тогда получается, что одна из особенностей процесса формирования вашего любого первостяжания – это качество вашего Служения. Вот понимаете, только не Компетентное – это в ИВДИВО, там вернее в Подразделение, а в ИВДИВО напрямую– один на один с Отцом. Тогда получается, что вы становитесь этой проектной осуществлённостью, неким таким ядром, локомотивом процессов внутреннего служения, где по вам, как по аналогам, будет это потом всё браться и просто – что? – принципом Кут Хуми реплицироваться. Вот увидели? То есть я не говорю, что это начнётся там завтра, к этому надо идти, может быть понадобится там сотня или сколько? Экстернализация началась ИВДИВО на сто лет; пока мы там дойдём до партии, сколько веков должно пройти, правильно?

*— 1300 лет.*

1300 лет. И у вас фактически внутри, если вы останетесь в этом проекте Огнём Служения ещё 1300-1200 лет, где не одно поколение сменится, а у вас там есть такой пункт как преображение Синтезом смены поколений, где вы это всё интуитивно написали. Вот как раз и вопрос тогда: «Готовы ли вы внутренне?» – не «будь готов – всегда готов», это мы с покон веков от Будды ещё знаем, а внутри своим вот этим вот Началом Синтез Синтеза включить процесс, где я начинаю внутри себя делать для какого-то дела. Вот ещё раз – **я начинаю себя делать для какого-то дела.** Если вы там не знаю, когда учились или что-то сдавали, или что-то выигрывали, что-то получали – вы же себя делали, достигали, вас награждали, вы получали, вы там, не знаю, радовались, ликовали… и вот давайте, какие вам приходят внутренние от Кут Хуми образы? И что дальше вы с этим делали? И каждый из вас с этим делал по‑своему. Мы тогда возвращаемся к теме: а долго ли вы были в этом хорошем? Вот в этом Синтезе, в этих, не знаю, там служебных отношениях, профессиональных, имеется в виду, сейчас не хочу переходить на личное. Вот долго ли? И вот это состояние «долго ли-коротко», это как раз про процесс – умею ли я внутри этой практикой идти? И куда я иду? Помните мы свами стяжали там, Путь или Стезю, где Стезя от Отца, а Путь от Аватара Синтеза Кут Хуми? Где у нас с вами бурлит Путь в наших частях? В чём? Сейчас посмотрим, знаем ли мы какой-то маленький стандарт Синтеза – где у нас внутри бурлит Путь Синтеза? Где он у нас внутри? В Сердцах бурлит, но в каком-то одном сегменте Сердца бурлит Путь.

*— В Зерцалах.*

Правильно. А чем оно бурлит на Зерцале? Там есть две штуки…

*— Огненные письмена, огненные дорожки*.

Так, огненные письмена это ты путаешь с Лотосом, с Лотосом; там огненные дорожки. Письмена в зале на стене развёрнуты, а мы имеем в виду, что на зерцале есть что­‑то…

— *Печать.*

Печать, а что ещё? Из чего состоит Зерцало?

*— Из слоёв.*

Которые формируют что? На букву «м». Слои – есмь структурное явление...?

*— Материя.*

Нет. Там нет материи.

*— Матрицы.*

Матрицы, правильно.

**И каждая матрица концентрирует собою бурлящее состояние: если Дух и Воля, то это будет Лотос, если Огонь и Синтез – это будет состояние Розы. Тогда, получается, бурление Огня в Зерцале в каждой отдельной матрице приводит к тому, что я начинаю с точки зрения каждого лепестка концентрировать тот или иной вид Синтеза той или иной частью, и я начинаю грузить в своём теле, развиваться, практиковать, нарабатывать – это становится не служебно-компетентное явление, а лично-ориентированное компетентное достижение меня.**

Вот кто из вас Владыки Синтеза, вы знаете, что в восьмом Распоряжении каждый Синтез сформирован конкретными пунктами Синтеза и там есть лично-ориентированный Синтез. Вот это как раз про это, где мы рассматриваем с точки зрения Янского Синтеза лично-ориентированный Синтез как процесс Синтеза, который вы сложили, да, своей компетентной основой, но сами с Отцом, допустим в Зерцале, любой, это может быть Зерцало ИВДИВО, это может быть Зерцало Хум, это может быть Зерцало Чаш, это может быть Зерцало Сердца или Сердец, то есть Зерцал у нас во многих Частях много. Вопрос: что там за буравчики Синтеза или Воли, или Огня крутятся под моими ступнями, формируя Путь. Понимаете?

И вот тогда просто сейчас почувствуйте себя – **а есть ли у вас, я так грубо скажу, но тем не менее, предрасположенность к бурлению Синтезом?** Не в плане что у вас её нет, если бы мы сейчас были на Синтезе, этот бы вопрос даже не стоял, потому что вам нужно было вынь да положь, встань в этот Синтез и кровь из носа вы должны были это сделать. А когда мы с вами на Школе – чем специфична Школа? **Школа отвечает на вопрос о развитии того Синтеза, который уже внутри вас есть или который вы начинаете внутри себя формировать.**

И тогда что внутри? Два А.? Один который из них А.? Что внутри? Герои монадических схваток, приехавшие из Екатеринбурга?

*— План Синтеза.*

Да, конечно, но там же Часть – Монада. Ну, спасибо.

*— Куда же она делась... Жизнь!*

Как там дела у вас?

*— Всё идёт хорошо.*

А у вас сейчас?

*— Благодаря новой ведущей.*

Конечно, хорошо.

*— Хум Посвящённого...*

Не, не, милый, я сейчас не про то, что там у тебя в подразделении, а про то, что у тебя сейчас внутри.

*— Взрыв‑скачок предполагается.*

Хорошо. Напомни, как тебя зовут?

*— С. К.*

Не, фамилию не нужно, С. У нас просто С. – такой доблестный шахтёр, который очень много... правильно же я помню?

*— Геолог.*

Даже вот геолог, поэтому я тут знаю... ну всё равно там вот в дебрях Индостана покопался. Хорошо. С., как у вас?

*— Я не знаю, состояние энтропии неупорядоченное.*

Это хорошо. Дошёл до процесса градуса -273?

*— Наверное, там, в обратную сторону.*

А, нарастает на плюс, хорошо, когда будешь закипать, перед взрывом скажи, постелем соломку, чтобы было не больно. Хорошо.

У кого еще, какой процесс? С., как ваши дела?

*— Закипание.*

Закипаешь, хорошо, сейчас будем охлаждать. Р.?

*— Тот же процесс.*

А на что вы кипите? Вот смотрите, надо же кипеть на что-то, или на кого-то, – а вы на что кипите?

*— Увиделись, все рады.*

Не, это не то, про лично-ориентированный Синтез – это вообще фигня. П., не обесценивай, не обесценивай, иначе жизнь обесценит потом, не надо, вот сейчас есть вещи, над которыми играться нельзя. Понимаете, я, например, говорю «это вот так – и надо просто взять это отмыть», или «это надо просто синтезировать», или «это надо просто сделать»; и вопрос с чем вы идёте в этот процесс? Вы его как-то описываете, как можете? Я даже могу психологически понять, что обесцениваете только потому, чтобы показать, что для тебя это легко, а мне не надо, чтобы ты показывал себя хорошим, мне надо, чтобы ты был такой, какой ты есть. И когда ты открываешься как книга и ты такой, тебя можно прочитать, то вопрос в том, что Синтез Отца идёт во внутрь, если вы чувствуете, сейчас голову так повело, и вы начинаете раскрываться не внешними возможностями, а вы чувствуете что....

Помните, у нас на одном из Съездов было такое явление, по-моему, это было в этом году, где **Отец сказал, что мы дошли в колыбель человечества**? **Я, когда сейчас говорю про открытость, то нам от Янскости нужно, когда вы доходите до этой колебли, не только потому что это эйфория, там мы со всеми дошли за Аватарами, за Отцом, а – послушайте! – когда вы в это доходите сами**. И пофиг какие ваши основы, они могут быть из того что мы говорили до этого; главное, что они есть, главное что они формируют вашу какую-то там ценность, ориентированность, но всё потом просто отпадает. Профессия, люди, возможности, потенциал, всё это просто отпочковывается, и вы становитесь этим вот ядром Синтеза, которое накопили за годы длительного восхождения внутренним процессом. Это очень рациональный процесс, рациональный; иррациональности у нас полно вовне, где мы просто от своей дурной головы кидаемся в иррациональность.

## Рационально вкладываться в себя

Вопрос в том, когда вы последний раз в себя вкладывались, то есть как бы что-то глубоко в себе практиковали, вкладывались в себя, настолько рационально просчитывая шаги стяжания, что у вас это прям получалось и потом кто-то извне говорил там, – какое имя сейчас сказать, которого здесь нет? – Владислав, – нет же Владислава? – нет. «Владислав, у тебя так круто это произошло, я прям, вижу, что ты поменялся». Когда внешне вам начинают такое говорить, – может быть люди там близко, далеко, находящиеся в вашем пространстве, – они регистрируют, что вы поменялись, для чего-то, для какого-то дела, для какого-то процесса, может быть не говорить. Вы сейчас смотрите на меня, удивляетесь, они говорят. А они, зато делают так, как включается в условиях, допустим вашей организации, в этом же и есть принцип такого внутреннего управления. Я сейчас не про то, чем вы владеете­‑не владеете, а вообще, как складываются условия этого Янского ядра, которое вам дал Отец.

Я всё иду к процессу пункта, который назывался просто: «Вы входите в Отца и что?» или «Отец входит в вас и что между вами происходит?» И что происходит? Я поэтому и как бы дергаю вас, говорю, дайте такую групповую динамику какой-то внешней фразой, её – поверьте – внешне её услышат, но не воспримут, потому что каждый находится в своём процессе и в своём состоянии. Но эта вот групповая динамика, когда вы тяните друг друга. А чем вы тяните друг друга? Тем, что у вас сейчас внутри происходит; да?

Ты поднимал руку Ю. или уже не к месту?

*— К месту. У меня Дух захватило.*

А что значит, Дух захватил?

*— Ну, есть такое выражение – Дух захватило от новизны. Новизна у меня начала фиксироваться, рождаться внутри, как новое явление Изначально Вышестоящего Отца, не изведенное раннее, оно совершенно…*

## То, что мы не любим – Рефлексия

Объясни мне просто. Я сейчас вам пыталась, насколько могла, пытаясь говорить просто, для себя просто, чтобы было понятно, прям конкретно – мне надо это, это, это, вот это. То, что ты сейчас сказал мне не понятно, «захватил Дух» – у меня сразу поиск – Дух какого архетипа? 31‑го? Я его хочу видеть. Дух Отца, Дух мой, Дух Посвящённого, Дух Аватар-Ипостаси, какой Дух; да? Захватил меня в чём? За что он меня взял? За Сердце, за Душу, за мои чувства? Реально Дух берёт. Если продолжать эту тему и просто её покрутить – «Дух меня взял», за мою профессию, ещё какие-то виды действия, за мой проект, за что меня взял Дух? За что он тебя взял? Это как раз, знаете, про вопрос, что вы не любите, это такая глупая штука называется – рефлексия. То есть я даю обратную связь – за что меня взял Дух? Знаете даже вопрос «за что?» уже должен меня напрячь, потому что когда «за что», – значит, включается состояние для чего? Для чего меня сейчас это накрыло? Что я могу этим, что меня накрыло, послужить? Отец, это Вам надо? Это надо группе? Это надо внутреннему моему миру?

Что там у тебя, К.? Ты что-то сказал.

*— За компетенции берёт.*

За компетенцию Дух взял? Правильно, правильно. Но Дух даже берёт не за компетенции, Дух включается на компетентный рост – мы подменяем это «взял за компетенции», обычно за жабры берут или давят, прям удушающий такой приём. И, когда он берёт – что он сразу же? – он что‑то даёт. А что тебе дал?

*— Даёт импульс‑толчок на дальнейшие действия.*

Ага. Какое действие?

*— Продолжение того дела, которое у меня лично было ранее.*

То есть проекта?

*— Да.*

Хорошо. Вот уже пошёл конструктивный разговор. Тогда сидишь, и планируешь с чего будешь начинать.

*— Планирую.*

Ну, это серьёзно. Это про обособленность. То есть, если я не тяну это дело, я его либо сдаю, либо ищу того, кто может меня заменить, и я становлюсь замом, либо я просто выхожу к Отцу и Кут Хуми там с Главами ИВДИВО, например, с Главой Проекта Л.А. и говорю: «Вы знаете, вот у меня такая штука, я его не тяну – можно сейчас пока его заморозить?» Я не знаю, как это по‑другому назвать, «просто ввести в состояние адаптационного режима». Это правильно. Хорошо.

*— Есть ещё такой один вариант – попробовать сложить команду или ядро этого проекта, чтобы...*

Не, мы сейчас не думаем за Ю., Ю. думает сам. Мы сейчас думаем за себя. Вот Ю. сказал про своё, его схватило, захватило, перекрутило, и он, короче, нашёл точку опоры и перевернул весь мир. Кстати, точка опоры, чтобы перевернуть весь мир, она же зависит от чего? От вашего положения.

*— От расстояния.*

И от расстояния – чем дальше, тем больнее; чем ближе, тем не так больно, не так ощутимее. Вопрос тогда вашего положения, а положение выходит на какой горизонт? Что у нас там, в Физическом теле есть такое 16‑ричностоя́щее? Стать! Помните такое явление?

Стать. Так вот положение – это результат вашей Стати...

­ *— Не формы? Стати?*

… где Стать, нет, где Стать формирует то, кем вы стали, допустим, скажу: «Так, развёртываемся сейчас тем, кем мы стали по факту». Не Главой подразделения, не Аватаром Науки, не Аватаром Аттестационной комиссии, не Аватаром Памяти, не знаю, не Аватаром Синтез‑Философии, а по факту Янской реализации, стали каким‑то Компетентным Синтезу. Например, вы стали реально Посвящённым Янским Синтезом, прям реально Посвящённым. И вы, включаясь в состояние Посвящённого, вас так раз, и вы владеете всеми Правами. Не только Правами Любви – и здесь надо сделать точечки, много точечек, как процесса внутренней организации спекаемости с Отцом, а вы стали в явлении Прав, синтезирующим Началом Янского Посвящённого выражения. Не знаю, там, Служащим, Ипостасью и пошли компетенции. Увидели? И тогда в вашем Янском Ядре начало формироваться состояние, о котором сказал Ю., я начинаю его грузить: «А вообще, я вообще Посвящённый?». Вообще реально – во что я посвящён? В ядра Синтеза? – это темы, которые есть вовне, а они внутри меня как вообще работают? Вы сейчас сказали за какие-то явления – а как оно вообще внутри меня работает? Понимаете, если я не могу дать ответ, как оно работает внутри меня, та естественность, о которой вы писали, она не способствует этому состоянию про-живого включиться в процесс Отца. Включиться в групповую динамику, вы поэтому и напрягаетесь; понимаете? Хорошо, что вы не пофигисты, хорошо, что вы отстаиваете свою точку зрения, но вот эта спонтанность она как раз решает вопрос, ребята. Увидели? То есть когда вы что-то говорите, у вас должна быть максимально конкретная формулировка, поэтому я спросила: «Что практикуете?». Потому что когда вы понимаете, какую практику вы несёте, вы с точки зрения Аватара Синтеза Практики, –кто там у нас стоит? Какой Аватар Синтеза на Практике?

*— Яромир.*

Да с точки зрения Аватара Синтеза вы включаетесь в процесс, где вы практикуете тот Синтез, который внутри есть – вот это практикой. Хорошо, что там насинтезировали? Давай.

*— Предложение по поводу действия ядрами Синтеза. Ведь у нас каждую неделю развёртывается волна Синтеза и есть стандарт ядер Синтеза, которые проходят в ИВДИВО. У нас проходили Янские Синтезы, и стандарт Янского Синтеза он же частично записан в ядре стандарта, они же спекаются два вместе. Когда вот там 32-е, 33-е ядро, правильно? Я о том, чтобы динамичность этой активации ядер Синтеза Янского Огня….*

Не пойдёт.

*— Не пойдёт? Не получится?*

Нет, не, не получится. Мы не сказали, не получится, зачем ты начинаешь пессимистом быть? Не, не получится, дайте мудрый ответ, почему не пойдёт? Оно может и получится, но почему не пойдёт?

*— 32-го нету.*

Не-не, вопрос не в этом. Почему не пойдёт, ребята?

*— Потому что его продуцировать должны яни.*

Правильно.

*— И физически он не проходит, да? Из-за этого?*

Нет, его продуцировать яни должны, то есть должен, в том числе параллельно двигаться Янский Синтез вашими действиями. Потому что есть Владыки Синтезы, они Янский Синтез не ведут. Да, этот Синтез есть у Отца, но он вами не регулируется, вы его не соведёте с Кут Хуми. Вы его можете возжигать, но в эти ядра они не войдут, А. правильно сказал; понимаете? То есть он у вас внутри зреет, **вы его получили, и вы стали носителем Янского Синтеза**. **Будет где-то физически на планете Земля Янский Синтез – вы будете все включены в этот поток**, так скажем состояния Синтеза. **Не будет его – он просто будет идти от Отца напрямую на вас**. Хотите включиться в ежедневную практику, до Синтеза, после Синтеза, эта работа Высшей Школы Синтеза – не проблема, как Компетентные включайтесь, просто идёт Синтез, вы на связи с Иосифом. Допустим, с Аватаром Синтеза, и вы у Аватара Синтеза Иосифа Янским Синтезом, этим всплеском всех видов Синтеза чему можете пообучаться? Для Янского Синтеза? Что-то погрузить для себя, для команды Яней важное, что идёт от всего Синтеза ИВДИВО для ИВДИВО.

*— Новизны Синтеза.*

И тогда включается процесс: «мы для ИВДИВО, или ИВДИВО для нас». И когда я начинаю думать, что есть волна Синтеза и Высшей Школой, и она раскручивается каждую неделю и Владыки Синтеза её реализуют. И мы по-своему держим это явление, у меня начинает включаться либо командное, либо индивидуальное чёткое действие – выхожу к Кут Хуми и спрашиваю: «Владыка, вот сегодня волна Синтеза, на Янском семинаре сказали, что я могу поучаствовать. Я чем-то могу сейчас послужить?». И если Кут Хуми говорит: «Да», или слов от Владыки нет, но у тебя есть внутренний порыв, устремление, понимание что-то делать – вы начинаете это грузить, делать. Если этого нет, то лучше тогда заняться своими непосредственными делами, потому что они тоже сами себя не сделают. Увидели?

Поэтому здесь и согласна с тобой и в то же время этого может и не быть. Да С.?

Да просто! Как живёшь?

*— У меня сейчас идёт процесс «внешний Синтез‑внутренний Синтез» и «внешняя Отцовскость». С позиции внешней Отцовскости вот, туда-сюда.*

Хорошо. Что вскрывает внутри тебя этот процесс? Кстати подумайте, что внутри вас вскрывает сейчас Синтез, которым вы начали пахтать? Вскрывает, как консервную банку, берёт профессиональным ножом, так поставил на ребро и так ты-дын, ты-дын, чпок! И фонтан такой, ниагарский водопад. Что вскрывает? Это был образ. Если он не твой, просто отодвинь.

*— Не мой.*

Не твой конечно, вообще! Это мой образ.

*— Ну, у меня идёт процесс, когда Синтез внешний, внутри Отец. Но я не могу...*

Молодец!

*—... но я не дотягиваюсь до Отца..*

Что же я сказала: «Молодец»? Если он не дотягивается до Отца.

*— А когда Отец внешне…*

Не так, заново! Кстати, опять же, С. затронул классную тему, я знаю, что вы её сейчас не вгрузили, то есть вы её сейчас даже не осознали, но если мы её сейчас докопаем, там будет стоять очень красивое явление. Прямо красивое. Не отвлекайтесь, послушайте С. Да? Ещё раз повтори сначала! У тебя два процесса идут, они идут. Видно. Какие?

*— Да, два процесса. Отец внешне, внутри Синтез и внешне Синтез и внутри Отец.*

И? Тогда между тобою и Отцом, тобою и Отцом, ты есмь как что? Чтобы Отца взять в реализацию Синтезом и к Отцу дойти Синтезом? Вот мы говорили, что мы Отца можем взять только Синтезом. Ты есмь что? Ну, ты что, это вот биологическое, это что?

*— Ян.*

Нет, ты Тело! Понятно, что Янь, ты Тело! Какое Тело? Тогда ко всем вам вопрос – вы какое сейчас тело, которое входит в этот двойной процесс, который формируется в цельности либо во внутренней, либо во внешней? Вы какое тело? Сейчас скажете – Однородное, я только скажу: «Ребята, респект, всё прям вы крутые», руки подниму. Правильно, Однородное тело, но оно какое это Однородное тело? Оно же не обычное – это Синтез всех ну там Синтезов, Огней, возможностей и…? Что даёт мне это тело? Вот почему я остановилась и сказала, что С. нащупал классную ниточку – у него есть такая тонкость, которая нам всем с вами нужна, она такая правильная Янская тонкость. И у А. такая же штука есть – это такой уровень вашей образованности душевных качеств и чувств, это у музыкантов такая есть штука. Это классный процесс, они просто оба в этой теме. Я не думаю, что все из вас вы тоже профессионально занимаетесь, у ребят надо этому поучиться. Вообще надо уметь и любить учиться у другого. Но в данном случае, я бы у ребят поучилась бы с вашей точки зрения этой тонкости. Даже знаете, как поучиться? Вы хотите, чтобы вас учили, сейчас я специально делаю паузу и вас увожу от этого, чтобы вы вгрузили это состояние. Вы хотите, чтоб вас учили так, как я Р. в своё время учила – садилась напротив него и как бешеная просто три часа тупо накидывала такие классные темы, потом говорю: «Твою налево, ты её хоть набрал эту тему? Там же реально есть, что грузить». Подходит В. и говорит: «Оля, я хочу вот эту тему». Я говорю: «Слушай, я Р. вливала полгода назад прямо внутривенно. Клялся, божился, что он её понял, всё, сейчас будет жить так». Видите? Подходит В., к Р. – Р. говорит: «Послушай, милый, я забыл, где эта аудиозапись».

*— Это снова о командности.*

Нет, там просто личные моменты, он должен сам набрать, чтобы убрать личное и оставить как бы каркас. Я к чему? Это состояние как вы хотите, чтобы вас учили. Я сейчас объясню, почему такой был эмоциональный выплеск.

## Учат, когда просто рядом стоят

У вас есть ощущение, что учить вас должны словом и внешним делом, но прикол заключается в том, что учить вас должны просто, когда с вами рядом стоят. Вот Янский принцип обучения заключается не в теории, которую я вам даю, любой другой. И **ваш принцип обучения заключается в том, что, когда вы находитесь в поле, в среде, просто находясь рядом с Кут Хуми и с Отцом,** вы уже в том, что находитесь, **вы уже учитесь – главное чтобы у вас был запрос**, **цель и внутренний «баранизм» ушёл.** Нет мне надо, чтобы вы это прямо сейчас протянули. Понимаете, оно идёт как густая смола, почувствуйте так густо, это даже не мёд, это прямо смола – это вы протягиваете, кто-то быстро, кто-то медленно. Это прямо на уровне такого сопереживания – вы всегда бегаете на верхи, поэтому внутри у вас сейчас несознанка такая. Вы думаете: «Что так происходи? Что она от нас хочет? Какое ощущение? Какое чувство? Я вообще хочу постяжать, чтобы мне сказали, что я в это вошёл, наградили Огнём Академической Школы и сказали, что мы молодцы, два года не были, встретились, отметились галочкой и пошли».

Этого не будет! Мне надо, чтобы вы протянули, чтобы вы это внутри почувствовали, как это у вас; понимаете? Почему вам Владыка даёт чувствование? Сейчас был Третий Синтез в Москве, кто не был – просто послушайте его. Не сами темы слушайте, послушайте, что такое качественный язык Синтеза с точки зрения качественного Астрального вида материи, чувств, чакральной работы, не такой планетарной грязной, а такой глубокой, густой, но в то же время, где густота не тяжёлая – она лёгкая. Сейчас К.. нет, но я ребятам рассказывала на научном совещании, отвлеку вас сейчас. У меня был такой процесс: как бы, не первый раз на Третьем Синтезе и вела его не первый раз, но когда ты участвуешь, с тобой происходят такие хорошие метаморфозы трансвизирующегося процесса. Там Б. был, сейчас у него включилось это ядро на нас. У меня было после стяжания чакр такое классное состояние, когда я открываю глаза, и я понимаю, что я смотрю чистым Астральным взглядом синтезом всех чакр, они не просто во мне в теле, хотя для иней это специфичнее, то есть ини проще чувствуют эту материю. Я поэтому вас и вытягиваю на глубину реакции, чтобы у вас заработало, и вы своё дело почувствовали, людей вокруг себя – свои не свои почувствовали, проекты – свои не свои почувствовали, какашки – свои не свои почувствовали. Я не имею в виду внешние – я имею в виду вот те действия, который вы делаете. Прямо почувствовали, где вы ИВДИВО почувствовали, Отца сопережили сопереживанием. Этот Астральный взгляд чакральный, он родился, когда сморит не одна чакра, в голове же не стоят, а когда все чакры формируют цельное выражение. Он был не долгий, но он был такой классный чистый, такой, идёт слово «непорочный» взгляд безразличных состояний чувств, которым я могу украсить этот мир. Он был чистый, голый, качественный. После этого Третьего Синтеза я подумала, что как раз вам, в том числе и надо для глубины экстернализации как раз не чакральный взгляд, а вопрос состояния – что вы синтезируете, чтобы потом это личное выявить во вне. То есть, если внутри меня ничего не будет как какого-то объёма Синтеза, который я сформировала лично, я потом во вне это никак не отдам и будет знаменитая штука «куся-меся», о которой часто Виталий говорит на Синтезе. Понимаете? Увидели? И сейчас С. когда…. Что-то у вас посыпалось.

*— Чакры.*

Чакры посыпались. Чакры если будут сыпаться, тебе будет очень больно. Кто это сказал? Ты? Прикуси язык.Да, будем сразу же наказание включать, ну такое, отработкой, чпок сразу же, чтоб физически телесно. И когда С. начал эту тему поднимать, потом включилась поддержка А., он физически не включался, но пошло понимание темы на уровне чувствования: как это чувствует пространство, как чувствовать среду, как чувствовать обстоятельства, как чувствовать настрой Кут Хуми, как сопереживать среде ИВДИВО. И это всё уровень компетентного состояния. Да! Который включает, минутку, подожди, с точки зрения, сейчас, чувства. Это же высшее проявление, кого – Служащего! А в компетенции у Служащего Творящий Синтез. То есть, если я, научусь качественно, только не астрально, а сиаматически, есмически чувствовать другим видом материи. Не знаю, там с какого вы там подразделения прибыли, там. Живика, фатика, матика чувствовать, сопереживать, видеть у меня внутри включатся процессы, которые приведут к тому, что Синтез будет во мне дееспособить и я начну его регулировать! Стяжать, так как необходимо Отцу. То, что говорил М., когда я выхожу, у меня складывается. И я начинаю понимать, что я стяжаю, понимать, что я готовлюсь к этому стяжанию.

## Что даёт Однородное тело

Мы не удержали с вами эту тему. Мы дошли до какого-то пика сейчас и потеряли волну. Но это как-бы неплохо, есть к чему дальше идти. Я сейчас её оставлю, может быть, мы ещё погрузим, вернёмся к тематике, которую сказал С. Так, что нам даёт Тело однородное? Это важно для ИВДИВО каждого. Что нам даёт однородное Тело? К тому, что мы сейчас вышли с С. и все с вами все вместе. Ребят! Ну, давай! И.А., вечно путала.

Ладно, что вы расшифровываете сейчас головным мозгом.

*— Я услышал «Отцовскость».*

Отцовскость, ещё варианты.

*— Может это быть как источник?*

Источник. Посидел рядом с Д., набрался умных слов.

*— Ориентирование в пространстве.*

Чем я буду ориентироваться в пространстве? У меня должен быть какой-то внутренний Космос.

*— Балансир?*

Нет, я сказала правильно – внутренний Космос. А внутренний Космос кто мне даёт?

*— Отец.*

Тогда я Однородным телом есмь что? Только не Отцовскость.

*— Целое.*

Целое в сопряжении с Отцом. То есть только Однородное тело во мне, в вас включает связь с Изначально Вышестоящим Отцом. Я хочу, чтобы вы сейчас это сопережили не просто как стандарт Синтеза, который вы знаете, что всё во всём, однородное Тело Синтезом всего. А именно однородным Телом мы держим такую крепкую связь Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом. Не Синтезом, прости, К., не Синтезом, не Огнём, это всё будет потом. Вначале Телом, мне надо, чтобы вы сейчас просто сопережили: есть ли в вашем теле, в Однородном, вот здесь физически – вы как Компетентные имеете все однородное Тело – связь с Отцом. Уже потом ядрами Синтеза это всё подключится. И просто дали какой-то процесс динамический, я поэтому включилась на С. и А., чтобы они через внутреннее, такое глубокое чувство… Есть сонастройка, а есть настройка, они как музыканты понимают разницу. Настраиваться я могу сама, а сонастраиваться должен оркестр, то есть, групповая эта штука, и тогда Отец начинает мною «хороводы водить», образно. Да. О, ты уже идёшь по принципу Ангелы Меркель: прекрасные дёргания – один икает, другой дёргается.

*— С Янского Синтеза не икал.*

В., тебе сюда противопоказано ходить, видимо. Значит, тогда преодолевай, преодолениями мы растём. Какой-то ты ментал всё никак не можешь выдавить. Это же воздух в желудке, также, – ментал. Тогда, если всё в порядке, когда обычный Синтез и обычные бдения, – ментал хорош. Как только затрагивается Янская концентрация, где должна быть основа янской цельности и ты попадаешь в среду какую-то без оценочную Янскости, не будем оценивать, – начинает идти реакция, ты начинаешь как-то проявляться.

*— Это физиологический процесс.*

Правильно, но он идёт на уровне чего?

*— Но откуда он идёт, да?*

Он идёт на уровне внутренней реакции

*— Психосоматика.*

Нет, нет, нет. Помните, что говорил Конфуций, – **в мужа нужно войти.** Мы когда-то с вами эту тему качали. Говорили этот процесс – не мальчик, но муж. Тогда вопрос: а есть ли внутри концентрация зрелости ментальной янской, чтобы брать Синтез Отца. Это, кстати, очень интересный вопрос. Ещё раз. **Есть ли внутри ментальная зрелость Духа, Синтеза, Огня, чтобы брать Янский Синтез?** Нет мне сейчас не надо твоя рука, мне сейчас надо, чтоб вы просто в это погрузились. Если вы чувствуете эту среду, вы начинаете понимать, что она внутри – что? Помните, есть такой вид болот – они не засасывают, но по ним идёшь как подушка прыгучая. У меня сейчас ощущение во внутреннем состоянии, что я иду и проваливаюсь, я не колыхаюсь и мне нужен баланс – удержаться. Я никуда не иду, это образное состояние, я вас так чувствую – Экосистема, ИВДИВО-система вашего внутреннего мира. А болото только там, где всё вы хотите, чтобы было стабильно. Д., он больше вам, как профессор, объяснит. Увидели? Это реально, – болото всегда, потому что долго была стабильная атмосфера или состояние, и лягушку нашли сегодня в Австралии 2,5 кг, самая большая лягушка на планете Земля.

*— Два и семь.*

Да, два и семь, тоже читал эту штуку. Увидели? Можешь говорить.

*— Это была короткая реплика.*

Выплеска. Понятно. Итак, что там у вас Однородным телом связь с Отцом, какая? Контакт с Отцом, Синтез с Отцом. Мы пришли к главному. Только сейчас так, это не Синтез, не лекция Синтеза, остаётся принцип беседы, экстернализирующая беседа, где Отец входит в вас. Экстернализирующая беседа, где Аватары входят в вас, где вы друг с другом формируете поле Синтеза, Янского и у вас включается экстернализирующая беседа действием совместного обучения процессуальности. Знаете, как Владыка говорит: «Пусть родят состояние». Родите личное состояние к Отцу, с Отцом.

*— Можно Образ к этому состоянию?*

Что?

*— Образ к этому состоянию.*

А к этому состоянию.

*… рисуется постепенно. То есть, не смотря на то, что все мы разные. Мы все являем часть Отца.*

Да.

*— И все вместе являем одно целое, одно тело Отца. Естественно, команда Яней, как и команда всего Человечества, это Целое.*

Правильно и…? А куда дальше ты идёшь сам с Отцом Однородным телом? Вот я серьёзно. Вы, как Компетентные, знаете, куда вы идёте с Отцом в служении физически в Подразделениях, в организациях. А с точки зрения Янского Синтеза вы куда идёте?

— *Можно образом ответить?*

Давай.

— *В продолжение С. и А. Синтез там, Отец здесь, наоборот. Идём в живущее.*

Правильно; что такое живущее?

— *Большой Космос.*

Нет.

— *На самом деле, живущее, это 65 Архетипов, соответственно, если говорить в целом. А, вот, собою – эта Янскость начинает выражаться.*

Чувствуете, как каждый начинает понимать своё. Давай дальше продолжай. И?

— *А, не передаваемое дальше – я и Отец.*

Ну, отэманируй нам, давай. Помнишь, мы говорили, просто стань и чтобы в твоём поле мы научились этому.

— *Я сегодня, когда ехал сюда на электричке, и я пытался сделать практику ежедневную с телами, а она не идёт. То есть, напрягаюсь, напрягаюсь. А сработали только два момента, когда я отдаю телесность, вернее, физичность.*

Правильно.

— *А второй момент, когда я возжигался Сердцем 64-ричным, складывая Синтез управления.* *Они откликаются совершенно по-другому. То есть, они реагируют и включаются, и стараются это тоже выразить. А как это передать, я не знаю, если честно. В тот момент мне Владыка сказал: «Будет новый Синтез».*

Ну, будет новый Синтез.

— *На рубеже.*

Всё правильно. Отстраниться, чтобы вырасти. Однородное тело, что даёт в моём росте? Отстранённость мы уже прошли, как процесс. Однородное тело что даёт во мне физически? Это то, что мы с вами должны с вами потом осознать и этим начать себя тренировать, практиковать и разрабатывать. Мы с вами всегда включались в процесс, когда формировали или развивали потенциал своей телесности разными видами тел. Сейчас как раз ты это и начал. Одна из задач однородной телесности сделать всё, тут надо послушать внимательно, чтобы при жизни физической максимально развить физическое тело вот это. Ещё раз *–* сделать всё, чтобы **при физической жизни максимально Синтезом развить физическое вот это тело**. И когда мы сейчас вышли, благодаря двум утончённо чувствующим, на Однородную телесность с Отцом, внутри формируется условие моего такого перехода к экстернализации общения. В чём принцип экстернализации в этом теле? То есть, все те восемь пунктов, которые Кут Хуми продиктовал на 91-м Синтезе, который мы стяжали. Но мы можем рассмотреть экстернализацию Изначально Вышестоящего Отца, где Отец стремится на физику, – куда?

И у нас есть два понимания, что Изначально Вышестоящий Отец между нами, Кут Хуми, либо Аватар-Ипостась, ну вернее Аватар-Отец в нас, ну он включается, да? А наша задача, чтоб мы начинали включаться в процесс, где вот это физическое тело мы развиваем настолько, что оно становится «круче» по накоплениям, чем‑то тело Синтеза Огня, которое у нас с вами сформировано, которое ходит на ночную подготовку, служит. Эти те тела, которые да, они являются нашей Частью, но Физическое тело должно быть более развитее, поэтому я и спрашивала вашу практику. Что вы умеете делать мощнее, сильнее, глубже, проникновеннее, чем вышестоящее тело? И мы с вами много лет даже на Янском Синтезе, ну так немножко попустительствовали процессу, потому что мы только включались в это действие. Тогда мы говорили *–* берите внутри, там записывайте это всё в Хум, потом на ночной подготовке, помните, там развернёте, в это войдёте. Я предлагаю, чтобы мы с вами на этой Школе поставили такую крупную точку, где у меня всё должно включаться процессом Однородного тела, где Однородное тело даёт мне связь с Изначально Вышестоящим Отцом, и я умею Однородным телом синтезировать Синтез Отца 34-архетипически; 35-ти, если включаются Архетипические части, которые строятся и формируются Цельными частями. И у меня 1 септильон Цельных частей, которые формируют Синтез 512 Архетипических частей, и вся моя Янская однородность, однородный Янский Синтез при всём том, что я Компетентный, Аватар, Владыка, при этом ещё я собою занимаюсь, развивая Синтезом вот это Физическое тело. То есть, я не просто гоняю, Синтез по телу, делая практики, я гружу; понимаете, экстернализация в чём? – **это синтезирование знаний и практики, это синтезирование того, что** **к Отцу можно зайти только Синтезом**. То есть, если я не знаю стандарт Синтеза, прям точно, не знаю стандарт Синтеза сейчас возможности, о которых мы говорили, они это показали. Кто-то из вас знал, но из-за внутренней солидарности с другими вы во вне это не сказали. И вопрос в том, что солидарность должна быть не для других. Есть такой принцип, о нём Есенин писал, что надо дружить с открытой душой, но по мере возможности внешней координации этой души со всеми. Там ещё такая была приставочка фривольная, мы сейчас не будем о ней.

Так вот надо подумать просто – над чем? Насколько вы развиваете физическое тело, чтобы оно сложилось в Однородную телесность с Изначально Вышестоящим Отцом? Мне сейчас надо, чтобы вы сейчас сами в это просто вошли. Не надо знакомиться, вы его знаете, это Однородное тело, оно внутри вас, вы как Компетентные им действуете. Просто посмотрите на динамику активов, не знаю с чего, динамика активов – не знаю с чего оно *(со усмешкой)* – динамика активов потенциала Синтеза с точки зрения Янского Синтеза. Однородное тело с Отцом имеет ли связь? Или только вашими компетенциями? Вспомните, вокруг вас есть ИВДИВО каждого, вокруг Отца оно тоже есть. Что вас с Отцом синтезирует? Что вас с Кут Хуми синтезирует?

## Я внутри кто. Конкретная специализация Яна

У вас первая позиция – **Янский Синтез требует конкретной специализации на физике.** Это первый пункт, который вы написали в своей 32-рице. Мы сейчас начинаем её прогружать, ну в смысле прорабатывать эти пункты. Они классные. Янский Синтез требует конкретной специализации на физике. **Предлагаю увидеть конкретную специализацию – это Однородное физическое тело этой вот прогруженностью, проработанностью**, где все дела, процессы, проекты прикладываются – как? Ну, просто факт. Самая главная конкретная специализация – я внутри кто? И я внутри, если я выхожу на Часть Изначально Вышестоящего Отца, – как Часть Изначально Вышестоящего Отца звучит? – солидарности быть не должно, – как звучит Часть Отца? Я-Настоящего каждого – это Часть Изначально Вышестоящего Отца. И если у меня стоит пункт: Янский Синтез требует конкретной специализации на физике – **моя специализация в Я‑Настоящем каждого однородной телесностью Синтеза с Изначально Вышестоящем Отцом**. Я не добавляю Янского, и так понятно, что вы Янь, я Инь, как бы понятна специализация. Эта конкретность, понимаете? Классный пункт, вы просто его не докрутили. Я бы сказала так – внутренне сопереживаем, и что на этот пункт у вас внутри рождается? Практики не будет – она уже идёт. Да? Только по этому пункту, конкретно, что рождается?

*— По этому пункту, конкретно, вспыхнула чаша, чаша четвёртого горизонта, и в чаше включился Янский Синтез-Огонь. Прям заполнился…*

Просто Синтез, который начинает включаться определёнными спецификами Янского Синтеза; давай по-другому будем говорить. Хорошо. Отлично. Что в чаше бурлит? С точки зрения Жизни, какая Амрита там действует у тебя? Нужен перерыв уже?

*— Можно без перерыва работать.*

Нет, минут через 15-20.

*— Только разогрелись.*

Да, я только начинаю чувствовать вашу динамику, то же самое. Что за Амрита там включается как специфика? Это, кстати, твой горизонт.

*— Специфика Чаши — Амрита. Да.*

Какая это специфика? Не нравится Амрита *–* уходим, чисто Синтез. Но всё включается во всём:там и Истина будет, там и Амрита будет, там и Пробуждение, и Воскрешение *–* там все виды огней будут. Там и Красота включится, и Ум включится; а ещё?

Тут написано: «конкретной спецификой на физике». За что конкретное вы отвечаете пред Отцом? **Вспомните свои Янские поручения *–* это и будет то конкретное, которое вы грузите в своих Чашах**. То есть вы этот огонь просто синтезируете внутри. Сейчас знаю, что не ляжет, а знаете, почему не ляжет? Потому что ложится только тогда, когда вы к этому готовы. Когда вы не готовы к другому варианту хода событий. Всё, оно идёт просто:ёлки стоят между палок, и колёса не идут. Не идут! Сейчас я вам говорю, *–* я чувствую, что не вошло. Почему? Вы другого ожидали. Уберите ожидания, вообще.

**Янь *–* это полный ноль**, вот именно полный ноль. **Потому что ноль *–* это Отец**. То есть, если у вас будет: «один, два, минус один, минус два», вы, кроме как состояния температуры накала либо плавления или заморозки, *–* вы ни во что не войдёте. Вы либо отмораживаетесь, *–* ну так и есть, либо начинаете накаляться, *–* так тоже есть. Держите баланс *–* это такое состояние «золотой середины», тогда внутри по всем графикам вы проходите. Понимаете?

Вы Янским Синтезом проходите по графикам. Не в плане плоскости наложения стандарта на стандарт, нет *–* это процесс Аватарессы Синтеза Свет, у неё в комнате Эталонов. Там накладывается это состояние матрицы, и вы там как-то начинаете вылечиваться. Вам нечего лечить в Янском Синтезе, вы его ещё не угробили, чтобы его лечить. Ну, я шучу, его нельзя угробить *–* это Отец. Вопрос в том, что по графикам *–* это в плане сроков, в плане скорости, в плане компетенции, в плане возможности, в плане устремления. И вы начинаете тогда в этот процесс – вкладываться, когда график Отца… О, кстати, тут у нас С. сказал о том, что подразделение Плана Синтеза. Можно ли сказать, что график Отца по поводу вас *–* это планирование Синтеза Изначально Вышестоящего Отца как раз для вас? Где там оно у вас вписано? В золотых скрижалях, *–* это шутка была: золотые скрижали. В Книге Учителя, Владыки Синтеза, так же? В Книге Синтеза. Замечательно. Как давно Книгу читали? Только честно.

*— Давно.*

Я знаю, что давно.

*— Организация обновлялась недавно.*

## Чаша *–* это самый лучший коммуникатор

То, что обновлялась организация *–* это не значит, что ты начал внутри работать с этим. Смотрите: то, что обновилась организация и я пошла. Вчера вышло 266-е Распоряжение, а до этого вышло приложение, которое Б. сделал, посчитал там эти все цифры, пришла рассылка. Помимо того, что Виталий сказал, что согласовано с Кут Хуми *–* мы выходили всё согласовывали. Что я беру и делаю? Я иду к Отцу, и я начинаю себя встраивать, возжигая этот документ, своей либо Аватарскостью, либо там Огнём Главы ИВДИВО. А вы это делаете, если это Янский Синтез, с точки зрения Янской, и включается дальше коммуникация в Синтезе с Отцом. Вы с Отцом коммуницируетесь. Почему П. как раз о Чаше вспомнил?

**Чаша *–* это самый лучший коммуникатор**. Вместо телефона есть Чаша, коммутатор связи таких узлов, где внутри вы начинаете набирать правильный номер, я серьёзно. То есть Чаша и её ячейки и внутренний огонь с Зерцалом как с гладью с состоянием Я-есмь внутри координируют ваше тело на правильную *–* как до этого сказали, *–* Отцовскость; где слово «правильная» *–* она правильная для вас. Для кого-то другого она уже будет неподходящая, а конкретно для вас – правильная. Потому что вы именно в этом плане развиваетесь.

Помните такой принцип: «Пути Отцовские неисповедимы»? Даже кому-то из вас *–* по‑моему, Б. я там писала на какой-то процесс *–* что пути Отцовские неисповедимы. Это как раз **чисто Янская фраза – пути Господни неисповедимы**. А почему они неисповедимы? Потому что у каждого из вас есть своя специфика по Плану Синтеза, где вы служите собою. Грубо говоря*–* цель какого-то внутреннего вашего действия.

Когда вас спросила: для чего вы здесь, зачем вы это с собой сделали. И у каждого из вас сразу же пошёл какой-то свой процесс: зачем вы это с собой сделали; зачем вы себя в это ввели. Даже, с собой сделали, ну, ладно опустим… ну, что-то: доброе, вечное, весёлое. Я понимаю, что сейчас играю на каких-то внутренних струнах, но мне и надо на них поиграть. У вас они не отлажены.

Вы слишком рванули в действие, перестав видеть за целым *–* частное. **Вы рванули в целое, перестав видеть частное. А тогда частное просто не идёт, если вы его не делаете**. Вы начинаете тянуть всё во всём *–* и кроме вот этого количества материи, которое вас накрывает, вы не можете в этом разобраться, и начинается внутренний напряг. И внутренний напряг, потом сказывается на всё вокруг, что с вами связано. Это серьёзно. Понимаете, почему Отец этим всем управляет? Потому что он может этим управлять. Вопрос: что вы внутри делаете, чтобы вы тоже этим так же *–* в Чаше, допустим, управляли. Это мы за План Синтеза затронули.

Понимаете, Однородное тело *–* оно внутри как раз во мне это и формирует. Поэтому я вам предлагаю сейчас на ночную подготовку просто взять себе такой первый вариант действия: просто подумать *–* не продумать, а подумать, это разные процессы *–* просто подумать, **что нужно, чтобы в этой физической жизни ваши действия в физическом теле были суперразработанные, нежели в вышестоящей активации**? Чтобы вы внутри, вернее, физически внутренне пошли не как Человек, разделяющий тенденции Синтеза, а как реально, *–* если Посвящённый, *–* Посвящениями; если Служащий, *–* то Творящими Синтезами. Понимаете? Если там во Владыку, *–* мы будем говорить о поручении Янском, *–* то включится Иерархизация. Увидели? То есть пойдёт это состояние, где Истина будет строится ядрами Синтеза Компетенций. А эманировать тогда Истина будет Мудрость. Если Служащий *–* эманировать будет Созидание, если Посвящённый *–* реально эманировать будет Репликация. И тогда стоять рядом, то учиться вашему крутому состоянию. Понимаете? У вас же есть чему учиться! Ну, с точки зрения профессии, но да. **А теперь давайте с точки зрения внутреннего мира – чему вы внутри Янской компетенцией можете научить? Не внешним фактором, а внутренним.**

Мне сейчас не надо реплики, слова не нужны, они лишние. Мне сейчас просто нужно, чтобы вы нашли из хаоса, *–* какого там броуновского движения? – это я просто вижу, оно такое движется внутри. И вы из периферии должны притянуться в ядро Однородного тела, притянуться к этому ядру. Если чувствуете, на последнем Синтезе я радовалась, что Кут Хуми эту тему поднял. Я на всех Синтезах, которые классические сейчас веду, мы поднимаем с Кут Хуми тематику, что **важно не то, что вы знаниями осознали *–* это все фигня; важно, что вы внутри прожили.**

И смотрите, в чем есть провокация Хум. Прямо провокация, не побоюсь этого слова. Провокация Хум заключается в том, что, если я проживаю, Синтез и Огонь только Хум, *–* это провокация Хум, я действую только как – кто? – и даже не как Ипостась, а как кто? – ну, что ты смеёшься? Вошёл бы хоть раз в жизни в серьёзное состояние.

*— Как Посвящённый.*

Правильно! **Хум меня настраивает только на процесс Посвящённого**. И мы как дураки, я и себя имею в виду, бегаем и радуемся: «Мы в Хум прожили Огонь!» Да, называется, «пофиг»! Мало! Недостаточно!

И когда я начинаю внутри думать, а что внутри я должна включить: какую компетенцию, какой потенциал, какие части, какой процесс, какое умение с Кут Хуми? Какую внутреннюю репликацию, чтобы я начала чувствовать всем телом Огонь! И Владыка это на 91-м Синтезе очень красиво показал. Причём показал с точки зрения Главы ИВДИВО. То есть с точки зрения Синтеза. Увидели? Просто послушайте эту передачу. «Передачу…» *(усмехается оговорке).* Но это передача. Обычно работает Янский принцип *–* передатчиком. У вас там тоже этот один пункт есть, который вы писали. Вы передаёте! Кстати, естественность, о которой вы писали в шестом пункте, *–* это спонтанность передавать! Нельзя передать то, что не естественно *–* это всегда будет наносное, грубое, некрасивое, и оно не возьмётся. Если вы внутри утончённый и чувственный, — вы это не возьмёте. Чувственный *–* не в плане, что размазня, а при всей вашей фундаментальности, серьёзности, сложности, внутренняя чувственность должна присутствовать. Вы тогда работаете Сердцем на горизонте Человечности. Это не эффект Учителя *–* это эффект как раз Человека-Учителя, который ещё должен стать Учителем. Увидели?

Тогда к вам вопрос. Сейчас Чашу забыли, Хум тоже, он как бы внутри нас есть. Идём дальше. Внутри эта однородная телесность с Отцом синтезирует, и…? У кого какие дальше процессы? Давай! Зачем приехал так далеко? Что получается там внутри? Всё, уже перегорел, бурление закончилось? Всё? Холодный душ принял. Всё! Дальше. Сзади тебя — прекрасные цветы!

*— Где-то на каких-то моментах – с Хум пробудилось, это развернулось и пошло по телу.*

Вот, это всё. Хорошо, и…?

*— И какая-то цельность, кажется, в Хум.*

Нет, это уже не то! Вот ты сказал: «Пробудилась» *–* и дальше: «И». Чувствуете, как считывать пространство? То есть дальше должна у С. пойти какая-то его фраза, которая его переключит. А он внутри испугался вот этой: откровения, эврики, катарсиса, которое в теле должно что-то поменять, и сказал слово «цельность». Это замыленное слово. Забыли слово «цельность». Его только могу я говорить. И вы внутри сливаетесь. Почему? Ваш алфавитный запас бегает три, плюс-минус два, слова: Цельность, Янскость, Отцовскость, Синтез, Огонь. Что там, куда вы ещё бегаете?

*— Материя ещё.*

И вы эти шесть слов как напёрсточники очень профессионально варьируете! Прям берёте и мигрируете, мигрируете, мигрируете. И, главное, всё под себя. Она, знаете как, движение моих рук. Не, не, не! *(Показывает движения руками «от себя» и «к себе» – ред.)* Есть движение «от». А с вашего тела считывается движение «в». Это же называется нелинейная *–* даже наука такая есть специальная, которая по движениям определяет внутренние намерения. И когда я себя, чувствую своё тело, я начинаю, смотрите, а как вообще мои руки двигаются. И я начинаю понимать, что а-а!... с ними они двигаются вовнутрь. Значит я, как материя, буду зеркалить сидящих напротив, где будет только всё *–* «вовнутрь», а не будет всё *–* «извне». Увидели?

И вы тогда думаете, а почему у вас в подразделениях там Компетентные Ини на вас напрягаются? Да потому что чувствуется с ваших полей, что всё идет вот так *(показывает руками жест «вовнутрь» – ред.)*. Знаете, даже не потому, что вы понимаете это. Вы это не осознаёте. И этой неосознанностью другим даёте возможность так о вас думать. Это надо просто сейчас протянуть, это классная мысль! То есть, если я, как Янь – я буду сейчас так говорить; вообще руку убери за спину, вообще *–* её заложи туда – если я, как Янь, не соображаю и не действую всеми процессами, то есть, грубо их не контролирую, меня начинают этими явлениями манипулировать мною. Не жёстко, не жёстко, вообще, вообще с любовью. Вообще просто.

Пример. Скажите, пожалуйста, как можно грузить какую-то высокую материю, что-то стяжать, если вы ничего с этим не делаете? Приведу пример на том же холодильнике, но и без холодильника. Я хочу себе налить чай. Как я его налью, если я не встану? Ну, вот как? Никак. Чай сам себя не подтянет, чайник тоже, чашка тоже, заварник тоже, или что там, не подтянет. То же самое и у вас. И начинают подтягивать вам люди с доброй душой и с чистым намерением, прямо просто. Условия ИВДИВО сразу раскрывают и говорят: «Саша…», и всё по списку. Я не знаю, что там у вас, я просто, если позволите, сейчас буду отрываться, я буду говорить то, что идёт с ваших полей. Мне это надо всё прогрузить через вас, потому что мы можем действовать двумя явлениями. Я могу снимать симптомы, то есть внутри, прям симптоматику и внутренне её Огнём вычищать, а могу давать вам процессы, где симптомы снимаете вы у себя сами, потому что я это внутри начинаю грузить и мне потом от этого плохо. Мне проще это просто всё скинуть в грязь и сжечь.

И моя задача сейчас просто сказать то, что есть в условиях ИВДИВО, где это мешает, в том числе, Янскому трансвизированию. И если внутри в Огне это трансвизирование и в Синтезе трансвизирование, то с точки зрения физической материи, это трансформация. То есть **этот процесс, где трансформирование или трансвизирование *–* это обновление смены процессов, где вы не допускаете, чтобы с вами кто-то делал вне Отца и Кут Хуми.**

Вы можете послушать, вы можете сказать: «Да, спасибо», там не знаю, что-то. Проанализировать, услышать, но потом пойти и с Аватаром Синтеза это глубоко внутренне проработать. Увидели? Это совсем другой управляющий фактор. Я, кстати, не имею в виду сейчас там, не знаю, каких-то близких людей, которые рядом с вами, или Компетентных в Подразделении. Это даже условия во вне, в вашей жизни. Чаще всего это так и бывает.

Понимаете, эта однородная телесность, она даёт мне возможность, чтобы я физически смогла держать правильное состояние. Не симптомы снимать, а внутри купировать этот главный процесс. **То есть, если вы не контролируете *–* будут контролировать вас.** Но контроль не значит в плохом смысле слова. Это называется управление. Отец же всем управляет? Но он же не контролирует. У него есть грань свободы, которая проявляется – где? – в 32 отделах.

Тогда вопрос к вам. В начале мы там затронули тему 266-го Распоряжения. Как вы внутри координируетесь с отделами Изначально Вышестоящего Отца как Компетентные, чтобы внутри и вовне Однородным Синтезом вот это явление сформировать внутри себя?

Чувствуете, галёрка, всех нас? То есть мы как бы не передовое ядро, которое собралось физически чего-то помозговать и пойти дальше, а вот, если вы чувствуете пространство, такое вот: галёрка, мы по границам стоим, и у нас такое – почти одна нога в ту сторону. Нет, не в плане, что выйти, не-не-не-не-не. У нас даже нет таких мыслей, у нас чистые помыслы, «наш бронепоезд на запа́сном пути». Мы всегда, когда надо. А когда не надо, тоже. А когда надо, то не дождёшься. Когда не надо, то тоже, а когда не надо, то не дождёшься *(со смехом)*. Или надо, не дождёшься. Это вообще не про вас, это мой, это мой глюк, я там что-то словила сейчас, и сама над собой.

Это вообще очень хорошее состояние, когда можно самого себя вводить в правильное состояние. Вот я сейчас в состоянии.

Вопрос к вам: «А вы сейчас в каком состоянии в Однородном Синтезе?» Я сейчас просто сниму его, вот то, что стянулось с вас, сейчас сниму его туда. А дальше тогда что внутри? А., как теперь? Минута прошла, даже больше. Прошло больше двух часов. Какая практика? Попустило, легче стало? Не хочется уже никого задушить? Ну меня, в частности.

*— Уже нет.*

А, уже нет. Ну я же просто чувствую, что уже всё. Хорошо.

*— Практика Магнит, наверное.*

Да, ладно с той практикой; сейчас как в теле Однородный Синтез с Отцом? Вот хотя бы чуть-чуть просто свою фразу, чтобы нам всем, ну чуть показать. Не вопрос, что кто-то будет на тебя смотреть, а мы накручиваем в поле какие-то разнообразные формы, виды нашего действия. Вы сейчас много чего услышали, и что-то там у вас сложилось и сформировалось.

## Пробудить Янский Синтез на конкретную цель. Цель – точка приложения

У вас просто второй пункт, а вы пока думаете: **«Пробудить Янский Синтез на конкретную цель. Цель – точка приложения».** Ну, это я себе написала, или это вы писали «Цель – точка приложения». Не помнишь, вы писали «Цель – точка приложения»? Да. Пробудить Янский Синтез на конкретную цель, где точка приложения. Что будет вашей точкой приложения? Смотрите, как всё чётко. Было сказано, что вы на периферии, нужно стянуться в центровку. Что будет точкой приложения внутренне? Ну, ладно, другой. Кто потянет? Б.? С.? Рядом…

*— А.*

А., да, А.

*— Физическое тело.*

Физическое тело как явление чего? Угу. Как явление чего? Что нам даст Физическое тело? Ядра какого Синтеза, чтобы от Физического тела эманировала Воля? Чего?

*— 63-й.*

Нет. У нас есть развитие частей. И Физическое тело развивается каким-то видом Синтеза. **Вот Истина развивается Синтезом Ядер Компетенций, выше Истины Физическое тело, там Синтез Ядер Частностей.** Так же? Или нет? **А уже ИВДИВО – Синтез Ядер Синтеза.** Угу. Ладно.

## Специфика продолжения с Отцом

Вот смотрите, мы сейчас просто сказали стандарт, что Физическое тело строится Ядрами Синтеза Частностей. А потом было сказано: «И Физическое тело эманирует Волю». Вот сейчас просто почувствуйте себя. Вы не потеряли интерес, у вас внутри было состояние не то, чтобы непонимания, а отсутствие пика Синтеза. Помните, что мы говорили, что **в Отца можно войти только Синтезом**. Знание Синтеза, которое внутри у меня формируется из тез. А тезы исходят из Истины. Истина – это Синтез Ядер Компетенций – 64 Компетенции базово плюс 64 насыщенности. И даже если я всеми ими не владею, но я ими наделена по принципу стяжания на всех видах Синтеза и плюс в рождественских стяжаниях, – вы же тоже это стяжали, также? – то вы внутри пристроены к Компетенциям, к Компетенциям пристроены. А значит внутри Синтез начинает расшифровывать во внешнем выражении вашим словом какое-то внутреннее действие.

С.! Вся надежда на тебя. Давай, постратегуй. А. пока думает.

А внутри? Это вовне, вот так матрёшка, я поняла. А внутри? Отстать, понятно, хорошо. К кому пристать с вопросом? Ладно, кто самовыдвиженец?

*— В синтезе Однородного тела с Изначально Вышестоящим Отцом я вышел на индивидуализацию каждого Изначально Вышестоящим Отцом.*

Убираем каждого, тебя. Угу. И?

*— Да, да.*

Ну?

*— Как продолжение Изначально Вышестоящего Отца.*

Молодец.

*— Только вот…*

А чем продолжаться будешь? Ну просто почувствуй. Чем будешь продолжаться?

*— Однозначно Синтезом.*

Это все будут продолжаться Синтезом, прямо вот без преувеличения. Помните, есть, сейчас минутку, А., ты прав, есть такая штука, называется «особенное». **То есть вы чем-то с Отцом особенны.** Мы даже с вами когда-то на Янском Синтезе стяжали, как это называется, специализация? Я не помню это слово,

*— Специфика.*

Специфику Янскую. **Вот мы продолжаемся с Отцом особенным и какой-то своей спецификой.** Вот просто тогда её сейчас сам внутри в какой-то такой густоте, слиянности Однородного Синтеза с Отцом, просто сопереживи – а что для тебя особенное. Быть то, как ты сейчас бытуешь, это правильно, то есть, особенное в бытие, в разных уровнях твоей жизни. И сколько в разных уровнях твоей жизни бытия Особенного Синтеза Отца в тебе, не в процентовке, а вообще вот – тяну‑не тяну, держу‑не держу, поддерживаю‑не поддерживаю; понимаете? Когда вот, извини, просто я, допустим так, глава семейства, – ну просто вам это, понятно, вы женатые люди, – и вот в этом состоянии, когда вы глава семьи, то есть вы Синтез семьи; жена, тоже просто жёны в служении, они Огонь семьи; и вы тогда тянете семью куда?

Я вот, когда с этим молодым человеком общалась, прямо вбивала кувалдой Тора, такой огромной, мне самой было тяжело, прямо в темечко, а там у него не пробивалось. Я её уже и углом, и ребром, и уже всем чем угодно, фраза была такая, что **именно Янь ведёт семью дальше. Именно Янь ведёт подразделение дальше, именно Янь ведёт проект дальше. Вы сейчас скажете: «Но у нас сейчас как бы Ини?» А что бы нет? Где вы**?

Понятен этот вопрос? Сейчас не про это. То есть там выбор Отца идёт. Вопрос параллельно с этим. Вы тогда, например, А. правильно записывает, как он О.Р. помогает как учёный?

*— Первая мысль произошла.*

Я ж про это. Это ж всё сканируется. И вы начинаете просто, и с тобой мы это на летнем Съезде говорили. Когда вы начинаете тянуть какой-то внутренний процесс, – ладно уходим от семейственности, – де́ла, профессионализма, в подразделении, какой-то ситуации, вы начинаете тянуть, только не надрываться. Вы берёте по потенциалу вот то, что А. сказал, через специфику, когда **через Синтез Компетенций вы вытягиваетесь не как вы можете, а как Отец может в вас.** Вот тут надо тоже себе зафиксировать – как вы действуете? **Просто себя протестируйте: как вы можете, но с Отцом, или как Отец может в вас, а вы с ним.** Это то, что я говорю: «Как вы заходите в Отца Синтезом или Синтез Отца входит в вас, потому, что вы просто вышли на стяжания?» Разные вещи.

И вот тогда внутри вроде бы смена какой-то в сути, но она меняет всю внутреннюю основу. Начинает меняться, с точки зрения там, дедушки сидят, начинает меняться даже сама специфика, я не побоюсь этого слова, смены условий в преемственности последствий. У вас это написано было…

*— Поколений.*

… поколений. Нет, это последствий, смена последствий. Преемственность последствий, я знаю, что говорю. **Если вы подумаете, что такое смена преемственности последствий, это крутая тема. То есть, фактически, вы раз и за всех сразу же что-то такое «чух» янски сильно Отцом отработали, и уже тогда следующие, как вы там писали, поколения идут в некой чистоте.** Ладно.

*— Неразрывность получается.*

Да это ещё не про это. Она всегда у тебя будет, неразрывность.

*— Нет, неразрывность течения Синтеза через поколение может и не быть.*

Я не про то. Нам сейчас не надо делать родовые связки Синтезом. У нас есть Общинное Служение Кут Хуми, где нет родовых отношений. Есть Общинное Служение Синтезом с Кут Хуми, я сейчас про другое.

*— Я не про родственные истории, а про организационные…*

А, хорошо. Ну если так, то… Потому что я считала вот это. Хорошо, отлично.

*— А здесь не может накладываться одно на другое?*

Может. Вы даже посветлели. Может. Ну посмотрите на лицо. Оно не такое как обычно. *(Смех в зале)*. Не-не-не! И вопрос в том, что вы берёте это как раз головой. У вас внутри складывается процесс, который в теле физическом начинает двигать материю. Вот понимаете, у все же у вас там дети, внуки, – вспомните – когда ребёнку нужна не материя, то есть внимание, какое-то там действие, то есть не материя, а там ласка, любовь, – что он делает? Он начинает двигать материю. Он начинает бить, просить, орать, требовать, одалживать. Ну чтоб потом папа не материю отдал или мама отдала.

Я к чему? **Вопрос в том, чтобы вы на этом балансе внутри с собою поработали и посмотрели, насколько вы себя начинаете Однородным Синтезом с Отцом двигать Синтезом какой-то темы. Вот, допустим, выбрали вы какую-то тему для разработки.** Какую тему для разработки вы там держите в себе? В.? Какую тему для разработки держишь? Я просто увидела, что ты пошел в позу лебедя, такой йоговский, йоговский, принцип позы лебедя, а потом собака мордой вниз. *(Смех в зале)* Мы тебя просто не удержим, мы тебя не удержим, голова пойдёт штопором. Да, будет штопор. *(Смеётся)* Какую тему? Это вот как раз мы начинали с А. Какую тему, за которую вы отвечаете пред Кут Хуми? **Янские поручения – это ваша дополнительная нагрузка, чтобы было больше Синтеза для развития.**

*— У меня всё просто.*

У тебя Абсолют. Я поэтому спросила В. Не потому, что он начал засыпать, потому что он Глава Абсолюта. Я не для того, чтобы вы сейчас стяжали какие-то суперотдельные поручения. **Но есть специфика развития, где вы дополнительно какую-то тему с Кут Хуми развиваете физически по Синтезу.** Нормально? Хорошо.

*— И вот начиная, как начали ВШС, вот меня в какой-то момент прошла внутренняя определённая мыслительная деятельность по поводу вот что касается Абсолюта. И в какой‑то вот, смотрю по внутреннему состоянию, вроде бы каких-то определённых результатов ещё нет. Но если так смотреть, то ракурс работы вот с Абсолютом, цвет Абсолюта – он другой, он окрасился в другой цвет. Вот такое вот я зарегистрировал.*

## У каждого своё физическое дело для планеты Земля, для Архетипов, для ИВДИВО

Отлично. И у нас дальше пункт идёт: «Источник Отца». А, «У каждого своё физическое дело для планеты Земля, для Архетипов, для ИВДИВО». Видите? То есть даже по пунктам вы всё красиво выстроили. У вас сейчас даже наше ведение Синтеза, я не опираюсь на эти пункты, но они вытекают, самопроизвольно, процесс позиций. Вот у каждого своё физическое дело. Это та тема, которая вы сейчас Однородным Телом просто грузите.

Я не для того, чтобы вас поддержать. У меня нет цели вас поддержать. Мне просто важно вам показать, что когда вы правы, то вне зависимости от того, что даёт Кут Хуми, Владыка опирается, я это физически не помню. И просто, когда смотрю, я просто вижу в этом физическое отражение – называется прямая репликация. Вот тогда у вас вопрос. Вот физическое, – как там было написано? – дело для Планеты, для Архетипов, для ИВДИВО. Угу. Просто внутри с собой сейчас вспомните и с Кут Хуми пообщаетесь. Может быть, оно уже устарело, может быть, оно требует трансвизирование. Возможно, оно требует пересмотра вложений. А может быть недостаточно вкладывались, или долго не обновляли процессуальность, пообщайтесь с Владыкой Кут Хуми. Просто даже себя потренируйте на количество видов организации материи, которыми вы с Кут Хуми сейчас можете пообщаться.

Як ано? *(говорит по‑украински)*. Угу, идёт. Хорошо. если ничего не идёт, просто держите безмолвие. Вот, давайте так, наблюдателем наблюдайте за безмолвной тишиной. У Яня есть такие принципы, все части они гендерно нейтральны, но есть некая специализация – помните, чётные‑нечётные явления? – вот, наблюдатель, если я не ошибаюсь, позиция нечётная… так же?

*— Чётная.*

А, наоборот, чётная.

*— Это горизонт скорости.*

А, горизонт скорости. Ну, вот, вопрос заключается в том, что у нас складываются условия, где вы должны выбрать, направления частей, которые будут отражать вашу, как вы любите говорить, Отцовскость. То есть Отца внутри вас. То есть часть раскрывается Отцовской спецификой либо включается действие в материи этим явлением. И вот тогда наблюдатель.

Если пообщались с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращайтесь. Вернулись. И вот, когда вы вернулись – сейчас, что внутри в этом физическом деле? Ю., какое оно физическое дело? Просто вы тут написали три варианта – для Планеты, для Архетипов, для ИВДИВО. Если вы так пишите, Кут Хуми сразу же вам даёт по этим трём показателям. У меня вот вопрос: попробуйте сейчас сопережить все три явления грузятся или одно товтологично другому.

*— Больше ИВДИВО грузится.*

Ну, больше ИВДИВО понимается, угу, хорошо. Помните, как в Советском Союзе, умный, партийный… какое там слово ещё было?

*— Честный*.

И честный. И из этих трёх уберите одно слово, должны действовать двумя – либо умный, либо партийный, либо партийный, либо там ещё какой­‑то.

*— Не честный… честный, умный и партийный.*

Во, во, во.

*— Одно всегда лишнее.*

Конечно, и оно красиво. Вот их этих трёх что­‑то будет лишним. Лишним будет Планета. Почему? Потому что она и так есмь часть 34‑го Архетипа, то есть вы должны её увидеть, как 34‑е Начало. И вот тут вопрос тогда не в том, чтобы вы сокращали явление, а физическое дело для Архетипов – в скобочках в том числе Планеты Земля – и дальше Синтезом ИВДИВО. Или даже можно оставить ИВДИВО, где внутри просто понимание, что архетипы есть как часть. Увидели? Прям вот чётко зазвучало этот советский лозунг «Умный, честный и ещё партийный». Вот как раз три на выбор… какой‑то всё равно не будет работать. *(Смеётся).*

Хорошо. Отлично. Что‑то дополните? Вот если сейчас вам будет скучно во внутреннем деле, вы его не тянете, вы не понимаете его специфику и где‑то внутри недообсуждали между собой, недообсуждали с Владыками Синтеза, а у вас их двое Владык Синтеза, недообсуждали с Аватаром Синтеза Кут Хуми, потому что **у Яня всё очень предопределено и предрешено. Вот прямо так, предопределено и предрешено! Если какая-то тема, которую вы выбираете внутри вас, не включает и вы быстро устаёте – это не ваша, вот как бы вообще, от слова вообще, совсем не ваша! Если вообще по жизни всё так и вы от всего устаёте, ну тогда и жизнь не ваша! Нет, реально, жизнь не ваша! Значит то, что вы делаете, оно не даёт вам потенциала!**

И тут опять включается психология, которая очень хорошо включает философский контекст – тогда нужно определиться, а что нужно, чтобы люди, дела, условия были ваши, которые вы тянете; не просто стяжать их у Отца, «Папа, дай мне новые цели, там дай мне новые дела, дай мне новых людей, дай мне новые проекты». А как тогда я должен поменяться? «Начни с себя», чтобы у меня сложилось условие, где я начинаю в этом, ну, допустим, получать удовольствие от такой специфики жизни. Увидели? И вот это как раз про этот пункт. Хорошо.

## Источник Огня – это каждый Ян

**Четвёртая позиция у вас звучит так: Источник Огня – это каждый Ян. Янский Синтез Изначально Вышестоящего Отца.** Вот как вы понимаете Источник Огня – это каждый Ян? Понятно, что логикой можно объяснить всё, Источник Огня – каждый Ян. Давайте так, можете ли вы быть сейчас тем Источником бурлящего Огня, где именно ваша Янская специфика даст этому Источнику выход во вне и, допустим, накроет ИВДИВО, накроет сколько-то архетипов, накроет, не знаю там, Янский проект? Это же Источник Огня, он же что-то делает.

Так А., давай, чтобы ты не спал. Ты что, в поезд писал, что-то тексты набирал, проверял, не знаю, чем ты там занимался!

*— Ну ночь была да, такая содержательная.*

Активная! *(хохочет)* Это прекрасно, а с точки зрения Источника Огня? Здесь есть одна проблема для вас в Источнике Огня, что **каждый Ян – это Источник Огня.** Вы должны вспомнить, а что такое вообще Источник. Вот если вы с Д. эту тему крутили?

**Источник – это есмь Истина. Тогда, да, Истина – Источник!** Вот я даже себе написала вот, Истина – Источник. Тогда Источник Истины внутри у вас будет исходить из чего?

*— Компетенции.*

Нет, даже не компетенции. Вы же Источник берёте Огня с точки зрения Отца, – так же? Вы же к Отцу так говорите, что вы берёте Источник, а Источник-то в Отце! Тогда получается, ваша Янскость из Источника Отца, то есть из его Истины? Ну, логика такая же была, наверно, в вашем обсуждении? Я просто хочу сейчас это всем опубликовать. Тогда вопрос: а из чего будет строиться Истина, которая эманируется этим Источником. С чем тогда я внутри должна встретиться, синтезировать, развиться, взраститься, чтобы этот Источник у меня вовне источал данный Синтез и Огонь, и он был Отцовский? Вот внутри прям, погружайтесь!

***— Вообще мы сейчас Источник Синтеза стяжали в ядро каждой из частей, поэтому Синтез частей, опять же Однородных тел.***

Так просто так и скажи.

*— Да, вот так и говорю!*

Только не частей, у нас с вами это Ядра Частей, а с точки зрения Истины в Отце – это Ядра Синтеза.

*— Ядра Синтеза.*

Ядра Синтеза Частей, да? Ты ж не сказал «Ядра Синтеза», ты сказал «Ядра Частей» – на записи. Тогда получается, что **Истина, как Источник Изначально Вышестоящего Отца – это Синтез Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, действующий во мне.** Слушаем себя, теперь всё внутри вас.

Чтобы этот пункт вами описанный был чётко фиксирующимся явлением и 512 Ядер Синтеза концентрировались на головной мозг и возжигали Я-Настоящего каждого Изначально Вышестоящего Отца, только тогда из Ядер Синтеза пойдёт эманация Источника Огня, Источника Синтеза, где по большому счёту, сейчас если не бравировать, ну, вот какими-то такими действиями, вы поймёте, что держать Источник Синтеза в Теле, особенно в голове – это проблемно. Ну, потому что его надо развить, и этот Источник нужно ещё физически куда-то направить. Поэтому вы поступили очень мудро интуитивно, вы сверху поставили пункт, который называется «физическое дело», а выше – «конкретная цель».

У вас вся прям вот, я, когда читала, я прямо думала: «Кто же это всё делал?». Ну как бы рука чувствовалась мудрецов, вот прям рука мудрецов чувствовалась. Это без ложной скромности, понимаете, когда сталкиваешься с разношёрстностью, извините, и когда потом видишь вот реально подготовленный текст, – да, там есть какие-то помарки, но мы сейчас откорректируем, – но ты внутри начинаешь кайфовать: «Неужели профи рядом?». Вот прям хочется подержаться, не в плане что «никогда не стоял рядом», но вот вы поймёте, когда языком мы можем наговорить многое, а физически вот это написать – это очень редкое явление.

Так вот ваши пункты, как раз четвёртый – «Источник Огня» отражает то, что вы должны просто внутри понять, что это 512 Ядер Синтеза, синтезирующее в голове каждого Я-есмь настоящее Изначально Вышестоящим Отцом. И тогда, когда я этим как Янь овладеваю, я начинаю держать Отца и внутренняя Истина с Отцом, выражающаяся в му́дрецу, просто истекает из источника всем сущим, то есть бытиём, как я живу по восьмерице видов жизни физически мною. Надо мне войти в Посвящённую, в Права – вошла, вхожу в компетенцию реализую там янское какое-то действие. Вошла в Учителя – реализую там; вошла во Владыку – реализую; вошла в Аватара – реализую; вошла в Отца – реализую. Увидели? Вот сейчас это надо просто эту тематику внутри «поварить». Мы ж с вами говорили о мастер‑классе и о беседе, давайте побеседуем на эту тематику.

Давайте только побеседуем не как отчёт о проделанной работе, это не беседа – это отчёт. Прям чувствуется в словах, что вы отчитываетесь. Попробуйте набросать, как это сейчас у вас в Источнике из Отца.

Только не позиционируйте себя. Вот как Яни учи́тесь, пока вы грузите, вяжите, синтезируете, не быть… не быть в отличительной особенности и быть в нейтральной позиции. Вот за годы физической жизни мы не всегда приучаемся к этому делу, мы считаем, что если мы должны говорить, мы должны быть в лидирующей позиции и всех стянуть на себя. Неа. **Вот настоящая Отцовскость – это когда вы даёте другому прожить своё Условие, прожить свой Синтез, прожить свою глубину, прожить своё состояние; вы показываете как, но вы не стягиваете на себя.** Увидели? То есть я вот пытаюсь вам сейчас донести, что вы должны быть больше, чем то, что вы говорите; тогда вы это начинаете охватывать и вам внутри становится, ну грубо говоря, легко. То есть вот есть такое состояние даже в теле, когда вы включаетесь в какой‑то процесс, и в зависимости от вашей настройки вам либо легко и вы покоряете, берёте, идёте, делаете, общаетесь там на каких-то встречах и что-то складываете, либо уже заранее вы знаете – всё, кирдык, Источнику не вскрыться – всё. А по сказке – кто там в источник закатил, чем? Камушком, а камень – это минеральное состояние. То есть если вы внутри… а минеральное состояние – это условие такой твёрдости, какой-то твердолобости. Опять же на Синтезе втором, там даже была такая рекомендация всем Компетентным провести стяжание магнита с Владыками Царств. **Можно у вас спросить нескромный вопрос: «Сколько раз вы делали этот 256‑ричный магнит, чтобы внутри себя пробить на Царства… ну выше четвёртого?»…** понятно, там же Царства по названиям частей… и вот на Царства с точки зрения телесности, такой глубиной, где Царства заработали – а знаете на что это сказывается? Вы сейчас поймёте, почему Источник Огня у вас у вас стоит на четвёрке. Четвёрка по ключу координируется чем? «1‑3». С «двойкой», а «двойка» – это Поле. То есть, если я ментально, с точки зрения разработанности вот 256-ричной царственности не загрузила Синтез в Поля, а они вокруг меня – насыщенность, накопленность, потенциал, что я могу двигать – оно просто не будет работать. До Стихий я вообще не дотянусь, а Стихии на «тройке». Никогда не оформлю, не войду в чистое Созидание. Стихийности нет, она не будет давать мне чистоту, координацию действий, потому что Царства скажут: «Извините, там такой засранный эфир, что даже там смотреть тошно». Нет, подождите, вы хотите сказать, что вы настолько янски бдите свои контакты, бдите свою чистоту ментального, и пошли дальше по частностям спектра 64-ричного явления, что вы можете сказать, что я как стёклышко, что вами можно огонь разводить? А правильно должно быть так. **Вами нужно разводить Огонь.** А знаете почему? Ответьте, получите плюс в ваше личное дело. А, кстати, они там... просто личные дела сейчас, наверное, вы за два года столько не писали в них, как сейчас, я прям кайфую.

Если позволите, перерыва не будет, надо – просто вышли.

*— Потому что Синтез не искажается, когда разводится Огонь.*

Вот уже включился такой доморощенный философ – Синтез не искажается. Просто, просто ответь – почему вы разжигаете Огонь? Или возжигаете Огонь? Просто, потому что Янь – это?

*— Прямой выразитель Отца.*

Просто – Синтез. **Вы никак не можете смириться с одной мыслью, что вы – просто Синтез. Вот просто Мария, а есть просто Синтез. Просто Алёнка, а есть просто Синтез.**

*— Получается, как работа сверху-вниз, так и снизу-вверх важна.*

Конечно.

*— Мы просто очень часто доходим до Отца и вот там Отец и всё классно, а внизу как бы там...*

Да, и ничего.

*— И вот оно уже очень часто никуда не...*

Да, а должен работать Столп, а Столп работает – когда? Когда у вас работает третий пункт – дело физическое. Столп – это же явление Отца? Но Столп будет работать во мне как Часть или как явление Отца в каком случае? **Если Отец видит, что я начинаю бурлить каким‑то делом и Отец на это дело приходит в моё тело, вот прям дело в тело, тело в дело**, вопрос...

*— Со своими Компетенциями.*

Конечно. И Отец прям наделяет этими Компетенциями меня или я выхожу и говорю: «Отец, вот мне надо включиться в это дело, пожалуйста Однородным телом синтезом Частностей в какую-то практику в это дело». Иду на сложные переговоры – включаюсь в Отца, прошу наделить меня конкретной Компетенцией, на ту, которая у меня уже есть, у меня включается Синтез Ядер Компетенций в Истине, – это же горизонт? Я начинаю включаться в процесс осмысления этого процесса и, идя в это дело, у меня уже есть ИВДИВО в Условиях Отца, которые складывают эти возможности.

Я сейчас говорю не утопию, вот если вы начнёте вот простраивать – это называется просто алгоритм. Понимаете, чаще всего наш алгоритм на одном – зажглись, курица укусила в задницу, укусила, выпученными беньками, я специально подбираю слова, побежали к Кут Хуми: «Владыка, горю, не могу. Вот тут – Огонь, вот тут прям надо жестямба срочно».

*— По-братски.*

«Вот если ты мне сейчас не дашь, оно же прогорит без меня, а ты же понимаешь у меня край». Кут Хуми смотрит...

Владыка при этом, ребята, молчит, вот поверьте, **Кут Хуми на эмоцию никогда не будет отвечать.** Владыка просто молчит, у него такая выдержная безусловность отсутствия реакции на эмоцию, потому что Компетентный должен вырасти в своей эмоции, Владыка молчит. Но если вы трезвый, вы как бы увидите, что Кут Хуми молчит, значит надо понять, что вот этот весь шлейф как бы собрать, сжечь, вернуться на Физику, принять, не знаю там, стометровку, пробежаться, охладиться, ладно, охладиться – в холодильник залезть головой, охладиться, обычно хорошо охлаждает мозги купель, в снег, Д., да? В снег головой, потом выйти ещё раз и когда уже всё уляжется, спросить: «Владыка, а оно вот так-то?» Вот это как раз про тему Источника, я серьёзно. И тогда синтез 512 Ядер Синтеза включит решение. Я специально сейчас описала, чтобы было неприятно – когда вам неприятно на какое-то действие, где вы себя узнаете, знаете, что это говорит? – о том, что оно у вас уже внутри закончилось. Если вам не... это прям чистая психология, если вам неприятно это явление, если позволите просто я буду начинать обкатывать эту науку на вас, синтез-психология, если вам неприятно – это значит внутри вы из этого выходите; если бы вам было бы пофиг, ну как бы вы бы ничего не осознали, вы ещё в этом, вы не видите уже аналоговости действий каких-то, вы её просто не воспринимаете. А Кут Хуми это мастер-психолог; значит именно ИВДИВО внутри решает ваше, в том числе, как вот А. на науке сказал, что есть состояние, или не ты говорил, или на философии где-то, психизма;  ты же, по-моему, говорил о психизме?

*— Не помню.*

Или кто-то вот говорил недавно из Яней о психизме, где в каждое явление должно войти долика психизма, но психизм – это не псих по поводу какого-то вопроса, а психизм – это психодинамика, которая начинает внутренний движ, чтобы это дело пошло.

Ну что ты хочешь?

*— Просто тут небольшая поправка на важное, что мы, когда уже стяжали и нацелены, мы не в деле, а мы идём на дело. И вот когда мы не просто делаем, а когда мы вот идём на дело, это значит, что мы уже устремлены, стяжали Условия, мы идём на дело и мы его немедленно и точно сделаем, потому что...*

Чтобы тебе Кут Хуми дал Условия, вот я же про это как раз, чтобы ты шёл... давайте так, ты шёл не на дело, ты шёл с делом.

*— Или делом.*

Да, когда ты идёшь на, ты ещё не в нём, ты всегда будешь готовиться, ты вечный Посвящённый пятой расы; почитайте Фалеса Аргивянина, это всегда процесс поиска того, что итак внутри тебя есть – хватит искать. Понимаете, мы сейчас просто крутим вокруг Источника, вот если вас сейчас напрягает это, это решение вашего Источника, если вы в Источник будете идти «на», а не будете идти уже делом, вы всё время будете в состоянии «при», то есть вы не дойдёте – при Синтезе, при делах, при возможностях.

*— Это внешнее получается.*

Это будет внешнее, а внешнее это да, вы ведёте, но внутри тогда вы ведомый, а у вас должно быть наоборот – вы внешне ведётесь Кут Хуми, а внутри ведёте процесс, и вы тогда этот Источник раскрываете 512 Ядрами Синтеза. Помните, вам рекомендацию Владыка в четверг в день Воскрешения писал, что нужно войти в Янскую концентрацию Синтеза, так навозу – Янскую концентрацию Огня?

*— Огней.*

Огня.

*— Огней.*

Огней даже, Огней. И тогда Владыка начал синтезировать вот к этому пункту, я ещё не смотрела эти пункты в четверг, что у вас какой-то объём Огней синтезирует Синтез в Источнике в теле, то есть вы начинаете с Отцом сливаться. У нас были такие практики, как «Изначальная клетка», «Источник Огня Отца» в этом Изначальном явлении, как раз «действие Омегой», то есть много есть тем в Синтезе, которые включают действия Источника, только с точки зрения философии мы сейчас его рассмотрели, как иное выражение для каждого из нас, и у вас сейчас тут сканируется философия, но Источник – это синтез 512 Ядер Синтеза. Сколько Ядер Синтеза вы синтезируете, частей в том числе...

*— Ядер Синтеза Частей, Ядра Синтеза...*

Нет, это Ядра Синтеза, Ядра Синтеза как таковые Изначально Вышестоящего Отца...

*— А, в перспективе...*

Перспективы которые. У нас пока их 130, а все остальные – перспективные, где на Синтезе было сказано: а дальше сами с Отцом, как Отец вас поведёт в развитии этих Ядер Синтеза, но они внутри в потенциале у каждого формируют Источник. И вот тогда вопрос: наши Ядра Синтеза синтезируются с Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и мы с Источником слиты или мы сливаемся с Отцом как с Источником, с самим Источником, Отец для нас Источник, из Отца из Источника идёт Истина как сущее, Отец нам даёт Ядра Синтеза, в том числе и Компетенции, мы начинаем насыщаться и внутри нас формируется Янский Синтез и Янский Огонь. Вот этот алгоритм верен, вот мы его докрутили. Как вам? Как вам, что в теле, что в голове, что в Ядрах Синтеза? Вот просто внутри. Давайте, сейчас.

*— Напоминает состояние, когда... ну оно совершенно другое, но оно телесное, вот когда каждая клетка активируется в явлении Изначально Вышестоящего Отца, и ты телесно входишь вот, Отец входит в тебя, а ты входишь в явление Изначально Вышестоящего Отца. И вот была рекомендация пару лет назад на Съезде, когда у нас тоже очень такие интересные, переломные были моменты, вызывать телесно Отца на себя и держать Физическим телом явление Изначально Вышестоящего Отца, это было поручение тогда Янской команде, я помню вот.*

Отлично.

*— Это вот туда, я просто...*

Что меняется у тебя внутри, когда ты держишь Отца физически? У вас есть этот пункт чуть ниже, там про образ жизни – смена образа жизни применимостью Синтеза, это 11-й пункт, вы его поставили на 11-ю позицию.

*— Ну это вот включается та чистота, которая...*

Нет. Нет.

*— Нет?*

Нет. Закрой глаза, погрузись, ты увидишь это внутри образом.

Если вам сложно слышать на слух, вот на слова, закрывайте глаза и включайте воображение, где вы начинайте, только не представляйте, а воображая, прям входите в Синтез словами и через образно-ассоциативный ряд начинаете встраиваться в смысл сказанного, то есть видеть это явление. Вот **Яни очень плохо видят только потому, что вы пытаетесь внешне взять процесс, вы не входите в глубину, вам нужно поучиться вот у Иней входить в глубину.** Не всегда это важно, может быть Кут Хуми вам на Синтезе покажет, когда вы там... или на занятии, когда вы группу ведёте, но когда внутри, чтобы не ошибиться, вы тогда должны доверять, так скажем, своим частям, своим... своему Сердцу, чтобы расшифровать Огонь и внутри, даже не отслеживая действий, идти по Источнику Огня, а значит, по Истине Отца, а чтобы её увидеть её нужно внутри вгрузить в своё Тело. **Вот прям так, встать и сказать, вот как ты сейчас сказал: «Вызываю Отца на себя, Отец, там, явись мною». Это субъектное состояние включается, и тогда Отец, являясь мною, он что-то внутри приносит мне.** Да?

*— Я говорю, я это вижу, что…*

А, ты сейчас хочешь продолжить? Не-не, я просто…

Приносит мне, сейчас продолжишь… и что Отец мне несёт? Что несёт Отец? Отец несёт прямой Синтез. И тогда вопрос к моему Однородному Телу, насколько оно подготовлено, только не готово, а подготовлена, разработана *(шлёпает по своему телу – прим. ред.)*, чтобы Отец мог опереться на мое Физическое Дело. Кстати, все... Сейчас я просто закончу мысль, чтобы внутри ушло напряжение, все мои внешние «негаразды», я это так скажу на украинском слове, «негаразды» – это всё только для того, чтобы я отштудировалась к Отцу, то есть **вы должны своим промахам радоваться, потому что именно ими, если вы правильно их проработаете, вы становитесь ближе к действию с Отцом.** Вы разгребаете, скажу языком пятой Расы, Дхарму своего Духа, как долгое явление, чистя, как сказал Р. на Науке, не факт этого явления, процесса, он помнит, о чём было сказано, для того, чтобы пойти дальше. Вот сейчас чувствуете, мы сейчас говорим на языке Посвящённого, это не язык Человека, мы начинаем затрагивать струны натяжения вашего Внутреннего Мира, который не всегда понятен языком физического осмысления, потому что Истина она не берётся Человеком, потому что у Человека своя Истина, **Истина берётся только Компетентным подходом**, и вы начинаете уже Синтезом в Источнике Отца хотя бы складывать процесс, который в Физическом теле Отец требует от вас.

## Что Отец требует от Вас? Экстернализации ИВДИВО

И вы пришли к гениальному, как это... факту, хотела сказать фатальности, факту: **а что Отец требует от вас? Что Отец требует от вас?** Ну ладно, если не Изначально Вышестоящий Отец Большого Космоса, то Изначально Вышестоящие Отцы 32 Архетипов, что они требуют от вас?

А! У Отца нет просьбы, у Отца есть просто «Делаем».

*— Участие.*

Что?

*— Участие.*

Ну хорошо, пусть будет так.

*— Продолжение Отца собою.*

Та-а-ак, что Отец требует?

У меня там этого не написано, я просто смотрю какой дальше пункт, пятый, очень хорошая, прям вот... я не знаю, я просто вас буду хвалить, потому что я кайфую от профессионального сложения. Вот реально, прям смотрю, у меня тоже на языке этот пункт, тут написано – экстернализация ИВДИВО. **Думаю, что же Отец требует от нас? Смотрю, прям читаю – экстернализация ИВДИВО.** Прямо, Яни, вы нас радуете. Ну, гвардии офицеры…

*— Синтеза требует от нас Отец, Синтеза, быть Синтезом Отца.*

Смотрите, если Отец есмь Синтез, будет ли он требовать от нас Синтез, Он придёт и его нам просто даст.

*— Хорошо. Каждый ли возьмёт? Поэтому справедливое требование…*

Мы сейчас говорим только о нашей группе, каждый возьмёт. Ты сомневаешься?

*— Нет, не сомневаюсь. Но не всегда….*

Давай, просто гипотетически предположим и будем верить в лучшее как педагоги, что смотря на Компетентного мы на него смотрим на 80% с надеждой, что он с этим справится. И я даю своим взглядом как Учитель, – а все мы Учителя, – что смотря на вас, я уже наделяю своим взглядом на 85% возможность, что вы с этим справитесь. 20-25…15%, может быть люфт плюс-минус, но на 85 смотря, я просто понимаю, что вы с этим справитесь; не сейчас так потом, вопрос взгляда. И почему прозвучала фатальность? Если я смотрю на 100% на вас с предвзятостью, а ну­‑ка быстро встали, так вы не в этом, мне надо просто собрать вещи и уйти. Не потому что вы там какие-то не вошедшие в Отца, потому что нет смысла тогда встречаться, потому что вы сами на 100% можете войти в Отца, – а зачем мы тогда собрались, если вы сами можете? И это на 85% могу, а на 15 внутри я поддерживаюсь командой, чтобы мы все вместе и пошли дальше, потому что я-то могу по своей подготовке. А когда мы встречаемся, мы начинаем опираться на внутренний Синтез начинаем чувствовать себя больше в командном Огне и идти дальше с Отцом.

Я бы сказала, знаете, из того что сейчас сказал Б., я понимаю почему Владыка Кут Хуми дал вам Сердце – вот со всей такой серьёзностью могу заявить: **вам не хватает человечности, не как человеческого фактора, а человечности как эманаций Огня от Сердца и от ваших компетенций и частей, вот человечности.** Не в плане понять, не в плане допустить, что это возможно – это вообще не то, а человечность Посвящённая она какая? Когда Посвящённый делает сам, чтобы эманирующей человечностью у другого была возможность это сделать самому.

Чего, Д.?

*— Это к тому, что я хотел сказать, что слово одно увернулось. Когда мы работали с Отцом и Кут Хуми по поводу Источника,* ***Отец сказал, что главный, один из главных факторов или явление Источника, что он должен рождать новые Источники.*** *И Отец даёт не для того, чтобы мы напитались, а чтобы в нас родился Источник, и мы его продолжили, чтобы в ком-то родился Источник.*

Вот! И когда Отец входит в тело, он даёт Синтез. Уже и так вы включаетесь и становитесь таким микро‑источником Синтеза дела, проявления, продолжения, чего там дальше, в компетентном росте, всё и связь запущена, процесс запущен. Тогда **проблема заключается в том, чтобы себя разработать настолько физически, чтобы мы умели запускаться в процесс**. Потому что смотрите, при всём профессионализме Синтеза, когда мы щёлкаем Синтез – не факт, что Синтез мы запускаем как процесс в теле. Мы его запускаем как ментальную организацию, знания Стандартов, но не факт, что доводим, я говорю не факт – это как раз эти 85%, где я понимаю, что вы должны это довести, когда это у вас внутри получается.

Хорошо. Что скажите? Может быть даже не на эту тематику. С., вот вообще, в целом на этот весь пункт и пойдём в пятый, в экстернализацию.

*— Вы уже сказали, что я хотел сказать.*

Я сказала? А и другие сказали ребята?

*— Я хотел сказать, что мы становимся Источниками. Ну, Отец наделяет нас….*

Отлично.

*—... и мы можем через это как раз, стоя рядом обучать обычного человека.*

Да! Но это даже не обучение.

*— Ну, это не обучение, а вот наделение.*

Смысл Источника в чём? Самый базовый? **Мы всегда в Отце, с точки зрения человека обогащаемся. То есть вопрос обогатиться знаниями, не материальное обогащение.** Не меркантильное, а обогащение, где мы углубляемся и входим в масштаб. И это состояние: мы грузим в материю, когда мы обогащаемся, когда Отец в нас Синтезом этих Источников. И каждый из вас сейчас транслируйте на ваши какие-то дела, которые у вас в управлении. Грубо говоря, **как давно ваши огненные центры горели на ваши дела?** Не Хум горело, это вы каждый раз выходите к Отцу на ночную подготовку, стяжаете Огонь в Хум и там что-то делаете, а чтобы огненные центры горели в голове, в теле, в разных точках тела. А точка – это какой огнеобраз?

— *Шестой.*

Точка-искра? Ну, соответственно выше. А точка точно шестой огнеобраз? Точно. Шестой.

## Любое дело меня меняет

Тогда получается, **когда вы горите, у вас включается суть и скорость.** Тогда эта работа точками – это когда как раз вы расставляете все точки над «i». Поставьте сейчас у себя внутреннюю какую-то точку. Может быть не возврата в старую систему отношений с Отцом с Источником. Когда мы говорили: «то, с чем вы пришли – снимайте, это всё не так» – это вы поставили точку. Вопрос не в том, готовы ли вы или не готовы. Вы уже сделали первый шаг. Ну, ладно, сейчас помолчу, просто сделайте этот внутренний процесс, который вы сейчас запустили. Да?

— *Ещё момент по поводу 85% дело делать. Когда мне Кут Хуми говорил: «Вот тебе дело, – он говорит – ты сделаешь, – но при этом как‑то добавляет – если чуть-чуть изменишься». То есть он всегда закладывает дельту, но не ту, которую ты стяжаешь, а которую видно этим Источником ты должен спровоцировать в себе.*

Отлично.

*— И тогда дело пойдет. То есть то, какой ты сейчас ты дело не сделаешь.* *Ты должен измениться, чтобы оно у тебя сработало.*

Это классно – философское размышление. Прислушайтесь к тому, что сказал Д. – это крайне важно. **Любое дело меня меняет, но главное, чтобы я понимала, как я меняюсь, именно моё изменение и делает дело. Дело само себя не сделает. То, какая я была раньше, не даст возможность мне это дело сделать. Именно новый процесс внутри как раз эту дельту, о которой Д. говорил, как раз и формирует обновление дела.** Да, М.?

Да, конечно.

*— Дельта служит продолжением к следующему делу.*

Да. К экстернализации ИВДИВО. Вы написали дальше: «Возможность каждому найти своё дело‑цель в ИВДИВО». Вопрос: чтобы сложить экстернализацию, допустим, Янской компетенции Синтеза, с чего вы должны начать? Экстернализация требует начала и стяжания, чтобы процесс запустился. С чего начнем? Давайте, А. Кто стоит, тот и говорит.

*— Логично.*

Уже всё – галстук сняли, рукава заправили, проснулись. Всё, вперед.

*– А вопрос?*

С чего начать экстернализацию ИВДИВО? Вот даже Москва чихнула, то есть центр дал добро – другой центр начинает исполнять.

*– Источник.*

С чего начнём? Вопрос не на засыпку, просто подумайте. **С чего начинается экстернализация ИВДИВО? С одного главного слова – освоение.**

Помните, когда выпустили космонавта, мы начали осваивать космос – экстернализацию надо освоить. Вопрос: каким освоением вы Янским Синтезом начнёте, не знаю, заниматься. Не Янским Синтезом, вот Синтезом внутри с точки зрения вашего Янского дела, источника Огня, процесса. Чем начнёте заниматься? Вести подразделение – тут просто главы? Круто, классно, для подразделения супер – всё мы в тренде ИВДИВО, прямо вот тренд, новый такой – усилим давление. А с точки зрения внутреннего процесса, где я могу разделить что вот эта процессуальность действия вовне, а это у меня внутри. Помните, когда есть такое выражение: дела спорятся со словами. Экстернализация – это, когда дела спорятся, спорятся не в форме спора, а, наоборот, они ладятся со словами. То есть **если я дела экстернализированости делаю в ИВДИВО главами, Аватарами, то тогда это я должна делать внутри себя**. И, я думаю, не каждый Компетентный понимает, что такое экстернализация ИВДИВО. Все будут идти во внешние процессы. Но самое главное, и для этого мы должны с вами Янски подумать, что **экстернализация наступает внутри в освоении этих восьми пунктов**. Я если позволите, не буду их сейчас озвучивать, **которые были на 91-м Синтезе**, где вначале я их стяжала на Синтезе, а потом сама дома входя в процесс с Кут Хуми и с Отцом один на один, когда я почувствовала, что я разогрелась Синтезом, накопила за несколько дней правильное состояние, никуда его не отэмоционировала, не отчувствовала, никто меня не раздербанил, не поел, не знаю там не высосал, и я сложилась в этой цельности, обособившись от такого-то процесса, при этом я хожу на работу, общаюсь с людьми, с родственниками, с близкими, но внутри я держу баланс. Я потом вхожу в индивидуальную экстернализацию Янским Синтезом, где каждый пункт я стяжаю отдельно, и я гоню в теле… вот есть такое явление – главный прогон, помните? – генеральный прогон. И я внутри себя прогоняю эти восемь позиций и лично стяжаю экстернализацию теми особенностями, которые внутри понимаю в ведении Янской специфики: возможность каждому найти своё дело в ИВДИВО. И какие-то из этих пунктов включатся в вас ярче, какие-то тусклее, не в плане, что они не для вас, просто у них есть очерёдность. В любой экстернализации есть очерёдность… вот это овладением космосом. Мы на Синтез Философии как раз крутили, – Д., помнишь тему? – что Отец внутри есмь космос, а тело есмь как раз космос в каждом из нас. Тогда получается, что это Я-Настоящего и синтезирует меня с Отцом в Однородном теле, где я имею контакт с Изначально Вышестоящим Отцом.

**Ребята, мы сейчас входим в те дебри, которые либо, если мы знаем Синтез – мы понимаем, либо если я не знаю Синтез – я просто должна в это верить и в это идти.** Может где-то оспаривать, но критичность моего мышления должна работать Верой. Вера что нам даёт  –при всей критичности мышления, аналоговости, синтезирования для экстернализации? – **вера в экстернализации делает главное явление – оно даёт мне безопасность. В экстернализации главный процесс моей компетентности – это безопасный проход**, ну чтобы экстернализировать и не развоплотиться, шутка. Я серьёзно! Потому, что экстернализация предполагает вызывание на своё тело Огня всего ИВДИВО, чтобы эта экстернализация, она прошла, и у вас следующий замечательный пункт: **Отец проявляется в нас, когда мы естественны.** Ну, на счёт естественности экстернализации можно поспорить, здесь вы немножко не дотянули этот пункт, но на самом деле Отец проявляется в нас, когда мы – и вот дальше: какие?

*— Настоящие.*

Повесть о настоящего человека мы уже с А. проходили, это его специфика. Ещё какие? И сейчас у вас появится своё какое-то слово. Не надо идти в кучу, не надо этот гонять шар между собой, не надо идти в кучу одной мысли. Вы какие?

## Какой ты. Это суть

— И у вас пойдёт слово. Беспредельщики. Ну, просто образно. Ну, дайте мне образно. Я о себе. Образно. Вы какие? **И вот этим «какой ты» вы начинаете идти в проявление Отца в вас.** Я вас поздравляю, вы дошли до своей сути. Это суть. Вот это суть! Она может нравиться, она может не нравится. Вот смотрите, у сути не было цели вам понравиться. **У сути нет цели кому­­‑то понравится. Знаете, кто должен нравиться – чувства и ощущения. Ну, ощущения должны нравиться в Слове. И мне должно нравиться Слово.** **А моё движение должно мне нравиться в Образе Отца.** И по образу и подобию. Мы тут вон… А., не спишь?

*— Нет.*

Можно с тобой связаться по коммутатору?

*— Можно и так связаться, вообще-то.*

Да, я шучу с тобой. А.В., вспомни, друг мой любезный, что мы с вами делали на научном совещании. Мы разрабатывали девять видов тел. Также?

*— Да.*

… где была такая формулировка. Например: Однородное тело – это компакт или концентрат*.*

*— Компактификация.*

Компактификация Однородного тела метрической предельностью, а дальше – Образа и Подобия…

*– Изначально Вышестоящего Отца…*

Нет, Извечного.

*– Извечного, да.*

Извечного. Тогда, получается, что внутри у сути, вот это вот слово: «Ты какой?» Отец определяет нас. И меня Отец определил какой-то особенностью Синтеза! Вот вы сейчас из этого процесса будете очень филигранно съезжать. Вот я прям вижу внутри состояние. Оно прям видно в теле, в эмоциях, в эманациях ваших, где вы прям съезжаете, потому что вам не нравится. **А ведь Отец-то настоящий!** *(смех в зале).* Нет! Я прям знаю, что говорю, каким тоном и в каком явлении. А Отец-то настоящий!

*— Он настоящий.*

Вообще, молчать! Вот, сейчас просто не трогать. Сейчас иерархический процесс идёт. Отец настоящий! Я сейчас что делаю? – Я сейчас вызываю на вас Отца! И если вы сейчас вгружаетесь в эту метрическую предельность Образом и Подобием Извечного и у вас идёт концентрация однородной телесности, где Отец проявляется в нас вот этим вот явлением каких‑то ваших особенностей Извечного процесса заложенного, внутри должно печь. Вот я прям по себе чувствую, у меня внутри печёт. Не физически. У меня начинает разгораться спекаемость с Отцом настолько, что всё тело печёт Синтезом. Ну делайте что-нибудь! Прям как по Святому писанию. «Ну, что ж мне старику-то!» Да. **Рождайте внутри себя Синтез Отца.** Я не знаю, как. Вы должны это лучше знать. Это ваши начала. У меня сейчас голова начинает разгораться. Буду на свои ощущения ориентироваться. И вообще не надо, Л. Хочешь помочь?

*— Нет, там просто слово ещё «Абсолютная предельность», это важно.*

Милый, это для Части Абсолют было. Мы разные Части рассматривали. Ты ещё бинарическое явление вспомни с абическим процессом. Он, как понимающий Компетентный, бинарические процессы в физическом теле отсутствием каких-то предельностей в выражении Изначально Вышестоящего Отца, разделяет твоё переживание.

Мы рассматривали Абсолют, Абическое тело как примеры телесности в этой конфигурации. Но хочешь Абсолют, – давай.

*— Нет, нет.*

Служащий – это как раз Янь, он включится со своей Аватарскостью,как поставит Созидание Янской Абсолютностью, это же круто!

*— Это просто разные виды предельности будут.*

Да. Как и разные виды границ, где мы идём вместе, а за этими границами в Отце каждый из вас идёт сам, и, если вы чувствуете, – вот на этом моменте вы идёте сами. Сейчас мы его растеребили, он уже не настолько великий как начинался, потому что пошли уточняющие моменты. **Вот почему у Мудрости есть принцип – Безмолвие.** Потому что, если мы начинаем говорить и теребить, дербанить в разные стороны уточняющие факторы, мы теряем глубину концентрации Мудрости. **Поэтому молчание всегда было для мудрецов внутренняя бесконечность. Беспредельность.** Всё-таки у что-то вас там с беспредельностью. Ладно.

## **Горизонтальная** планка навыков. Суперместо

И вот внутри, чтобы закончить этот шестой пункт с естественностью, у вас внутри должно родиться вдохновение. **Любой Компетентный, даже в социуме, любой человек, он всегда вдохновлён на какой-то процесс. Вот тогда к вам вопрос: вы внутри в своей естественности, как в способности жить, служить вы вдохновлены?** Даже сейчас я говорила о себе, я разгоралась, у меня было спекание в теле, меня это вдохновляло. Может быть, я не знаю, что конкретно я буду делать дальше каким-то позициями экстернализации, я буду об этом думать ещё, но внутри меня процесс вдохновляет и это не глупое вдохновение, как вы сейчас громко думаете. Это не глупость, это есть **состояние** **подвиса**, где в подвисшем состоянии я нахожусь в невесомости, – срабатывает, кстати, гравитация, – вызывающая у меня натяжение со всем ИВДИВО. Только войдите в состояние, когда вы сопрягаетесь, ладно, не в натяжение, – а то иначе будете сейчас канаты видеть, в сопряжение со всем ИВДИВО. Только сопересекаетесь с точки зрения Синтеза Янской Компетенции. **Тяжело, ломить будет,** – **это только потому, что внутри не умеете работать сами Синтезом с Отцом**. Именно вот так. То есть, если чувствуете, что в теле что-то прям на букву Х, «хорошо», «очень хорошо», говорит о том, что в этом нет просто навыка, вот просто нет навыка. Всё. Где у нас там «сидят» навыки, вот туда идём и качаем навык. **Не зря вас Дзей вначале перед тем, как начинает включать в разработку ставит в планку. Только не в горизонтальную, а в планку навыков.** Вы начинаете сейчас судорожно думать. Смотрю на В., он в Абсолюте начинает филигранно формировать образы планки Компетенции куда тебя ставит Дзей. Это называется условия дел или ситуаций, с которыми ты должен справиться.

91‑й Синтез прослушайте или третий, нет 93‑й, где там Виталий рассказывал про **суперместо**. Это называется стать в положение, где ты должен справиться с ситуацией. Ладно.

## Воля Творения

Что внутри Синтеза? С кем мы сегодня ещё не вели густую беседу про жизнь? С кем ещё не пили кофе по-восточному?

Так. Всё для вас, молчание тоже.

*— Только что про молчание хорошо.*

А, не услышала.

*— Только что было молчание хорошо.*

Я вас слышу, дальше.

*— Или ниже Синтеза опустились.*

Просто вас слышу, дальше. Вы вошли в натяжение с ИВДИВО, в сопересечение с ИВДИВО. Я могу только сказать одно. Я вас слышу, дальше. Вот, пойдите в этом дальше. Дальше пункт, который отражает нашу реальную работу по поручениям, но это совсем другое.

*— В этом натяжении я просто прожил сейчас Волю Творения в Пути в пути реализации Яня восьмерично. Она развернулась, вот, в Пути реализации…*

Вот, прям первая часть мне очень нравится. Вот, эта «восьмиричная» меня пугает. Ты прям сейчас вошёл, во всю восьмиричную суть?

*— Нет, нет, я просто… что Воля Творения, она развернулась сейчас вот…*

Она всегда идёт первым шагом. Воля Творения какая-то, первым шагом. Из этой восьмирица сразу же первая даётся. Она может быть выше, чем ты способен. Поэтому тебе и кажется, что это из Изначального сразу же восемь. А оно, просто, на шаг впереди. Поэтому, кажется, что вся восьмёрка. **Остановись на чём-то одном и, как бы, погружайся дальше, углубляй Синтез.** Следующий. Просто пообменивайтесь.

С., есть что сказать? Нет? Понятно. А А.? Тоже нет. Так. Ситуация накаляется, крутим барабан дальше… и у нас что там? Как это называется в барабане-то, одна, сейчас начнём просто крутить интенсивно. Следующий, может выстрел будет удачным. Сегодня фильм смотрела «Враг», там как раз, так, тоже, развлекалась с утра. Думаю, на чтоб настроиться?

*— На русскую рулетку. (смеётся).*

Практически, ну да. И?

А., С., чего из далека-то ехал? Давай, рассказывай, что происходит в теле? Хоть увезёшь с собой.

*— Ну, происходит.*

Так я знаю, что происходит, что конкретно?

*— Ну, наверное, то, что через спекаемость, да, вот это…*

Угу.

*—... дальше разворачивалось вот у меня такое ощущение, сказали, как невесомость, да, я, у меня сразу вот такая ассоциация, как на качелях, да вот*

Есть.

*—... потом дальше сопряжённость с ИВДИВО пошло как возжигание по коже… по проживанию..., ну и фиксация на головной усилилась...*

На мозг, да?

*—... усилилась именно да, после того как, кожа, да, и вот это… Я не сказал только к тому же, ну не знаю, как ощущение по коже после этого пошла, такая фиксация усилилась на головном мозге. Что, не то?*

Нет, я просто…

*—… не так...*

Нет, просто жду дальше, будет ли дальше какая-то реплика. Хорошо.

*— Вот так.*

Хорошо, всё, спасибо. Господин в голубой рубашке, сегодня вы молчите, сударь.

*— Да я обычно так и поступал.*

Смилустивайтесь, великий государь.

*— Ну, хотел отметить, что вообще-то...*

Сформулируешь, хорошо.

*— Сформулирую, вот… Когда мы вошли, в как бы в суть, как бы да, я сложил именно ту глубину, которую давно не проживал, я не буду открывать, просто покажу, ну я так думаю. И вот после этого, после (заикается), этого…*

Я смотрю групповую динамику…

*—… дальнейшего действия. Они в общем-то были как в усилении и наполнении....*

Ну да, накал.

*— ... в общем… больше ничего…*

Ничего.

*— ничего, да накал…*

Угу.

*— Вот, такая полнота, полнота, она не полненькая, но она растёт.*

Угу. Раствориться сможешь?

*— Ну-у…*

Вот как раз на точке. На Точке-искры.

*— В принципе, да.*

Давай, когда растворишься, потом соберись. Вот вы должны сейчас дойти до состояния – там дальше просто пункты выявить цели и задачи каждой страны для ИВДИВО, Геополитическое явление. Тут же, по-моему, не все у нас в этой геополитической связке. Мы не сможем сейчас это просто прокачивать, ну как бы, думать об этой тематике, хотя поговорим завтра о Геополитике.

## Итоги 64‑го Янского Синтеза. Практика каждого. Частности

И вот следующий пункт тогда идёт – итоги 64-го Янского Синтеза внутренние. И вот итогами как раз может быть то, где вы на субатомно-молекулярном уровне Ядрами Синтеза расходитесь в потенциализации с Отцом, как раз в объёме ИВДИВО. Вбираете Синтез ИВДИВО в тело, это уже экстернализация, вы идёте телом, где тело есмь Синтез **внутренней жертвенности в процессе**, сейчас пока не отрицайте жертвенность, она здесь хороша для человечности, а потом, выявляясь в центровке ИВДИВО, собираетесь телом. И вот внутри, как вы там до этого писали – Отец проявляется в нас. **И просто сопереживите Синтез Изначально Вышестоящего Отца, а дальше, – какой формацией фиксируется каждым из вас? Вот прям, какой формацией?**

Какой формацией… Ага. И вот она звучит каким-то определением, которое вы даёте на свои внутренние процессы. Вы либо себя больше понимаете в выражении Отца, кстати, тоже так внутри сопереживите, есть ли понимание вас внутри Отца. Вот Отец вас понимает, там, Кут Хуми, Аватары Синтеза. А вы насколько понимаете, вот эта вот точка **слаженности** или **сорганизованности**, когда вы синтезируете внутри себя… Синтез с Отцом, вот Б. показал это разными видами Огней, – ты же об этом говорил? – Огней. А я вернусь к практике и вам просто приведу такой пример или подтолкну вас размышлять в этом направлении. **Как вы думаете, из чего складывается практика каждого? Вот фактически, вы сейчас практикуете. Из чего она складывается? Из чего бы вы синтезировали практику в каждом, в каждом?**

*— Из своих особенностей.*

Очень близко. С точки зрения частей, из чего может складываться практика? Что есть такое внутри части, когда ниточка за ниточку, ядро за ядро, спинчик за спинчик, и всё это складывается…

*— В лично-ориентированный Синтез?*

Не-а. В части что есть?

*— Нить Синтеза?*

**В Части есть Системы, в Части есть Аппараты, самое главное, в Части есть Частности. То есть, другими словами, когда я сейчас работаю, я работаю практикой, которая состоит из набора Частностей. Помните, джентльменский набор. И вот ваш, такой профессиональный набор, это набор Частностей, который формирует вашу практику.** Я хочу, чтобы вы сейчас это для себя сложили. Может быть в какой-то степени даже внутри начали сопереживать, – а какие Частности, по названию, по количеству, по набору, формируют качественную глубокую практику? Допустим там, первое: Движение, Ощущение, Чувство, Мысли, Смыслы. Там дойдёте до Прав, а дальше уже не тя́нете Частности: Начала, Основы – не будут включаться и тогда ваша практика состоит из восьмерицы, доходите до 16-й Частности – практика состоит из 16 позиций. Они могут быть в разнобой, они могут быть не по порядку, они могут быть в наборном контексте; Ю., да?

Да. Они все набирают какой-то процесс. Мне просто вы ну… мне нужны вы активные.

— *Да, да, да.*

Вы набираете процесс, и это формирует вашу практику, где уже потом, например, если я буду практиковать Магнит, он будет строиться из Частностей, но Синтез будет идти пятью Частностями, 16 Частностями или 64-мя. Понимаете, разницу качества Магнита уже, который идёт из моего тела? И когда я начинаю выявлять Синтез и практиковать его с Отцом. **У вас дальше прекрасный пункт, про внутреннее Янское, а дальше: «консолидация Янской уникальностью каждого». Оно прямо как в воду глядели, ещё и консолидация Янской уникальностью – прекрасное слово, требующее согласования или согласованности каждого в группе.** Ведь Части Отца, Частности Отца, они же между собой согласованы? Чем? Тем, что они универсальны, или как вы сейчас выразились – уникальны. Они сконсолидированы под какое‑то общее дело.

Мы когда-то с вами входили в явление Частей Изначально Вышестоящего Отца – было дело, я помню, на Янском Синтезе. Тогда получается, каждый из вас есмь Часть Отца. Вопрос к вам сейчас: синтезом какой практичности, практикующего Начала Частностей вы есмь Часть Отца, – дальше, – согласованностью каждого в группе в ходе совместной деятельности, где вы решаете цели, нормы и интересы вашей группы – это я уже сама дописала. То есть я от Владыки слушала, что Владыка сказал: «Ход действия для целей, нормы и интересов группы». Внутри, что вас сплачивает?

От меня больше ничего не услышите – эту тематику вы сейчас берёте сами и потом какая-то обратная связь и как мы говорили там – просто беседа. Я её всё жду. Да. Эх, любители поговорить, как этот говорил Гоцман: «Заумное». Просто у нас Одесса, я не могу не вспомнить. Одесса ж, да? Вот.

И? Помните, как в старых добрых русских традициях: «русских» – просто «в традициях». Один начинает – другие подтягиваются, и все вместе: запевай!

*— Раз-два!*

## Янская консолидация. Янская уникальность

А так же шаг и держат! Только словом. Я серьёзно. А как вы будете держать консолидацию? Вы сейчас увидели линейно. **Как мы будем держать консолидацию, если внутри вы не поддерживаете шаги друг друга?** А шаги поддерживаются словами.

Я не к тому, чтобы вы сейчас начали между собой обмениваться мнениями. Может быть, это и нужно сделать. Но в целом внутренне такой настрой должен быть. Где у нас там А., далеко ушёл?

*— Я увидел, Отец включает Частности, у каждого свои Частности.*

Но те, которые у тебя работают частности. Хорошо.

Дай Д. сказать, ты потом ещё подумаешь. Не, С. будет думать, – у него прям на лице написано, у него глубина хода мысли. Говори, Д.

*— Несколько подпунктов сошлись. Когда вот это натяжение в ИВДИВО, то пошёл отклик – не на меня, а на дело, которым развернулось, то индивидуальное дело. И пошёл отклик от, я так понял, Компетентных, – может быть, Аватаров Синтеза или ещё от кого‑то. И такой момент, что это дело – оно из моего стало делом ИВДИВО. То есть кто‑то в команде стал включаться. И такое проживание, что взял Синтез Отца, довёл до дела и вернул его в ИВДИВО как определённое командное дело. Как такой обратный процесс.*

*— Действенности нас в ИВДИВО.*

Хорошо. Ещё. Вот в этой тематике будет дополнение? С вашей спецификой, но то, что Д. сейчас продолжил тему про натяжение в ИВДИВО, про спекаемость.

*— Я про другое хотел сказать. Смотрите, каждый из нас, каждый Компетентный – это Часть Отца. То есть на Синтезах стяжали. У каждого своя Часть. У каждой Части – своё количество развитости Частностей, это мы накапливали либо в Синтезе воплощений и так далее. Мы сможем сложить новый Синтез Частностей или новый Синтез Частей только когда в этой консолидации, янской, сможем сложить новый Синтез.*

Не понимаю!

*— Сейчас. Скорее примером того…*

И дальше не пойму!

*— Хорошо!*

Ты начинаешь тянуть.

*— Результатом, наверное, этого Синтеза были эти пункты.*

Побью тебя!

*— Хорошо!*

*— Едино...*

…мышленников!

*— Тело, тело…*

Единотелесное, однородное телесное!

*— Однородное тело через явление Отца через Частности каждого входишь вот в это.*

Хорошо! С., добавь, и потом ещё раз Д., скажет то, что он сказал.

*— В этом натяжении я увидел цельность и значимость каждого. Вот такая, я это увидел, что в каждом из нас это натяжение, оно значимо, то есть …*

Чего?

*— Значимость!*

Д., ещё раз вот скажи, а вы внутри попробуйте посмотреть Источником Огня на то, что говорил Д. Он говорил свой личный процесс, но там была одна линия, которая важна нам всем. Я поэтому на счёт того, что Р. говорил, он во вне выразил процесс, а Д. говорил внутреннюю суть действия. Ещё раз повтори, пожалуйста. Когда ты вошёл в это натяжение, там главное сказал про Компетентных, потом на Аватаров и вот тут пошла завязка, ты не докрутил эту мысль, она была крайне важная.

*— То есть когда вошёл в это натяжение ИВДИВО, практически на тебя сконцентрировалось ИВДИВО всеми возможными вариантами, и пошёл отклик от ИВДИВО, от конкретных Компетентных. Я не знаю, как будто я предложил идти на что-то, на что вызвал интерес и вхождения как сложения определённой командной деятельности и тогда моё дело стало делом ИВДИВО. То есть по факту получается как бы, что я принёс в ИВДИВО дело, которое стало общекомандным, общим ИВДИВным каким-то. И на это как включение сгущения пошло.*

Хорошо! Что-то видите? В этом сгущении, где включился Синтез Компетентных? В этом ключевой момент действия вашей Янской особенности. **Вы включаете процесс в Компетентных.** Понимаете? Для чего вы даже этот пункт написали? Сами того не понимая, **вы** **включаетесь в янскую уникальность, консолидируя все процессы Синтеза в ИВДИВО,** консолидируя их. Я знаю, что может быть сейчас не войдёт, вы будете там отрицать, ещё чего-то, но на самом деле, если мы продолжим тему что мы есмь Части Отца, сейчас вы до этого говорили. С. говорил про цельность, С. другой, говорил тоже как раз-таки о спекаемости однородной телесности.

## Пора вести

**Тогда вопрос: а может пора уже взять какую-то бóльшую степень ответственности не только стяжать, но и уже как раз вести. А что вести?**

То, что вы писали в вышестоящих пунктах, мы говорили делами или главное процесс внутреннего дела Синтезом то, что мы говорили, как отдельные какие-то направления. Я знаю, что вы будете сейчас вздыхать, скучать, ещё чего-то, вам будет не по сердцу, потому что внутри, чтобы этот процесс пошёл, вы должны войти в состояние – один на один натяжением для всего ИВДИВО, где у вас включатся обменные процессы. Эта обменная связка Синтеза, Огня формирует вас, как особенное явление для ИВДИВО. Не своей уникальностью, вы слово написали – не совсем то. А особенное включается, в каждом из вас, и тогда вы видите неотчуждение в служении с Отцом.

## Свободное место для Отца

Помните? Когда вы проходили 32 Янских Синтеза, у нас были разные, там, процессы в нашей жизни, организации, и вы рассказывали, есть такая формулировка в Синтезе, когда Кут Хуми даёт процесс раньше, потом Владыка Синтеза его озвучивает. Если не брать процесс Синтеза, а взять процесс служения, процессы ИВДИВО всегда идут ранее, чем физически мы их озвучиваем. И вопрос: кто их грузит? Кто их воспринимает? Кто в них участвует? Кто в них организовывается? Части Отца, коими мы с вами являемся в этой особенности действия Синтеза. То есть, давайте так: **в моём внутреннем мире, как у Яня, у меня должно быть свободное место, прямо – свободное место, которым я – внутренне – понимаю Синтез и Огонь в равной степени с Отцом Изначально Вышестоящим,** к**огда после, это уже начинает являться – во внешнем выражении**. Я насколько смогла, физически это максимально интерпретировала. Это называется – считать. То, что вы сейчас слышали – это считывание.

То есть, вопрос тогда к вам. Если у вас (?) – это внутреннее место, во внутреннем мире, во внутреннем вашем Космосе, или во внутренней Метагалактичности, Вселенскости или во внутреннем мире, хотя бы – в каком-то. Только в Синтезном мире, чтобы вы дотягивались до ИВДИВО‑полиса к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми и к Изначально Вышестоящему Отцу на вершину каждого Архетипа синтезом физичности следующего Архетипа, чтобы в личной проработке, пусть даже в частно-служебном здании, пусть в мировых зданиях, пусть вы научитесь ходить переходом зданий с Архетипа в Архетип, но этой внутренней сплочённостью, у вас включается сопряжение на натяжение со всем ИВДИВО, где, фактически, зал Отца на 33-м этаже включает Синтез Компетенций, как действие инструментов, и вы начинаете внутри понимать, что у Отца пошёл, а дальше, – **новый выплеск Синтеза из тела**, **я его беру – так как я являюсь частью Отца**. И, понимаешь, когда я говорю: «Я часть Отца, у меня там дело». Называется «забей ты это дело», если ты его внутри не сопереживаешь, от тебя оно не звучит. Понимаешь? Что от тебя звучит массажи или дело? Я не знаю, чем ты занимаешься, не знаю там, реактор звучит или дело Отца, не знаю там, чем вы ещё там занимаетесь. А то ещё скажу «блины печёшь» или дело Отца, прости. Это тоже надо, Главу ИВДИВО только С. может покормить.

Не надо, Фаинь, там пекутся блины, «пардоньте». Это вы будете Отцом учиться печь блины, проверим. Кстати, Отец смеётся: «Блины‑то я ещё не пёк». Обычно, как бы логоически накладывал, накладывал, накладывал – будет первым.

*— Он по шарлотке специалист, по секрету говорю*.

А, вот он, ну всё как бы с сентября будем вашу шарлотку…

*— Проверит.*

Точно, а кстати, Д, ты там ведёшь, попроси А. «сварганить» тебе.

*— Для ИВДИВО.*

*— В следующий раз готовься.*

Сейчас мы уходим. Ребята, вернулись в это пространство? Это прямо пространство, нужно с ним подружиться. **Я вам просто могу сказать, что не у всех из вас оно есть для Отца.** У вас есть какая-то часть в вашем личном выражении на те дела, которые вы делаете, и вы Отца включаете, как часть в себя – очень маленькую. Почему Владыка как раз и включил горизонт погружения, потому что это бьёт в Сердце, а Сердце – это насыщенность. **Значит, если у Яней не будет сильного большого Сердца, такого архетипического 64-ричного, с точки зрения координации с каждой частью Синтезом архитипической организации лепестков по видам материи в управлении – вы не потянете.** Не потяните внутренние процессы, внешние тянуть будете, так и будете тянуть лямку. Я сейчас про другое, про внутренние дела с Отцом.

Помните, вас Владыка на Янском Синтезе строил каждый месяц вопросом: «В кого выросли? Что произошло? Чему внутри с Кут Хуми лично научились как новый навык и умение, «не блины печь»? – но при всём, что это надо. Куда с Кут Хуми ходили? Куда ходили с Морией? Куда ходили с Иосифом? А дальше, куда вас вводили по подготовке, чтобы вам давалось больше, когда на это потом придёт Отец?» И каждый раз там, это больше Виталия специфика, он рассказывал: «Когда мы с Главой ИВДИВО, нас Мория направил…. Мы с Главой ИВДИВО, нас Кут Хуми направил». И Виталий рассказывал какие-то наши вдвоём с ним обоюдные процессы. Или там я какие-то свои процессы говорила ему, он потом на Синтезе рассказывает, я знаю его процессы, на Синтезе рассказываю. И это называется процесс, то есть консолидация идёт по целеполагательности спекаемости внутреннего состояния с Отцом, когда у вас для Отца есть внутри место.

*— А можно сказать, да?*

Можно.

*— Сколько Отца в Сердце.*

Можно.

*— Или в Сердцах.*

Можно. Это прямо круто, сколько Отца.

*— Насыщенность вот эта.*

Сколько Отца да, сколько Аватаров Синтеза. Я не знаю, как вы, но я, когда я общаюсь и погружаю разных компетентных, чаще всего это Инь, они все говорят о том, что от Яней не испытывают ощущения, когда их много, а это для Инь, я могу сказать, очень плохое состояние.

*— Ещё раз. Что не испытывают?*

Не испытывают, когда Яней много.

*— Когда Яня много или Яней?*

Яня. Вот Яня в коллективе, янскости в единице. Они этого не испытывают, этого недостаточно, да. И они тогда сами становятся Янем. Они начинают это стяжать, в это входить, в это реализовываться, это на себя брать, это вести. Как-то, а мы чё? А, мы печью управляем, я поняла. Вот тут есть щука, по щучьему велению, как бы словил её в нужный момент, приговорил. Приговорил – это хорошая параллель разных смыслов. Приговорил, и потом начинается уже условия действия.

Те, кто из вас там ведут Подразделение, вы тоже подумайте, много ли вас как Отца в процессах Подразделения? Я не говорю вникать там носом в каждое дело. Вы должны дать какую‑то грань, ну давайте так, не то, чтобы свободы, а…, ну да, скорее всего даже свободы, когда всё идёт и движется в независимости от вашего участия. Но в нужный момент у вас есть Синтез, Огонь, чтобы подхватить, закрепить, докрутить, но, чтобы только, главное, не срезало, вот когда будете закручивать, резьбу. Потому что, если срежет, будет мало места всем, я серьёзно. И вот это как раз про консолидацию, прям ваш изумительный пункт. Ну а дальше просто будет всё отражаться в 11‑м пункте, в образе жизни, мы его сейчас просто пройдём.

Вот поэтому внутри то, что мы начинали: сколько Отца, не в процентах, вам нужно просто возжечься на внутреннее действие с Отцом. Только всё, что вы там сейчас себе записали, вы должны это хорошенечко несколько недель внутри посинтезировать и попристраивать к разным формам жизни. Не завтра принимать это всё. Понимаете, это у вас должно сложиться, – знаете в какое состояние? – когда вы даже внимание не будете обращать на это, а у вас это будет идти. **Вот настоящее состояние эманации, вот даже просто от Отца идёт тогда, когда Отец не находится в специальном состоянии, у него это просто есть как явление**, – как вы там написали? – **естественности его Тела.**

*— Так управление автомобилем, если тебе нравится, и ты умеешь, да. Тебя вставляет, и ты просто в этом, в Хум где-то.*

Да, дирижаблем, кораблём, космолётом, там, воздушным шаром – любой техникой, которая движимая. Хорошо. Ещё что-то в этой тематике.

Вы умеете держать. Спокойствие и только спокойствие, и безмятежный внешний вид. Смотришь и пробуждаешься. Такие вот, пятёрка, и прям на картину. Р. сзади стоит, и четвёрка сидит. Безмятежный вид с полным пониманием – считай с меня сама.

*— И сделай сам.* (смех в зале)

Хорошо. Идём дальше?

## Применение Синтезом сменой образа жизни

11‑й пункт. Да, но тут очень интересно. «Человек проявляет применение Синтезом сменой образа жизни». Вот как вы это видите? И есть ли у вас сознательный, – это прям ключевое слово «сознательный», – опыт смены образа жизни, как у Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и Отца?

*— Здесь, наверное, больше подходит, если для вида жизни человека, смена профессии, а для жизни Посвящённого и далее – это смена Должностной Компетенции.*

Угу. Но смена Должностной Компетенции – и так понятно, потому что Компетенция привязана к явлению позиции. Не будет работать.

*— И к календарному плану.*

Ну практически. Да. Что ещё там будет работать? Вот смена образа жизни. Вот вспоминаются «Чародеи», когда: «Главное, чтобы, главное, чтобы, главное, чтобы костюмчик сидел». Это не смена образа жизни. Угу. Что будет?

*— Прохождение Синтезов и вообще…*

Нет. А что вот вы вкладывали в этот пункт?

*— Я не знаю, что вкладывали в этот пункт. Но про телесную выразимость смены жизни ярко получилось, не могу до конца сказать, что это точно был Служащий. Но на регистрации партии, вот последний съезд, который был учредительский, когда мы, получается, приехали в Москву командно, вот учредители Краснодарского края, там было ощущение ну вот этой идейности какой-то, движение больше человеческого. А вот у нас…*

Круто. А вот здесь фраза: «Применение Синтеза для смены образа жизни». Вот основная концептуальная строчка, там главная строчка – применение Синтеза. Компетенции я применяю, но они у меня применяются по факту… Спасибо, что поухаживали. *(говорит участнику, принёсшему салфетку)*… по факту исполнения. Что будет свидетельствовать сменой применённого Синтеза в координированности с образом жизни?

Во-первых, нужно задаться, с каким образом жизни и в чьём Синтезе я буду менять свою координацию. Вот просто вспомните для себя, как давно, выходя к Аватару Синтеза Кут Хуми, вы у Владыки перенимали его образ жизни Аватара, Владыки, Учителя, Ипостаси, любой выразимости? И что для вас был образ жизни, ну допустим, Кут Хуми? Даже не допустим, –простите, Владыка, – вот именно Кут Хуми. Или допустим, вас там Кут Хуми направил к одному из Аватаров Синтеза и сказал: «Ты идёшь сегодня к Антею, и будешь с Аватаром Синтеза Антеем в направлении обновления вида жизни работать над этим. Алина не включается как Аватаресса Синтеза. Вот ты там с Антеем грузишь какую-то тему». И ты начинаешь отлаживать свой образ жизни, прямо вот знаете, как станки на заводе, они должны быть отлажены. Вот образ жизни отлаживается делами.

Можно ли сказать, что применением Синтеза у меня меняется жизнь в семеричной фиксации от Посвящённого до Отца сменой разновариативности дел на применённый Синтез? Ну, по идее должно быть. Вспомните сейчас хоть одну ситуацию, физически можете не публиковать, а можете подискутировать, можете проявить. Только понимаете, вот когда вы говорите, сканируется, как вы себя позиционируете, или есть такой хорошее слово «презентуете». Вот образ жизни – это всегда про какое-то внутреннее. Есть слово «презент» как некий подарок, а есть «презентация» как проявление себя во вне.

*— Подача.*

Подача себя во вне. Спасибо большое. Вот как вы себя подаёте? И вы в начале в себе подаёте свой Синтез. И вот вопрос, что, когда вы подаёте какой-то процесс, который внутри вас кипит, вы можете ничего не говорить, но от вашего поля, от сферы условий ИВДИВО, от концентрации Ядер Синтеза, в теле всё считывается.

Вот просто пример, когда вы на Синтезе, либо участвуете, либо ведёте. Кто-то входит, кого вы не знаете. Как вы идентифицируете – этот Компетентный прошёл Синтез или он просто с улицы? Это результат образа жизни. Вы его узнаёте либо по Огню в теле, либо по Ядрам Синтеза в позвоночнике, либо в голове. Это же применённый Синтез вами. Какой здесь образ жизни у вас действовал взгляде на Компетентного? Но не ниже Учителя. То есть вы смотрели не ниже Учителя. Потому что Учитель, тут же вопрос не в аттестационной комиссии, Учитель работает эталонами. То есть вы смотрели – эталон Ядра Синтеза есть или нет, эталон Огня Отца включается или нет. Вот это применённый синтез.

И у вас включение первой части – Человек, а закончили вы словом «жизнью». Тогда получается, вот тут для меня глубокая мысль, попробуйте уловить, может для вас не будет такой. Но **когда вы умеете варьировать образ жизни, синтезируя его, применяя Синтез, вы своим образом жизни разрабатываете человеческую жизнь вокруг, при всём при этом, не живя человеческой жизнью**.

Вот мне надо, чтобы вы в это вошли и просто пробудились. Вот хорошо даже, знаете, Мория говорит: «Вы должны отдзенить». Вот у вас в человеческой жизни кроме как, Мория говорит: «Кроме занозы в «заднице» вы ничего не испытываете». Извините, вот прямо это слова Мории, он так и сказал. Вы убегаете в какую-то посвещёнческую жизнь, не налаживая процессы в человеческой жизни. Можно посмотреть на Морию, я сейчас не прикрываюсь Аватаром, а просто показываю вам линию другого Синтеза. Сейчас не Кут Хуми вас вот ввёл в это состояние, а Аватар Синтеза Мория. Архетипически можете не смотреть, это 34­‑й архетип, но как бы не искать в 32‑х. Да?

*— В тот момент…*

Когда?

*—… была мотивация делать, не напрягаясь.*

Однажды я вошёл, не напрягаясь, в Синтез.

*— И не вышел больше. (Смех)*

И вы представляете, был случай, когда случилось со мной, где моя человеческая жизнь получила…

*— Знал бы, до чего это дошло.*

*— Я имею в виду, вообще ничего не делая...*

Нет, я просто…

*— А вот именно что ты быстро сообразил, легко сделал и это получилось.*

Да.

*— Я вот об этом. То есть Компетенции очень высокие, и ты легко ими распоряжаешься.*

Понимаешь, экстернализация имеет одну особенность. Есть Иерархические позиции экстернализирующего действия. Просто надо сказать: «Да». *(смех в зале)* **Если внутри тебя ты начинаешь жить семирицей от Посвящённого до Отца, то результатом Синтеза, применяемого в образе жизни, есмь результат человеческой жизни не твоей, а тех, кто живёт**, ну допустим, **на планете**, то есть большинства людей, это множество. И вот это множество или множественность есмь результат Синтеза жизни человека как результат нашего процесса.

Это, кстати, к Огню Созидания очень хорошо ложится. Потому что, когда вы за что-то отвечаете… Вот давайте так: **«Отвечаете ли вы пред Отцом за свой образ жизни?»** И вот когда я говорю слово «отвечаете», вот согласитесь, нет четкой позиции, где вы скажете: «Да, я отвечаю пред Изначально Вышестоящим Отцом не за то, что сидел костюмчик, а за всё, что происходит в моём образе и подобии Синтеза жизни, где жизнь, я раскрываю…» А как я раскрываю жизнь? И включается вот эта филигранность раскрытия жизни, где у жизни есть одна особенность – она идёт секторами или спектрально, вот прям как радуга. И если я внутри отвечаю, и у меня в поле моего зрения, и я не туннельное зрением, а у меня есть охват на 360, либо на 700 сколько-то там градусов в глубине, внутрь и вовне этого явления, я начинаю быть ответственной за любые процессы, с которыми я сталкиваюсь. Поэтому у Посвящённых в прошлую эпоху был один главный принцип, – знаете, какой? – недеяние. Потому что они знали, если они начнут с чем-то взаимодействовать, это всё потянет… Много фильмов снято, как там в предыдущем какой-то там плевок, какой-то бабочке оторвали крыло, вся эволюция разрушилась.

*— И грянул гром.*

Ну, не надо мне, чтобы вы сейчас, вот это вот, дополняли формулировку. Главное, чтобы вот это вот внутри прогружали внутри себя. Потому что фактически сейчас, с точки зрения того, что сказал Аватар, а это Аватар Мудрости, то есть это Аватар Синтез-Философии, где у нас было явление, что каждый – это Философ Синтеза. А Философ Синтеза, из чего пойдёт Философия Синтеза? А ну-ка, из чего пойдёт Философия Синтеза? Из чего идёт Философия Синтеза? Р.?

*— Философия Синтеза идёт из…*

Вот чувствуете? Сейчас школьник включился. А ну-ка?

*— Садись, два.*

Это преподаватель уже ответил. Потому, что…

*— На лице написан ответ. (смех в зале)*

Конечно! Вот это считать – на раз плюнуть. С чего идёт Философия Синтеза? Ты прекрасен в своём проявлении. От чего идёт Философия Синтеза?

*— Философия Синтеза, наверное, идёт от внутреннего творения.*

От внутреннего творения. Чем она у нас записана? Чем занимается Изначально Вышестоящий Отец? Вот сидит так и думает: «Чем бы мне сегодня заняться? Это сделал, это сделал, это сотворил, это отсозидал. Хум работает, Творение работает, Части работают. В этом секторе ИВДИВО я всё сделал, в этих 64 видах Материи, Архетипах всё сделал. Чем бы мне заняться?» И?

*— А вот тут со свободой воли бегают.*

Вот, вот, вот, вот. И что-то они там бьются об меня? *(смех в зале)* Надо им что-то там дать в образе жизни.

*— Немножко Истины.*

*— Ну, сейчас посмотрю.*

Абсолютно верно. И вот Философия, **Философия – это есмь результат Учения Синтеза.** То есть применение Синтеза в образе жизни – это как раз... Проходи пожалуйста, садись. *(прим. ред. говорит участнику сесть)* *(смех в зале)*

Нет, это другое явление. Не с родителями, с Аватарами Синтеза, к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми – это новая формулировка. С Аватарами Синтеза по Служению к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Шутка, снимаю эту обязанность.

И вот получается, что внутри у вас применение Синтеза – это Учение Синтеза. Это как раз то, о чём мы говорили, что в Отца мы можем войти только Синтезом. И вот смена образа жизни – это глубина накала Синтез-действий темами Синтеза, которые исходят из стандартов в Ядрах Синтеза. Понимаете? У вас внутри уже есть эта видовая особенность.

Понимаете, у вас внутри уже есть эта видова́я особенность, у вас в Ядрах Синтеза Стандарт в позвоночнике, вам не надо никуда идти, вам нужно просто им уметь возжигая, разрабатываясь, концентрируя, формировать цельность Синтеза в теле. То есть сам Синтез даст не применение образа жизни, а саму жизнь, которая уже раскроется Образом м Подобием. Вот я бы хотела, чтобы эту формулировку сдвинули с единицы, с образа жизни, на применение Синтеза, где включается просто Стандарт действующих Ядер Синтеза. Тогда вот, просто грубо говоря, послушайте свой позвоночник и свою голову – она внутри включает внутри Стандарт на применение или нет?

## Янь есмь сущая экстернализация Отца

Потому что у вас следующий пункт очень интересный: **Янь есмь сущая экстернализация Отцовского.** Шикарно, если бы не одно слово – «Отцовского». Знаете, почему? Потому что Отец со соей Отцовской экстернализацией справится сам. Я вот, когда вам вначале говорила, что я на эту 32‑рицу смотрела, как на мыслеобраз. Вы знаете, что такое мыслеобраз? Он включает процесс управления владения Синтезом, Огнём и вот до выражения Любви, до цели, то есть всей четверицы. Тогда получается, что, когда вы говорите, что Янь есмь сущая экстернализация Отцовского, своей Отцовскости Отец сам сэктернализирует свое Сущее, как он считает нужным, поэтому сейчас и была тирада, что Отец занялся всем, отстроил, потом говорит: «Так, как бы мне чем бы заняться с ними?» и начинает искать предельно допустимую возможность в соизмеримой неточности физического бытия Омег, начиная её подтягивать к определённому уровню совершенства. Чувствуете ли вы, что вами занимается Изначально Вышестоящий Отец своим Сущим, но как Янем. Вот если бы вы так написали, то где‑то внутри ночной подготовки истерзанные этой мыслью, ну, в плане мыслительного процесса, вы, разделяя эту мысль, ждёте пока вами займутся. А не надо ждать, надо самим идти к Отцу и включать этот процесс.

Вот сейчас эту вторую часть тирады надо опустить, она как бы просто была развеивание среды, а за первую надо задержаться, если кто её ещё помнит, эту первую часть.

*— У меня, конечно, может быть вопрос неуместный…*

У вас всегда так.

*— Невероятно красиво… это была формулировка, которая собственно истинно родилась просто.*

Что мне с этим делать? Что мне с этим делать? Я не знаю. Я не знаю. Вам лучше знать.

*— В чате опубликована.*

Это ваша формулировка. Единственно я предлагаю заменить «Отцовское» на «Отца», «Экстернализация Отца»… и что Отцовское тогда будет вашей спецификой. И я поэтому сутрировала второй частью этого предложения. Угу.

И тогда давайте рассмотрим вопрос: что такое Сущее внутри каждого из вас. И вспоминаем вышесказанное, что Сущее есть Истина; «Экстернализация Отца в сущем как Янском явлении есмь Истина, которую вы вырабатываете или там, не знаю, выявляете во вне во внешнем действии ИВДИВО» – вот я так себе написала. Во внешнем действии ИВДИВО. Что было сказано на 91­‑м Синтезе? – что экстернализация – это про внешнее. Тогда получается, что Сущее как Истина – это экстернализация Отца во внешнем выражении ИВДИВО.

Сейчас не надо думать, попробуйте просто внутри сопережить синтез с Отцом, когда вы начинаете углублять в себе Сущее, как какое-то явление Истины. Я помню, что мы с вами на 62‑м Синтезе и скорее всего на 30‑м тоже стяжали явление Истины и в количестве, и в качественном явлении, то есть она у вас внутри есть. Потом, когда за эти два года ИВДИВО вырос Синтезом, и мы включились выше, чем Изначально Вышестоящая Метагалактика, или Истинная Метагалактика на 34 архетипа, каждый из вас вот этой позицией шёл самостоятельно.

Вот почему Отцовскость здесь не уместна? Потому что вы не видите одну грань **– Отцовскость, есть и у каждой Инь, то есть** **Отцовскость это и Инь, и Янское явление, а Отец – это только вот эта особенность, которую Сущим сможете выразить вы.** И вот когда вы говорите про внешнее выражение Отца, вы говорите про то состояние, которое складывается в Сущем у вас. Разверните вокруг себя сейчас вот в ИВДИВО, вы в принципе сейчас в хорошем накале управления Синтеза, вокруг Физического тела то, чем вы действуете в ИВДИВО, как вы выразились, **Сущим в экстернализации Отца.** **То есть неким объёмом процессов Истины, которые есть у вас.** Недаром до этого включился Мория, то есть Аватар Синтеза просто внутри вас отстимулировал на это явление.

Мория сказал одну хорошую фразу, не в плане оценки формулировки, а Мория вам сказал**: «Что вам нужно учиться над собою дзенить» – то есть уловить процесс творения, который идёт в Истине, как в Части, где Отец всегда в вас синтезируя Истину в управлении**, – что мы там говорили? – в Учении Синтеза, вот прямо в управлении Учения Синтеза в физических телах. Ну тогда смотрю, например, напротив вас, и вижу **Учение Синтеза, разлитое Отцом в физическом теле и думаю, что я буду делать с этим Учением Синтеза в ближайшую перспективу экстернализации внешнего выражения ИВДИВО**. И тогда и называется, что я включаюсь в процесс, **где я начинаю вместе с Отцом думать в своих делах, куда мы будем идти дальше домом ИВДИВО.**

*— А у нас выше был пункт: Конкретное дело физическое.*

Да, было. У вас очень классная иерархия, прям да, спасибо, что вот ещё раз это подметил. Угу. Не про пункты сейчас думайте, думайте про внутренние процессы. Вам нужно наладить процесс внутри. Мы по итогам выйдем к Отцу, понятно, что стяжаем, но вот этот вопрос процессуальности, как у вас, один запускает, другие подхватывают. У одного это включается, другие берут!

## Каждый Ян – экстернализация Отца институализацией поручений Отца

А вот дальше интереснее, там формулировка такая: «Каждый Ян – экстернализация Отца институализацией поручений Отца», то есть институтами. То есть, вы вообще копнули в классную штуку, вы начали затрагивать нормы, цели разных Янских институтов. Это включение, начиная от традиции, которую мы с вами закладывали, заканчивая Стандартами. И это тоже в экстернализацию вы ввели, прямо вообще идеально… но через Янские поручения. Тут как бы я бы вот, увидела, что поручения немножко сужают, надо шире брать, но как бы неплохо.

И вот тогда упорядоченность и формирование отдельных институтов по вашим наработкам. Я так себе и написала: прям вот упорядоченность, формирование отдельных институтов по вашим наработкам. Вопрос. Это моя формулировка, мне нужно было просто вам дать «алаверды», ну такую обратную связь как я это вижу: упорядоченность и организация институтов внутри. Вот у нас есть Отделы, Управления, Организации, сейчас начнутся ещё – чего?

*— Учреждения.*

Учреждения. А вы затронули Институты. Их может быть и не будет во вне, но они начнут формироваться внутри у вас, как позиция, которую вы внутри, грубо говоря, прорабатываете. Давайте так, вот можно сказать, что у вас сейчас идёт Янский Институт и у вас включается различная направленность позиций, где вы либо профи, либо только начинаете эту процесс внутренний запускать, либо вообще как бы с этим никак не связаны и первый раз это слышите, вот встраиваясь только в Синтез Отца.

Кстати вот если мы затрагиваем это явление, оно 13‑е, то самоорганизованный процесс в 13‑м выражении должен формировать какой-то Янский Взгляд. Ну вот из слова «какой-то», он грубый, но главное: вы куда смотрите? Если вы смотрите внутрь себя, то вы включаете состояние обратной связи, такой обратной тяги, вы себя не вытянете, вы не Мюнхгаузен. Вот в этой позиционности взгляд должен вытягивать на Аватаров Синтеза. То есть фактически такая включается процессуальность действия с Аватарами Синтеза, и вы начинаете включать управление как рычаги, такого прям жёсткого решения какого-то вопроса, или вопросов, с Аватарами Синтеза. «Дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир» – вот это про это.

То есть точкой опоры является Институт или Организация Аватаров Синтеза, Синтез которых вы должны организовать своим физическим служением. Сейчас один момент, и вы дополните, Д.. К вас вопрос: «Откуда вы возьмёте избыток Синтеза, чтобы вот это: каждый Янь – экстернализация Отца являл своё поручение». Предположим. Откуда возьмёте Синтез, – где вы будете брать Синтез? – где у вас неимоверный объём Синтеза, и вы его носите собою и даже глазом не моргаете, ни правым, ни левым, ни трикутием, ни вообще ни всеми парами глаз ваших вышестоящих Тел – где вы их там, в Октавной Метагалактике стяжали?

*— В Ядрах Синтеза.*

*— В Ядрах Синтеза, наверное?*

Молодцы, только не в Ядрах Синтеза, не только в Ядрах Синтеза.

*— В Ядрах Должностной Компетенции.*

**В Ядрах Синтеза Частей.** Из 512 Частей архетипических идёт такой объём Синтеза, который надо направлять в Организации, в 32 и в ту, которую вы либо ведёте, либо учитесь в ней действовать. В тот Институт, которым вы включаете действие своего служения по направлениям, и вот этот выплеск запредельности либо 256 Пра, либо тех Частей, которые базовые, которые есть у Человека, – а вы до этого писали «Человек стилем – это образом жизни», – фактически у вас должен внутри разработаться. То есть это то, что будет исходить из Отца на вас, но уже внутри у вас оно с Отцом сотворено. В этом принцип и есть Творения. Отец творит Части именно Творением. Тогда получается, что вы и есть уже Творцы. Вам даже это явление стяжать по большому счёту как реализацию надо, но по принципу несения Синтеза вы уже с Отцом разделяете что такое Творение. Оно идёт в безмолвии, в тишине, и в запредельной, – в запредельной! – синтезорганизованности. Вот эта запредельность как Прасинтезное выражение Синтеза… эта запредельность. Поэтому мы и поставили в позиции Извечного, то есть исходящее из Вечности с Отцом.

Вот мы недавно на Синтезе стяжали Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца, вот были стяжены Вечные Части, потом я начала вот думать, чего ещё не хватает, а там был Синтез как раз подходящий, в разработанности Образа, и мы, стяжая Рождение Свыше, вышли к Отцу и на Рождение Свыше в одном там из архетипов, он был, 25-й, не помню уже какой был Синтез, мы стяжали Вечный Образ Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 65-го Архетипа в Рождении Свыше, в Образе который идёт – куда? – вы же сейчас за это и теребились – в Монаду, и тогда процесс вот этого экстернализирующегося Явления Отца становится густо субъектным. Густой – это в смысле обширный, большой, его много, он прямо глубокий. Вот, понимаете, вот вас сейчас Владыка прямо погрузил в это.

Тогда к вам вопрос, вот просто по ходу дня: Рождение Свыше, о котором вы чуть ниже писали и Новое Рождение, но оно как бы там не особо затрагивает этот процесс; Рождения Свыше – насколько вы им оперируете Синтезом Образов, чтобы применением Синтеза образ жизни поменялся и Рождениями Свыше по 32 Архетипам Монада сказала, со всеми Частями, отстроилась и Прамонада, и Монада, включилась и сказала: «Хочешь Человека 256 идеальных – нет отставить «идеальных» – Совершенных Образов Отца в явлении синтез‑выражения, там компетентным выражением. Хочешь Человеком – замечательно. Вот почему Владыка говорит, что 256 Частей – это для Человека. Ну вот вы сидите– 256 Частей, начнёте входить в Посвящённого уже будут тянуться 512-ричное явление, а 256 должны работать – послушайте – не пассивно, а активно. Вот это пункт на котором мы сейчас остановились и – почему вы здесь включили аспект институции? Это нормы активного положения вас в Синтезе, вот это прямо положение тела в пространстве является ключевое явление. Вспомните, что такое положение меча в позвоночнике. Не так зафиксировал меч… всё, ну то есть как бы – становись правильной позой, будем вынимать. Как? Как пойдёт.

## Изъятие из тела – это физическая боль. Варьирование Образами

А знаете в чём проблема? Любое изъятие из тела чего‑то – это физическая боль. Вы из тела что-то изымаете, там не знаю, ненужное, не отработанное, чувства, мысли, смыслы – это вы физически толстокожие, такие тюлени до «минус 80» выдерживаете, слой жира такой, что там вас не пробить, на лёд положил на Северном полюсе, там замораживай вас, как сейчас там в средней полосе России «минус 53». С вас как с гуся вода. Понимаете, это как раз к вопросу – вы думаете о чём? Не, не, не, не, не – всё правильно. Я вас сейчас просто внутри тереблю на… есть такие объяснения которые не требуют выхода. *(смеётся)* В.!

*– Бедный Вася.*

Закончу – пойдёшь, завершу – пойдёшь.

*— Ещё час где-то.*

Нет, не-не-не-не.

Понимаете? И вот тогда вопрос: вот это Рождение Свыше внутри какую экстернализацию Отца формирует в Образах, которые вы держите? Я серьёзно. **Если вы не варьируете Образами**, это вот прям край стандарт Синтеза, не варьируете Образами – они проходят мимо вас, **вы не понимаете Учение Синтеза в стандарте, как заложено Отцом**, то есть вы им овладеваете, вы его слышите, вы стандарт стяжаете, вы его связываете, вы как-то на жизнь методы перекладываете, но параметодичность не включается, просто предположим, а вот это вот самое главное, где потом это должно раскрываться, именно раскрываться тем, что было сказано выше. Хорошая фраза, но если не будет её, то институты не сработают. Вот мне прям нравиться, у вас сейчас от лица звучит Мудрость.

Вот у меня тогда вопрос: а кто как не вы, вот прям в хорошем смысле слова, должен заниматься этой Мудростью. Вы! И вот когда вы начинаете вот так, может быть тут не глубина Мудрости, я как бы не на что не претендую, понятно, что развиваться надо, но если вы начнёте вот так вот мудрить, выкручивая, в хорошем смысле слова, связывая, закручивая на себя эти процессы Синтеза и внутри понимать, как это происходит Синтезом в вашем теле, вы начнёте сопереживать вот этой вот – Янь, как сущее, как источник Истины, где уже Око подсветит, Физическое тело поведёт, ИВДИВО развернёт, раскроет, и все Части нижестоящие иерархически они включат вас в процесс.

Как вы думаете, чем мы включаемся в процесс Синтеза? Правильный ответ – Частями, то есть как бы я не напрягалась, но если мои Части в это явление не включились, оно будет просто вот идти как-то... **поэтому всё начинается с Частей и с Человека.** То есть экстернализация должна пройти не в нас как Компетентных, она у нас уже идёт, она должна пройти вот так *(говорит шёпотом, показывает рукой волну)*, это внешнее ИВДИВО. То есть это как раз про то, что мы говорили, где нас много фактически и у нас включается такой феноминалогичность, где мы феноме́н для человечества вокруг в явлении Синтеза. Ладно, не будем сейчас дополнять, Мыслей может быть по ходу много.

Что у вас на это? Не на эту фразу, а на этот пункт сейчас с Отцом и с Кут Хуми? С Морией, возможно, с Аватаром Синтеза, хотя Аватар ушёл. Если чувствуете – уже фиксации Огня Аватара Синтеза Мории нет, всё, мы сейчас уже свободны, просто вариативность сопереживания Огней. И как? Беспредельщики Огненные.

*— Мория физически приходил, он здесь в зале...*

Не знаю, я его Огнём фиксировала, у меня не было времени смотреть пришёл ли он физически. Если пришёл, молодец, на тебя пришёл, «за тобой» – говорит Мория, это страшнее, это прям страшнее, я тебе...

*— Хочешь чистой Мудрости на сеновале? (смех в зале)*

А там главное Свет не постелет и сеновал то будет бетонный.

*— Только я, – говорит, – по Свет приду.*

Бетонный будет и будешь книги так кропать, кропать и кропать.

Кстати, у Мории очень хорошо учиться читать Мудрость, Мудрость же надо вычитать, она же есмь результат непосильного труда, как раз Учение Синтеза, а как-то не вижу, чтобы вы прям дружными рядами были в записи у Мории в его личном ежедневнике, там по-другому это называется, чтобы прям так и было: с Янского Синтеза физически такой, ну там метафизически, там такой-то, такой-то, такой-то по такому-то времени. «Приём свободен – Мория говорит – сижу, скучаю, кофе пью».

*— Ежекомпетентник.*

Ежекомпетентник – это вариант супер, Д., вот вы прям название прочитали.

## Свобода Воли, как она есть

И вот ваш пытливый ум должен пойти в русло глубокого внутреннего действия, понимаете, вот вашим мозгам нужно правильное вливание и вливание может дать только Аватар Синтеза. То есть он прям впустит этот процесс в дело, тогда из этого могу сделать один вывод: вы себя – только правильно воспримите, не до конца отдаёте Аватарам, – оставляете что-то да себе, я бы сказала так все 100%, ну как же.

*— Свобода Воли.*

Знаешь в чём прикол, Д? Вы не знаете по-настоящему, что такое вообще Свобода Воли. Свобода начинается в Частях, раскрывается Свобода шестым горизонтом, значит вы должны познать Свободу вначале в Разуме и дойти до неё в Истине, чтобы тогда понять, что такое Свобода, только уже не Воли, а Синтеза Мудрости, Генезиса, просто как явление Свободы. Покрутите, это кстати бытиё, Свобода равно бытиё, где я Свободна в проявлениях, в словах, в стяжаниях, в выражениях, в ведениях, в своих решениях, в принятии действий, в своей жизни, я Свободна, меня Отец не контролирует, но по итогам жизни или там в процессе, как там сейчас на научном практикуме Владыка сказал, на научной школе – Отец всё видит, но он не вмешивается, он просто даёт то, что видит. Тогда вопрос: а мы берём то, что Отец нам даёт своим сущим, где Истина – есмь сущее Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Или мы только стяжаем? Вот это вот брать-давать и стяжать – это разные вещи. Я не говорю, что стяжать не нужно, стяжать – это всегда запрос по Компетенции. Можно вопрос к вам? Я думаю, что можно. Когда в последний раз, я всегда буду говорить теперь так, вы стяжали Синтезом своих Компетенций? Хотите ответ? Вы ни разу не возжигали 64 насыщенности, извини Д., что смотрю на тебя. Ну, не суть на кого, просто мне главное найти вот... кому можно это...

*— Точку опоры.*

Да, точку. Точно! Это, кстати...

Там не надо, там Кут Хуми смотрит, глаза физические важнее, чем внутренний Взгляд.

И когда последний раз вы Синтез насыщенности Компетенций возжигали все 64 Компетенции, и хоть раз, хотя бы 32 Компетенциями что-то стяжали? Хотите сказать, как вы стяжаете? Вы просто возжигаетесь всем накопленным Синтезом и Огнём, возжигаете Мыслеобраз... Это помните, как вот тут у Ширвиндта с... С кем он там играл?

*— С Державиным.*

Да, да, не, да, с Державиным. Вот тут играть, тут не играть – такой замыленный Мыслеобраз... Не, внешне бумажка может быть идеально новая, вот прямо из магазина, только А4, вот прям горячая, ещё пахнет типографской краской, в смысле вы распечатали мыслеобраз, а внутри во внутреннем мире он прямо затеребил эту бумажку с мыслеобразом. Только думайте о правильном вы её в голове замылили, у меня такое ощущение, что у вас мыслеобраз – это такая жвачка. Прямо физическая розовая такая Бубль Гум или как она называется? Просто жвачка, вы периодически в неё возвращаетесь, пожуёте, вытянете, поставите – хороший мыслеобраз, так работает, вы себе не представляете. Прямо замечательно, даже вкус остался, хорошая основа, ингредиенты, правильные цели задачи устремления, главное Сердюк на Синтезе дал, ну такую основу этой жвачки. Я сейчас специально в каком-то смысле прямо опускаю этот процесс, чтобы вы посмотрели насколько вы не конструктивны в своём стяжании, не конструктивны, я не говорю за всех. Но если групповая динамика, то все тянут всех! И если один так делал, насчёт компетенций, не думаю, что вы так делали. Хотя бы мыслеобразы обновляли, какие-то процессы обновляли, то тогда у вас внутри есть там ваши какие-то группы, вы себе пишете: «Ребята, нашёл новый вид стяжания, у меня грузится и работает, рекомендую попробовать с точки зрения янской институционности норм. Давайте новое погрузим Янским Синтезом только между нами, просто только между нами, будем смотреть процесс, тянем­‑не тянем, Отец даёт‑не даёт, Кут Хуми даёт‑не даёт, ИВДИВО работает‑не работает». У вас такие есть переписки? Я не говорю каждый день писать – это как бы женская хрень писать каждый день по 300 смсок – одна, но правильная, увидели? Я к чему? Компетенциями стяжать придётся, а компетенция – это истина, вы сами написали про сущее, никто вас за язык не тянул. Всё назвался груздем полезай в истинное явление ваших компетенций, а там Ядра Синтеза Компетенций, я про это. Тогда получается, что **янь – это Компетентный Изначально Вышестоящего Отца**; чем? **Своим внутренним процессом, которым мы служим физическим Синтезом**; что внутри у вас сейчас на это рождается? Помните, мы говорили, родить себя на себя? Вы внутри себя рождаете какой-то процесс Синтеза, сейчас ещё там 50 минут и пойдёте отдыхать. А сейчас гарантирую, выйдете за дверь – вштырит так что спать не будете полночи.

*— Вспомнил что на Янском Синтезе у нас, с 33-го по 64-е было ядро, тогда говорили, что мы заканчиваем Янскую подготовку на уровне Владыки, а это как раз Истина, это наш уровень.*

Поэтому я вначале и сказала, что со вчерашнего дня вами занимается Владыка Изначально Вышестоящего Отца, это Аватар-Ипостась. Ты так головой киваешь, у тебя этот шейный позвонок который правильный, он так правильно в направлении работает, думаю, какая правильная позиция, наработал веками правильно наклонять голову. Лучше бы так компетенциями варьировал. Ладно, это Д. просто вспомнил, а я про то что сейчас вам Владыка объяснял, что внутри. Понимаете, вы должны выйти сейчас в ночную подготовку внутренне переполненным, таким заполненным избытком. Завтра будет внешнее какое-то стяжание, практикование – это будет завтра, Владыка оставил это на внутренний процесс это будет завтра, это всегда второй день. Первый день мы всегда разгоняем Синтез, где вы не наблюдаете, но внутри у вас начинает зреть процесс, вы там что-то записали, о чём-то подумали, может быть, ничего не сопережили, но оно внутри есть. И чего там? Как С.А. сразу же откликнулся, а ну­‑ка?

*— Не идёт ничего.*

Объясняю то, что говорила на В. – не идёт, потому что не заходил ты в это новое. Каждый раз буду так шпынять, и вы уйдёте от этой глупой привычки «не знаю, не идёт». Идёт! Знаете! Не хотите понять! Не хотите осознать и не хотите это загрузить в себя, чтобы взять – что? Прости, сейчас не про тебя. Банальную ответственность! Просто банальная штука. Если вы осознаете, и внутри оно вот сюда встанет, у вас – даже есть такой принцип «расшифровка гена человека развитием Отца в нас». Это кстати вот про это. То есть у вас внутри уже стоит принцип, знаете какой? Я вернее себе написала – рождайте! Вы внутри расшифровкой гена человека развитием Отца в нас начинаете включать ДНК и ген явлением, где вы начинаете внутри это крутить. И на уровне Отца и Кут Хуми вгружать в уровень один и два всего лишь гена и ДНК, через Движение, Ощущение, или Образа Отца или Слова Отца этот внутренний процесс Синтеза; он не высокий. И поэтому в принципе вы можете сказать «я не знаю на сейчас, дай мне подумать, дай мне время, я тебе отвечу», ну там другому, ещё кому-то.

Вот понимаете, это есть ответ Отца. Отец же тоже так берёт паузу, или Аватар Синтеза Кут Хуми иногда такое говорит: «мы об этом думаем» или «этот план в процессе» – вот это Кут Хуми сказал «этот план в процессе», «этот вид действия в наработке». Но Владыка мне же не ответил, какой в ИВДИВО процесс, он просто сказал: «это включаем в дело». Там вот Виталий общается, я просто слушаю, что там Владыка говорит, и всегда идут такие фразы. Владыка не говорит «я не знаю», потому что у него это всё включено в процессе. Вопрос к вам: почему вы взрослые дяди, допускаете себе давать ответ, что вы не знаете? Вы знаете! Если вы не знаете, значит, вы не умеете жить в магните и у вас нет пропускной способности намагнитить из ИВДИВО огнеобразы, чтобы в вашей частной позиции наблюдателя, она же из частностей состоит в том числе, сформировался какой-то синтез-ответ, это называется. Если вас сейчас спросить по вашей профессиональной компетенции, скорее всего вы дадите ответ. Но, это потому что касается поля деятельности, где вы мастер, профи. Тогда с Отцом в расшифровке становитесь тем же самым. Только не несите какую-то непроявленную чушь; да? В смысле мне пришло, и началась там тирада. А внутри начинайте отвечать сопереживанием, поэтому и Владыка и включает в вас Сердце. Отвечает Сердце. Вопрос: а какая часть говорит? Ответ – Сердце, оно говорит. Разум не говорит.Физическое Тело без аппарата Голоса не говорит.

*— А Голос Полномочий, нет?*

Это инструмент. И инструмент может быть в каждой части. Но говорит Сердце вне голосом полномочий. Чем говорит Сердце: насыщенностью, то что мы говорили, количеством Синтеза говорит Сердце. И когда я беру паузу и начинаю Синтезом осмыслять. Не слишком вот поподдавливало внутренне?

*— Можно ещё.*

Вопрос, понимаешь – есть профессиональная грань, когда нужно остановиться в давлении. Если передавить, вы не расширитесь, а вы разорвётесь и, наоборот, схлопнитесь. И это будет то, с чего мы начинали – с Униграммы. Вы не анализировали, почему первое вам Владыка сказал, и это была часть Униграмма? Потому что она умеет супер компактифицироваться, она прямо схлопывается в процесс действия и всё стирается, есть такое выражение как «в пыль». Она прямо так раз и отсутствует. Потом она заново собирается и опять раскрывается уже Кубом Синтеза, Самоорганизацией, выше идёт состояние других частей, именно состояние частей, которые эманируют от вас. Хорошо. Что-то дополните или идём дальше? У вас там дальше просто изумительный 14-й пункт. Всей группе вопрос.

*— Группе да вопрос что, входя в состояние незнания или недеяния какого-то внутреннего это как минимум можно включать сразу Сердца и Сердцами …*

Нет. Знаете, что это? Это привычка. Всегда что-то не знать это привычка. Знаете, откуда идёт эта привычка? С одного нечеловеческого глобуса, номер один. Всегда за углом… Я не знаю, я сейчас просто сейчас накидываю варианты что, если мы говорим о расшифровке гена человека, ген внутри себя несёт специфику привычек Духа. То есть если я все воплощения привыкла, что есть Учитель Луча, наставник, кто-то выше меня, какой-то высший Посвящённый и он знает лучше, я всегда направлю кого-то: «Вот он знает лучше, иди, пожалуйста». И вот в современных условиях складывается традиция – либо мы будем так и говорить, только вы уже не направляете к кому-то, а просто говорите: «Я не знаю», либо вы говорите: «Интересный вопрос, я сейчас его себе запишу, промониторю все свои источники, проконсультируюсь с Кут Хуми, с Отцом. Подойди ко мне завтра». И вы на себя вызываете шаг следующего роста, где Владыка же мог вас этим вопросом просто проверить? Мог, и скорее всего так и есть. И всегда назначают тех, кто несведущи, и задают вопросы чаще всего, которые не всегда по компетенции, только для того, чтобы внутри стимульнуть. И вот это стимульнул что? Внутренний Огонь, если я знаю, что у меня есть такая привычка, и прекрасно, я начинаю с ней работать. Я наоборот выхожу к Кут Хуми и говорю: «Владыка, с этим фронтом работы, тем, который ты мне задал через Компетентных, я разобралась. Прошу мне дать еще нагрузку чуть посильнее в вопросах, в ситуациях, в процессах, на которых бы я выросла». Я начинаю себя внутри что? Занимаюсь просто правильным как ни странно образованием. То есть я иду к Аватару Синтеза Эдуарду, – так же? – в образование, Эдуард образование? Иду к Эдуарду и говорю: «Аватар, у меня прямо вообще проблема, чтобы не спросили – я не знаю. Вот что делать?». А Владыка говорит: «Сейчас, в расход твое незнание». Именно незнание, вы начинаете раскрываться, и внутри Ядра Синтеза стимулируют Синтез, чтобы пошло знание. Знаете, в чём процесс головного мозга? Нейрофизиология – головной мозг не слышит частицу *не*. То есть процессы внутреннего действия, насколько я понимаю, учёные что-то разработали, главное не британские, – что нет включение на действие *не*. То есть там всё идёт знанием, и если на знание ты не даёшь ответ – 42-я частность просто не включается, она включается – чем? Незнанием! Почему? У тебя на всё нет ответа, и когда придёт нужный момент, у тебя дальше пункт: «Пятая раса – человек сосуд, шестая раса – человек источник». Это вообще, с чего вы написали? Но это прекрасная формулировка. Что вы в это вкладывали? С учётом того, что было сейчас развёрнуто; посмотрите, как красиво всё Владыка раскрывает процессами. «Знания-незнания» – это же как раз из «человек сосуд». Это ты писал этот пункт?

*— Нет. Но оно пришло и написали. Вот, возвращаясь к теме «знаю-не знаю», даже корректно будет сказать – я не не знаю, – а ответ «на этот вопрос мне не известен».*

Да какая разница как ты скажешь – это твоя будет виртуозность. Я тебе сейчас просто пример подала, чтобы вы в своей традиции это просто исключили. Это твоя виртуозность! Это твоя не тавтологичность к процессу внутреннего безделья всех.

*— Получается незнание – это не отсутствие, это присутствие определённой доминанты, которая закрывает всё.*

Конечно да! Абсолютно верно и тогда мы и живём как сосуды, мы не являемся источниками.

*— Просто вот повторюсь, в данном контексте ты не не знаешь, а ты не имеешь ответ – и это не противоречит логике. То есть на данный момент нет ответа…*

— Что ты хочешь услышать? Подтверждение?

*— В том, что разница как раз между сосудом и источником заключается в том, что, когда ты не знаешь ответ, но стремишься в нём и ты обращаешься к источникам. А если ты….*

## Живой Огонь Синтеза в оджасе

Отлично. Остановись! С чем сейчас сливается твоя голова?

*— С чем-то сливается.*

С чем? С чем сливается голова? С чем внутри Хум оджеса центровка головного мозга сливается у тебя, у всех сейчас из нас? Она с чем-то сливается. Мы затронули тему, которая раскрывается только в выражении либо Кут Хуми, либо Отца. Знание идёт от них, от Отца и где Кут Хуми уполномочен вести Синтез, выражая Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Значит, если я как Янь иду в это явление и позволяю себе хоть на что-то говорить «я не знаю», я сразу же рублю связи, Синтез, глубину слиянности с Кут Хуми и с Отцом. Всё! Я сама отстраняюсь от них.

*— Да, верно.*

И это вообще просто…

*— Это перевёртыш, который стоит….*

Твою «шарлотку» закрой! *(смех)*

*— Это новый тезаурус в ИВДИВО?*

— Ты его будешь писать, я поняла. Понимаешь, я тебе знаками сказала – помолчи! Понимаешь, есть процессы, которые очень тонкие. Знаешь почему? Потому что они не из физического мира. Вот эта хрень, которая происходила в голове, я её прямо так назову – она не физична, поэтому любое физическое «а вот так», если ты не насытил это «а вот так» поддержкой Синтеза для концентрации Синтеза на оджас у А. – ты просто сбил и себя, и его.

Вот я ещё раз хочу показать вам как это, когда вы друг друга сбиваете. Понятно, что это из лучших побуждений А., вообще, А. же, да? Из лучших побуждений. Ты, молодец, там, лучник, всё, всё! Прям, круто, молодец! Но, если внутри вы не сопереживаете момента, когда другой начинает в оджасе концентрировать на себя хоть каплю Живого Синтеза, вы это стянули на себя. Это не по вам и потом начинается состояние физичности процесса.

Вы думаете: «Да что же такое, Я вхожу в Синтез, я хочу тонкость, я хочу утончённость, я хочу метагалактичность, синтезность, тонкость, а у меня одна физичность и физичность, физичность и физичность, физичность и физичность». **А вы не думали, что это отработка длительного сбива системы, когда нужно было встроиться в концентрацию источника – Человек-источник,** где вы поддерживаете, прям ловите эту филигранную грань с Кут Хуми и с Отцом. Ведь, вот это чудо, извини, что на тебя пальцем показываю, уважаемый там, со всеми твоими регалиями социумный, я тебя очень уважаю. Но редкий случай, когда внутри Физическое тело может взять Синтез. У каждого из нас, извини, Л., вот просто… И тут надо было поддержать, а ты по-белорусски – бульбу. И вот такой, раз, и всё, и говоришь: «Запёк для тебя. Ждал как родного!».

*— Но… На самом-то деле…*

Верю. А теперь говори. Доработал все процессы*.*

*— Это некая паразитарность, она есть. Этот вот перевёртыш, который…*

Меняй! Себя!

*— Но я сейчас его увидел! Я его схватил.*

Всё, меняй себя. Всё. К Отцу. Отец, извини, увидел в себе. Прости*.*

Понимаете, в чём, вы сейчас видите. Сейчас В., минутку. Вы должны увидеть, вот в погружении есть классная штука. Я не к тому, чтобы вы физически погружались, я сейчас не про это. Когда погружение ведёт один, включается потенциал Кут Хуми и Владыки Синтеза на погружение. Когда в погружении участвуют двое, например, кто-то учится, кто-то смотрит, как вести. И, например, мы вдвоём, то уже потенциал двух Владык Синтеза развивают внутренний мир каждого. А теперь включаемся в практику погружения не индивидуально-личную, а сейчас вы погружены в Аватара Синтеза Кут Хуми. И когда мы говорили «групповая динамика», что все ведут всех. **То есть если у одного сложилось, ваше слово «уникальное состояние, когда физический мозг слиянностью, даже просто через взгляд Синтеза начал, алкать живой Огонь в оджас».** Вы когда-нибудь физически это видели? А вот это чудо смогло, извини, Л., я называю тебя чудом, для того чтобы уйти от личного процесса и твой дух впитал это выражение. Вопрос не возраста, не отношений. Есть процесс миракля – это чудо. Вот это чудо, это процесс миракля. Миракль стоит на каком горизонте? На седьмом. А семёрка – это Я‑есмь. То есть, когда в голове Я‑есмь в оджасе словило Живой Огонь Синтеза, фактически у всех пошла эта групповая динамика. У одного получилось, все смогли. Это вот как в погружении. То есть если работает один, он работает на всех. Поэтому вы и не встречаетесь. Ответ утреннего действия. Знаете, почему вы не встречаетесь? Потому что, если вы начнёте встречаться вот этой большой командой и просто тупо, извините за слово «тупо», по-янски бузить, крутить, накручивать и поддерживать, когда каждый из вас может входить в какой-то индивидуальное состояние Синтеза. Для него это будет… Вообще, не знаю, воплотился ради этого? Ты не для этого воплотился. Я просто беру максимум действия. То это будет круто. **А вы не встречаетесь потому, что внутри есть вот эта отсрочка.** И дальше можно не продолжать. Я это вижу так, потому что, когда мы встречаемся, мы синтезом всей подготовки набрасываемся на какое-то решение вопроса, задачи. Уже хаотичность процесса группы закончилась, лидерство определено, каждый знает своё иерархическое место, начинается уже главный процесс ради чего мы связались. Да, ребята? Особенно те, кто уже на ночной подготовке. *(продолжительный смех в зале)*

Ну, просто мне надо включить ваше тело в процесс. Понимаешь, когда сидит вот так *(показывает, как сидит)*, что я должна понять: в ночной подготовке или нет?

*— В подготовке…*

Танкист, дней моих суровых.

*—* Я *вас внимательно слушаю! (смех в зале)*

Товарищ преподаватель. Вы понимаете? То есть, мы с вами, допустим, 32 месяца крутили, я имею в виду Синтезом. Вы налаживали друг друга на процесс Синтеза. Ещё раз. **Вы налаживали друг друга в Кут Хуми на процесс Синтеза**. И когда вы встречаетесь вместе и появляются те, кто не был на Янских Синтезах, не суть, но вы Есмь коллектив Янского Ядра в выражении Изначально Вышестоящего Отца. У вас есть прорывная способность посодействовать в групповой динамике в концентрации на Источника Синтеза в каждом. Только вопрос: чтобы **а) вы это видели**, **б) вы это ценили**, **давали другому в это войти**, а дальше: **столько, сколько ему нужно**. То есть, фактически обосабливали его и говорили: Лёш, ты сейчас вошёл в классный процесс, пойди, побудь один в этом. Мы сейчас тут сами покрутим или просто тихо посиди. Это называется такое явление **старшинства Огня** или **старшинства Синтеза,** где вам пофиг, как на вас смотрят, что не хотят с вами встречаться, собираться. Есть долг, который превыше всего. И честь, которая превыше даже долга. И вот это, как раз, к вопросу институции или институтов, которые вы настраиваете. Это развивает у вас Аватара. И почему вы, входя, потом откатываетесь в какие-то свои процессы, восстанавливаясь в том, что вам комфортно. Потому, что это внутреннее действие Источника включает Есмь Синтез Синтеза в каждом. И это, как раз, про хорошее, от которого мы очень быстро устаём. Понимаете?

Это всё равно, что вас сейчас ввести в аристократическое общество, полностью весь моцион этически-эстетических каких-то видов организации, чтоб вы хотя бы несколько дней пожили в этом явлении, которое есть в выражении Изначально Вышестоящего Отца, только там не аристократического, там просто Общество Изначально Вышестоящего Отца. Вы поймёте в чём разница в зависимости от физического состояния. Там, почему всегда такая тишина в залах? Потому, что всегда идёт процесс – чего? – Творения. В вашем внутреннем мире всегда идёт вселенско-метагалактический, архетипический, янский процесс Творения?

На ночную подготовку с этим состоянием входим. Чихаешь? Уже нет.

*— Нет. Там просто...*

Другое. Войдите в это явление.

Как вот сейчас это состояние? Я не могу сказать, что вы его раскусили. Но вы хотя бы начали его набирать этим **Источником Есмь Синтез Синтеза**. Теперь возжигайтесь свои Есмь. У вас Я Есмь в каждой Розе Сердца, – 64, – вы её точно стяжали. Просто возжигайте внутренне. В этом Есмь возжигайте Синтез всех Синтезов с Кут Хуми, с Отцом, с Аватарами Синтеза, в частях, в компетенциях, в частностях. Возжигайтесь. И мы всегда возжигаемся на что-то. На какой-то мыслеобраз, который вы говорили. Возжигаемся на что-то. Да и дальше.

Вот, **Янский Источник, это экстернализация Отца внутри меня.** А Человек, пользующийся Источником, это синтезирующий с Отцом процесса. **Тогда вопрос, не пора ли научить Человечество синтезировать с Отцом свои Части? Свои базовые Компетенции?** Не к тому, что вы будете давать объявления: «Учу синтезировать…». Нет, от вашего Тела будет идти. Стоите на остановке, работаете где-то, ведёте машину, находитесь в метро. От вашего Тела идут правильные эманации, где в вашем присутствии можно научиться тому, чему необходимо именно этому человеку. Вот, понимаете, то есть, я не к тому, что вас там как-то завысить. Хотя **вам не хватает, не хватает, как бы сказать, веры в вас. И она черпается из вне**. Но, если внешне нет таких людей, идите к Аватарам, они точно в вас верят больше, чем физические друзья, приятели.

И про образ жизни. Как только вы начнёте его внутренне перестраивать, вся среда вокруг начнёт меняться, в том числе, и люди, с которыми вы общаетесь. А на это не каждый подпишется. Ну, чтобы поменялось окружение, вокруг. Понимаете? Это всё между собой сильно завязано. И, тогда как раз к вопросу, что **я соведу вот этим вот Синтезом с Отцом**, где Человек пользуется Источником Изначально Вышестоящего Отца.

Сейчас праздники закончились. Всё, что мы настяжали будет усваиваться в течение года. Люди же будут этим пользоваться? Будут. А вы, как раз, концентрируете собою Синтез из Источников. Из Источника, где каждый из вас есть Источник. Это может сейчас не ложится во внутрь только потому, что это уровень философии, то есть, это как раз Мудрость и работа Части Истина. То есть, говорят Ядра Синтеза Компетенций. Философия всегда она такая, она не крепкая во внешней подаче, но она глубокая во внутреннем синтезе. *(чих в зале)*

Точно. Где не крепость, это не потому, что нет крепкого слова, закрепляющего фактора. Вопрос в том, что она идёт другой спецификой Огня. Это не Синтез, который резко встраивает в процесс. Она всегда идёт по принципу, как раз, свободы, только не Воли, а как раз **Свободы синтезирования Сущего в Бытие.** Вспомним, что такое Бытиё – это Генезис. То есть, Синтез Практик, Практики состоят из Частностей. Только мы до одного не докопались. А из чьих Частностей состоят ваши Практики. Ну, вы думали, что из ваших Частностей. Какие вы благонадёжные в своих мыслях Компетентных. Чтобы долго не думать, из Частностей Аватара Синтеза Кут Хуми. Потому, что Синтез идёт от Кут Хуми. Тогда, если я практикую Синтез … Что-то там, ворсинки, налетело. Тут тоже было открыто, ну, нормально.

Если я практикую Синтез, я начинаю телесно выражать Аватара Синтеза Кут Хуми. Вначале, Частностями, практикуя Синтез Частностями, вырабатывая Практику. А потом, во мне формируется уже **рождение практикования** Частями. Увидели? Хорошо, что внутри?

Лица серьёзные, отстроенные. Ось натянута. Натяжение пошло. Что? Что?

*— Ядро Разума пошло, очень активно...*

Болит?

*— Нет, про …. когда говорили…*

Вот и хорошо.

*— Когда говорили, да вот, вот этот процесс, я оджас не могу сказать, что...*

Угу.

*—... проживал*… дай мне этой*...(неразборчиво).*

*—... а вопрос больше Ядра Разума, вот которое физически…*

Угу.

*—…есть, и просто я увидел Ядро Разума, которое в Ставрополе физичически зафиксировано…*

Ну да.

*— Прям импульсом таким, больше, чем ярким, ну вот.*

*— Мозг, продолжает ещё впитывать вот тот шарик ядра, которое, тот шарик Огня, который был зафиксирован на оджас, таким плотным тягучим, огнём, хотя...*

Угу.

*—...вот в головном мозге по всему головного мозга,... Огонь стоит, но он уже на 50%, вернее на 40 уже впитался, в тот момент он очень ярко был.*

Ярко был, увидели, да? У меня к вам просьба тогда – в Ядра Синтеза сознательно, в Ядра Частей, в Ядра Компетенций в теле. И вот так, чтобы тело отзвучало, Синтезом тело звучит. Угу?

Я дальше смотрю пункты: Реализация Общего дела начинаниями, Развитие сверху-вниз, это и так понятно, потому что проходили. Экстернализация ИВДИВО начинается с Отца, с ИВДИВО-развития сверху-вниз, опять же то же самое, проходили. И вот, дальше: Экстернализация Янскости в ИВДИВО. Здесь вопрос: где берёт своё начало, и в чём берёт своё начало Экстернализация Янскости в ИВДИВО вами? Из чего?

*— С освоения.*

Это уже было, значит уже не действует, извини, С., при всём желании взять твоё...

*— Можно сказать, что Янский Синтез Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза здесь это ИВДИВО?*

Угу.

*— То есть, мы приносим уже янскость аватарским выражением.*

То есть, Экстернализация Янскости в ИВДИВО началась с 33-го Синтеза.

*— Ага.*

*— Угу.*

Тогда вопрос: Янским Синтезом у вас должны быть **крайне** активны Ядра Синтеза с 33-го по 64-й. Это и будет внешнее, сверху-вниз, как вы сказали, Экстернализация Янского Синтеза в ИВДИВО.

*— Ну вы же сказали, что они не дееспособны и не работают особо.*

В смысле?

Ну, в начале вы говорили о том, что Ядра Синтеза янские, они…

Не, ты не понял, конечно, это как раз говорит о том, что глухой говорит со слепым. *(смешки в зале).*

Конечно, ты мне тогда сказал, и это, ребята свидетели, что есть волна Синтеза, и что мы включаемся ядрами Синтеза Янскими, в эту волну, а это разные вещи.

Это разные вещи. Рабочие ядра Синтеза янской спецификой в моём теле и активация Янского Синтеза в волне Синтеза, который идёт по всему ИВДИВО. У вас же Янского Синтеза сейчас нет, ну во внешнем проявлении. Вы туда включаетесь только волной Синтеза, которую либо вы проходите, либо ведёте, либо как Компетентные в Высшей Школе Синтеза с Аватарами Синтеза, или в ИВДИВО у Кут Хуми в Организации, разрабатываете. Так? Ну, правильно же, ребят?

*—…да… (неразборчиво).*

Что молчим, так и есть!

*—… (неразборчиво).*

Поэтому — это разные вещи…

*— Нет, я немножко не о том, я …*

Тогда объясни.

*— Мы говорили по, перед началом Школы, что вы опубликовали о том, что Ядра Синтеза, которые были пройдены, они как вот, не работают.*

А, то есть, донесли... *(посмеиваются в зале)*.

*—... ну как..*

... тебе эту фразу.

*—... ну что, так не работают..*

Донес..так не работают, если их нет. А сейчас заработают…

*—... если их нет…*

Сейчас заработали, заработали. Прям как у дяди Фёдора – заработала. Заработали. Просто донесли. Спасибо, кто донёс.

— *Нет, никто физически не говорил.*

А, это сверху тебе сказали; да? Хорошо. Но, на самом деле, не будем сейчас об этом, всё уже прошло. То есть получается**, с 33-го Синтеза, с 33-го ядра по 64-е должна быть активная пассионарность избыточности Синтеза из этих ядер Синтеза**. Охватывает вас, Подразделение, где вы служите. И включается связь, взаимодействие с ИВДИВО в целом. Есть такое дело? Отлично.

Дальше пошло интересное. Телесность Кут Хуми каждым, Кут Хуми стиль в теле каждого в 16-ти… а, и дальше уже моя объяснялка, через что мы до этого дойдём. К вам вопрос. Как войти в телесность, с учётом Образа Жизни, который вы до этого дёргали с Аватаром Синтеза Кут Хуми? Извините за слово «дёргали», но это так иногда и видится. Вы Владыку дёргаете на это явление. Чем проявляется синтезирование телесностью Кут Хуми каждым? Что-то до этого в объяснениях было не так? Потому что сейчас я вас теряю.

— *Вопрос сложный.*

В телесности Кут Хуми?

— *Вот этот вопрос сложный. Я потерялся из-за него, я не за всех говорю…*

Телесность Кут Хуми каждым, далее, Кут Хумный стиль в теле каждого. Именно Кут Хумный стиль в теле каждого. Сразу же стоит вопрос. Чем достигать мы будем?

— *Частью Кут Хуми?*

Та-а-к, ещё думаем.

— *В какой-то операбельности в таком же обучении у Кут Хуми, как было…*

До этого примера.

— *Да.*

Хорошо.

— *Можно вспомнить принцип, что не лучший Янь, как настоящий Янь, как-то так. Кут Хуми говорил: это «Я». Вот такой был принцип, соответственно…*

Просто дальше…

—*… глубоко проникаясь в Кут Хуми, в том числе проникаясь в яньском выражении его телесностью, собственно, восстановить эту телесность в выражение себя, но, собой, в выражении Кут Хуми. Может быть таким способом?*

Дальше есть ещё два пункта: Движение Духа Яня в ИВДИВО. Ну, получается, в Кут Хуми. И дальше: действие Янского Синтеза разворачивается для всех, когда мы живём как Человек Янским Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот эти вот три пункта, они между собой взаимосвязаны. Мы живём телесностью, поэтому любое наше развёртывание вовне идёт телесностью, и уже выражение Аватара Синтеза, часть которого, как В. сказал, мы несём собою в разработке. И здесь, с одной стороны, вот этот вот Кут Хумный стиль, где мы стиль можем заменить на Кут Хумный Образ. И я помню, что мы с вами на каких-то Янских Синтезах стяжали Образ, по-моему, даже и Подобие, или просто Образ, Аватаров Синтеза. Может быть даже Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот что-то…

— *Аватаров Синтеза.*

Аватаров Синтеза. То есть получается, у вас в теле есть минимум 192 синтезирующих, и, не могу сказать, что постоянно, но периодически действующих Образов в сопряжении с Аватарами Синтеза. Вот если сейчас посмотреть на это, и увидеть, что **любое выражение телесности Кут Хуми, оно добивается или добывается 16-рицей Разработки – от Качеств до Компетенций. То есть любая телесность, она начинаться будет с Естественности и до Стати только через выражение от Качеств до Компетенций с Аватаром Синтеза Кут Хуми**. То есть, когда вы вот это думаете и действуете с точки зрения Движения Духа Яня в ИВДИВО, Движения Воли, Движения Огня, Движение Синтеза, вы идёте через Качества, от Качеств до Компетенций.

Вы просто себя сейчас послушайте, как откликается эта 16-рица на Кут Хумный Образ, — позволю себе заменить эту формулировку, — в теле каждого: качества Кут Хуми, свойства Кут Хуми, специфики Кут Хуми, особенности Кут Хуми, выражения Кут Хуми, устремления Кут Хуми, компетенции Кут Хуми.

То есть, понимаете, если вы не тянетесь друг к другу, а вы друг к другу не тянетесь, — это показало, даже просто в начале наше с вами бытиё общения, вы должны — именно должны — тянуться к тому в выражении — к Аватару Синтеза Кут Хуми, — которое есть и дано нам с вами больше, чем для всех Компетентных ИВДИВО.

**Вот поймите, то есть мы с вами сделали Янским Синтезом разрыв шаблона Стандарта Синтеза – мы пошли за пределы классического Синтеза и попросили у Отца специализированный Синтез именно в этой разработанности нас с вами**. То есть Ини там своё просили; Детский Синтез, Отроческий, Молодёжный – это тоже специализированные явления, – но они включаются в объём классического Синтеза.

Вы вообще отдельное направление, и это уже есть стиль Кут Хуми. Вопрос, что вы это не совсем, даже не то, что не цените, – вы это не видите. Потому что оценить я могу только тогда, когда я увижу, – то есть я оцениваю в действии. А вот смотрите, Я­­­-Настоящий или Я‑Настоящего. Знаете, почему Я‑Настоящего? Потому что, если я «настоящий», как и «естественный», — это тогда я оценила. А специализированность не может быть оценена: ни плохо, ни хорошо. Понимаете?

И тогда у меня просьба – ещё раз восстанавливаемся в прошлых каких-то вышесказанных написаниях с первых Синтезов, что, ребят, **у нас специализированный Синтез, который поддерживается нами – только нами, – взращивается нами – и только нами.** То есть не придёт кто-то там со вне и скажет, там: «Я 350 раз обошёл Кайлас, нашёл Шамбалу, вошёл во все явления. Я тут являюсь учеником того­­‑сего. Раздвиньтесь, подвиньтесь, я есмь выражение, там, напрямую Отца, Учителя Новой Эпохи. Всё! Чё вы тут стоите рядом? Тьфу на вас, телесники непонятно какие чего достигнутые».

А вот когда вы написали «действия духа Яня», – знаете, кто в предыдущую эпоху стоял‑то с Отцом – семь Духов пред Престолом. Но это же кроется в вашей всего лишь одной части — Престол Изначально Вышестоящего Отца, ну ладно – Прапрестол Изначально Вышестоящего Отца. То есть вы вот этими тремя пунктами вы просто опять же подтвердили свою дееспособную непонималку. Вы это прописали, чтобы разобрать сейчас на Янском Синтезе, вы сейчас это прогружаете, – но, получается, до конца этим вы не действуете. Вот если «движение духа» написали. Движение духа: действие Престола.

Помните, мы когда-то рядом с Отцом становились? Вопрос: вы продолжаете с Отцом стоять. Я вас не вижу. Как та, стоящая слева от Отца, я вас не вижу. Просто Главы ИВДИВО стоят по бокам от Отца, я поэтому и говорю: «стоящая слева». Не знаю, был бы Виталий, он сказал: «Я стою справа. Где вы?»

## Постоянство Яня

И вопрос, не в каком архетипе, вопрос, – знаете, в чём? **У Отца есть одна особенность. Я вам её очень желаю, вот прям желаю. Чтобы вы научились постоянству. Постоянство — есмь результат качества. Постоянство – не в недвижи́мости – это не то постоянство. А постоянство – в динамике. Постоянство – в тенденциях. И постоянство – в целеполагании достигать намеченного.**

Вопрос к вам: вы достигли? Ну хотя бы половину? Два года прошло. Меня вообще не парят эти два года – хоть 20 лет, хоть 30, да хоть все 256 лет пройдёт. Не парит, – там будем этим заниматься. Неважно, где! **Вопрос: что это будет.** Увидели?

И вот это вопрос постоянства, ещё раз, – это не про недвижи́мость. Это наоборот – про такой системно постоянно двигающийся изменяемый процесс, — но когда ты: видишь, находишь, синтезируешь, выстраиваешь, организуешь действие вместе с Отцом. Но это всё начинается с частей, где я стою рядом с Отцом. Вот я сейчас чувствую прям вашу реакцию физически, – вы реагируете не в плане там «хорошо» или «плохо». Вы начинаете вспоминать, что вас же, правда, же Отец ставил так. И вы за эти годы, – я б сказала, что ваше место запылилось. Не в плане, что…

Кстати, если вы думаете, что ваше вышестоящее тело ставили, – вот здесь есть закон свободы действия. Вас никто не вправе поставить рядом с Отцом, – как бы иерархическое начало вам ни брало и ни фиксировало, – пока вы сами не войдёте в зал к Отцу. То есть это, грубо говоря, фиксация разработанности. Ещё 10 минут. У нас до половины договор подписан. Увидели?

Поэтому вот здесь вам нужно в ночной подготовке себя глубоко внутри с Кут Хуми, с Отцом послушать. К вам одна будет просьба у меня: вы можете выходить, стяжать, включаться в ночную подготовку, идти в частно-служебное здание, входить в синтезное явление. Но вам нужно одно – проанализировать, синтезировать: реакции, понимания, чувствования, глубину сопереживания сегодняшнего дня. И не отрицать, а включить вопрос такой глубокой аналитичности Синтеза каждым шагом, который Кут Хуми с вами включал во внутреннем процессе Синтеза.

Вот поверьте, мы с вами, – я сейчас не убеждаю вас, – хочу показать, что мы делали очень –сложную вещь. Мы Синтез из внешнего переводили во внутреннее, где вы сами можете увидеть, что вы не всегда внутри многообразны на процессы Синтеза, которые идут по запросу из внешнего выражения. В данном случае внешним выражением была я как ведущая. То есть я для вас – внешнее всегда, потому что я буду вести, допустим, я буду внешним. Тогда вы – внутреннее.

И вот, чтобы сложилась такая глубокая командная сопряжённость… Экстернализация – это всегда про состояние сопряжения, когда сверху идёт накал Синтеза вовне. Но вот это внешнее всегда будет исходить из внутреннего, то есть из вас. То есть мы выдерживаем этот накал Синтеза, чтобы он был.

## Янский Синтез – это развитие в мужчине компетенций

И вот следующая дальше у вас формулировка: «Восьмеричная Янскость Субъекта, реализуемая в физиологии». Если я правильно понимаю, что вы там написали. Вы же это писали? Р.? Вот. Смеялась громко, на все три этажа, в смысле, на все 33 этажа. Потом масштабом выходя на Яней, которые компетентные, думаю: «Да как же?!» Потом смеялись все рядом со мной, – в смысле Отец и Аватар Синтеза Кут Хуми.

И мы вышли на следующее: что **Янский Синтез – это развитие в мужчине компетенций**. То есть, если вы затрагиваете принцип физиологии, – это лишь отличительная особенность, как Владыка сказал, вашей физической гендерности. И тогда тут нужна не я, а я прошу прощения, – физиолог, называемый сами знаете как. Физически. Увидели? Поэтому вот это нужно внутри в ваших головах исключить!

Задача Янского Синтеза, прям прочитаю, чтобы не сбиться: развитие в мужчине компетенций всех базовых 64, – где вот это явление мужчины как Яня включается в компетентное явление: Посвящённого, Служащего. А дальше внимание! И Кут Хуми сказал прям вам обратить на это внимание: что уже **у Посвящённого, Служащего и Ипостаси физиологии – нет!** Она есть только в Человеке. Но вы же не написали про Человека. Вы написали: «Янская субъектность, реализуемая в физиологии восьмерично». А вы молодцы — восьмерицу написали! Но звучит-то это по-человечески.

Поэтому вот здесь вы должны понять, что, да, там преодолевается какое-то состояние неорганизованности в процессах физичности в мужском населении по планете Земля. Может быть, даже и больше, – не могу знать.

Хотя вот интересное явление было, мы, когда стяжали Абсолют на, — Б., на каком Синтезе, на 91-м?

*—91­‑м.*

На 91‑м мы стяжали Абсолют. Ну чего ты? На 91-м.

*— Каплю?*

Каплю, каплю, каплю! Каплю! Да, большая! Да! Мы стояли на этом Абсолюте. И сейчас приоткрою завесу тайны – и пойдём в практику. Но параллельно с нами этот же Абсолют стяжали Аватары Синтеза. Не Изначально Вышестоящие Аватары – стяжали Аватары Синтеза. Стяжали представители других цивилизаций.

Я, кстати, К. рассказывала, его здесь нет, поэтому ещё раз могу рассказать. У меня в этот процесс было такое спекание со своим вышестоящим телом, где я поняла, что такое, когда Аватары – Учителя – вознеслись. Я своё физическое тело перестала чувствовать. То есть я была вся на этой капле Абсолюта вышестоящим телом. То есть была развёрнута в своей ипостастности вышестоящего явления, – то есть Однородное тело с физического перешло туда. Я сейчас вам показываю вот эту вот глубину внутреннего мира, о чём вы написали с точки зрения субъектной реализации: что такое физичность тела. И вот этот процесс, когда я начала видеть Аватаров, другую цивилизацию, – был один представитель этой цивилизации, – посмотрела на Отца, – и дальше прикол! Вот эта испуганность меня – не моего тела, а меня. Как только я физически осознала, что я не здесь, а я там, – сработало Сознание. Я прожила боль вышестоящего тела, когда физика резко вернулась на физику. Вот прям вышестоящее тело, оно прям напряглось. То есть я к чему? Абсолют – это же Созидание. То есть Отец в Созидании дал сложиться на субъектность физического процесса – не физиологического, – где моё тело физически, вот прям дало эту организацию перехода Синтеза в объёме. То есть моё тело получило массу огня, я перешла, — физика оставалась. Но всё моё внутреннее накопленное огнём перешло – это было секунда дело. Я увидела – испугалась. Но это был не испуг – это было яркое впечатление, что вот это вот состояние жизни. Ивернулась на физику. Вопрос, даже, может быть, там Отец и показал Аватаров, которые стяжают, эту цивилизацию, — я не знаю, что спровоцировало резкий возврат. Может быть, долго не выдерживала этот объем. Но у меня, в данном случае, – Иньскую субъектность, у вас – Янская субъектность. Но она не физиологична! Она компетентна — восьмерицей, правильно!

Убираем слово «физиология». Потому что, если мы с вами начинаем идти Посвящёнными, – физиологии нет. Всё! Увидели? Хорошо.

Ну, и вот тогда мы останавливаемся на 22-м пункте.Мы взяли 21. Прям очень хороший символизм. Я думаю, что мы возьмём Источник Изначально Вышестоящего Отца с позиции Янского Синтеза, это 23-й пункт, где источником есть – Янскость. Выйдем сейчас к Изначально Вышестоящему Отцу в два явления: выйдем в 64-й архетип и взойдём в 65-й, встроимся в Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом и пойдём на ночную подготовку. У нас же две минуты есть. Хорошо.

Мы возжигаемся. Чем мы возжигаемся?

*— Компетенциями. Всеми компетенциями.*

Нет. Пока рано. Вначале возжигайтесь Синтезом в головном мозге и в оджасе каждого из вас. То есть ваша задача – вспыхнуть концентрацией Синтеза в голове, возжигая Источник Истины сущей экстернализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.

И Кут Хуми говорит: «Повели Синтез!» Вот сейчас вы слышите мыслеобраз. Но в теле найдите настройку, где вы сопереживаете ведение Синтеза индивидуально каждым. Это не будет классической практикой стяжания. Мы идём на равных. Вы ведёте практику сами синтезом с Кут Хуми.

И синтезируемся — мы синтезируемся, Кут Хуми убирает «и». Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим и развёртываемся на 1 тринадцатиллион и далее 712-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся в форме Янского Синтеза должностным явлением компетентного роста Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и Отца в каждом из нас. Синтезируемся с ИВДИВО каждого, возжигая ИВДИВО Отца-Субъекта частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить команду.

Входя, стяжая Академический Янский Синтез специализацией, ростом, усилением и новизной Янской организации внутреннего процесса Синтеза, спекаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтезом в каждом и собою. И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом в каждом из нас. Сливаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми физичностью синтеза телесности Учителя Синтеза, Владыки Синтеза Синтезом Компетенции. Прося преобразить итогами сегодняшнего дня всеми 23 пунктами Мыслеобраза Янской Школы Синтеза разработанности Синтеза. Прося углубить начинания, процессы, спекания, сложения, синтезирования, тенденции всех действий с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою. И, преображаясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваемся в Синтез. Стяжаем ночную подготовку, переподготовку сразу же у Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая его собою – Синтез в каждом из нас в 34-м архетипе. Понятно, что на ночную подготовку вы пойдёте.

И, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, — вот несколько секунд, может быть, минута, пообщайтесь с Владыкой, пока вы в пике и вы пересинтезированы Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот, не знаю: «вспечены», сонастроены, встроены в Синтез с Аватаром. И Владыка вам говорит: «Надо то-то». Прям конкретная формулировка, что необходимо от вашего физического действия. Владыка не сказал «надо, правильно», – Владыка сказал «необходимо». «Необходимо то-то». Это не коллективное, это индивидуальное.

И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на указанное Аватаром Синтеза Кут Хуми, как особенное в действии по итогам сегодняшнего сатсанга с Владыкой. То есть продолжите думать, осмыслять, погружаться, накручивать этот процесс внутри, вот прям практиковать. Владыка говорит: «Даже больше – практиковать». То есть не хватает вам практики с Кут Хуми, вот прям практики Синтеза и огня. И, соответственно, потом войдёте в эту реализацию на ночную подготовку.

## Ночная подготовка, варианты

То есть давайте так: поставьте цель. Физически напрактиковали, ментально сложили телом какой-то опыт, а на ночную подготовку выходя, – закрепляете, чтобы пойти дальше. Не в ночной подготовке закрепляете, чтобы на физике пойти дальше утром, – это и так понятно. Идёт действие от обратного: помозговали сейчас после Школы, там что вы будете делать, а в ночную подготовку вошли в закрепление, чтобы войти в следующее, и на ночной подготовке Аватар Синтеза Кут Хуми вас ввёл в дальнейшее действие. Это, кстати, важно, мы так не работаем. Мы входим в ночную подготовку, чтобы зашлифовать какие-то свои вопросы физические. А **на ночную подготовку мы должны ходить, чтобы уже встраиваться в то новое, что Владыка даёт, но не решать вопросы реализации – это разная грань**.

И возжигаясь, – Владыка сказал: «Вы усвоили», – всё, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Владыка уходит из зала, мы идём к Отцу. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим на 1 тринадцатиллион 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в центре зала, обступая Изначально Вышестоящего Отца. Отец стоит в центре.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы стяжаем, просто синтезируемся с Отцом – не с Хум, не с отдельной частью – в целом с Отцом.

Выдержите полномасштабный целый Синтез – или цельный Синтез – вот полнейшей слиянности с Отцом от тела в тело. Вот, чувствуете, только сейчас пошло? Вот это надо ловить, то есть вот это надо грузить, синтезировать, и долго в этом напрактиковывая, выходить на личный результат. Ага.

Сейчас вот пока Отец не ведёт дальше. Если по ощущениям физическим, то идёт такой, я бы сказала, супермандраж, такое биение, сопересечение, бурление, такое правильное движение ядер в физическом теле. Правильное с точки зрения активации. То есть посыл в телесной активации, то есть, вот прям такое звучащее состояние звона. А при этом внутри тихо, оно во вне. А в зале у Отца, наоборот, во вне вы в спокойном явлении, а внутри вот эта вот спекаемость с Отцом всетелесностью, у нас когда-то было такое слово всетелесность.

И вот, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем... Вот замрите в самой формулировке «стяжаем» и выстройте алгоритмом Синтеза, что в Изначально Вышестоящем Отце вы стяжаете Отцом, в том числе физически каждый. Сами что-то. Синтез и так понятно, потом закрепление того, что стяжаете.

Я вижу, что Отец с вами общается, шутит. Реагирует на каждого из вас, не в плане, что он не реагирует, а он сразу же ловит все ваши процессы, дополняя их. Вот, кстати, это особенность Отца, Изначально Вышестоящего Отца. Отец всегда дополняет того, кто к нему пришёл. Вот вы пришли с плюсом, Отец дополнит плюс. Пришли в каком-то процессе мучения, Отец дополнит это мучение, не в плане, что будет хуже; Отец дополняет, нужно видеть, что такое комплиментарность Синтеза. Вот сейчас нужно поучиться этому – это Янская особенность.

Угу. Давайте остановимся на «дополняет плюсы». Минусы вы сами себе дополните.

И вот, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **мы стяжаем коллективно, уже не индивидуально, новый Янский специализированный Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству физических единиц, явленных физически пред Отцом.** Возжигаемся индивидуально Синтезом. Вот здесь включается состояние, когда вы его получаете, Синтез, возжигаетесь им.

И далее стяжаем в целом уже ивдивно Синтез Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Янской реализации, стяжая Янский Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить его в каждом из нас и в синтезе группы команды Яней Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, сливаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в процесс источника Сущего Изначально Вышестоящим Отцом Истиной в каждом из нас. И мы возжигаемся в Ядрах Синтеза, это не Ядра Синтеза Компетенций, а в Ядрах Синтеза, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Янским Синтезом, двойным Синтезом.

И Отец говорит: «Растим Янский Синтез в Синтезе в целом». То есть попробуйте увидеть такое двойное, в двух слоях компактное явление. Внутри Ядро Янского Синтеза, а укутывает его Ядро Классического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Вот задача: возжигая, ну допустим, ночь, вечер, завтра утром до восьми утра, самостоятельно пересинтезировать Синтез в теле, встраиваясь в Янский Синтез. Чтобы вот: надо – Синтез развернулся, развернулся в Янском выражении Синтеза; вошёл в Синтез Компетентного Главы Аватара – Янский Синтез включился как внутренняя частность процесса общего цельного Синтеза, вспыхнул Синтез Компетенции, ну какой-то там. И вот этот вопрос состояния перехода, перетекания должно быть для вас максимально, как вы написали, естественное. То есть у вас не должно быть затыка, где Янский Синтез, где Классический Синтез, ну вот вообще в целом Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И вот возжигаемся, Отец говорит прям: «Синтезируемся», – то, что есть.

И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ночную подготовку в 34-м архетипе синтезом работы в частнослужебном здании с фиксацией Плана Синтеза по выше углублённым процессам и темам, прося у Изначально Вышестоящего Отца сложить главную особенность – войти к Отцу Синтезом, вот чтобы сегодня вы в ночной подготовке прям потренировали эту тему «Вхождение к Изначально Вышестоящему Отцу Синтезом всей вашей Компетенции и подготовки».

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 64-й архетип. Развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, собираясь Синтезом подготовки Янской реализации в каждом из нас выражением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в форме, с Ядром, с Инструментами.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, и развёртываясь в 4097­‑й истинной пра-реальности Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца от и из Изначально Вышестоящего Отца источником Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Янской специализации каждым из нас.

И вот у Отца в зале звучит такая формулировка: «Призваны!» Вот к чему, на что? Это всё, что мы с вами делали сегодня, всё, что поднимали, всё что разрабатывали и всё, что было заложено Синтезом двух курсов Янского Синтеза. Вот я слышу в зале слово: «Призваны!»

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот как вы сегодня учились, откликнитесь на… это не зов, а это вот состояние Синтеза Отца в призыве. И вот, грубо говоря, внутри пойдите к Отцу, телом можете стоять. То есть сама телесность начинает идти процессом вхождения в Синтез Изначально Вышестоящего Отца; сейчас про экстернализацию говорить невозможно.

Во, если чувствуете, то Отец Синтез дает на тот, который есть, 64-го Архетипа, вот где мы стояли там у Изначально Вышестоящего Отца, в вершине Синтеза ИВДИВО. А теперь мы стоим с вами, фактически, в запредельности 65-тиархетипично, 4097 истинными пра-реальностями, синтезируя Синтез Отца на своё тело. И вот по такому ощущению восприятию Синтез окутывает тело, и вы стоите в таком плотном, охватывающем Синтезе каждого из вас.

Задача одна, за ночь нет, но в ближайшее время, да. Вам этот Синтез надо просто усвоить. Не просто распределить по Частям, Компетенциям, Ядрам Синтеза, это и так, понятно, это вы распределили. То есть вы как правильный управленец просто в нужные вещи его зафиксировали. А вам надо его усвоить. Усваивается Синтез только одним – делами. Синтез усваивается только делами, Частями и Компетенциями. Я не знаю, какие будут ваши дела с Отцом. Не факт, что даже физические, дела могут быть внутренне. Даже мысль есмь дело. Если она правильная, сильная и имеет внутреннюю мощь внутреннего Созидания, Творения, уже включаются Огни на это явление Синтеза. Поэтому сами с Отцом подумайте, но главное одно – не отлетайте по своим привычкам. Вот если пойдёте в угоду в своих привычек, как вы можете, новизну просто опорочите своим умением. Вот прямо так. То есть надо идти там, где вы не знаете, как. Для того, чтобы физически это стало новым. Иначе пойдём обратно тем же курсом. Это не есть хорошо.

Отец сказал, ну, я слышу: «Взяли». То есть я сейчас даже практикой не особо каких-то пиковых стяжаний, потому что мы идём по тому, что даёт Синтез Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми как в фиксации завершения процесса шести часов.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Отец вам говорит: «До встречи в ночной подготовке». Тогда мы должны чётко, себе в план Синтеза сегодня поставить, что будет энное количество часов внутренней работы с Отцом. Вот это ставится в плане Синтеза. Как бы вы это понимали, там грузили, не грузили, это будет. Благодарим Отца.

И выходим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь физически. Возжигаемся концентрацией Столпа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

И вот теперь вне какой-либо подготовки или осознания, просто внутри себя физически возожгите весь Синтез, который вы взяли в понимании стяжённого явления, вот именно в понимании стяжённого явления, где вопрос не «понял, не понял», а вот возжёг, как это, не знаю там, во мне действовала Отец, как во мне действовал Отец.

Я не слышу, что нужно эманировать. Поэтому к вашему, наверное, расстройству, эманировать не будете, вы будете оставаться в этой концентрации. Завтра скорее всего будем эманировать в процессе Академической Школы. Поэтому сами не эманируйте. Усваивайте, распределяйте, фиксируйте, ранжируйте, думайте, направляйте, но никуда не эманируйте. Вам нужно оставаться в этом процессе в течение всей ночной подготовки завтрашнего утра.

Всё. Благодарим Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся на физику.

Один момент, и разбегаемся. Если вдруг физически сегодня кого-то из вас что-то глубоко затронуло, и вы с этим не согласны, дайте себе паузу, чтобы время физически в ночной подготовке разобрало ваше несогласие на внутреннее усвоение. Любое несогласие нужно усвоить, чтобы понять, к чему вёл Владыка. То есть я к чему. Не делайте резких выводов и внутренних действий. Для внутреннего мира это неполезно сейчас, когда вы остались синтезом с Отцом. Почему? Это слышит Отец. Вы не факт, что будете слышать обратное, и пойдёт диссонанс.

Вот вам лучше сейчас войти в безмолвие и во внутреннюю такую парадоксальность, что всё есмь Отец и попробовать посмотреть на физическую жизнь, понятно, что она сейчас будет в ночном режиме, но с точки зрения синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом. Думаем, ходим, и физически лучше меньше будете сегодня общаться. Вот именно чтобы вы один на один держали концентрацию с Отцом.

Всё, завтра в восемь утра.

## День 2 Часть 2

## Вечный Янский Синтез

Одному из философов, которого признанно считать, что он сидел в бочке… Кто у нас там сидел в бочке?

*— Диоген.*

Диоген. К нему подошёл Александр Македонский и что-то у него спросил. На что он философски ему ответил: «Ты мне солнце загораживаешь, отойди». Вот как раз по подобию состояние некоторых из нас, да. Мы загораживаем друг другу что-то.

Хорошо. Доброе утро. Когда ехала к вам, мне звучало поприветствовать вас такими словами: «Доброе утро, доблестные», ну и там уже в продолжении каких-то ваших ночных состояний. Что могу сказать? То, что у нас сегодня в ночной подготовке началась, как Владыка сказал, активная фаза, прям так, активная фаза сноса ну таких, скажу, старых устоев. Пока не понимаю, не вижу, каких. Но судя по тем намерениям, которые мы сегодня намерены с вами стяжать в разработанности Янскости, фактически, как раз слова Кут Хуми будут подкреплены ещё и нашими с вами стяжаниями. То есть Владыка нас настраивает на дальнейшую разработанность.

Мы с вами сегодня займёмся тем, что мы доработаем очень быстро вот эти оставшиеся пункты, войдём в реализацию Розы. И у нас будет такая задача – нам нужно с вами стяжать: а) Янскость седьмой расы. То есть вчера как раз было стяжание, вхождение в 7‑ю расу, там по новостям ИВДИВО, наверное, уже пошло.

Ну и, соответственно, Владыка нас вчера с вами готовил, и, может быть, даже поэтому вам говорил о том, что как бы как такового Янского Синтеза в дееспособности нет. То есть мы выработали его, вот чтобы у вас внутри сложилось состояние не то, что он закончился, у нас, у Отца. Он имеет особенность вырабатываться, когда он исполнил своё дело. И мы тогда должны идти дальше в стяжании этого объёма Синтеза.

И вот наша задача сегодня с вами в активации сущего как источника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом, прям ну, насколько эта возможно, синтезировать 512-ричные Начала, потому что одной из особенностью 7‑й расы есмь Основа или основание 512-рицы человека в каждом из нас. Вот это вот как будет главное.

И в чём сложность, допустим, была вчерашнего дня, не в плане там внешней сложности, она внутри. То есть такой эффект выносливости в синтезировании Синтеза внутри, когда он рождается из внутренней активности. И вот эта внутренняя активность, она как раз предполагается, что есть цель, на что я активен.

Вот, фактически, Владыка нас вчера готовил на активность вхождения 512-рицей в формировании Янскости 7‑й расы. Если вы сейчас вот просто как бы погрузите это состояние, то вы увидите глубину значимости вообще от того явления, в которое мы сегодня будем входить.

Я не хочу там нагнетать чего‑то особенное, но мне кажется, что это кульминационный момент, когда группа, допустим, представителей вас с учётом ваших качеств, особенностей и вплоть до компетенций включает такое формирование, как вот такого **базового первичного Ядра Янскости 7‑й расы, то есть через закладку 512‑рицы Частей в каждом из нас.** Мы не сразу же это будем делать, я озвучиваю заранее, чтобы дать вам возможность внутренне к этому не просто пристроиться как к мысли, вы быстро пристраиваетесь к ментальным знаниям, а пристроиться к этому явлению, как к состоянию. Вот мы с вами многое упускаем, когда идём на такой «галоп стяжаний», но при этой вот активности внешней скорости мы не достраиваем внутреннее сопереживание «как это у нас» и оставляем это на потом. Вот когда идёт закладка основополагающих каких‑то концепций, таких столпов фундаментальных, которые включают базовую активацию этого внешнего проявления, как Владыка сказал: «Снос всего», предполагают внутреннюю, как мы вчера, говорили трансвизируемую трансформированность. То есть мы трансформируемся, и вот то, о чём мы вчера говорили, там, Источник, концентрация Истины, это всё приурочено к тому, чтобы войти в эту активную фазу. Но вот, соответственно, пойдём в это стяжание.

У нас ещё будет с вами следующее явление. Мы вчера вот заговорили за Вечный Образ, я всё как бы думала, как вас пристроить к этому, то есть как бы нужен ли вам этот Вечный Образ, вам что‑то нужно другое. И вот мы вспомнили что есть, Аватар Кут Хуми напомнил, что у нас есть Вечные Части, которые стяжены были там в разных курсах подготовки Главой ИВДИВО. **Мы вчера с Владыкой Кут Хуми вчера совещались и предлагаем вам сегодня стяжать Вечный Янский Синтез, который будет вписываться в Вечный Огонь, потому Вечный Огонь стяжён.** И нам нужно с вами сегодня Розой Сердца, внутренними мозговыми штурмами, может быть внешними, я вас попрошу сегодня быть поактивнее.

То есть, вот я не знаю, как вам это передать, но есть некая такая заструктуренность привычки работать в команде, когда вы через лекционный материал никак не включитесь или включаетесь, но недостаточно в сопряжение между собою. Это уходит как граница, когда вы при ведущем, я прошу прощения, что «при», то есть вы в процессе глубины, но очень ярко выражено вовне, когда вы выходите. Вот я бы может быть так лично скажу, мне бы хотелось, чтобы вы своей силой и даже может быть мужественностью, в том числе и Синтеза смогли вот эту вот границу просто стереть. То есть она вам как раз в будущем будет мешать, потому что вы понимаете, что закладывая какие‑то основы 7‑й расы, тем более Янские основы 7‑й расы, то есть мы не просто пойдём закладку 7‑й расы, мы будем закладывать Янские основы. **И это предполагает то, что вы уже априори связаны между на все 10 миллиардов лет. Вот эта штука меня вчера как накрыла, ну просто вот такой трешняк в плане того, что, если дать этому событию реально внутри в теле вгрузиться вот в осознание**, то мы включаемся в такое явления, как черпание из Плана Изначально Вышестоящего Отца в Вечности из Плана Синтеза, который один… и вот мы фактически этими стяжаниями входим вот в эту индивидуализацию такого, как Владыка сказал вчера, специфического Синтеза, где мы выявляем Янскость, из этого Плана Синтеза Вечности из 10 миллиардов лет в нашу физическую действительность, которую потом мы должны раскрутить. Вот понимаете всю глубину?

И поэтому, здесь вопрос нашего, такого глубокого участия и понимания, что мы делаем все вместе – вот, не каждый из нас, это как бы и так понятно, – а что мы делаем все вместе.

Соответственно, из этого нам нужно с вами включиться в такой процесс, что от Вечного Огня до Вечного Поля, – это есть такие стяжания, они уже были проведены – наша задача сегодня стяжать восьмерицу: Вечный Янский Синтез – до Вечной Янской Жизни и вот эту штуку, восьмерицу, просто вписать в Вечное Поле и в Вечный Огонь. И вот встроить это состояние, чтобы не – там, раз, мы с вами вошли, Кут Хуми наделил, групповой штурм пошёл, накрыло ИВДИВО, включилось состояние Вечности – а здесь вопрос теперь, чтобы Вечная Янская Жизнь, Вечная Янская Репликация, Вечное Янское Созидание, Вечное Янское Творение, Вечная Янская Любовь, Вечная Янская Мудрость, Вечная Янская Воля и Вечный Янский Синтез сложился у меня, у каждого из вас. И вот почему Владыка сказал: «Активная фаза сноса всего». И вчера я вам говорила: «Ребята, просто убираем, это уже всё не то, оно не работает, я не чувствую вот это Янское состояние», потому что нам нужно включиться в новое явление, где каждый из вас найдёт своё место применением этого Синтеза. Понимаете? Только не социумное, оно и так есть, а вот этой вот **экспансией**, где экспансия, как мы с вами вчера говорили, **экспансия** беседой с Кут Хуми, с Отцом, **экспансия** ИВДИВО включит генерацию возможностей, о которых мы вчера говорили, для того, чтобы вы этим пошли.

Вот задача Янского Синтеза, чтобы вы пошли в том направлении, которое заложено в Плане Отца.

Вот. Увидели? И соответственно… Это второе действие.

То есть, вы сейчас просто настраиваетесь и фактически, есть такое состояние, вы должны разогнаться. Вот проблема разгона заключается в том, что потом очень сложно тормозить. И вот наша задача, чтобы вы не тормозили. Вот вы разогнались, и у вас включился внутреннее на скорости, когда вы берёте процессы синтеза, синтезируете и начинаете ими идти. Ну, я думаю в процессе сегодняшнего синтеза мы с вами это разработаем.

## Меч Огня Большого Космоса

**И как бы третье явление.** Мы с вами войдём вот после явления активации Вечного Янского Синтеза, включимся в активацию, **мы стяжаем Меч Огня Большого Космоса!** Вот эту штуку я вчера очень долго вынашивала. То есть мне всё хотелось вас как-то пристроить к Огню Большого Космоса, я всё не знала каким макаром, но надо же взять где-то этого макара, которого нужно правильно пристроить! *(Со смехом)* И короче говоря, когда мы с вами настроимся сегодня на этот Огонь, мы должны… Вчера я так кратко сказала, о том, что у Изначально Вышестоящего Отца внутри Большой Космос.

Вот когда мы с вами несём Вечный Янский Синтез, который работает в Вечном Огне, мы с вами должны понимать, что на уровне Ядер Синтеза в теле каждого из нас, мы несём вот это как раз Сущее, из Источника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, которое каким-то образом, в зависимости от ваших качеств, свойств, возможностей, накоплений, подготовок, а самое главное, ребята, внешней реализации, выпишется Отцом во внешнюю деятельность, прямо выпишется Отцом во внешнюю деятельность, через какое-то применение. И вот по стяжанию явления там тела в активации Огня, мы у Отца будем стяжать Меч Огнём Большого Космоса!

Причём вопрос в том, что **Меч будет иметь собою Волю Огня Большого Космоса**. И вот для экспансии ИВДИВО, – поэтому Владыка вас когда-то на Синтезе назвал «передовой отряд», – не в плане того, что вы что-то прорываете, может быть и прорываете, я не знаю, то есть это как бы видней Кут Хуми и Изначально Вышестоящему Отцу, но вот вы идёте в ту запредельность, в том числе, – можно пошучу? – отсутствием Янской подготовки того явления, чтобы, дойдя туда вот этим путём сложить интегрированность и экспансию экстраполируемостью событий ИВДИВО вашими возможностями.

Прям вот это состояние «экстраполированность», она сейчас будет полезна или правильна, потому что, если вы не экстраполируете события, не вводите их в пик и не предаёте значимость там действиям… Вот мы вчера говорили, что много знаний, а мало практики – вот для того, что мы будем сегодня эти три или четыре варианта стяжать, как раз необходима практика. Я, у меня там телефон там остался, но вчера входя в ночную подготовку где-то после часу ночи, не знаю, как у вас вот сегодня ночная подготовка была очень короткая, там буквально четыре с половиной часа, то Владыка Кут Хуми, смотря на вас так тихо сказал, причём вот по всему ИВДИВО, но в смысле вот нашей вот такой Янскому выражению, **он сказал одно, что Яням нужна вера, вот такая глубокая внутренняя для внутренней личной практики.** То есть вот тогда мне стало понятно, что вы практикуете, но в этой практике нет вот этой вот, или недостаточно, не будем говорить утвердительно, недостаточно интегрированности веры, которую вы вкладываете в практикование Янского Синтеза. Вот понимаете?

Не стяжать круто, вот то, что мы будем делать – это эксклюзив всех эксклюзивов. Вот всё, что мы будем сегодня делать – это прям вот ну вот пик возможностей всего ИВДИВО. Единственное что вот там вчера в Казани стяжали 7‑ю расу, но там в целом по ИВДИВО, а мы стяжаем Янское Начало 7‑й Расы. И вот в этом эксклюзиве вопрос: «Мы за чем бежим, за хайпом?». Вот просто мы ж бежим за хайпом, чтобы стяжать, на как бы, да. Или мы понимаем, что нам Отец даёт, чтобы из вечного Плана Синтеза вот этой вот эксклюзивностью момента мы взяли в себе это Начало и за 10 миллиардов лет развили.

Вот я прошу и хочу к вам достучаться до вашего Сердца, до вашего Разума до вашего ИВДИВО, чтобы вы увидели:

а) сложность; но сложность не в преодолении какой-то вот ереси, а в плане того, что если вы не возьмётесь за то, что вчера сказал Владыка и не перестанете только знать, а научитесь янски сопереживать, прочувствовать, реагировать, особенно реагировать. Вот прям реагировать. Вот, например, я могу сказать, что мы уже устали от реагирования материей, мне бы хотелось видеть реакцию Синтеза, а реакция Синтеза – это вы. Вот понимаете, есть разница реакций. Есть реакция материи, а есть реакция Огня – Синтезом. И вот этого недостаточно. И оно всё идёт из вашего внутреннего такого течения Синтезом, где из тез Кут Хуми, как мы вчера говорили, что к Отцу зайти можно только Синтезом. То есть вот это состояние углубления, знания Стандартов Синтеза внутри, чтобы понимать, как действовать и оперировать в процессе управления. Увидели?

Вот это как раз практика, которая требует такой жизниактивации или жизнеспособности явления.

Ну, в общем как бы всё. я вот сейчас описала ход событий, который будет нас сегодня ждать. Если у нас с вами сложится не только эта Школа, а дальнейшие школы – мы будем это прорабатывать, но я не настаиваю. Вы должны сами коллективно осмыслить процесс– необходимы ли дальнейшие Школы вам. То есть, чтобы не было там навязывания с моей стороны. И соответственно, на основании этого просто тогда понять, как в дальнейшем мы действуем, вот чтобы не было каких-то разрозненных процессов, и вы тогда сплачивались в коллективную особенность явления. **Только в коллективе вы сможете разработать вот эти вот основы 7‑й расы 512-рицей, организацию Синтеза применением Синтеза в выражениях Вечности Яня.** Понимаете, то есть вопрос вот этого, как мы на Янском Синтезе говорили, плеча, где включаясь в 512-ричность ИВДИВО, мы входим и видим, что 512-рица – это все Аватар‑Ипостаси и Аватары Синтеза. Тогда получается у нас внутренне не просто копится, мы уже привыкли быть накопителями, вы даже вчера писали: «Ян 5‑й расы – сосуд, а Ян 6‑й…», надо прекратить копить, надо просто эту 512-рицу внутренне разрабатывать, а она разрабатывается только в командном Огне, понимаете вот то есть вы должны это внутри сопережить, не видеть личность, а видеть 512-рицу которая требует разработки реализации. Отсюда пойдёт вот эта вот даже не сердечность, а человечность внутренней сопереживательности Синтезу и Огню Изначально Вышестоящего Отца. Ну это уже как бы лирика с моей стороны, но в общем‑то как есть вот сказала.

Что скажете в обратном процессе, как вообще вам вот мысли может быть после ночной подготовки, бдения, осмысления… только давайте такие мысли – не про себя лично, а есть такое выражение – глобализации подхода или глобализации взгляда. То есть вот чем хороша ваша особенность вот такой фиксацией выражения Отца, тем что, когда вы погружаетесь в Синтез, вы вот из активации частей, допустим в выражении Пра Частей, которые новые для нас, ну в целом для каждого из нас, мы можем сонастроиться и стянуть вот эту вот запредельность понимания Синтеза, которая есть у Отца. Знаете, такой внутренний глобализм, который отстраивает ваши взгляды на перспективу. Увидели? Вот, что скажете вообще вот, не про стяжания – это ладно, а вот про внутренний процесс, который вы с Кут Хуми грузили, синтезировали, там может быть вчера, сегодня… есть, что-то такое, что внешне можно описать? Не?

*— С того этапа, когда у нас было 32 Синтеза такая вот, был постулат, что у Яню до всего есть дело.*

Было дело.

*— И вот сейчас, когда к какому-то делу подступаем, получается, что за какой бы этап я не отвечал этого дела, я отвечаю от «А» до «Я». Всё.*

Ладно, будем отвечать от «А» до «Я», хорошо.

Что, что… висит, лежит, оно так и должно, и сзади такой щлейффф. *(Ведущая комментирует взгляд участника на особенность её платья… со смехом)* Да.

*– Я увидел детонацию Синтеза первый раз вот, сейчас такое интересное состояние, когда вот мы сейчас входили в вот эту волну явления Янского Синтеза, вот мы вчера поднимали тематику, что вот Рашид с утра говорил, как лава или плазменное такое состояние Огня и Синтеза которое заполняет всё телесное, а сейчас увидел это…*

Натяжением, да, в ИВДИВО.

*— Детонация именно, что вот направленный, вот мы говорили про направленные взрывы, да вот когда они создают какую-то динамику. Ну если взрыв создать направленно, он будет не разрушительный, а какой-то динамичный, пробивной, наверное, в тех состояниях заструктуренностей, которые очень часто не дают нам вот... Вроде бы Огня и Синтеза много, заполнился, а вот он недвижимый, а тут я увидел какой-то процесс детонации на что... Каждое Ядро, от Ядра до Спина, ну может направленным импульсом двигает нас куда-то дальше. Первый раз такой процесс просто увидел.*

Угу, хорошо. Давайте.

*— Общий такой итог. Я лично для себя и даже берусь за команду сказать, извините, что вот по результатам первого дня и ночных подготовки вот состоялось, это 100%, такое... в хорошем смысле вспоминание 32 Янских Синтезов и вот возвращение в такую хорошую Янскую форму, концентрацию Янского Синтеза. Вспомнил всё, что мог и пошёл дальше. И вот состояние в хорошем смысле такой Янской Синтезной формы, очень хорошей.*

## Ощущение нового

Ладно. А есть у кого-то внутреннее такое ощущение, что вы начинаете создавать что-то новое? Вот не головой, а телом? Вот понимаете, у Отца, у Аватара Синтеза Кут Хуми, вот у тех Яней, с которыми я общаюсь там вот в Иерархии, ну имеется Отец, Аватар Синтеза Кут Хуми, от них всегда от тела... вот как мы понимаем, что Кут Хуми входит во что-то новое с Отцом? У них от тела идёт состояние, именно состояние Синтеза нового, которое зреет вначале в теле, вот в ИВДИВО. И вот... я сейчас скажу слово, оно будет грубое для Физики, я попрошу увидеть латинский перевод, латынь. Вот **попробуйте настроиться на некую** такую... понимание – **маниакальную потребность**, только не фанатичную, вот **где вы прям магнититесь в состояние, когда тело нуждается, и внутренний Синтез и Огонь нуждается в активации сноса старого, вот внутренних каких-то установок, и вы прорываетесь слиянностью с Отцом в многоуровневость нелинейного Синтеза насыщенностей всех ваших Частей, Компетенций, возможностей, которые есть внутри**. Вот это состояние нового Синтеза, оно рождается в теле, как... Как вот сегодня Р. сказал, что Огонь вчера поднимался таким густым явлением в теле. Вот это новое считывается концентрацией плотности в теле.

Помните, когда-то Владыка давал такую практику, когда было уплотнение Огня в теле? Да? Вот то, насколько вы разработаны этим уплотнением Огня в теле – Есмь рецидив, в хорошем смысле слова, умение входить глубиной в новые связки с Кут Хуми и с Отцом, вот прям в новые связки. Не тогда, когда вы стяжаете, это понятно...

Кстати, вчера у вас внутри очень затронуло, я прям в ночную подготовку шла, и такая ментальное возмущение стояло – жвачка Мыслеобраза. Вот я не могла вчера отделаться от этого образа.

Кстати, вы очень активны ментально, те есть с вами классно ментально общаться, то есть вы держите ментальное поле Огня. Вопрос в том, чтобы, когда вы думаете... Понимаете, когда мы думаем, мы что? Мы фактически заражаем другого нашей ментальностью. Вот есть иерархия Мыслей, и когда вы начинаете думать в Янском Огне, всё, что вы выстраиваете как эффект возмущения, непонимания или, наоборот, простройку, это всё ложится на ментальную среду сначала вокруг вас, а дальше, – внимание! – вокруг Планеты Земля. И вот тогда, получается, мы говорим почему у нас так? Да только потому, что мы есмь продуцирование того, что мы сложили во внешней, в том числе ментальной организации. Это вот я к чему? Когда вы начинаете создавать что-то новое, всё начинается с Мысли, то есть с ментального устоя организации Синтеза о чём вы привыкли думать, думаете и что вы вкладываете в эту Мысль, чтобы достижение формирования вот именно многоуровневости глубины Синтеза сложилась у вас вначале, вы его внутри там выносили, синтезировали, разработали, напрактиковали, а только потом начали выявлять вовне, отдавая группе, людям, человечеству и нарабатывая Мощь или силу вот формирования Янского такого качественного, хорошего потенциала в несработанностях, понимаете? Это вот как раз и есть тот Магнит, о котором вчера Владыка и спрашивал, то есть какую практику вы собою несёте. Этой практикой вы фактически и держите процессы физической жизнью. Хорошо? Отлично.

Поэтому, когда будете думать, вы смотрите диапазон широты вашей Мысли, то есть если она расходится в пределах всего ИВДИВО... Мысль должна быть какая? Минимум Творящая или Созидающая. Вот ещё раз, если я начинаю о чём-то думать и это мои какие-то личные процессы, я включаюсь в эффект, когда выплеск Мысли ограничивается только моим ИВДИВО, то есть я не даю другому напрячься на мою Мысль, я соблюдаю такую гигиену бытия ментальности, то есть не нагружаю пространство Мыслями, которые не созидают его, вот прям так, то есть не созидают. И только когда я вижу, что моя Мысль включается из созидания в формирование нового в Творящий принцип, где Мысль начинает творить и, синтезируя, магнитит на себя какие-то возможности, Мысль начинает включаться в Чаше, рождается Совершенная Мысль и я начинаю уже реплицировать творение ментальной среды в поле, в пространстве, в ИВДИВО, и Мысль Огнём Кут Хуми, Огнём Изначально Вышестоящего Отца, Огнём Творения имеется ввиду, начинает вовне решать вопросы, ради которой она сотворена.

Тогда к вам вопрос: ваши Мысли Творящие для чего-то или они просто биологически воспроизводятся как эффекты того, что вы, извините, биологическое существо, которое обязано думать, как прецедент царственной организации? Понимаете, о чём речь? То есть есть биологическая мысль... Я что-то не так сказала? То есть вы поправляйте, если я, потому что меня может заносить, потому что я просто начинаю вот говорить то, что внутри Владыкой расшифровывается и вы тогда либо уточняйте, либо поправляйте, в этом и есть тандем – каждый из нас друг другу внутренне дополняя организует синтез, вот это классная работа как раз групповой динамики, где мы друг друга дополняем. У меня нет задачи вас на что-то напрячь, у меня есть задача выдать вам задание, грубо говоря, фактически поставить план работы, сказать «ребята, 10 миллиардов лет, всё, стяжали, шагом марш, периодически встречаемся и...»

Насчёт Мысли, вы сейчас грузите – прям Мысль Творящая, которая или как биологическая, вот если сейчас внутри пойдёт эффект что я думаю чисто биологическим царством Человека, это нормально, значит я сейчас сижу на Синтезе, включаюсь в Кут Хуми, вхожу в Часть Кут Хуми, в Часть Отца и внутри меняю тенденцию, снося привычки думать биологией социальной жизни, вот это прям биология социальной жизни, и должна настроиться на процесс Кут Хуми, где Владыка меня учит думать в и для Творения. Поэтому, когда нет Мыслей, я просто держу ментальную равностность самоорганизуясь и воссоединяясь с Отцом сама, не думая, а включаюсь в Мысли, которые идут от Отца на меня; понимаете? То есть вот такая внутренняя пробуждённость в активации Есмь или Я‑есмь, не Есмь, Я‑есмь мною или во мне, то есть работает синтез организации образа и тела Янской насыщенностью.

Да, К.

*— На Большой Космос включилось какое-то внутреннее ликование.*

Да-а, угу.

*— Какое-то предвкушение какого-то грандиозного события.*

Угу, себя послушай, долго будет длиться ликование?

*— Пока идёт.*

Нет, я сейчас к чему. Когда я начинаю чувствовать ликование, у меня в ликовании включается точка отчёта, если я закреплюсь в этом ликовании, я начну его растягивать и включатся в охват объёма... Чем строится Большой Космос? 64 Архетипами, то есть я внутри начинаю концентрировать плотность Синтеза 64-рицей активации. Где я вижу 64 явления? 64 Сердца, 64 Компетенции и то, что мы вчера говорили. И когда я начинаю внутри работать с Кут Хуми и с Отцом практикуя...

О, кстати, сейчас я доведу Мысль, можно вас попросить специфически сесть, мне это надо для Огня на Планете Земля – Белорусы к Белорусам, просто чтобы вы сели по принципу Огня. Да, можно попросить вот подряд.

*— Куда белорусам сесть?*

А вот... Подымайся, ты же не белорус? Отлично, идёшь туда. Не-не-не, А., Вы сидите там, где сидите.

*— Я уже всё, да?*

Да, Вы уже всё, Вы уже...

Да, отлично. Не, ты оставайся здесь, у вас хорошая координация. Не, С., останься, будешь поддерживать. Всё, отлично.

Нет, здесь вопрос не национального принципа, здесь вопрос Огня, который вы крутите в подразделении, прям Огня. И вот я просто понимаю, что, например, ребята крутят Янский Огонь в подразделении, я не знаю насколько качественно.

*— Чего Г. сидит‑то там?*

Подожди, его тут некуда посадить, дай, пусть на против сидит, подожди.

*— Он – белорус.*

*— У него Огонь другой немножко.*

*— Он там в ликовании. (смех в зале)*

А вы, а вы цветы держите!

Вот здесь вопрос, чтобы вы настроились на качественную глубину Огня Янского, который вы фиксируете на территории, это не смешно. Если сравнить активацию, то вот здесь активация Янского действия, ну имеется ввиду больше, чем у сидящих на большой территории. Так вот вы сидите на большой территории или вы работаете с большой территорией? Увидели? И вот здесь вопрос не в том, что вы не встречаетесь, это всё фигня, вопрос, что вы держите Янское поле Синтеза и Огня. Увидели? Территориальными действиями между собой. Вопрос не в том, чтобы вы списывались, а вопрос в том, чтобы вы периодически встречались и между вами пробегал Огонь вспыхивающий общим принципом: там, где двое – там Отец Янским Синтезом Созидания. Увидели? Поэтому вы можете просто воспринять это как прихоть, как угодно её воспримите, ну вот просьба пересесть, но в этом явлении будет качество, потому что вы работаете в каких-то ваших видах и формах действия. Хорошо.

Тогда из этого: 64 Огня формируют у вас Синтез Большого Космоса и вот в этом как раз будет та запредельность, в которой вы уже с Кут Хуми и с Отцом идёте сами! Вот одна из проблематик у нас сегодня в том, что явление Сущего должно быть сформировано в каждой Части с Аватарами Синтеза и с Аватар-Ипостасями. Я помню, что мы на первых Янских Синтезах входили в 192-рицу с Аватарами Синтеза, мы тогда ещё не называли это явление Сущего каждой Частью Отца, но вот сейчас мы с вами с точки зрения работы вчера Мории с вами, работы сегодня в ночной подготовке...

Кстати, вот я прям была удивлена, сегодня за вас так брался Иосиф и Мория серьёзно, я бы так сказала, то есть вот их такой потенциал Синтеза Аватарскости включался на вас. И есть такой принцип: когда на вас включаются и другое явление, когда в вас это включается. Вот у меня к вам будет просьба, чтобы вы просто погрузили и напрактиковали, когда не на вас включается, а в вас включается Синтез Аватаров. Просто, когда на вас – идёт управление, когда в вас – идёт уже Созидание, Творение и сам Синтез. Вот одна из особенностей, чтобы Синтез Отца, Кут Хуми в этих Янских, ну так скажем, спецификах действия, включался в вас и внутри чётко должны понимать, вот у меня сейчас, допустим, идёт такая волна, там не знаю, Творения, Смыслов каких‑то для ИВДВИО в том виде деятельности, которым я занимаюсь. То есть фактически прогнать себя по работе Частностей. Вот одна из особенностей ночной подготовки – вас Владыка Кут Хуми сегодня формировал на частные порядки Синтеза в вас, вот прям Частностями, о которых мы вчера с вами говорили в практиковании. Ладно.

К, продолжишь или всё ты нам рассказал? Отлично. Кто ещё что-то, выводы, наблюдения?

*— Меня пока зацепило.*

Чего у тебя? Слёзы?

*— Зацепило.*

А, зацепило, слёзы – это хорошо.

У тебя же это... как мы там...

*— Обед молчания.*

Обед молчания, аскеза, верней. Коллеги рядом? Нет?

*— Был в утренней практике, после утренней практики такая расшифровка, что вот как мы действовали по-старому, то, что нам вчера говорили, то уже действовать не надо, вот оно прочувствовалось. Вот такой эффект был.*

Спасибо большое. C. А.?

*— В процессе.*

Главное правильно сказать. С.?

*— Сегодня ночью интересное такое было состояние Синтеза с Однородным телом Изначально Вышестоящего Отца, когда менялся какой-то состав Субъядерности внутренней, и какой-то новый состав Синтеза этой Субъядерности в теле возникал, он такой... ещё с всплесками, ещё такой не оформленный, а какой-то вот именно Изначальный, может быть такой вот...*

Я тут должна сделать сноску. Вот вчера мы поправили А. В. в плане, он сказал Абсолютности и здесь должна быть такая двойная фиксация – есть компакт Абсолюта Метрической предельностью, которая формирует тело Абсолюта, которая Созидает, а есть само Тело, вот о котором говорит А., где есть компакт Абсолютной Метричности в концентрации Образа и Подобия Извечного. И вот правильно С. заметил, что на ночной подготовке есть не Абсолют, как мы вчера говорили, а Абсолютная Метричность в теле, особенностей, специфик, возможностей, качеств, которые формируются Однородной телесностью Янским Синтезом в каждом из вас. Из этого я могу сделать выводы, что вам нужно «подружиться», то есть разработаться метрической абсолютностью предельными компактами Огня, который формирует ваше Янское тело. Прямо выстроить в Розе Сердца мы сегодня поработаем с этим, чтобы ваше тело не просто воспринимало Синтез, синтезировало, возжигалось и вы чувствовали, что вы вошли. **Задача тела – генерировать компактами абсолютной метрической предельности Синтез собою, то есть фактически надо тело научить вырабатывать Синтез и Огонь физически, вырабатывать**. Мы когда-то с вами на Янском Синтезе поднимали – бережливое пользование или отношение тем, что нам даёт Отец – Синтез и Огонь. Есть уровень взрастания, особенно это касается тела, поэтому Иосиф с вами сегодня занимался, кстати, для геополитического янского действия. Почему, кстати, мы так и сели – это тоже геополитическое состояние именно Аватар Синтеза Иосиф включает обучение в Высшей Школе Синтеза, в том числе и Частью Тела в организации ВШС, формируя в теле высшую действительность или вышколенность, чтобы формировалась, что в теле абсолютностью? Что формируется в теле абсолютностью? Если Творение синтезировать Синтезом, что будет в теле? Внутри грузите, что будет в теле?

*— Созидательность.*

## **Виртуозность Янским Синтезом**

Созидательность, нет; что ещё? Что будет в теле? Что будет ещё в Теле?

*— Огонь.*

Что будет ещё в Теле? Этим занимается Отец. Что будет ещё в Теле? Если мы Творение синтезируем с Синтезом, войдём в эту абсолютную физичность, вышколенностью, обучению у Аватара в Высшей Школе Синтеза под руководством Иосифа, где Тело получит компакт метричности всей абсолютностью заданности вектора развития Янских основ, вот от качеств до компетенций, всю 16-рицу, что будет в Теле?

*— Самоорганизация Воли.*

Какая? Назови её, называется одним словом. У нас даже есть такая Часть. У нас есть такая часть в 512-рице или 256-рице.

*— Синтезность Воли?*

Первая буква правильная – «В». У нас есть такая..

*— Виртуозность.*

Молодец. Все молодцы кто додумался. Сегодня вы сталкивались с тем, что у нас с вами крайне мало виртуозности Янским Синтезом. Ещё раз, крайне мало виртуозности Янским Синтезом. Мы вчера поставили формат нашей школы, ну или каких-то последующих встреч – в формат мастер-класса и беседы. Только **когда мы включаемся в не лекционный процесс, такой групповой сплочённой динамики, когда мы все в одном состоянии ментального поля Синтеза, в одном состоянии телесной активации Синтеза, Кут Хуми в нас, у нас вспыхивает виртуозность**, не просто как Часть, 140-я, не просто как эта Часть. У нас вспыхивает виртуозность Изначально Вышестоящего Отца, которая проистекает из Должностной Компетенции в каждом из нас. И тогда у меня включается вся восьмерица, где я иду выше Человека, где я уже Посвящённый компетенцией всей виртуозности, которую применила в Правах, в Началах, в Творящих Синтезах, в Синтезностях, в Полномочиях Совершенств – пошли компетенции; понимаете?

Телесная абсолютность – она всегда про виртуозность. И когда мы вам говорим: «Ребята, пожалуйста, вот Янский Синтез основа 512-рицы явления Сущего частями, виртуозность, «ком цу мир» *(прим.ред. – «иди ко мне», нем.)*. Давайте. И потом идёт эта виртуозность в применении физической практикой; понимаете? Если вы выходите, а от вас идёт шлейф, ну даже не шлейф, волна глубины присутствия Творения, которое выводит на Синтез, на Созидание. То есть идёт сверху вниз Творение, которое выводит на Созидание. Внутри чувствуете у вас меняется? – не слом системы; вы начинаете включаться; если послушаете Хум, идут такие эффекты переключения трансвизирующих потоков объёмов Синтеза в теле. Я бы сказала: «Отреагируйте правильно сейчас на себя», не на Синтез – не на внешнее, а прямо внутри на себя. Как это для вас сейчас с Кут Хуми и с Отцом? Один затронул, спасибо большое, С. И у всех этот процесс пошёл.

Надо – закрывайте, что шумно пока. Не особо же душно пока? Чтобы не продуло никого. Спасибо. Ребята, хорошо. Что-то ещё?

*— У меня включилось на эти слова – «имманентная пассионарность», такая имманентность состояния, когда Хум начинает не только точку сингулярности включать, а именно ещё командность имманентной телесности каждого из нас, и мы получается…*

— У нас в философии, Д. он поддержит, может, разовьёт эту мысль, была имманентная Прасинтезность; помнишь? Эта имманентная Прасинтезность она сейчас нам с вами, чем может быть, полезна? Чем может быть в виртуозном Синтезе полезна имманентная Прасинтезность? Это уже компетенция Мории, то есть Иосиф здесь вышестоящее включает нижестоящее как часть, Иосиф уже работает с этим, а Мория закладывает это – Аватар Синтеза имеется в виду, в Академии Синтез-Философии. Чем нам полезна имманентная Прасинтезность? Д., поддержишь мысль философскую? Нет? А чего? Просто погрузите, где вы видите имманентную Прасинтезность в своём теле? Можете убрать пока имманентность состояния, просто Прасинтезность как Синтез разных «пра», допустим частей, Частью Изначально Вышестоящего Отца. И прямо тянитесь к Отцу, тянитесь по итогам ночной подготовки в Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми. И развёртывайте тогда Однородную телесность, возжигая в Ядрах Синтеза и головою в головном мозге Синтез Изначально Вышестоящего Отца Частью Отца Я-Настоящего каждого и развёртывая в своём физическом теле организованность такой метричности, которая формирует тело Кубом Синтеза. Не в плане что вокруг вас развёртывается Куб, а идёт концентрация плотного Синтеза, который уплотняет само тело и начинает включаться синтез всех видов Синтеза, которыми вы владеете.

С., В., как вам? С., В. Наоборот, С., В.

*— Я за эти…*

Часы.

*— Да.*

45 минут.

*— 12 часов, чуть меньше. Заметил два момента. Первое: молчаливость или неизречённость. Своего рода внутреннее состояние тишины, как раз вот в общении с Отцом. На что у меня даже дома спросили: «А что ты такой молчаливый?» А, второе….*

## Янское безмолвие, им преодолеваются иллюзии

Показатель. Скажи, преодолеваю иллюзии человечества. **Кстати, именно глубиной Янского Безмолвия преодолеваются иллюзии человека.** Вот у вас такой пункт здесь – преодоление иллюзии человека – Отцовский Янский взгляд. Я всё думаю, как вам раскрыть эту тематику. **Именно внутренней тишиной, когда вы не поддерживаете иллюзии во вне.** А просто посмотрите вы поддерживаете их или нет. Мыслью, сопереживанием ещё чем-то. И вот сама по себе иллюзия, это некий такой внутренний фокус, либо который тебя будит, вот иллюзионист, либо выводить на какое-то явление эффекта «Вау!» и кто-то войдёт в это состояние образа, который вы представили. Либо иллюзия введёт в состояние мо́рока, то есть наваждения, которым является верным. И вот тогда вопрос, в безмолвии я поддерживаю – что? – иллюзию своего там, какого-то эффекта собой представляемого или не представляемого. Или я начинаю заново обновлять свои настройки, прям обновлять свои настройки и внутренней принципиальностью преодолеваю иллюзии, и знаете, чем не только безмолвием, а внутренним воображением. Вот есть представление, а есть воображение. Когда внутри включается безмолвное воображение процесса глубины работы, я встраиваюсь в течение Синтеза, иллюзия тает, потому что у меня через воображение включается реальность. **И вот зачем нам нужно безмолвие? – Чтобы включилась реальность, которую я начинаю сопереживать.** То есть я её чувствую. Тогда иллюзии нет. У меня устанавливается глубина координации на уровне Физического Синтеза и Огня в теле, где уже потом Телесный Синтез и Огонь активируя работу Чаши, Памяти, ядер Синтеза в голове, тез, Истины, Разума, то есть любых частей включает Движение Синтеза, и я уже начинаю воочию видеть Синтезом необходимые сопересечения узловых действий. Поэтому Куб Синтеза и сработал, таксоны в узлах, на пересечении матриц, где каждый узел вижу, как ядро условий, где в безмолвии я начинаю понимать и расшифровывать связки. Скажу сложнее, причинно-следственные связи, сутевые связи, целевые связи действий. И пошли, пошли по частностям до связей Синтеза, где именно внутреннее, помните, мы когда-то говорили «тишина». Говорили о тишине, как о чистоте мыслей, приводит к тому, что идёт преодоление иллюзий человечества. То есть я начинаю своим состоянием вводить в физическое явление эти процессы.

Тогда вопрос к вам, просто на будущее, чтоб вы запомнили: что вы вводите своим внутренним деянием в человечество собою? **Не стяжаете, а вводите.** Стяжать мало, нужно ввести, а дальше внимание: **пристроить**. Чем занимаются Аватары Синтеза и Отец? Они пристраивают Синтез к нам. Наша задача пристроить, организовать его не в внешней действительности. Увидели? Просто подумайте, как вы пристраиваете. Я вам предлагаю менять приложение вашей пристройки. То есть, с Кут Хуми как-то подумать и **реорганизовать** процесс пристроенности. Нормально, входит это осмысление? Может быть, сейчас рождаются какие-то образы, представления, где вы понимаете, что уже дальше так быть не должно. Не потому, что это неправильно, сам Синтез требует иного. Когда мы вчера говорили о Жизни, как об образе, образ жизни, сам Синтез требует иное, и я могу вот здесь не соображать, но вначале меня включает тело. Вот при ведении Аватара внутри включается тело с просчётом ментального, сутевого, синтезного шага, что будет, когда я это сделаю. **Это янская особенность**. То есть, включается тело и сразу включаются ментальные шаги, где вы начинаете анализировать простройку событий как в шахматной партии. То есть, вы уже знаете на три, четыре хода вперёд, и это знает тело. **Тело знает Синтез**. Оно предполагает куда оно дальше пойдёт и начинается это всё с Безмолвия, когда вы себя внутри формируете Синтезом. Да.

Я тогда с этим замолкаю, ваше слово. И пойдём дальше.

— *Как ни странно, это началось ещё вчера. Причем оно вошло так легко, что внутри обычно это так и происходит,* – *план складывается, складывается,* – *и я чётко слежу как он исполняется, а здесь была такая внутренняя свобода, принятие того, что входит, это было совершенно новое, поэтому сегодня нового не было, оно было вчера, а это сегодня продолжение и абсолютное принятие внутри, нет никаких разногласий вообще. То есть, внутреннее состояние: как будто то, так и должно быть. Хотя ещё бы год назад или какой‑то дугой срок я бы сильно удивился. То есть, эта внутренняя характеристика настолько новая, что лучше, как говориться, молчать, и это правильно,* ***узнавая себя в этой новизне.*** *Я, по-моему, вчера сказал, что ехал в электричке пытался стяжать, а Кут Хуми говорит: «Новое будет, зря напрягаешься». Я попытался, а оно колом встало и не идёт.*

Не пошло.

— *Нет, оно пошло, конечно, куда оно денется.*

Дожмём.

— *Это такая характеристика, которая не вызывает никаких внутренних противоречий почему-то. Я вначале удивлялся, а потом понял, что это норма на самом деле. Как-то так. И это постоянная характеристика новизны, она всё время меняется, поэтому очень сложно сейчас говорить. То, что я хотел сказать 20 секунд назад, уже не новое. В этот момент я хотел договорить, а сейчас понимаю, что это не нужно говорить, оно уже не новое. И так далее, – новый Ян, – я бы так сказал.*

Вы знаете, у меня звучит, что **человек Дела**. Есть человек Слова, человек Процесса, есть человек Дела. **Если нам удастся синтезировать Слово с Процессом, сформируется внутри Дело**, когда вы можете безмолвствовать, но Дело идёт.

Вот, помните там, да, или вы можете …

— *А оно к этому всё и идёт.*

Вот, вот, вот. Я про то, что тогда дела нам тоже надо с вами реорганизовать, потому что дело требует – что? Что требует дело, кстати? Вот, что может дать Однородное Тело, которое несёт контакт с Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. Однородное Тело формирует у нас, как это ни странно, **Навык Синтеза**. Навык Синтеза. Встраивание в дело, то есть, любое дело, любая тема, она предполагает навык. То есть, мы обучаемся у Кут Хуми навыкам этого дела, мастерства, перестройки, включения. Вот, когда есть Человек слова, Человек процесса. А есть Человек дела. Вот, это тогда внутренний навык в теле, который от Кут Хуми, от Отца передаётся нам, и вы фактически встраиваетесь в это выражение. Вот, мне сейчас просто вот внутри с Кут Хуми на вас звучит, что необходим навык дееспособности Однородным телом, в которое вы должны встроиться. Давай.

— *Маленькое дополнение.*

Ремарка. Давай. Угу.

— *Возникает такая неизречённая дисциплина Синтеза.*

Угу.

— *Когда процесс, ну, то есть, внутреннее доверие к эманации Синтеза, или сюда, или от меня, оно настолько строго выверено, ну, как бы, я уже не проверяю специализацию, это то, или нет. Я не сомневаюсь в этом. Почему? А это только Синтез. Вот, это вот возникает ситуация, где ты иначе не действуешь. Это новое совершенно. Такого раньше … Я мог прерваться, ещё что-то. А сейчас наступает такая… Вот, сегодня с утра идет непрерывность событий, в которых даже не понятно, то ли Синтез впереди течёт, то ли это такая определённая комбинация складывается, из всех событий.*

Угу. В чём задача Тела? Всем вопрос. В чём задача Однородного тела, которое нам будет даваться через навыки. В чём задача? В чём задача Тела? Просто, когда М. говорил, если смотреть на…

— *Оно тоже очень такое дисциплинированное.*

Ну, хорошо. Это **особенность, быть в дисциплине**. Во внутренней **ранжированности, чёткости к внутреннему следованию времени, алгоритмичности, простройке**. Всё это понятно. Это всё ход события, которого вы придерживаетесь, как плана. А в чём задача Тела? Что делает Тело помимо концентрации, там, разработанности. Мы Телом …

— *Накапливает реализацию.*

Хорошо и что мы потом делаем Телом?

— *Явление Огня.*

Мы Телом ходим. Ходим Телом. Вот, вопрос в одном. Толкните коллегу. Да. (*Засыпающего*) Что мы должны научиться ходить Телом Синтезом.Вот, ходить. Я не имею в виду физически передвигаться по улице. **Я имею в виду двигаться Синтезом в Телесности через, вот, однородные процессы, координируясь с Отцом**.

У нас есть 512-рицы Организаций ИВО. Ну, 512-рица, это 512 Организаций, если так посмотреть. Вопрос к вам, какими навыками вы в теле Однородном, вы в Теле Огня, в Теле Духа*,* допустим, если взять там Лотос или Розу, разработались и научились ходить, выявляя из 512 организаций, 192-х, 32-х, любые процессы, Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вот когда мы ходим телом, мы включаем ИВДИВО собою. Мы вчера говорили о том, что ИВДИВО каждого – это центровка в нашем теле на Хум, на внутреннее состояние. Внутреннее состояние неправильно, то есть, на Синтез внутри, на Ядро Синтеза внутри, и тогда вопрос, что, когда мы ходим, мы двигаем ИВДИВО. Двигаем ИВДИВО, проявляя его вовне. Вот это как раз воображение, как образ, который вы держите.

Тогда к вам вопрос такой, это к вопросу Стратегии и Виртуозности: как вы видите вообще движение и своё служение в ИВДИВО? Когда вы сейчас скажете – делами, это будет то, что вы реализуете вовне, но дело – это не выше Человека-Аватара. Так же? Или Человека-Отца. Где там дело стоит?

*— Аватара.*

Человека-Аватара. А соответственно, мы с вами начинаем говорить сейчас языком, допустим, Посвящённого, и до Отца, и там уже включается Компетенция. Тогда получается, что тело, двигающееся Синтезом в ИВДИВО, и идущее ИВДИВО, Однородное тело, это есмь, ну так скажем репликация дееспособных компетенций физически. Вот просто послушайте – **дееспособная компетенция**. То есть, **когда эти компетенции реально работают внутри меня, и я двигаюсь Синтезом**. Вот, представьте себе, вы входите в Посвящённого, и в Посвящённом работают – что? Какие компетенции? Ну вот, начиная от Метапланетарных чего? Посвящений, которые насыщены чем? Метапланетарными?

*— Правами Синтеза.*

Вот. И возжигаясь этим явлением, включаетесь во что? В права, которыми вы начинаете владеть. Тогда вопрос – где будут эти права?

*— В теле.*

В вашем компетентном теле. И вы любой Синтез, который продуцируете, во вне вводите в окружающую жизнь компетентной, вот, скажу слово «реализацией». Она во всём, в физических делах, в ментальных делах, в стяжаниях, как в вашем деле. И вот, помните, на 91‑м Синтезе Владыка сказал, что **экстернализация, она внешне, но, проявляется и проверяется внутренним синтезом**. И вот, чтобы внешне какой-то процесс пошёл, он вначале должен наступить внутри. Вот поэтому, погрузите этот процесс с Кут Хуми, насколько у вас дела компетентно двигаются в ИВДИВО. **И фактически, двигаете ли вы ИВДИВО, ИВДИВО каждого, как организацию Отца, Аватар-Отца, части внутри, и насколько это идёт?** Вот, мне кажется, что вы, если сейчас посмотрите на этот процесс – вы засиделись. Я бы сказала так – застоялись в каком-то таком, внутреннем росте, где вы видите перспективы, вы их чувствуете, но вы не отрываетесь, и не идёте. Вот, **принцип виртуозности, когда вы умеете отрываться, не на танцполе, а вы умеете отрываться в Синтезе, который вы несёте**. Не в плане, что вас кто‑то будет сдерживать, или там фиксировать и говорить, что вы делаете не то. Нет. **Вы должны отрываться с головой, просчитывая события**. И тогда вот этот просчёт событий – это вот, когда‑то, что мы сегодня будем делать. То есть, стяжать что-то новое для того, чтоб потом все вместе это грузить, все вместе это синтезировать. Все вместе это дальше, послушайте, вырабатывать. Вот само тело вырабатывает. Оно вырабатывает из ядер Синтеза – Синтез, а из ядер Синтеза Компетенций – Компетенции. Вы, когда… задам практический вопрос. Вы когда-нибудь видели разницу ядер Синтеза и ядер Синтеза Компетенций в теле? Вот думали над этим? Вот сейчас я объясню, в чём разница. Просто для себя, внутри, возжигая ядра Синтеза и ядра Компетенций. Они есть, вы наделены ими, просто сейчас, в настройке Однородным телом на Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируйте этот процесс и просто погрузитесь и попробуйте сопережить – в чём разница ядер Синтеза и ядер Компетенций? Начнём с простого – как они развёртываются? Что из них проистекает? Что выявляется вовне? И что генерируют ядра Синтеза и ядра Компетенций физически, когда вы начинаете ими действовать? Угу, давай.

*— Ну, ядра Синтеза, они определяют деятельность, а Компетенции определяют суть деятельности.*

Верно. В теле как это сказывается?

*— Ну, я могу подпрыгнуть. А могу, не подпрыгивая сделать. Ну, на частностях (не понятно).*

Хорошо. Ещё варианты. Я вас просто пока слушаю.

*— Ну, может более глубокие моменты.*

Я вот и жду их.

*— Я вижу ядра Компетенций, они во всём теле, всем телом проявляются, действуют.*

А ядра Синтеза?

*— А ядра Синтеза больше по Нити Синтеза, в единосинтезность какую-то образуются… и как-то более вертикально. А прасинтезность, именно вот она… что-то надо делать ею.*

Да. Вот прямо от тебя и звучит Человек Дела. Хорошо, мы нашли, у нас С. Человек Дела. Хорошо. Ещё какой взгляд? С. прям вот нащупал линию, как нужно показать явление. То есть М. дал итоги действия, на форме показал разницу. С. показал процесс, который протекает в теле. Мне нужно чтобы вы почувствовали ядра Синтеза Компетенций, ядра Синтеза, почувствовали в теле. Пока с этим ничего не делали, просто почувствовали. В.?

*— Ну, если допустимо сказать, что ядра Синтеза, это больше к Образу. А ядра Компетенций к Подобию.*

И?

*— То есть там перспектива, ещё не свойственная, ещё «не могу». Но она вдохновляет. Вот то, что сейчас озвучили, вот это вот, целеполагание того, что нам сегодня, в частности, предстоит, оно вдохновляет, заряжает, да, и, значит, одновременно, потребует и мужества – ты готов вообще на это вот. Прежде чем реализовываться.*

Тогда основной навык физического тела или любого тела, и Тела Однородного, предполагает научиться, **цель – научиться владеть ядрами Синтеза и конкретно каждым отдельным видом Синтеза**. И ядра Синтеза в теле как раз и занимаются имманентным выплеском прасинтеза, заполняя всё тело, формируя однородность.

И **задача меня в Янской реализации – научиться владеть ядрами Синтеза и Синтезом каждого отдельного ядра**.

То же самое и в Компетенции, – но там другая фишка. Там тоже будет выплеск Компетенций по названию этого Компетентного явления. Но там будет другая фишка. – Вот если ядро Синтеза, оно может развернуться в теле и включается по оболочкам. А. сказал, какие-то огненные письмена. Это включение ядер Синтеза, – они раскрываются и включаются, сопрягаются с ИВДИВО каждого.

То в чём задача тела с точки зрения ядер Синтеза Компетенций? Думайте на себе, – всё практически. Давайте.

— *Когда образ заполнился, – тело заполняется Синтезом, когда включаются ядра Синтеза. А Компетенции – они зажигают части как раз на какие-то дела.*

Ага, подходит вариант.

*— (Продолжает) Когда, допустим, включаются права, и ты начинаешь понимать, какие части у тебя должны между собой синтезироваться, чтоб пошёл процесс вот этого делания, – развёртки тех Компетенций на то дело, на которое у тебя они есть, допустим. Именно тот вектор движения.*

Отлично.

— *(Продолжает) Если Синтез, он всеобъемлющий и из ядер Синтеза. То ядра Компетенций включаются на какой-то вектор больше. Он не может быть, – если Синтезом мы заполняемся всетелесно, у нас включается иногда просто погружённость в Синтез.*

Да, да, да – продолжай.

— *(Продолжает) То Компетенции, они больше векторно-направленные –* *куда-то идти, куда-то двигаться.*

Ага.

— *(Продолжает) Даже пробивание тех старых блоков во внутренней организации –* *это вот как раз и Компетенция. Ты вошёл во что-то новое, Компетенция вспыхнула, ты пошёл дальше её двигать, раскручивать и искать то новое дело, которое тебя введёт в более высокую Компетенцию, разовьёт эту Компетенцию, и твои части этим перестроятся.*

Пожалуйста.

— *Может быть, можно увидеть, что ядра Синтеза, разворачиваясь в теле,* — *они вызывают Источник или формируют Источник.*

Да.

— *(Продолжает) Или я увидел, – вызывают Источник прям в себе, в тебе разворачивают. Притом именно охватом всем телом, а не только Хум.*

Ага.

— *(Продолжает) Происходит такое явление, как, наверное, у Отца, – он охватывает Большой Космос телом, а мы охватываем вообще внутренне всем, мы охватываем всё вовне, вот какое-то такое действие.*

Ага.

— *(Продолжает) И становится доступным включение ядер Компетенций, как оперирование сущим.*

Ага.

— *(Продолжает) И здесь интересно, — я увидел, что мы вызываем Дело на это. То есть мы Дело не вписываем в тело, а мы как бы вызываем или магнитим на вот это оперирование сущим.*

Ага.При этом попробуйте увидеть. В словах, которые говорил Д., – всё верно. Но есть некое такое состояние – глубины. При этом насыщенность процесса происходит, – или я только вижу вхождение в это глобальное действие? А чем я насыщаю? Идёт ли из Источника тогда насыщение в активации Истины внутри меня этим Синтезом?

**Вот мне кажется, что проблема Дела заключается в том, что мы включаемся, стяжаем, охватываем, но в каком-то процессе прерываемся в непродолжительности насыщенности, разработанности Синтеза в теле. – Наше содержание от этого не то, чтобы страдает, – но оно не дорабатывается, как это нужно по тем делам, по тем условиям, по тем правам, в которые мы входим***.*

Вот поэтому, когда вы говорите, в вас внутри просто видна вот эта вот предельность, как раз которая формируется Источником. Поэтому, когда вы между собой разговариваете, видна предельность разработанности вот этого Синтеза внутри. Вот Д. правильно сказал. Но если смотреть на явление, – доходим до какого-то пика, а дальше Синтез внутри этим Источником выявляется. И вот то, что сказал, забыла имя… П., – ну, бывает, дело память такое, – сказал П., вы должны видеть, что ядра Компетенций – они стабильно генерируют Компетентный Синтез, которым идёт распаковка или расшифровка самого Синтеза в ядрах Синтеза. Вот нужно включиться в это явление, где каждой отдельной Компетенцией вы погружаетесь в расшифровку Синтеза.

Вот давайте так, с точки зрения тела увидим. Если мы будем говорить о Мышлении, какое дееспособное начало должно включиться, в том числе видом материи, и Синтезом какой Компетенции, чтобы включилась полноценность Мышления? Мышление – 52-я часть, возьмём в 64-рице. Тогда получается, что у меня должна работать? – 52-я Компетенция и 52-е ядро Синтеза, чтобы Мышление, как Прамышление, которое будет исходить из запредельности Отца для меня, или Мышление в 256-рице, сформировало Синтез, и Компетенция 52-я включила внутреннее явление.

Там какая Компетенция идёт? Там идёт ИВДИВО-… чего? Какая Компетенция? Кто-то помнит? Метапланетарные, ИВДИВО-Метапланетарные, Метагалактические, ИВДИВО-Метагалактические, дальше Октавные, ИВДИВО-Октавные, не ошибаюсь? – ИВДИВО-Октавные, дальше ИВДИВО, это как раз уже какие будут? – седьмые?

Тогда получается, что Мышление будет насыщаться явлением как раз Ивдивных Компетенций. И это как раз взгляд работы 52-го, в том числе, ядра Синтеза. Вот просто даже попробуйте сейчас понастраиваться, включается ли ваше 52-е Компетентное ядро – ядро Синтеза 52-й Компетенции – на 52-е ядро Синтеза, оно у вас есть. И есть ли активация Мышления в этом виде Синтеза. Нравится Мышление? Возьмите другую часть.

*— Не хватает окраса субъектом.*

Окрасьте.

*— Нет, ну в дополнение к процессу описанному, не хватает окраса субъекта. Или субъектом.*

Мы вчера говорили с вами, что **Субъектность – это есть предельность организации сущего в выражении Источника Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. Тогда не хватает Отца – в Мышлении, Отца – в Компетенции и Отца – в явлении 52-го вида материи, как 52-й архетипичности в каждом из нас.

*— Уточняющий вопрос: 52-е или 52, чтобы…*

Пятьдесят второе.

*— А если…*

А это уже твои проблемы.

*— Я просто увидел, что без него…*

Сейчас надо 52-е явление. Понятно, что будет вертикаль Столпа. Но нужно 52-е явление. Если мы будем включаться в базу, – то тогда у нас не будет работать, допустим, Головерсум. Потому что его надо включить отдельным явлением 51-го процесса и выражения. Понимаете? То есть вопрос в том, что на каждое явление ядра работает своя часть и своя Компетенция, которая включает этот процесс.

Вот вы приехали с разных подразделений. С точки зрения 64 Компетенций, ваше подразделение и вы конкретно как Янь, служащий в этом подразделении, за какую Компетенцию будете отвечать? Например, Москва – за 64-ю Компетенцию – Должностную Компетенцию Отца. Краснодар будет отвечать за какую?

*— 60­­­‑ю.*

Которая называется, как? Ну Господи! Синтезность.

*— А, Синтезность!*

Или нет? У Ипостаси — Синтезность.

*— Да, Синтезность.*

И получается, что Синтезность Изначально Вышестоящих…

*— Синтезность у Учителя.*

По Компетенциям. И вот тогда П., служа Янским Синтезом, он активирует Синтезность в явлении ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу рабочим 60-м ядром в активации прямого выражения Хум Изначально Вышестоящего Отца. Понимаете?

Вот сейчас попробуйте сонастроиться на это явление внутри. И вот тогда однородность включает навык, с которым вы физически сталкиваетесь, физически в служении. Вот прям в физическом служении, когда вы служите своей Аватарскостью.

Д. из Санкт-Петербурга, значит будет включаться активация выражения чего? – Иерархизации. Причём Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца и как раз 62-го ядра Синтеза. То есть сама Истина, которая начинает генерировать этот ядер Синтеза Компетенций. Уже тогда Д. прикладная Янскость – прям прикладная Янскость – начинает раскручивать 62-й вид материи, начинает раскручивать Источник в сущем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, – когда Д. включает Аватарскость Огня служения в своей Янскости. Вот это как раз эффект Однородного тела. То есть вот когда мы говорили «практик» или тот, кто делает этим явлением.

Я вам предлагаю хотя бы на какой-то процесс времени просто начать включаться в процесс практики, практики, практики, где, например, помню, когда Б. ездил на Синтезы в Ставрополе, там набирал ядра Синтеза, приехал в подразделение Москва, я помню, что Глава подразделения и другие Компетентные подходили и говорили о том, что Б., давай тот Синтез, который ты привёз, ты будешь в подразделении вкладывать. Я не знаю, там до чего вы дошли, я просто помню этот разговор в начале 89-го или там какого-там Синтеза, когда с тобой общалась Глава подразделения и другие там рядом находящиеся.

Вот это как раз и есть про то, что вы, когда что-то получаете, вы начинаете потом только Синтезом Компетенций вкладывать в подразделение. То есть работает Синтез, но он работает индивидуально в каждом. А **Компетенция работает на подразделение и коллектив**. Синтез тоже будет так работать, но Синтез как раз даёт вам возможность выстроить, вот как мы вчера говорили, зеркальную репликацию с Кут Хуми одним явлением.

Когда ваша голова находится в слиянности Синтеза с Кут Хуми, вам проще всех погрузить в то, в чём находится ваша голова. То есть, **если ваша голова не есмь активатор ядра Синтеза какой-то отдельной Компетенции в сгущении Синтезом, – в ходе событий, в теме, в практике, в какой-то вариативности, – вы всех накрываете тем, что у вас в голове**. И зеркальная репликация работает по подобию концентрации в голове: если моя голова в Кут Хуми, то все рядом находящиеся Синтезом – внутренним Синтезом, – либо компетентной организацией процесса вовне, тоже в это входят. А послушайте сейчас свою голову, – в чём она находится? Не сейчас конкретно, а вообще – в целом. В чём привыкла быть ваша голова? Вот это состояние концентрации огня и Синтеза на головной мозг – как количество атмосфер, которые давят на ядро Синтеза.

Сегодня утром смеялась: облако, среднее облако, весит 500 тонн – как 80 слонов. Облако, оно в гравитационной постоянной висит в определенном мерностном порядке, формируя среду вокруг планеты Земля. А ведь всё, что связано с небом, – это состояние ментальности. Вопрос. Ваша ментальность насколько массой Синтеза насыщена, чтобы продавливать Синтез Отца? Просто даже кайфаните от этой мысли!

*— Насколько весомо!*

Конечно! Весомо! То есть масса огня, которая продавливает синтезфизически. Какое-то облако несчастное – 80 слонов. У вас внутри Синтез, который давит на вас атмосферой 130 ядер. Ядер Синтеза! В котором есть 32 Янские основы. Ничего не напоминает? 32 Синтеза – 32 Организации. Янских Синтезов. 32 организации. **Параллель свяжите**. 32‑рицы.

И тогда получается, что внутренняя компетенция формируется дееспособностью вашего физического приложения. То есть я о чём? Зеркальная репликация, ­– когда моя голова Синтезом Компетенцией в ядрах Синтеза, ядер Синтеза начинает вгружать в тело Синтез, и от моей насыщенности идёт зеркальной репликацией вхождение всех в это явление – в подразделении, на работе, в проекте, в каких-то делах, – в том числе, социумных для физического применения. И это всё результат Однородного тела, физического действия. Продолжим дальше? Да! Сейчас В.

*— В прошлый раз, когда брал слово, я сказал два пункта. Первое – по поводу молчаливости.*

А второе?

*— А второе, что не договорил. Данной ночью я ночевал дома.*

Есть варианты другие? *(смех в зале)* Я прям так Н. телеграфирую: «Н., всё хорошо, В. ночевал дома».

*— Когда сегодня утром я собрался на каршеринге…*

С Кут Хуми!

*—… сюда ехал, зарегистрировал такую вещь, что от дома до Синтеза, например, Главы ИВДИВО, который на предыдущей неделе был, ехать час плюс­‑минус. Сюда – тоже час. Но в какой-то момент,* *я, когда ехал, я прямо зарегистрировал, что определённая, не то, что тяжесть, но, условно, чем дальше от территории, где проходит Синтез, тем более разреженные условия участия. Я только, где-то проехав треть пути… Я ехал, прямо, красное, красное, красное – попадал. И только, когда я треть пути проехал, я начал проживать, сонастраиваться, – что я, вроде как, встроился в условия Синтеза и что я еду на Синтез. И на МКАД, когда я уже ехал, у меня дорога была достаточно хорошая…*

Там одни «зелёные» были, – потому что их просто не было.

*— Вот это вот та, наверное, ценность…*

Это правда.

*— В том числе, чтобы здесь условия.*

Да. Ценность условий, – мы запомнили. Спасибо большое. П.

*— Я, когда начинал про тематику детонации. Если мы возьмём принцип сгорания, если в разреженной атмосфере…*

Ещё один физик.

*— Это вообще не свойственно физически. Я не знаю, почему, – вдруг это включилось. Если мы возьмём, и произойдёт взрыв в разреженной среде, тот же двигатель может разорвать, если неправильная компрессия. И когда происходит сжатие – то, о чём мы говорили, вот это состояние сжимания, – и тогда вектор, он не разрывной, и нас не выносит, получается, вот этот переизбыток Синтеза, а мы начинаем векторно двигаться. Тот самый импульс, который применить правильно, – будет динамика, и мы сможем доехать куда-то или дойти до слиянности Синтезом, до Отца, на самом деле, дойти, когда у нас уплотнение вот это происходит.*

Отлично.

*— А если она разреженная среда, то происходят какие-то вспышки и разрывание на какие-то ненужные действия, дела, мысли, состояния. Нет вот этой чистоты, – вот то, о чём мы начали говорить, что нет устойчивости. И устойчивость формируется вот этой плотностью Синтеза.*

Что будет центровкой ИВДИВО каждого?

*— Человек.*

*— Тело.*

Тело. **Задача головного мозга, который находится в теле зеркальной репликацией Кут Хуми, вот задача головного мозга – это концентрация Синтеза и условий самого ИВДИВО**. Вот сейчас просто прислушайтесь и попробуйте вокруг себя, – извините за слово «попробуйте», – сделайте. Разверните ИВДИВО каждого и в однородной телесности Синтезом, который внутри возожжён, отцентрируйте ИВДИВО на тело и попробуйте сконцентрировать, когда головной мозг выстраивает Синтез и условия внутри. И просто задумайтесь тогда: какой плотности Синтез – плотности Синтез – вами оперируем в теле? Я бы сказала, именно в количестве цифр. Вот 512 Синтезов и огней, которые вы стяжали, внутри Синтезом рождают плотность скольки видов – в цифре – насыщенность в физическом теле? Уже с точки зрения огнеобразов какая возожжённость включается? Есть какие-то аналоги, мысли, – куда чего идёт? Б.

*— Две цифры: 256, 128 – это в отношении цифр. В отношении – куда?..*

Куда – это значит в какой архетип.

*— Пятый.*

Так, почему?

*— Там сейчас работаю с телами.*

Ну, все там работают.

*— 34, но не факт, но возможно иногда.*

**Вот наша задача как раз, чтобы вы умели головным мозгом генерировать Синтез 1 септиллиона Синтезов, где головной мозг генерирует и управляет Синтезом 1 септиллиона Синтеза, включая его в теле**. То есть вот вопрос – сбалансировать голову и тело, чтобы концентрация центровки ИВДИВО всем телом, не просто выносливость была на 1 септиллион, на 4 септиллиона, там 34-35, а включилось условие, когда тело пристроено, умеет и, главное, дееспособит этим. Вот когда мы говорили: «Тело должно поставить цель – ходить», – мы ходим 1 септиллионом Синтезов.

То есть понятно, что мы там стяжаем, и наша предельная возможность личная в освоении тремя видами тел той физичности, которую мы в течение месяца нарабатываем, но это наша внутренняя динамика. А есть внешнее служебное выражение. Вот мы должны найти баланс между внутренним стяжанием, где я прохожу это 32 месяца и внешняя реализация, где я с точки зрения Компетентного вхожу в 1 септиллион Синтезов и Огней телом. Головной мозг начинает генерировать и стягивать 1 септиллион Синтезов собою, и в ИВДИВО происходит 1 септиллион условий одномоментного Синтеза там зеркальной репликации с Аватаром Синтеза Кут Хуми в каком-то деле, в практике, в условиях, в Компетенции, которыми вы занимаетесь. Вот настройка на то, что Однородное тело включает внутри этот процесс.

И тогда постепенно в 512-ричностях Архетипических частей в 35-м Архетипе включаются условия нагнетания 4 септиллионов Синтеза и Огней постепенно. А с точки зрения 34-го Архетипа 1 септиллион частей начинает включаться не как гипотетическая концентрация просто стяжённого явления, а вырабатывается прямой живой Синтез, ну так его назовём, который центрирует в ИВДИВО каждого условия и Синтез Изначально Вышестоящего Отца и Аватара Синтеза Кут Хуми на меня.

Вот сейчас просто побудьте в этом и сами не просто повозжигайтесь, а возожгите, формируя устойчивость вспыхивания этим процессом.

Вот это что такое? А это ты дуешь, понятно.

*— Ну просто вы про огненные центры…*

Ой, какой вы мнительный.

И включаем головной мозг, чтобы головной мозг начал управлять двумя явлениями: управлять ИВДИВО и управлять Синтезом. Вот настройтесь на то, чтобы зеркальный Синтез в голове, зеркальная репликация Кут Хуми, зеркальный Синтез, включился управлением Домом ИВДИВО каждого и тогда делами и Синтезом. Вот сопереживите с Кут Хуми внутренне Синтез, куда дойдёте к Кут Хуми сами вот, как станете, как сделаете. То есть моя задача вам просто показать, что нужно, а вы там уже как сами посчитаете нужным, куда дойдёте. Лучше, если пойдёте в кабинеты к Аватарам Синтеза Кут Хуми.

Если непонятно, не входит, не грузится, уточняйте.

Ю., как дела?

*— Хорошо вошло. Внутри начало смазываться всё, начало работать.*

Мне нравится, хорошо.

*— Главное, легко и вот ближе к постоянству.*

Угу. А что головой концентрируешь?

*— Головой концентрирую Разум.*

Нет.

*— Монаду, Должностную компетенцию.*

Не-а. Головой я концентрирую нужный объём Синтеза, нужный объём Огня, нужный объём Света, нужный объём Энергии на 1 септиллион Синтезов в активации управляющего начала ИВДИВО собою.

Я начинаю возжигать головной мозг Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом, включаясь вот в сопряжение с Аватаром Синтеза Кут Хуми частью Аватара – ИВДИВО Отца-Субъекта, в концентрации, где Владыка частью, не знаю, обучает меня, даёт этот навык, даёт эту возможность, эту способность, это качество, эту Компетенцию, я начинаю впитывать от Аватара Синтеза Кут Хуми. Помните, мы вчера говорили: «Стать рядом, чтобы у Аватара попересинтезировать собою эту способность». Поэтому Владыка сказал: «В кабинет, чтобы один на один».

Я не вижу, чтоб вы были все в одном кабинете. Вы может быть пошли в одно место, в 34‑й архетип. Но Владыка вас так иерархизировал во времени ИВДИВО, что вы один на один с Кут Хуми. Вот эти моменты, они должны у вас быть в условиях привилегированности, где есть такая приоритетность работы вас и Аватара Синтеза Кут Хуми с вами. Вот вообще в приоритет вы должны взять индивидуальную работу с Аватаром Синтеза Кут Хуми и её ценить.

*— Наработка навыков, думать Синтезом 1 септиллиона.*

Это ты сам. А когда выходишь с Кут Хуми, ты уже думаешь. И вот это ценить наработанность, когда с Аватаром Синтеза Кут Хуми вы включаетесь в какой-то процесс действия. Попробуйте сейчас с Владыкой подумать управляющим явлением Синтеза в ИВДИВО. Вот подумать, спросить, услышать, проникнуться Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вот прямо погружайтесь головным мозгом в явление.

Вот как раз здесь вы можете отследить экстернализацию, когда из Вышестоящего от Кут Хуми Синтез входит к вам. Вот это прямая экстернализация – Синтез Синтеза в Синтез, которым вы возжигаетесь, хотя Владыка сказал: «Пробуете возжигаться».

Правильно вы чувствуете, что внутри вы начинаете, вот есть такое состояние накала, такая предельность, в которую вы начинаете входить. Синтезируя Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, встройтесь в Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, встройтесь своим Синтезом в Синтез с Аватаром Синтеза. И просто разгоритесь Синтезом Янского Синтеза, который вчера стяжали.

И начинайте концентрировать Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми в ядрах Синтеза, возжигая Творение Изначально Вышестоящего Отца каждым ядром Синтез Синтезом с Кут Хуми и включаясь в управление Творением Синтеза в каждом. Вот прям почувствуйте, как это – не когда вы управляете Творением, а когда каждое ядро сотворено с Изначально Вышестоящим Отцом, оно Отцовское, вот это Изначально Вышестоящего Отца. А с Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым, вот ядро в ядро, Синтез в Синтез, Компетенция в Компетенцию, Синтез произошёл, концентрация в головном мозге наросла объёмом 1 септиллиона Синтезов. И вот это вот Творение Кут Хуми начинает сопереживаться мною как‑то, что истекает из тела, из того источника, которым я начинаю возжигаться в ядрах Синтеза, когда все ядра Синтеза между собой пересинтезировались. И я одно цельное ядро Синтеза тем Синтезом, которым вот я на постоянной основе с Кут Хуми действую, живу, вырабатываю, практикую, ведусь Кут Хуми именно этим Синтезом. Угу.

## Виртуозность

И вот возжигая лично ориентированный Синтез и Творение в ядрах Синтеза, Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми, вот сами, сами попросите, синтезировать Творение и Синтез, формируя Виртуозность той подготовкой, которая сформирована в каждом из нас, ну есть на сейчас. Вот просто синтезируете, чтобы пошёл первый выплеск Виртуозности от вашего тела, и тело сопережило или уловило вот эту новизну формации, что значит Виртуозность как генеративность, такая генеральная линия Творения Синтеза мною.

И вам Владыка что-то говорит, ну в смысле что-то, то есть даёт указание, в чём примениться, на что посмотреть, какую тему активировать, во что войти, о чём сейчас подумать. То есть Виртуозность, Кут Хуми говорит: «Она всегда прикладная». Она никогда не может быть, ну вот какой-то такой прострационной: «Я подумал, и что-то получилось». В этом нет Виртуозности. Виртуозность через Компетенцию, значит через физическое какое-то приложение, даже не могу сказать слово «дело». Это может быть мысль, но она включает состояние такой воплощающейся реальности через материализацию. Угу. Да.

И вот с... Делаем, пока. Следующим шагом будет возжигание зеркальной репликации головным мозгом. Вот чтоб вы почувствовали, когда вы с источником – головного мозга Аватара Синтеза Кут Хуми, – синтезированы. *(что-то упало)* Там всё хорошо? Отлично. Угу.

И вот смотрите, Виртуозность в Творении – она доносится через какой-то процесс. Какой процесс у вас внутри сейчас идёт с Кут Хуми? Разговор, мысль, телесное выражение, состояние – это всё процесс. Виртуозность всегда доносится через процесс. Вы в какой процесс включены зеркальной репликацией Кут Хуми, где вы вот вчера говорили: «Кут Хумный Синтез», «Кут Хумный образ», вот он, вот это включение в Виртуозность.

Вы просто подумайте, как вам сейчас с Владыкой? Что вам? Как вам? В чём вам? Что за процесс идёт? Какие процессы? Надо их обновить, надо их «абгрейдить», надо их перезагрузить, надо попросить Кут Хуми что-то там добавить, дополнить.

Я прошу прощения, от кого-то звучит такое явление: «Выйти из занудства». Вот вы как привыкли нудить физически, я не знаю про что это, это может просто привычка, выходите к Кут Хуми и этот «нудёшь», не знаю, как это правильно окончание сказать, идёт в ИВДИВО каждого. Вот это все качества, они тоже сказываются на процесс виртуозности, это да, виртуозное гудение – не нужно, чтобы это было. Зеркальной репликацией вы начинаете всех нагружать и притягиваются по подобию.

Вот есть такое явление: «Покрасьте волосы в розовый цвет и к вам будут притягиваться все те, у кого розовые волосы», не знаю, там голубые, зелёные. Это включение прямой зеркальной репликации. То есть, если у вас есть подобие гундежа, к вам будут притягиваться такие условия. Для Творящего Синтеза и для процесса Служения – это не перспективно. Вы должны понимать, что любое, во что вы входите зеркальным Синтезом с Кут Хуми, ведёт в какую-то перспективу. Вопрос: в какую перспективу вы идёте с Кут Хуми. Если перспектива будет исходить только из ваших качеств, вы далеко этой перспективой не выедете, не будет работать 1 септиллиона Синтезов. Особенности, над которыми вы должны работать. Стяжали? Получилось?

А теперь попробуйте друг друга, физически, так скажу, накрыть зеркальной репликацией Кут Хуми, распуская ту виртуозность, которую каждый из вас сложил с Аватаром Синтеза Кут Хуми один на один. И попробуйте почувствовать поле или сопережить, такое вот, отреагировать на поле Кут Хуми между нами, **формируя пространство вот Янской такой глубины Синтеза Кут Хуми** и сопережить, есть ли здесь условия, не Синтеза, который мы ведём в школе, а условия, которые вы сейчас привнесли своей индивидуальной работой. Вот так формируется процесс.

И вот смотрите, смысл Синтеза – чтобы каждый вошёл, в том числе и граждане и мы, как компетентные вошли в смысл Творения. Вот смысл Синтеза или суть Синтеза, чтобы каждый вошёл в Творение Синтезом с Кут Хуми. Р., входим? Давай! Як оно? *(украинский акцент)*

*— Ничого.*

Ничого? Тэче.

*— Идэ!*

Идэ? Хорошо. И попробуйте включиться в формирование базовой глубины условий Синтеза и выстроить между собой 1 септиллион Синтезов и Огней 34-архетипически Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми между нами. От Владыки такое звучит: «Спекайтесь Синтезом в Хум и включайтесь в состояние зеркальной репликации Кут Хуми, углубляя Синтез в теле».

Кто-то из вас думает, может быть не физически, а вот телом идёт такое понимание, что вы дополняете друг друга. Неа. **Вас дополнить может только Кут Хуми.**

Вот переключитесь на то, что если вам чего-то не хватает, вы не друг у друга перенимаете, вас дополняет только Аватар Синтеза Кут Хуми.

И вот давайте просто теперь поговорим, какие процессы у вас сейчас Владыка запустил. Какие процессы запустил. Давайте.

*— С самого начала процесса я увидел петлю бесконечности, петля Мебиуса на сколько я помню, да?*

Да.

*— И она вот выглядела, она выглядит, может выглядеть горизонтально, может быть вертикально. Я первый раз увидел, что они две в центровке сверху вертикально и горизонтально две петли. И каждый из нас получается вот одномоментно стоит по вот этой петле и каждый из нас одномоментно в этой центровке. И получается вот этот Синтез спекания командной Явления Отца, как Источника Янского Синтеза. Это, возможно, как вертикаль, так и горизонталь, и Явление Источника Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, Янского Источника Огня и Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Тем самым получается вот этот процесс постоянного перетекания Синтеза. И вот в этой точке максимального напряжения или спекания происходит как раз вот переходное такое вот такое вот явление вот этих двух центровок, двух петель бесконечности.*

Хорошо. Есть ли осознание, что **головной мозг – это пиковая точка сейчас развития Синтеза внутри вас**, где Тело есмь центровка ИВДИВО, а головной мозг, который настроен на объём Виртуозного Синтеза с Кут Хуми, концентрирует пик Синтеза физически? **Пиковая точка развития.** Вот вчера мы вошли в состояние активации Синтеза Каплей Синтеза и Огня в оджасе, такой Огонь Синтеза там был. Вот это вот пиковый максимум, где внутри идёт Созидание, Творение Синтеза в голове с Кут Хуми зеркальной прямой Репликацией.

Вот я прям попрошу вас сконцентрировать и сопрячься с Аватаром Синтеза Кут Хуми? чтоб вы прям вспыхнули на Владыку головным мозгом и в зале и продолжили здесь вот какую-то беседу, но держали в Голосе Полномочий потенциал Синтеза, чтобы такой виртуозной филигранностью, включая слова, зафиксировать внутреннее Владычество Синтезом. Вот чтобы Синтез потёк и вы не теряли потенциал, говоря физически. Понимаете, когда мы стоим у Владыки в безмолвии – мы концентрируемся и действуем состоянием такой среды, где мы Синтез сопереживаем. Как только мы начинаем говорить, мы этот Синтез начинаем прикладывать в действие. То есть включается реальность. И сразу же глубина Синтеза падает, потому что я начинаю его выражать своей подготовкой.

**Вот глубина физической беседы выявляет глубину подготовки Синтезом, где то, во что я могу войти своим потенциалом общего, через слова становится случаем моей практики или моего внутреннего навыка и умения, где Тело отражает то, что есть в моей подготовке. Поэтому для Яня крайне важно говорить – вы таким образом отшлифовываете филигранность Синтеза.** Поэтому у нас то Яней Владык Синтеза очень мало. Вот именно не просто войти в разработанную филигранность, в том числе и языка. Наука Языка, кстати, осталась как раз на позиции 29-го явления. То есть фактически это горизонт Учителя, Око и вот как раз даже не Любви, а Эталонов.

Ну, продолжаем. Просто, когда ты сказал сразу потенциал раз! И пошёл в твоё подобие, а вы должны настолько научиться Кут Хуми зеркальной Репликации, в том числе и говорить, чтобы подобие не уподабливалось вашему, а продолжалось подобием Кут Хуми. В этом и есть принцип Мудрости, когда действующий источник во мне тянет меня в потенциал подготовки зеркальной Репликации с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вот чувствуете, как мы пробиваемся какими-то разными видами действий, чтобы вы взяли этот акцент сопряжения.

*(Ян мимикой просит разрешить говорить, ранее был запрет)* Снимаем.

*(В ответ жестом Ян просит возвратить обет молчания)*

*— Возвращаем.*

Сейчас начнется красота, сейчас, Д., просто держим. *(обращается к другому участнику)*

Что возвращаем? Обратно? Наделяем. *(Обет молчания снова наложен на Ян, с юмором, смех в зале)*

Продолжаем.

*— Вошёл во вкус.*

Ну.

*—Если так вот коротко, то Аватар Синтеза Кут Хуми показал: первое, что это расширение Источника, поэтому я сначала увидел, как бы своего, потом Его, потом ИВДИВО в целом, а потом Кут Хуми показал командный Источник, притом на уровне Подразделения, это буквально в секунду мелькнуло, но там как будто такой вот объём, а потом перевёл, что мы как Яни, как такой командный Дух, как сложений или формирований действия командного Источника ИВДИВО.*

Говори.

*— Командный источник у Кут Хуми, вот такой вот момент.*

Хорошо дальше, да.

*— Был стёб про безмолвие, и это дееспособность, и внутри включилось, включилась внутри подготовка к неизбежному.*

Какие высокие слова.

*— Смотрите, однажды это случилось, когда жена сказала, что беременна, и я внутри словил подготовку к тому, что Тело… внутри включилась подготовка…*

Как это сейчас связано с работой Синтеза?

*— А сейчас такая же внутри включилась. Вот впервые.*

Поздравляю с подготовкой. Пожалуйста. Актуализировался.

*— Если до этого вели в...*

В однородную телесность.

*— Однородное тело именно Телом к пространству Кут Хуми и Отца, то сейчас это зеркальный Синтез с Кут Хуми именно сам мозг охватывает пространство, то есть Тело оно как бы…*

А что ты видишь в этом охвате?

*— Что?*

Матрицы видишь, Голограммы, Кубы?

*— Возможно, что ты говоришь. Да, именно тело оно в центре, а мозг именно расширяется, охватывает многомерность такую.*

Что тогда Владыка тебе даёт в этом охвате? Что с С. сканируется? Вот так формируется мировоззрение Кут Хуми в теле.

*— Это Головерсум включился?*

Да, это Головерсум, но включается мировоззрение. Хорошо. Что дальше? Всё, пока в процессе. Хорошо. У кого ещё чего?

*— Компетенция активировалась*.

Ну это надо посмотреть, будет ли у тебя работать Компетенция в этом явлении, пока работает только Синтез как Часть.

*— Это новое что-то.*

Это Синтез как Часть. Компетенция, если включится, пойдёт применение, компетенция всегда для применения; часть всегда для развития. Пока мы видим этап развития в Теле. Вот если С. не остановится и из Синтеза Части в применении начнёт входить в компетентный рост и начнёт этим масштабом возжигать 64 наделённые компетенции плюс 64 насыщенности, и пойдёт вот какая-то разработанность, практичность выражения, осмысления, приложения в делах, то возможно будет какая-то перспектива, остановится, то будет только в пределах Частей. Как бы это не плохо – Синтез будет идти, но приложения применения процесса Синтеза с Владыкой не будет наступать. Ещё чего?

Б., вообще никак?

... но приложения применения процесса синтеза с Владыкой не будет наступать.

Угу. Ещё чего? Б.? Вообще никак?

*— Я не смогу обогатить группу сейчас уникальным опытом.*

Ладно, хорошо. Кто там?

Вопрос не в обогащении, вопрос чтобы вы сейчас просто зафиксировали словом действие с Кут Хуми, и мы идём стяжать Вечный Янский Синтез и восьмерицу. То есть вы сейчас вошли в какую-то плотность Синтеза, которая достаточна для стяжания восьмерицы, вот в этом только действие. Не сбегайте сейчас со стяжания, вот сейчас просто проверка того, что сейчас будем стяжать, если вы сейчас сбежите, то все должны остаться в этом Синтезе.

Только по сути давай.

*— Просто развёртывается вместе с Кут Хуми в этом отражении то, о чём мы говорили вчера – это Янский... личный пример телесный, когда рядом ты стоишь и разворачивается вот этот Синтез и очень красивое перенятие. Это не стяжание, а вот перенятие Синтеза от тела к телу, где вот очень похоже, когда ты с мастером работаешь, он телесно тебе свой... ты телесно перенимаешь опыт, но не его, а как бы он становится твоим. В общем такая процессуальность, о которой мы говорили ранее.*

Попрактикуйте сейчас с Владыкой Кут Хуми состояние объёма Синтеза. Вот есть такое состояние – соперетекание, вот сопряжением ядер Синтеза, Частей, септильонов Синтеза в Однородное тело Яня Посвящённого, так скажем, и войдите в какой-то внутренний процесс синтеза с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхивая внутренней практикой Синтеза, как Компетенцией в каждом из нас, вот какой-то вашей такой филигранной Компетенцией уровнем той предельности, где вы начинаете сопереживать смену, вот прям смену, Огней, смену Энергии, смену Света, смену Духа, вот прям смена идёт как обволакивание процесса, оно меняется настолько быстро, и вот включайтесь в процесс, когда Владыка внутри синтезирует в вас Синтез в обновлении, вот отдайтесь Кут Хуми. То есть не ограничивайте состояние комфорта держания понимания что с вами происходит; вот чтобы головной мозг начал управлять ИВДИВО, управлять Синтезом – для этого внутри должно возжечься явление Аватара Синтеза Кут Хуми, а когда Владыка является – сутево включается смена вот этой внутренней организации. То есть любое явление предполагает смену как обновление.

*— У меня как интересно включилось внутреннее созерцание Аватаром Синтеза Кут Хуми внешней деятельности.*

Что созерцаешь? Созерцание предполагает, что ты что-то наблюдаешь тогда, если перед тобой ты не наблюдаешь – это всё умозрительные заключение, мечта. Тогда предложение: посозерцайте Кут Хуми напротив себя, поконцентрируйтесь взглядом на Аватара Синтеза углубляясь зрительно, вот в зале, в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми, на его действия с вами Синтезом. Как раз, когда мы говорили, цель – научиться телом ходить или входить в разные процессы с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Угу. Да, Д., Вы улыбаетесь, что-то наступает?

*— Нет, просто Кут Хуми... видение вот это созерцание Кут Хуми, а он рядом поставил, говорит: давай вместе созерцать... и на ИВДИВО... созерцать вместе.*

Угу. Да, Б.

*— Предложение созерцать – я его не разделил по форме, то есть ну смысл созерцать, это итак есть.*

Да.

*— Вот в этот момент вышел и посмотрел на Владыку – нет, ценности в этом я не увидел, но при этом практику доработал и...*

Какую?

*— И погрузился в созерцание как сопереживание, может не внутреннему миру, а состоянию Владыки внутри. Это очень интересный опыт, спасибо за предложение, то есть созерцание, назовём так, созерцание, оно обычно внешне воспринимаем, а здесь как внутреннее телесное, вот один в один с Владыкой, вот то, что у Владыки происходит, это созерцание изнутри Владыки...*

Замечательно.

*— Но в себе. Вот так очень интересно сопереживать и погружающе вот в опыт такой интересный Владыки.*

А личная реализация тогда какая возжигается в явлении Кут Хуми внутри тобою? Вот это как раз приводит к реализации Синтеза внутри меня, я начинаю двигаться в этом направлении. Куда вы двигаетесь? В какое Иерархическое выражение? В реализацию в какую?

*— Это Майтрейя?*

Каждый из вас свой процесс ведёт, просто главное, чтобы вы сейчас задумались куда вы внутренне настраиваетесь синтезом с Кут Хуми. Во что вы настраиваетесь? Угу.

А если сказать, что внутри начинает фиксироваться, не раскрывается, а просто фиксируется какая-то первичная составляющая внутреннего Иерарха синтезом внутренних возможностей, вы не есмь это, но явлением Кут Хуми в теле, центровкой ИВДИВО, концентрацией Синтеза начинает формироваться явление Отца, Человеком Отцом, Иерархом в каждом, вот некая такая иерархичность Синтеза, иерархичность Компетенций, которая иерархизируется в Посвящёнстве глубиной Учительского Владычества, так вот синтезируем. У всех по-своему включается внутренняя вот это вот управленческое Начало. Прям хорошо.

И вот когда вы практикуете, вы каждый раз практикой открываете в себе что-то новое. Вот сейчас вопрос: что вы сейчас с Кут Хуми для себя откроете, чтобы пойти в стяжения. Поэтому вас Владыка то и вызвал индивидуально в кабинет. И вот когда в вас рождается в голове Синтез центровкой в ИВДИВО, в оболочках ИВДИВО на 1 септиллион, концентрация действия активации Творения виртуозности в Частях, в Компетенций, внутри в этом новом вы формируете, рождаете, складываете, как угодно назовите, новое состояние, которое идёт из неведомого в процессе стяжения. Вот прям чувствуете пошло состояние (?), оно даже физически группу накрыло, вы входите или втягиваетесь в синтез с Владыкой, которой начинаете открывать внутри себя. Вот это состояние уметь открыть в себе Синтез, чтобы потом его включить познанием, фактическим применением и внешней реализацией. Входите в это.

Вот минута‑другая, чтобы вы просто встроились в эту Субъектность, о которой мы вчера говорили, она проектируемостью включила концентрацию внутреннего Космизма, Вселенскости, Метагалактичности, Октавности Изначально Вышестоящей Октавы 34-архетипически в каждом. Отлично, возжигайтесь всем телом. Во! Будет не просто сейчас, вы сейчас вызвали прямой Синтез Кут Хуми. Если чувствуете смену состояния – вот так сложно звучит физически Синтез Аватара, это вам не бирюльки – возжигаться Огнём в вашей подготовке ядрами Синтеза. Вот это прямой Синтез. Чувствуете жёсткость? Вот это вот оно. Может быть нет для вас жёсткости, я её просто описываю в своём сопереживании, вот он для меня такой.

*— Не жёсткость – монолитность.*

Ну вот каждый из вас настраивается на своё состояние, вот мне надо, чтобы вы этим «погорели». Погорели – это такое глубокое состояние – погорели, погорели.

И Владыка говорит: «Доразгорались до своей предельности». Чтобы войти в Вечность Янского Синтеза, вы должны разгореться в своей предельности, чтобы включить и возжечь как раз действующие Части Вечности, которые вы априори должны были стяжать. Горим, пока Кут Хуми не скажет: «Идём к Отцу». Сами регулируйте этот процесс.

И вот попробуйте увидеть, что происходит здесь и сейчас смена внутренних настроек, вот то, о чём мы говорили – фаза сноса, вот она всегда идёт плотной работой с Аватаром Синтеза Кут Хуми, где вы додумываете, дорабатываете, но идёт смена каких-то внутренних настроек: работы головного мозга, управление Синтеза, Огня, Творения, Виртуозности. Творение Синтезом формирует Виртуозность, включается пик какого-то накала Синтеза, вот эта вот глубина явления Аватара Синтеза Кут Хуми предельным горением Синтеза, который сразу – что начинает? Воскрешая, преображать.

Если мы говорим о Сердце, то Сердце состоит из Синтеза Воскрешения и 512 видов Воскрешения формируют Синтез Сердца, с Аватаром Синтеза Кут Хуми Сердце включается в усвоении Синтеза, в оперировании его с Аватаром, любое Сердце, главное хотя бы Сердце Посвящённого 16-ричное возьмите, и вот внутренним горением синтезирования явления попробуйте настроиться, – сейчас правильно скажу, – на выражение ИВДИВО-Метапланетарной Розы минимальным состоянием хотя бы предельности Посвящённого, в не просто практикующемся Образе, а где вы погружаетесь в Компетенцию Посвящённого ИВДИВО-Метапланетарной Розой Сердца, возжигая её собою.

Если вы отслеживаете динамику в теле, то внутри выстроился такой чёткий Синтез, а вокруг него горит плотность Огня. Есть чёткое сейчас различение, не просто пахтание Синтеза и Огня в теле, а идёт такая иерархизация – вертикаль Синтеза в теле. То есть само тело есмь Синтез, ИВДИВО – есмь Огонь этого Синтеза. И вот то тогда, что внутренне, что Синтезом вырабатывается вами, вписывается в Условия Огня в ИВДИВО каждого и включается – управление.

Обратная связь, какая-та. Б., что-то не так? Р.? Если нет, то нет. А.?

*— То, что надо.*

То, что надо. Хорошо. То, что Кут Хуми прописал. Отлично. Давай.

*— Первый раз получилось войти в состояние горения не так как хочется, или не так как получается. А так как ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми в этом Янском сопереживании какого‑то совместного действия в глубоком доверии к Аватару Синтеза Кут Хуми….*

Остановись. Классная штука – вы горите на себя или на Кут Хуми? Вы входите в Синтез на себя или на Кут Хуми? Это как раз правильная штука сменой состояния. То есть меня тогда пробивает, где я могу входить в масштабы, запредельность понимания глубины Синтеза с Аватаром, куда меня ведёт Владыка, где я начинаю видеть и понимать, что моя предельность горения на себя – есмь граница моего какого-то роста. И только когда я начинаю включаться в больший объём Синтеза, например, 1 септиллиона Синтеза, и Роза включает 1 септиллион Огней в 34-м Архетипе, срабатывает цельность 33-го Архетипа. Допустим, если оттуда Роза зафиксировалась и такое количество лепестков работоспособно, то у меня включается Синтез с Владыкой, где я начинаю обрабатывать процесс Синтеза. Я начинаю, гореть уже на Кут Хуми, Синтезом развивая внутренний потенциал. Не потенциалом гореть, а развивая потенциал горением на Кут Хуми и навыки, умения, возможности с Аватаром Синтеза Кут Хуми. А дальше уже как Владыка поведёт. Если есть дополнения, если нет, просто пока это делаем.

С., один, другой? А.? А.? Ладно.

*— Маленький, получается отклик тогда, когда начинается горение на Кут Хуми.*

Хорошо. Р.?

*— Внутренне очень серьёзная работа идёт…*

А знаешь почему?

*— Почему?*

Потому что твоё сознание уходит на то, чтобы стоять. И сознание тратит условия на то, чтобы стоять. Не, я не к том, чтобы ты сел. Я к тому, чтобы вы увидели, чтоб вы увидели, что иногда для глубокой работы, потенциал тела идёт только на формирование, на отстройку тела в пространстве. И когда мы стоим мы тратим больше затраченностей, возможностей, чтобы быть в этом пространстве. А когда вы сидите, у вас нет этой фиксации тела в безопасности; вы начинаете грузить внутренние процессы. Вот почему в Погружении мы лежим. Чтобы вгрузиться в состояние и внутри почувствовать, как оно есть, и сознание не тратило Синтез и возможности на то, чтобы удержать тело в определённой форме в пространстве и не уйти.

Начнёте вести занятие – там будет другой процесс, вы будете вести Синтез, который Кут Хуми концентрирует, работает активация расшифровки Синтеза в Ядрах Синтеза в головном мозге и идёт состояние ведения. Этим вы растёте, но ваша задача встроить группу в это выражение. Пока вы сами – вам нужно включиться в процесс, когда вы погружены, и вы начинаете не просто видеть глубокую работу, вы её внутри как раз с Кут Хуми отзеркаливаете на те аналоги, которыми вы можете воспринимать и расшифровать Синтез. Поэтому, когда вы стоите – это хорошо в практике вхождением в новое; когда идёт разработка, лучше включаться в процесс, где тело не тратит Синтез и Огонь на концентрацию. Что такое? Геологи проснулись?

*— То? что было общение с Аватарами Кут Хуми и ещё пара даже...*

Ещё раз?

*— Для чего я приехал на Совет на Янский..*

Для чего ты приехал?

*— Я просто мог поделиться ночной подготовкой, мне там было что сказать, но у меня как бы..*

Не включало.

*— Не включал, потому что ведущая проживает, кому надо говорить, так?*

Проживаю. Как скажите.

*— Я не поделился, а потом вы сказали что надо говорить. А когда я замкнулся, что я не буду говорить потому, что подготовка не позволяет, сказали тогда «для чего ты приехал?». Ну то есть смысл...*

Понятно, ты увидел для чего ты приехал?

*— С проживанием‑то у меня как говориться не лучше, чем у других, устремлённость есть...*

*– Но здесь и не хуже! Ну, правда.*

*– ... есть, что-то ценное говорит человек, есть что-то... Вот в этом тоже, часть..*

Хорошо. Отлично. Тогда.

## Стяжание восьмерицы Янской реализации. Стяжание Вечного Янского от Синтеза до Жизни

Синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми всей нашей группой. Переходим из кабинета Аватара Синтеза Кут Хуми в зал. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в форме, в организации Янского Синтеза 1 септиллион и далее 112-й высокой пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящей Октавы.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и входим индивидуально каждым из нас в глубину спекаемости Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в концентрации и активации работы головного мозга 512-рицы Синтеза роста Частей в каждом из нас.

И сопрягаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваясь в янскую специфику Синтеза, стяжаем Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжанием и формированием восьмерицы Янской реализации, разработки практичности применения Вечного Янского – от Синтеза до Жизни.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем применение виртуозности мастерства Янского Синтеза, Синтезом восьмерицы от Человека до Отца, сменой или преображением, или перестройкой Образа Жизни, Служения, Синтеза каждого из нас, стяжая и возжигая Вечность Изначально Вышестоящего Отца в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми в Синтез Синтезом каждом из нас.

И сейчас слушайте Огонь, который оформляет Тело, именно оформляет Тело, синтезируя процессы в мыслеобразе как отдельные шаги и включаемся, вгружаемся в телесное сопереживание с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая однородную физичность Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в Теле в зале и включаемся таким синтез-переходом. Возжигая физичность Синтез Синтеза Телом Аватара Синтеза Кут Хуми собою. Сейчас подождём. Пока работаем сами.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Ядрами Синтеза в позвоночнике, в головном мозге и, стяжая, сливаемся, спекаемся с ядрами Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигая Синтез головой, вспыхивая и возжигая ядро Синтеза и ядро Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезом ядер Синтеза собою, заполняем Однородное тело Янской реализацией Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом мерой подготовки и возжигаемся накалом Синтеза, развёртывая ИВДИВО, или углубляем ИВДИВО каждого вокруг каждого из нас.

И, возжигаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируем, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 оболочек ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящей Октавной реализацией внутренней Янскости, формирующейся развивающейся Синтез Синтезом в каждом из нас. И возжигаясь Ивдивными процессами в ИВДИВО каждого, генерируем и центрируем Тело однородно телесное. Янскими, Кут Хуми говорит: «Разработками», которые судя по всему, по явлению Владыка видит в вас или вы сами фиксируете их собою.

И вот координируясь, уплотняемся 1 септиллионом Синтеза в Телах и центрируем Тело концентрацию Ядра головного мозга Синтезом с Кут Хуми и включаясь погружаемся в единое поле Синтеза Янской глубины дееспособности в подготовке на действия с Изначально Вышестоящим Отцом в Зале Компетенций 65-го архетипа в стяжании восьмерицы в Вечности Янской реализации от Синтеза до Жизни. И прямо физическое безмолвие полминуты, минута в сонастроенности с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Есть такой прецедент, когда происходит отрыв с внутренним невозвратом и вхождением в новое. Попробуйте внутри так отреплицироваться с Аватаром Синтеза Кут Хуми, чтобы встроиться и втянуться в этот Синтез. Прямо какие-то этапы глубины вы сейчас проходите. Всё нормально, Б.? Угу.

Если да, то на тот возожжённый Синтез, который складывается у вас сейчас с Аватаром Синтеза Кут Хуми **мы стяжаем Синтезом Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми активацию процесса движения Вечного Огня в каждом из нас Синтезом Ядер Синтеза Частей и Ядер Синтеза Компетенций собою входя в накал с Аватаром Синтеза Кут Хуми**, это делаете вы сами.

И углубляя Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вместе с Аватаром Синтеза переходим в зал Компетенций Изначально Вышестоящего Отца 4097-ю истинную пра-реальность. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, подтягиваемся Янскостью Синтеза и Огня развёртываясь Однородной телесностью Телом Компетентного в янской реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируемся с Хум, с ИВДВИВО каждого, с телом Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Частей, Синтезом Компетенций и стяжая у Изначально Вышестоящего Отца, вначале входим в стяжание 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Синтезом. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Синтезом специализированностью Компетенций янской особенностью реализаций.

И выстраиваем с Изначально Вышестоящим Отцом непроявленный Синтез координацией один на один, стяжая формирования Виртуозности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением Отца в каждом из нас, и стяжаем запредельность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас, открываясь Отцу Ядрами Синтеза, Ядрами Компетенций.

Синтезом надо открыться, чтобы вывернуло наизнанку не в плане физического сопереживания выворачивания, а Синтез включился в Отца несоизмеримой постоянной Основой выстраиванием Синтез в Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом. **Я бы сказала, что это таинство. Такое глубокое, которое вы проживаете с Отцом.** Это даже не стяжание, это **Практикующийся Синтез**, поэтому практики сейчас вы не испытываете, я чувствую, что вы ждёте практику, её не будет. Это таинство в мыслеобразе в процессе синтезирования, где стяжание это всего лишь ¼. Вопрос самого Синтеза, который начинается и происходит у вас с Отцом.

Попробуйте идти по-новому, не ожидая внутреннюю практику. Отмена практики. Просто Синтез. Хорошо.

Отец пока ещё не дал отмашку, поэтому не ждите физически дальше. Дальше будет. Но, как только Отец увидит вашу внутри, – Отец говорит: «Состоятельность возжигания Синтезом».

И возжигаемся ранее стяжёнными частями в Вечности. Вспыхиваем этим явлением и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем запредельный Янский Синтез восьмерицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Сейчас будут несколько резких пиков. Первый из них сейчас уже начался. Вы просто должны в него войти. Всё прекрасно, вы идёте в самой лучшей версии исполнения. Вообще не парьтесь. И внутри тела, вспоминаем, что надо учиться Синтезом разгораться всем телом, сопереживайте становление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутренне в каждом. Меняйте себя, если этого нет.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом. Вот это слово: «И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом», мы возжигаемся в голове **Я‑есмь Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца**, **стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Вечный Янский Синтез;** вы с этим знакомитесь, такого явления ещё не было; Вечный Янский Синтез, прося записать действенность реализации Вечного Янского Синтеза в Вечный Огонь Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Делаем.

Возжигаясь, стяжаем Янский Синтез Изначально Вышестоящего Отца в углубление Вечного Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в организации вписывания в Вечный Огонь в каждом из нас. И возжигаемся Вечным Огнём, в котором учимся, наблюдаем, погружаемся и действуем возожжённостью, пристройкой, изучением, погружённостью, пониманием, что Есмь Вечный Янский Синтез. И творимся Изначально Вышестоящим Отцом.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в развитии Вечности в каждом из нас, Вечную Янскую Волю Изначально Вышестоящего Отца, прося дееспособное развитие Вечности наделением Вечной Янской Волей Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, записав её в Вечный Дух Изначально Вышестоящего Отца в каждом.** Возжигаясь, усваиваем. Вечная Янская Воля, записанная в Вечный Дух.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем отдельный вид Янского Синтеза Вечной Янской Воли и усваивая, адаптируем её собою. Включаясь в процесс Творения, разработанности Вечности Вечной Янской Волей. И вспыхиваем Вечным Духом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, углубляя Синтез Изначально Вышестоящего Отца, погружаемся в Изначально Вышестоящего Отца запредельностью. Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Вечную Янскую Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, прося записать её в Вечный Свет Изначально Вышестоящего Отца.** И возжигаясь, заполняемся стяжённой Вечной Янской Мудростью в активации Вечного Света Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Сотворения Вечной Янской Мудрости в дееспособной разработке Вечности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Чем глубже уйдёте в процесс, тем меньше будете испытывать физических проживаний, – тем глубже будет внутренняя глубина раскрытия Вечности восьмерицей видов Вечного Синтеза. То есть вопрос физического «дёргания» заключается только о том, что вы идёте сейчас внешне, – это не есмь хорошо для Яня. **Янь – это внутренний процесс.**

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Вечную Янскую Любовь, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца отдельный вид Вечной Янской Любви каждому из нас и синтезу нас в разработке Вечности, прося записать её в Вечную Энергию**. Проявляемся глубиной возожжённости, активации, включения, разработанности, напахтывая, усваивая, запоминая, знакомясь с Вечной Янской Любовью в Вечной Энергии.

Возжигаемся новизной спекаемости и включаем внутренние такие сильные механизмы Синтезов четырёх активных Янских Вечных процессов в каждом из нас. Это прямо называются механизмы, – понятно, что здесь нет механики, – просто включается процесс глубины погружённости в эту системность.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, входим в бифуркационную точку синтез-нелинейного постоянства с Изначально Вышестоящим Отцом в его Синтезе и **стяжаем Вечное Янское Творение Изначально Вышестоящего Отца в реализации дееспособности, расшифровки Вечности каждого из нас, прося записать в Вечную Субъядерность Изначально Вышестоящего Отца Вечное Янское Творение**. И прямо погружаясь, познаём, синтезируя в теле собою.

*(В ответ на реакцию тела участника.)* Физические проявления – ничто, в отличие от реакции и процессов Синтеза Однородным телом в Зале пред Отцом. Это лишь подтверждает факт, о чём мы говорили вчера, – **приложить максимум усилий, чтобы развить Физическое тело, которое бы стало Однородной телесностью превосходить потенциалом развития вышестоящие явления**.

И возжигаясь Вечным Янским Творением. **Отец в Зале говорит: «Оно офизичено»**. Ни на один сейчас Огонь до этого Отец так не говорил, а сейчас сказал фразу: «Оно офизичено». Вечное Янское Творение в теле — оно офизичено. В Зале изначально Вышестоящего Отца устремитесь сопережить, как Вечное Янское Творение фиксируется вами и вписано в Вечную Субъядерность. Что это для вас? И сейчас пойдём в Вечное Янское Созидание.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. **Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Вечное Янское Созидание Изначально Вышестоящего Отца, прося записать в Вечную Форму Изначально Вышестоящего Отца в каждом**. И возжигаясь, встраиваемся, синтезируя процессуальность Синтеза Вечного Янского Созидания в каждом.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Вечную Янскую Репликацию Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, заполняясь, усваивая объём Вечной Янской Репликации, прося записать её в Вечное Содержание Изначально Вышестоящего Отца.**

Концентрируя Синтез Вечной Янской Репликации, погружаемся в Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Вечной Янской Жизни Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас Янским Синтезом. И заполняясь Вечной Янской Жизнью Изначально Вышестоящего Отца, просим вписать её в Вечное Поле Изначально Вышестоящего Отца в каждом.**

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца один цельный, стяжая восемь видов Синтеза – от Вечного Янского Синтеза до Вечной Янской Жизни, стяжая реализацию, разработку, рост специфического, практического применения, реализации, разработки Вечности по Плану Отца в каждом из нас и Синтезом групповой динамики по мере подготовки**.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжая восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, концентрируем и спекаем головной мозг каждого из нас, стяжая активацию Я­­‑Настоящего каждого восемью видами Вечного Янского Синтеза, Воли, Мудрости, Любви, Творения, Созидания, Репликации, Жизни**.

Вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом, укутываясь Синтезом, возжигаясь, являемся Вечным Огнём – как понимаете – но в Зале – телом. Вечным Духом, Вечным Светом, Вечной Энергией, Вечной Субъядерностью, Вечной Формой, Вечным Содержанием, Вечным Полем.

И входим, **прося Изначально Вышестоящего Отца научить каждого из нас вхождением в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца специализированным Янским Синтезом на всю эпоху Янской реализацией восьмеричным явлением Вечности Янской Цельности Изначально Вышестоящего Отца от Жизни до Синтеза.** И включаемся в динамику реализации явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Вот без пафоса, но **в Зале в Огне звучит: «Путь начат»**. То есть я не знаю, как это передать вам. Условиями – это не дела, это не какие-то физические выражения. Это внутренний путь, который вы начинаете условиями на 10 миллиардов лет напрямую, исходя из Плана Синтеза Вечности Изначально Вышестоящего Отца. Вот этой восьмерицей, которая внутри наработается, раскроется, распахтается, разовьётся в течение 10 миллиардов лет вот какой-то этой спецификой. У каждого из вас – всё своеобразно и по-своему.

Это в восьмерице сконцентрировалось оболочками на ядро головного мозга. Там восемь оболочек разными объёмами Вечности. И в оболочку ИВДИВО каждого, их тоже восемь. Вот вопрос телесности в том, что в теле бурлит эта восьмерица, не бурлит – она проявляется там, даже сложно слова подобрать.

Вот сейчас просто побудьте в этом явлении, – как мы вчера говорили, – почувствуйте. Вот войдите в состоянии реагируемости, заполненности. Переходите некую предельность, учась или обучаясь, попадая в Поле Отца, в ИВДИВО Отца, – учиться его организованности в ИВДИВО Вечными Янскими процессами от Синтеза до Жизни, которые будут реализовываться вписанностью от Вечного Поля до Вечного Огня. Это какой-то такой несоизмеримый ваш личный индивидуальный процесс, который у Кут Хуми вы нарабатываете, с Отцом вы реализуете. Вот эти две линии таких генеральных процессов вы должны физически соблюдать.

И вот просто вначале не думайте, чем надо сейчас заняться, – вы должны внутри понять, что это ваше. Вот не думать сейчас, – куда пойти и что сделать: никуда не идти, ничего не делать. Просто понять, что эта восьмерица ваша, – вот она твоя. Вот это – Вечный Янский Синтез, вот он такой. Вечная Янская Воля – вот она такая. Вечная Янская Мудрость – вот она такая… Даже надо ещё её познать. Я могу гарантировать, что вы не видите даже разницу этих видов восьми выражений; для вас это просто что-то там возжигается внутри.

У меня, кстати, вот сейчас, – мы уже закончили стяжание, это просто идёт усвоение, — у меня был большой вопрос из всех огней – на Вечную Янскую Мудрость. Я даже вообще забыла это слово. Вот просто у меня его не было в осознании. Это как раз вчера Мория поэтому и являлся. То есть вам нужно взять генеральную линию, чтобы включилась запись работы Вечного Света, должна работать Вечная Янская Мудрость. То есть её надо нарабатывать. Должна была какая-то грань глубины философии в каждом из нас – через работу ядер Синтеза Компетенций в Истине, как в Источнике Сущего Изначально Вышестоящим Отцом. Продолжаем.

Ну вот, соответственно, вот сейчас эти процессы в углублении с Изначально Вышестоящим Отцом – вот они в связке. Вот это понимание, что это ваше, вот: твоё, которое Отец наделил тебя.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и **итогово стяжаем восемь видов Синтеза в пике Янского Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в огне каждого из нас. И, наделяясь внутренне, пробуждаемся, воскрешаемся Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом**.

**Отец в Зале сказал такую фразу: «Подтверждается**, – и дальше дополнил. – **Янскость всегда подтверждается делами»**.

**Вот любое первостяжание – это подтверждение внутренней такой дееспособности дела или реализация**. Вот попробуйте сейчас встроиться в понимание в начальном процессе, когда внутри идёт – синтезируется действие в разработанности Вечности в подтверждении Изначально Вышестоящим Отцом.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Вечную Янскость Изначально Вышестоящего Отца 65-архетипично цельно Синтезом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на тот потенциал Янскости, который есть в каждом**.

И развёртываясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Вечную Янскость Изначально Вышестоящего Отца 65-архетипично цельно Синтезом Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас на тот потенциал Янскости, который есть в каждом. И возжигаемся, **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в Вечное тело Вечную Янскость Синтезом Янскости Изначально Вышестоящего Отца.**

И вот встраиваемся, вот в это надо встроиться. Усваивая, погружаемся в Вечную Янскость, как в особенное устремлённым Синтезом погружением в Компетенцию Вечной Янскости 65‑архитепично Синтезом, возжигая в Ядре, в теле Вечности, в Вечном теле Вечную Янскость Изначально Вышестоящего Отца.

## Внутренний штурм

Вот тут идёт переформатирование на уровне ядер Синтеза частей в каждом из вас, поэтому если будут какие-то идти процессы в физическом теле, это вот перестройка.

И мы закладываем, включаемся в начало основ Вечной Янскости Изначально Вышестоящего Отца, сливаясь с ядром телом Вечности Изначально Вышестоящего Отца всей Вечностью в каждом из нас, усиляя, и заполняемся вечно Янскостью в теле, реализуясь Изначально Вышестоящим Отцом Вечной Янской жизнью, вот она началась, Вечной Янской Репликацией, Вечным Янским Созиданием, Вечным Янским Творением, Вечной Янской Любовью, Вечной Янской Мудростью, Вечной Янской Волей. И входя в пик Вечного тела ядром Вечности Изначально Вышестоящего Отца, Вечной Янскостью погружаемся в Вечный Янский Синтез, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом цельностью ИВДИВО центровкой в выражении тела каждым из нас явлением Вечной Янскости потенциалом в каждом. И **потенциализируемся на 10 миллиардов лет** из одного плана Отца выпиской Синтеза собою. И вот, я скажу такое слово – штурмуем, это прямо вот похоже на внутренний штурм, прорываемся в этом явлении.

Мне до конца это не понять, я не есть Янь, поэтому вы берёте это сами как можете. Вот это реально крутая штука. Спасибо, что вы есть. Мы взяли глубину.

Угу. И Отец говорит: «Укутываемся этой Янской Вечностью», и далее такая фраза: «транслируя её», – и вот тут вот ваша спектральность дел, действий, последовательностей и вплоть до физической реализации. То есть теперь вы должны выстроить сейчас с Отцом некую вертикаль Вечной Янскости в физическом применении, и даже не применении, Отец говорит: «Приложении», то есть приложиться этим Синтезом, вот оно. Хорошо.

Есть такая хорошая фраза: «Конкретные люди определяют будущее». Я прошу вас сейчас увидеть одно явление – **компромиссов не будет, и вы своей конкретной Янскостью определяете будущее;** мы не знаем какое, мы не знаем насколько; будущее – это понятие растяжимое. Но в Вечности есть одна особенность, когда конкретное существо определяет будущее. Вот эта Вечная Янскость, вот она такая. Попробуйте в это вникнуть. Не факт, что это развернётся в ближайшие годы, десятилетия, столетия. Но вот **за 10 миллиардов лет ваша задача – войти в это явление, наработать и встроиться.** Поэтому просто запоминайте – компромиссов нет, и каждый из вас конкретный являет определённое будущее.

Если вы возьмёте ответственность на себя, ну, так это называется: «Ответственность на себя», то эта восьмирица Янскости – от Синтеза до Жизни, – фактически, развернётся в Вечном теле физическим применением: «Вот она такая».

Отец сказал, что вы будете сейчас с ним общаться, ну скорее всего несколько минут. Просто встройтесь, поговорите, позадавайте вопросы, послушайте, почувствуйте, подумайте, просто чтобы адаптироваться, и мы пошли дальше.

## Новый способ обучения и взрастания

Вот, фактически, скорей всего это новый способ обучения и нашего с вами взрастания, когда конкретный человек, субъект определяет будущее как процесс расшифровки или действия Вечности. Да, в этом, кстати, есть основа экстернализации.

**Отец вам говорит: «Не думайте, что вы познали или понимаете, что это»**. Скорее всего, сколько-то лет уйдёт на понимание, что такое Вечная Янскость, потом – что такое Вечный Янский Синтез, и, соответственно, какой-то период времени на каждую из этих составляющих. То есть **дайте себе время Огнём включиться вначале в понимание – что это, как это, а потом чем это.** И вот этим нужно вырасти. **Для этого нужно** скорее всего **отладить глубокий контакт** **с Кут Хуми**, ну не наверно, а **жесточайшим образом, чтобы Владыка вас этим организовывал.**

Все ваши понимания, догадки, легкость расшифровки – это всё не то. Нужно искать новые принципы работы в том, что вам сейчас дал Отец. Абсолютно новое, крайне координационный или кардинально разнящийся с тем, к чему вы привыкли. Вот это есть смена образа жизни, вот она, когда Из Вечного будут, – вы видите, что такое Извечный, это Тело Отца, которое идёт на вас из Вечности Отца, из Вечного, идёт Вечная Ясность. Она взращивается только Отцом и по Компетенции Аватаром Синтеза Кут Хуми. Хорошо. Отец сказал: «Встроены и введены».

Что-то хотел сказать? Я только что видела руку боковым зрением. Показалось, причудилось, ну как и всем женщинам. Шутка, шутка. Держим дистанцию, субординируемся. Кстати, вот этот Вечный Янский Синтез классно держит субординацию, я прям в внутреннем восторге. Хороший, в хорошем смысле слова – субординация профессиональности Огней и Синтеза Компетенций.

И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Закрываем глазки, входим в Огонь Большого Космоса.

## Стяжание Вечного Тела Вечной Янскости. Стяжание Янского Меча Большого Космоса ИВО

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, сливаемся с Синтезом Изначального Вышестоящего Отца Вечным Телом в той подготовке Янскости в каждом из нас, бурлящий Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы **стяжаем Вечное Тело каждого из нас Вечной Янскости, Синтез спекания Синтеза Огня сопряжением с телом Изначально Вышестоящего Отца**, открываясь всеянскостью каждого из нас в мире потенциала на Синтез и Огонь Большого Космоса в Теле Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И сливаясь с Источником Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца Вечностью Огня, Вечностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом, мы **стяжаем Меч, Янский Меч Большого Космоса Изначального Вышестоящего Отца**, стяжая Огонь формирования Волей Изначально Вышестоящего Отца в Янский Меч Большого Космоса для роста, реализации и синтеза каждому из нас.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом… Вот здесь не будет привычного наделения Меча. Его нет перед вами, он уже в вашем теле. Вот если чуткие к процессу, вы начали его искать перед собой – кто-то вынесет, кто-то подаст. **Вы должны запомнить: «Никто и ничего подавать вам в этой янской реализации не будет»**. Оно либо в вас правом стяжания и вхождения, либо, как помните, на съезде сказал Кут Хуми: «Не дано». Вот сейчас, я серьёзно. Это крайне важная позиция. Либо «я всегда просящий, но не действующий», либо «я стяжаниями действующий и по праву вне компромиссов в реализации Служения достигающий». Вот это **Янский Меч Большого Космоса**, он **призван только для одного – действовать Вечной Янскостью в Вечном теле восьмерицей Вечного Янского – от Синтеза до Жизни, – записанной от Вечного Огня до Вечного Поля. Это Меч Служения. Им развиваются в Служении, реализуются в Служении, разрабатываются в Служении, но он даётся по факту дела и для дела, он не будет греть спину, поэтому он уже в теле!**

И вот возжигаясь, синтезируемся с Мечом Большого космоса Изначально Вышестоящего Отца, как понимаете… головой… Помните, вот когда остриё уходит в возжигание в голову. И **стяжаем Каплю Синтеза Огня Большого Космоса в Янский Меч, в остриё каждого из нас из Меча Изначально Вышестоящего Отца.** И возжигаясь, развёртываем Каплей Синтеза Огонь действующей Воли Изначально Вышестоящего Отца, это вот Вечная Янская Воля, вот она в применении. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, внутренне выражаем Изначально Вышестоящего Отца в Янском явлении Синтеза **Янским Мечом Большого Космоса**, и встраиваемся в него.

**Он может быть разной формы. Сейчас он охватывает всё ваше тело**. Компактифицируется в позвоночник, организуется на ось Ядер Синтеза, координируется с Ядрами Синтеза в голове, возжигает вот эту Янскую Вечную Волю. И вот встройтесь, чтобы оно внутри заработало, меч должен работать. Он работает Огнём.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Янским Мечом **восьмерицу реализации Янского Меча Большого Космоса**, восьмерицей от Вечной Янской Жизни до Вечного Янского Синтеза, восьмерицей от Человека до Отца, в реализации специфик Образа Жизни, Вида Жизни и до Компетенций Изначально Вышестоящего Отца физическим применением собою.

И вот включаемся в конкретику определённости делами и Служением с Изначально Вышестоящим Отцом. И распускаем по телу Меча выплеск Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, углубляясь восьмерицей реализации от Человека до Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца на каждый отдельный вид практического применения от Человека до Отца, отдельный Синтез, Огонь физической реализации, дела, темы, процессы, начала, основы и возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца трёх видов стяжаний в каждом из нас, **прося преобразить, углубить, доработать, встроить, развернуть, расшифровать и развить процесс выявления Вечности из Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вечной Янскости со всеми видами стяжаний каждым из нас и Синтезом нас. И стяжаем итогово Синтез‑перспективы Пути 10 миллиардов лет Вечной Янскостью в ИВДИВО собою.**

Вот какой-то сейчас идёт такой неописуемый процесс внутреннего действия с Отцом. Я бы сказала он чуть-чуть похож на мобилизацию. Но мобилизация, когда вы мобилизуетесь под конкретное дело. Вот сейчас в Теле Синтеза, в Вечном теле и я бы сказала с точки зрения и Тела Духа, и Тела Огня, которое вот действует в Розах, включается некая мобилизация. Мобилизация – не внешний призыв, – который вчера вам Отец сказал: «Вы призваны!», – а вот мобилизация сгущением, как некой такой стратагемией дееспособности в углублении Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ну вот как бы сами прокачайте этот вопрос, я так услышала «мобилизация» и вот увидела такую сборку, что вы собираетесь. То есть вся вот эта такая Вечная Телесность, она прям схлопывается в вас и фактически Отец вам даёт эту концентрацию. А дальше вот вы сами, как понимаете этот процесс.

И вот просьба такая: не относитесь к этим стяжаниям, как к чему-то, когда это просто даётся. То, что просто даётся, просто и уходит. То есть вот здесь вот должна быть какая-то ваша прикладная глубина реализации разработки, где вы вначале просто понимаете, что это ваше и вы теперь с этим должны что-то делать, и на каждую пункт у вас включается глубина вот этой длительности разработки реализации роста, как это в вас, что это вами и куда вообще дальше двигаться в ИВДИВО Служением той компетентной Аватарскостью, в том числе, где развивается организация вашей Янскости.

И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, Отец напоминает фразу, которую мы до этого говорили: возжигаемся и входим в Явление Изначально Вышестоящего Отца. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за все стяжания, наделения, этапы Синтеза, дарованные Отцом Изначально Вышестоящим. Возжигаемся Вечной Янскостью Синтеза подготовки 65-архитипично в устремлении, развиваясь этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца; была коллективная до этого благодарность – теперь индивидуальная. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся синтезфизически в реализацию физического выражения и укутываем, укрываем синтез-явление ИВДИВО изначально-вышестояще-октавно Планетой Земля Большого Космоса Янской реализацией в Вечности Изначально Вышестоящего Отца Синтезом каждым из нас Планету Земля, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца минимально изначально‑вышестояще‑октавно.

И вот вчерашнее натяжение, о котором мы говорили, вот сейчас его с точки зрения Вечной Янскости, Вечной телесности, Янского Меча Большого Космоса, Огня дееспособностью Янской Воли, Вечной Янской Воли и выражения Янского Духа, Вечного Духа, простите, и вот в этих во всех процессах зафинальте индивидуальным Синтезом, распределяя Синтез и Огонь всего стяжённого в достижении первостяжаний в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, координируясь с Янским составом ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца.

Распределяем, реплицируя минимально в ИВДИВО каждого, – почему минимально? – потому что в максимуме может быть Синтез в ИВДИВО каждого, Воля в ИВДИВО каждого, Мудрость в ИВДИВО каждого и минимально Репликация в ИВДИВО каждого. Жизнь в ИВДИВО каждого вы не сможете зафиксировать, она и так внутри вас потому, что должна будет включаться Янская Репликация в ИВДИВО каждого. Мы итогово выходим из практики продолжая распускать достигнутые явления первостяжаний в процессе физического усвоения. Аминь.

Ну вот, я предлагаю сейчас чуть обсудить, какие-то внутренние процессы, да и потом пойти на перерыв, мы три часа отработали. Что скажете?

*— Раньше говорили, в общем-то в полный голос о Янской специфике и о том, что мы особенные выразители, ну то, что Ян это не Инь, как пошутили на днях, ну, на одном совещании тут у нас, это мы знали… вот сейчас, когда нас Отец наделял восьмерицей, то впервые, как я заметил, это обособление произошло о р г а н и ч е с к и, ну синоним или следствие – необратимо, то есть в нас это закрепилось, ну вот даже здесь не по сути, органически – это, когда уже вынуть нельзя, то есть мы полностью перестроились на Яньскость как бы это даже не принцип, это такая органика, которая всё – вырывается только вместе со всем тобой. Ну, ты такой уже вот по своему строению перестал, то есть вот это теперь случилось с нами органически, причём заметно это стало, то есть там это зафиксировалось, а вот окончательно стало заметно, когда мы вышли стяжать Меч, вот там это уже отстроилось, и оно просто включилось, и оно включилось для всех, а ещё один, как следствие, вот этот эффект, это уже случилось, это было зафиксировано, но когда вот мы финалились и скоординировались, как Яни с Яньским составом Аватар­‑Ипостасей, очень интересный эффект был, до этого ну пиетет, да, там Аватар‑Ипостаси, чётко сработал... ну здесь равности нет, мы всё-таки есть иерархичность сплошная, но их Яньскость среагировала на нашу, а наша Яньскость среагировала на их вот в этом новом выражении, потому что всё-таки до этого, если отмотать на первый пункт до этого, то, что сейчас включилось, у нас всё-таки было, что мы как Яни входили в состав ИВДИВО, не то чтобы размыто, да, это Янь, да, это декларировалось, но не было внутренней органики, не было внутренней специфики. Соответственно, мы координировались даже с Яньским составом Аватаров, Автор‑Ипостасей всё-таки как-то обще и не особо выделяясь по принципату действия или разделяясь, или выделяясь от Инь, а вот сейчас это настолько органичное изменение, что даже вот те перспективы, которые сейчас были сказаны, роль там индивидуальная и так далее, она теперь внутренне присущи...*

Определяет будущее – ты это имеешь ввиду?

*— Да-да-да, вот это. Очень принципиальный момент был, тоже фиксирую вот, и итогово вот то, что произошло... да, вот когда Отец нас наделял Мечом, что было зафиксировано, что мы теперь настолько вот эта специфика, она сложилась на Физике, что мы теперь напрямую Изначально Вышестоящий Отец как Янь. До этого это опять же... да, говорилось, да мы в это входили, а сейчас это органически присуще Физике, то есть оно добежало до Физики, и оно преобразило нас кардинально и необратимо.*

Благодарим. Хорошо.

И-и-и? На перерыв? Помучаемся, говорим. Б., я вижу, что синтезфизичность прям... ну давай.

*— Я к тому, что важно сказать...*

Да я же про что.

*— Я к Яням обращаюсь, вот это важно сейчас зафиксировать.*

Вот эта реакция внутри, что внутри? Как это для вас? Как было стяжание? Не так, как Б., своими словами, всё имеет значение. Мы всё пишем. Да, я готова.

*— Можно короткую реплику?*

Да хоть...

*— Всё то же самое, только чуть раньше и как-то спокойнее.*

И?

*— А всё, а всё уже случилось, то есть сказать больше нечего, мы согласились.*

Спасибо вам на этом, мы так долго к этому зрели, чтобы вы согласились, это хорошо. Давай, Д.

*— Так, если не философствовать, так очень кратко, что тело стало живым по-другому. Это пока познать надо как...*

Да.

*— Но оно просто это вот... даже не жизнь, а вот живое по-другому. Вот такое какое‑то животворение прошло и тело как стал... я не знаю, как материя, как подобие, наверное, во всех выражениях.*

*— Да, это как новое рождение произошло.*

Вот органичность, про которую Б. говорил. Хорошо. Давай.

*— Я вот то, что Д. сказал. Часа полтора назад было состояние, что мы магнитим будущее, да, то есть его приближаем...*

Да, было.

*— Если брать время Планеты Земля, вот. А сейчас вот это состояние, что оно уже здесь сейчас нами твориться, что ли, я не знаю, как синтезировать вот. Причём это состояние в теле.*

Угу, спасибо.

*— В продолжении могу сказать, что ровно восемь дней назад я увидел эту практику, она состоится 22-го числа и что-то эпическое, 100% был уверен и поэтому мы здесь все. Преодолели такой путь долгий, длинный.*

Угу, спасибо.

*— Этого стоит.*

*— Будущие уже наступало.*

*— Ровно восемь дней назад.*

*— Ну сегодня же ещё Новый Год, восточный.*

*— Был.*

*— Вчера вечером.*

Новолуние вчера наступило, так вот если с точки зрения материи сказать, мы в Новом Рождении новым циклом пошли. Ещё.

*— А Луна – это наоборот нуль.*

Всё верно.

*— И это «эпически», да, вот это слово у меня... вот почему-то хочется это состояние выразить, я не знаю старославянского, но почему-то вот оттуда – Будемте этим, вот этим конкретным Человеком, который... конкретным Янем, который вот делает это.*

Угу, хорошо.

*— Я не знаю старославянского.*

Уже знаешь. С.

*— Один из моментов, когда нам шёл... нам давали этот Меч Космоса...*

Большого.

*— Большого Космоса, да.*

Янский.

*— Янский, правильно. Когда... для меня вначале было удивление, когда никого не было, как говорится, всё вокруг возожжено и вот во мне, я чувствую, что что-то у меня горит, я жду чего-то; понимаете?*

*— Ты ждал спереди.*

А оно стоит... *(смех в зале)*

*— Да, я жду чего-то, а потом, когда ты говоришь: «Вы не ждите, у вас оно уже есть».*

*— А Меч‑то вот он.*

*— Да, нет, просто это из-за того, что правильно это было сказано, что многие ждали, что вот нам принесут...*

Вынесут на блюдечке.

*— Да, вот... вот это ощущение.*

Ага, тогда эффект достигаторства вот этим стяжением завершён.

*— Привыкли.*

Да, да. То есть мы привыкли, что мы достигаторы, а наша задача – включиться в бескомпромиссность реализации, то, что уже заложено Отцом. Вот попробуйте увидеть – достигать хорошо, но есть эффект негативного процесса, когда мы привыкли, что вот вынесут, и это уровень стяжения, как привычка... ну такой первичной Посвящённости, когда я стою и мне приходит, а здесь включается уже Янская минимальная Ипостасность, где я совершенствуюсь и в должной наделённости оно уже внутри меня раскрывается. Вот прям тогда получается – вы должны грузить процесс, когда внутри вначале наступает, а потом вовне это проявляется. Вот как раз про это. Хорошо.

Ю. Б., правильно помню? Нет, не Б.?

*— Да, Б.*

О, слушайте, прям как хорошо считывается с вашего поля. Как там у вас в танках Планетарных? Как там?

*— Уже не глухо. (смех в зале)*

*— Уже кто-то постучал.*

Вот, вот, вот. Слышу стук тоже, у меня как бы... *(смеётся)*

*— Люк открыл...*

Да-да-да-да. Видите? Да, такой процесс: Ю. нежно постукивает своим филигранным пальчиком... вот в этом вот состоянии.

*— Коготком по броне.*

Да-да-да-да-да-да-да.

*— Мечом Вечности.*

Да, там не коготок, там Меч как раз. Хорошо. С.

*— Ну вот личный опыт, когда нас наделяли видимо телом Вечности...*

Вечное Тело.

*— Такая ассоциация, она может личная ассоциация – нам дали как в фильме Аватара какое-то очень большое тело, которое мы внутри ещё только начинаем им как-то руководить. И на каждой вот из восьми Вечностей нам...*

Ты прав.

*— Какую-то наделяют какой-то Компетенцией, и у нас такое состояние было детской неожиданности, что нам дали, и такое вот мужское – это же за это же надо отвечать!*

Да-да-да. А помните там была фраза: по потенциалу Янcкости в каждом? Вот **Вечное Тело**– это как раз результат потенциала Янскости, Вечной Янскости, которое мы стяжали до этого, то есть была такая логическая последовательность: восемь, Янская Вечность, Вечное Тело в Вечной Янскости, а потом Меч – вот эти вот три этапа. Поэтому вот когда ты на это сложился, вы правы, то есть я не могу сказать, что оно большое тело, оно для вашего масштаба может быть разным, вопрос что это объём Вечного потенциала, который **нужно разработать и только разработкой он усваивается**, он не усваивается тем, что вам его просто дали. То есть принцип Посвящённого, когда даётся по прошению, вот в этом явлении завершён. То есть включается вопрос, как ты сказал: «Отвечать же надо», поэтому Владыка вам выстроил, что должен быть алгоритм восьмеричной реализации в разных видах Вечности от Синтеза до Жизни, чтобы потом было понятно, что делать с Вечной Янскостью в Вечном Теле по потенциалу Янскости в каждом.

И вот если мы вам вчера говорили, что Отец со своей Янскостью справляется сам, помните вот: «Не суйте нос в это явление». Ваша задача тогда у Отца обучаться и у Аватара Синтеза Кут Хуми, как вам научиться справляется с вашей Янскостью. Вот иногда отсутствие внутреннего роста – это непонимание как справляться с тем, что есть в стратегической перспективе потенциала того, что вы несёте, это когда потенциала много, помните: «Силы много – ума не надо»? Вот то же самое, здесь вопрос активации Частей, в том числе всей 512-рицы как новых Частей явления «Пра-», где у вас включается понимание разработанности потенциала: куда вы с этим идёте с Отцом. Вот тогда поэтому новые люди формируют новое Бытиё, вот это вот явление, то есть **новая Янскость формирует новое Бытиё**.

*— Проживание ещё Меча была, это как состояние какого-то ядерного стержня 512 Частей, которые погрузили в нас, как вот в электростанцию или в ядерную какую-то – она должна заработать, то есть она вот ещё не работает, но вот какими-то нашими действиями она должна активироваться.*

Да, это хорошо. Хорошо.

*— Красиво. Праздник, который всегда с тобой, не смотря на ту...*

*— Вечный Праздник. (смех в зале).*

*— Да, да, да, не смотря на ту ответственность и напряжённость, которую мы ещё не осознаём, которая нам предстоит, тем не менее – допущены.*

*— Куда деваться.*

*— Деваться было куда и есть ещё куда, но тем не менее.*

С.

*— Мне один только фрагмент там запомнился, когда наделяли Янским Мечом Большого Космоса: образ Большого Космоса из темноты по лезвию Меча он преобразовался из этой темноты наоборот в яркий свет. В целом это... ядерной энергией снабдили, то есть потенциал, который сможет осветить вот эту темноту из большого объёма... большого. В таком представлении.*

Ну то есть – первопроходцы, первые среди равных. *(чих в зале)* Надеюсь не подстроил.

Спасибо большое. А., будет что сказать? Это спасение для тебя, мой вопрос: будет ли что сказать? Правильно ответить: «Не будет» и мы пойдём дальше. Говори. Извини, пожалуйста.

*— У меня сейчас разрешился парадокс. Вот в моей жизни время от времени проявлялся Отец с персональным Делом ко мне и с огромной Сверхзадачей. Я не знал куда это деть, потому что я не слышу и не вижу, тугоухий и... шизофрения это или Сверхзадача. Я слышал, что это о-очень важно, когда я начинал этим жить, то мне говорили: «К., опустись на Землю! Ну ты просто... Ты какой-то... Ну, посмотри на себя». И вот я... и как быть... либо с этим, либо с этим. Потом опять Отец приходит, так «тук-тук» и я такой «опаньки, что это?» И мне сейчас хорошо, что я здесь, что я шёл за тем, что вот, вот за этой важностью Отца по отношению ко мне. То есть Ему дело было до меня и мне хватило Духу идти навстречу. И сейчас это обретает совершенно другую реальность. Вот... ё-моё...*

Только Ваше. *(смех в зале)*

*— В выражении всего предыдущего было к этому моменту. Сейчас ощущение такое…*

М., что вы реплицируете? Хорошо.

Нежные вы наши. Так в танке сейчас заглохнешь! (*Смех в зале*).

*— На стук.*

*—Грязи не боимся!* (*Смех в зале*).

С.?

*— Я спал видимо, а поначалу то, что сказали, я вспомнил.*

И? Ощущения?

*— Проживания масштабные очень сильно. Большого масштаба тело и надо ещё физическому телу пристроиться к этому тело.*

Называется пристроиться к потенциалу, да? Пристроится.

*— Да.*

Потенциалом.

*— Или этим тело развернуться здесь.*

Да, да всё верно.

*— И ещё. Сижу, слушаю и чувствую. Проживания что мы вошли в команду Отца. Ну как мы и были в команде, но именно вот так не были. Как-то по-новому.*

Хорошо, спасибо. Спасибо.

*— В ночной подготовке выключался‑включался, выключался‑включался постоянно на большой скорости. И по итогам практики сформировалось такое состояние как источник. Почему-то источник – это тренд такой. Источник Яна Вечности или Вечного Яна на планете физически. И в теле сформировалось состояние, когда источник Яна, ….*

Там не в Вечный Ян. **Вечная Янскость** была.

*— Как только я осознал этот факт, я зарегистрировал на себе то колоссальное внимание внешнее, может быть внимание материи какой-то. Потому что осознаю, что ты Источник Вечного Яна.*

Вечной Янскости.

*— Вечной Янскости, но сразу же на тебя идут с одной стороны большая ответственность, а с другой стороны регистрируешь очень высокое к себе внимание, как новую тенденцию, которую ещё не расшифровывал и не раскрыл.*

Спасибо. А.?

*— Для меня сложилось. Вчера, было, сказано освободится от старого, что было раньше. Чтобы в полноте вместить новое, надо сбросить старое.*

Хорошо.

*— Я сегодня тоже вспомнил, что я проснулся с ощущением опустошённости и одновременно с очень огромной и большой жаждой применения нового. Это очень важно, чтобы мы применялись именно на физике. То есть нашли какое-то дело и обязательно проработали и применились тем, что стяжали.*

Молодец. Хорошо, спасибо большое. С.

*— Тремя словами только скажу, что свершилось и только вперёд.*

Тогда четырьмя. «И» тоже будем считать. Хорошо, и только вперёд. Многогранно улыбающееся создание...

*—**Я увидел подготовку к этому действию, наверное, продолжение этого процесса. Вершение, что новогодние рождественские стяжания, нам не было рекомендована работа в 65‑м архетипе, но вообще выше 34-го какие-то стяжания делать. И я просто приезжал на Столп Аватара Синтеза и работал там телесно. И стяжания шли в 34-м архетипе, но я пытался понять, почему Отец вызывает и говорит «Стой!». Вот я прям минут 15 лично первый раз сам выходил в 65-й архетип и стоял, но не понимал тогда для чего мне телесно, просто Отец говорит «Стой, смотри на процесс Творения», как из 65‑го архетипа идёт процесс творения Частей, Компетенций. И тогда, сейчас просто тело вспыхнуло в практике и, какое-то спекание произошло этой максимальной телесной активации, что два дня насыщения в 65-м архетипе, просто взять телом тот объём Огня, на который мы сейчас выходили, чтобы войти в этот путь реализации Вечности в команде равному Изначально Вышестоящему Отцу; что в перспективе каждый из нас, Отец сейчас нас, я увидел то, что поставил рядом с собой, в явлении Большого Космоса, чтобы мы со своим потенциалом и этой перспективой 10 миллиардов лет, Отец нас выравнивает, тянет в выравнивание подготовки и ответственности за реализацию Большого Космоса собою, ну как то так.*

Всё, принимается. Д.А.?

*— Ну, лёгкость спокойствия. Большие возможности, большая ответственность, соответственно большие задачи для вперёд.*

Не помню отчество, Р.Х.

*— Вот А. сказал что, когда нам дали, Отец наделил нас Телом Вечности..*

Вечное Тело.

*— Вечное Тело, да. Состояние, я вспомнил на его словах. Тело ломало физическое, то есть было у меня лично ощущение, что болели рёбра, болел череп в этот момент.*

Прорвалось?

*— Да.*

Нет, это серьёзный вопрос, прорвалось? Хорошо. Медитирующий с телефоном в записях?

*— Зафиксировал такой момент вообще, что старый я уже именно вот этим действием.*

Израсходован.

*— ... израсходован, да. То есть на тех ресурсах старом я...*

Уже не прокатит.

*— ... пытался да как то что‑то сделать, оказывается просто заметил себя в практике, как и сидел...*

Помолодел?

*— Ну, наверное, да, физически точно..*

Нет, в Духе?

*— В Духе да, помолодел. И тот новый, который я, он ещё как бы, ему нравится именно это действие, что мы сделали и.*

Молодость как сброс старого. Есть такой эффект, когда много накоплений устаревают Дух, Устаревают, прям процессом. И такие высокие стяжания, они обновляют, не в плане что тело молодеет, молодеет опыт сбросом старого потенциала. Не куда-то, не во что-то, а он просто аннигилируется в тех связующих процессах, куда входит само тело – это эффект аннигиляции. Вы можете вы его сейчас увидеть физически, у Р. эта особенность – у каждого из вас по-своему – ну вот у Р. она вскрывается как явление. Ведь это специфика видов материи в Теле. Тогда получается, что обновлением вхождения в Вечную Янскость идёт сброс по всем, как бы так, столпам той устойчивости, которую долгое время вы выстраивали, и формировалась ваша основа, но в слиянии с Отцом должна звучать только одно – то, чего тебе тоже не хватает. Когда вы говорите, вы пытаетесь сказать, презентуя своё внутреннее «я». А вопрос Отцовскости заключается в максимальной простоте, которую очень сложно сложить собою, и она либо пойдёт изнутри, либо будет идти внешнее выражение процессов сложности. Молодость, я конечно, не помню какую фразу тебе Владыка сказал, – она сбрасывает все настройки. То есть фактически, если сейчас включиться, что вы сейчас все практически сказали, кто посчитал необходимым, есть такое явление, когда вы сейчас говорили кто-то Огнём, а кто-то Духом. И мы на каждого из вас смотрели в зависимости от того, чем вы скажите. Это классный момент, который влияет на формирование этих восьми видов Вечности Янскости – от Жизни до Синтеза.

То есть попробуйте себя ловить и просто понимать, насколько вы просты, чтобы в этой новизне, в активации которую вы говорите, вести вовне Словом. Потому что Слово – это же Творение, Творение плюс Синтез формирует Виртуозность. И когда я говорю, у меня в Теле включается Виртуозность компетентного применения Синтеза в то, что Отец сбросил и дал новое – это состояние периодической смены. Я может быть сейчас как бы разные опять моменты стянула в одно, но обновляться, в том числе периодически надо. Ну, что поздравляю прямо, хорошее начинание. Спасибо.

*— А можно вопрос такой?*

Можно.

*— Сейчас мне пришло от Отца…*

Осенило.

*— Осенило. Если сейчас Яни рождаются – у них формирование, закладка идёт Отцом Мечей, там…*

256 частей, как у Человека.

*— Нет, я понимаю, что Частей. Возможно такое, что у них закладка есть, а потом в дальнейшем идёт развитие или они должны тоже будут в дальнейшем расти и стяжать?*

Это стяжается, это наделяется по итогам действия. Поэтому здесь вопрос, смотря какой ян родился.

*— Правильно.*

И надо спрашивать всё у Отца. Поэтому будем рады, если будут с таким рождаться, но пока идёт потенциализация только частей, а там как, посмотрим. Хороший вопрос.

*— В дальнейшем накрутим Янский….*

*— Да, вот тоже у меня такое пошло, что….*

Да-да-да, хорошо. Ладно. Всё? Всё?

*— Ещё вот такая мысль была – может быть даже не из этой практики, а из предыдущей, не уверен – что прожил состояние 28 парней, состояние 28 конкретных…. Как мы называли это в практике? Янов, да? Которые конкретные люди, которые делают конкретное Дело.*

Да! Конкретные люди делают конкретное будущее.

*— Да, конкретное будущее.*

Конкретное будущее. Хорошо. Всё. А., не?

*— У меня про простоту отозвалось. Было состояние в практике, что я хотел Отца увидеть стоя, что он наделяет, что я пред ним стою, а в какой-то момент я увидел, что Отец сидит рядом в довольно простом каком-то состоянии, как-то и проще пошла работа. Переключённость.*

Всё верно. Спасибо большое. Да, сейчас В. только скажет. В.?

*— Я уснул, поэтому такого впечатления, которое сейчас говорит команда у меня как-то отсутствует в определённом смысле, и в тему того, что я говорил ранее по поводу условий и прочее, то как один из итогов выводов понимаю, что скорее всего, если здесь Янская ВШС проходит, то лучше здесь тогда ночевать и тогда больше глубина в Синтезе будет входить.*

Самое главное, чтобы ты ночевал на планете Земля Физическим телом, а в каком месте – хоть на Мальдивах, хоть под Мальдивами, на этих коралловых островах, хоть в Гренландии не имеет никакого значения. Это всё территориальная привязка твоего разума и всё. Главное, что ты на планете, тело на планете.

*— Но нужно ведь, чтобы ещё тело успевало отдохнуть, чтобы полноценно включиться и во время Практик не выключаться.*

Как раз об этом я и хотела сказать. Есть Практики пик, стяжания которых возможен только: а) при физической активности и б) без физического сна. Тут должны это запомнить раз и навсегда. То есть, есть Практики на Синтезах, где спать можно, но есть пиковые янские процессы, где сон, да он упрощает вхождение, но физическое тело не испытывает всё то, что должно было взять по принципу первого в процессе равного стяжания. Вам нужно учиться своё тело регулировать и настраивать на частотность понимания процессов стяжания. То есть, если это первостяжание – сейчас было три Первостяжания, потом будет ещё одно, и я в этих первостяжаниях не сплю. Я могу выключиться, но физическое сознание будет в активации. Но если я вхожу в сон, кто-то из вас прямо входил в сон, вы углублялись в процессе, нивелируя вчерашнюю рекомендацию – физическое тело довести до максимальной подготовки и подготовка начинается с таких видов стяжаний. Когда я стяжаю, я понимаю, что я делаю, увидели? Поэтому здесь, я не хотела это говорить, но фактически твоя эта форма выражения, она лишь показала процесс, который нужно ещё раз обозначить. Понятно? Поэтому, где ты будешь ночевать, и сколько ты будешь спать, вообще ты можешь не спать в процессе определенных стяжаний и действий. Ты будешь отдыхать с понедельника, усваивая всё, что ты стяжал. Но когда ты находишься в пике формы, максимально твоя активность является результатом твоей заряженности. Всё. Увидел? Поэтому здесь я бы упростила. У каждого свой, вы можете не брать этот вариант действия, но есть виды действий, где спать противопоказано. Б. и на перерыв. Потом на перерыве будешь рассказывать, да.

*— Историю двигали Посвящённые. Посвящённые также это каменщики. Виталий рассказывал, что каменщики они занимались вообще-то бетоном. В этом было их тайное знание строительства. Прикол в том, что «concrete» по-английски – это бетон и вот сейчас конкретные люди – это Посвящённые реально новой эпохи. Приходят снова. Каменщики.*

*— И начинают строить.*

*— Да.*

*— И несут.*

*— Конец шутки.*

Спасибо большое. Ребята, без двадцати двенадцать, двадцать пять минут перерыв. В двенадцать нуль пять встречаемся, ну там плюс-минус. Спасибо.

## День 2 Часть 3

## Разработанность Янской Розы Сердца

Хорошо. Тогда у нас с вами заключительная, четвёртая часть. По Огню она будет строиться таким образом: мы сейчас с вами войдём в разработанность Янской Розы Сердца, Янского Сердца, то, о чём говорили. Пойдем контекстом: не наговорим процесс, потом стяжаем, а сразу же выйдем к Аватару Синтеза Кут Хуми и в процессе осмысления каких-то базовых отстроек Розы Сердца вникнем в саму суть 512-ричной функциональности Розы в каждом из нас. Посмотрим, надеюсь, нам удастся, чтобы каждый из вас увидел некий алгоритм действия, чем живёт ваша Роза, насколько она синтезнесущая, как процесс синтезирования и разработки синтеза в каждом из вас. И, надеюсь, вам удастся включиться в процесс, где вы Розой **зафиналите** какой-то внутренний синтез.

В каком смысле зафиналите. Есть такая особенность, когда мы говорили, что синтез расшифровывается головой. И вот смотрите, когда мы входим в разработку любой Розы, любой из восьми, действующей в нас, у нас Синтезом расшифровки Аватара Синтеза Кут Хуми включается такая штука – как только синтез входит в наше тело, и я начинаю этим синтезом во вне проявляться словом, практикой, применимостью, я Синтез Аватара Синтеза усваиваю.

**И задача Розы – это настроить нас не на вырабатывание синтеза, а его усвоение, как концентрацию накопленности действия сопряжённости с частями**, где каждая часть есмь отдельный Синтез, и тогда в расшифровке Аватара Синтеза Кут Хуми я понимаю, допустим, как провести такой-то процесс, как включиться в стяжание, то есть, я чувствую Синтез Кут Хуми, и меня Владыка растит Розой Сердца Синтезом Я­‑есмь видов Синтеза ­в голове ростом внутренней Компетенции, которая у меня сопряжена. Потому, что мы вчера с вами говорили, что мы с вами включаемся в первостяжание и Розой тоже, когда 64 Сердца Есмь Насыщенность 64 Компетенций.

Если за месяц, например, к следующей школе после этого стяжания вы себе, как сейчас Андрей прописал, — что каждый день по четыре минуты, — если у вас будет алгоритм, что каждый день вы отрабатываете вот это, вот это, вот это и финалите Розой Сердца, то фактически за 30 или сколько то дней, фактически Роза Сердца встроится в работу Компетенцией и сами ядра Синтеза Компетенций будут давать выплеск в Розу, которая наполняется и формирует внутреннюю среду Синтеза. И чем специфична Роза, это особенность, которая есть у Владык Синтеза, поэтому мы и не всегда, так скажу, любим Владык Синтеза, потому, что у них рабочая Роза настолько концентрирована Синтезом, что когда Роза включается, Синтез внутри Розы формирует: а) субъектность 8-ричной явленности, и когда выплеск из Розы идёт в пространство ИВДИВО, окутывает ваше поле и накрывает, например, данный зал, вы волей­‑неволей, это такое явление, вынуждены быть в явлении Синтеза Огня Кут Хуми, той субъектностью, которая идёт от Владыки Синтеза.

Поэтому я и говорю о том, что встраиваясь в Розу, вы фактически формируете среду Синтеза, которой вы учитесь с Кут Хуми работать, встраивая в поле, в ИВДИВО, и во все виды пространств, том числе и Янский Синтез. **Если вам удастся Розой Сердца проникнуть в Янский Синтез, чтобы в саму Розу вошёл Янский Синтез, как специализирующееся явление, это будет ваш внутренний прорыв, где Сердце не просто цельностью Компетенций войдёт в Синтез, а получит специфику индивидуальной какой-то работы в зависимости от той насыщенности, Синтезом которой живёт Роза.**

Забегая вперёд, мы были, когда на Академическом Синтезе с Владыками Синтеза, Посвящёнными Владыками Синтеза. Мы работали Розами в каком явлении, – если Сердце, это про насыщенность Частей, тогда получается, что, если мы Есмь Часть Кут Хуми, мы должны уметь с Владыкой, взаимодействуя Розами, вырабатывать Синтез. Это очень похоже на то, что мы делали до этого, когда включались головным мозгом и Ядром Синтеза Частей с Аватаром Синтеза Кут Хуми, потому что Роза фиксируется на головной мозг. То есть, Роза помогает встроиться в Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, усваивая, разрабатывая Огнеобразы в порядковой организации Синтеза видов организации материи по количеству Огней и Синтезов в теле каждого из нас.

Я прошу вас тогда включиться в этот процесс, чтобы само стяжание не было просто галочкой, а вы вникли в состояние процесса, результирующего факт вашей глубины с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Да. Нормально?

И тогда уже, по итогам, мы с вами стяжаем 7‑ю Расу Янским выражением. Чтобы 512 Частей заработали в организации основы 7-й Расы Янским заложением условий, как закладкой медленного действия, но правильного идущего состояния. Хорошо?

Отлично. Вы сами возжигаетесь и идёте к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 1 септиллион 112-ю в Изначально Вышестоящую Октаву высокую пра-ивдиво-реальность. Просто, главное стать – форма, ядра Синтеза, у кого есть ядра Академических Синтезов. Это Академическая Высшая Школа Синтеза, это разные вещи. Ядро Должностной Компетенции.

И, возжигаясь Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, просите Аватара Синтеза Кут Хуми, вначале, развернуть ту Розу Сердца, которой вы действуете для разработки применения Синтеза и Огня. Вначале Аватар Синтеза Кут Хуми вам предлагает одно – вспомнить Огонь 61‑го Распоряжения, чтобы Роза включилась в процесс. Там 64 вида Сердец, Роз из которых восемь. От Метапланетарной Розы, восьмой – Розы Сердца, до Сердца Розы Изначально Вышестоящего Отца, 64‑й.

Здесь будет разница тех, кто не Владыки Синтеза, вас сейчас будет ломать, прям в таком жёстком состоянии. Не всех, но вот в целом по Полю чувствуется, вы не знакомы с Распоряжениями. Не в плане, что вы их не читаете, вы не знаете их специфику Синтеза. **Если Роза усваивает Синтез, самое первое, где мы сталкиваемся с Синтезом, это в документах Изначально Вышестоящего Отца. И вот, фактически, документооборот, в том числе Синтезом и Огнём, происходит в организации ротации по Лепесткам Синтеза в Частях.**

То есть, если мы говорим о Сердце то, соответственно, Сердце будет включать у нас насыщенность в каждой Части, так как, Сердце помогает усваивать Синтез всех Частей.Если работает Сердце, работают все части с точки зрения этого документа во всех частях. Здесь только одно – не напрягаясь, стяжать у Кут Хуми Синтез 61-го распоряжения, возжечься, зафиксироваться Розой, стать телом Огня на Зерцале, просто стандартная Роза, Ядро Я‑есмь Синтеза в головном мозге, как, собственно, сама концентрация Розы в голове. Вокруг вас пламена́, лепестки, лепестки. И вы просто, у Владыки запросите это – какая Роза, какого она Архетипа? Соответственно, по номеру Архетипа, понимаем, что количество лепестков выше на шаг. Какой Розой Владыка видит, вы живёте, насколько она активна? Роза действует Синтезом Компетенций на меня, как на Главу Подразделения, как на Аватара в такой-то должности, как на Владыку Синтеза, или включается Роза в активации, где, например, вышестоящая Роза включает нижестоящие как часть. И тогда получается, что нижестоящие виды Роз, например, две-три Розы, Метапланетарные, ИВДИВО-Метапланетарные, то есть, 8-я, 16-я Есмъ в состоянии каких-то, не каких-то, а именно матриц Роз, которые включены в более высокую Розу, в которую вы погружаетесь, как в процесс. Ничего, ничего, справляйтесь.

И фиксируясь рядом с Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Тут уже на ваше самоопределение, какая у вас Роза по номеру – 8‑я, 16‑я, 24‑я, 32‑я, 40‑­я, 48‑я, и до 64‑й, 56‑я и 64‑я. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с точно такой же по номеру Розой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Роза может быть 16-я – ИВДИВО - Метапланетарная, но, она может быть Архетипа любого, в котором вы встроены. Да.

Угу. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми явление Синтеза 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Ядер Синтеза Воскрешения в Розу Сердца, как в Систему Сердца, в Розу Огня, как Систему Сердца Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь потенциалом Синтеза 512 Воскрешений, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми активацию Синтеза потенциально действующих 64 Сердец, Архетипических, Синтезом действия Розы Сердца, Розы Огня Сердца, начиная от Сердца Розы Отца Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей явления, и до выражения Сердца Метапланетарной Розы Человека Изначально Вышестоящего Отца 64-ричного выражения Синтезом.

И вспыхивая этим, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и встраиваемся Синтезом явления двух Роз – Аватара Синтеза Кут Хуми на Розу Сердца в каждом из нас, усваивая 512‑ричность ядер Синтеза Воскрешения. Синтезируя собою синтез явления Сердца, вырабатывая телом Огня в телесности организации процессов усвоения Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтез в Розе. И возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигая Ядра Синтеза в позвоночнике, у кого сколько есть по количеству Ядер Синтеза – 120, 64, 32, 16. Возжигаемся. И синтезируясь с Ядрами Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, выявляем телом Огня в Розе в усвоении 512 Ядер Синтеза Воскрешения вырабатывания Синтеза Человечности Сердцем каждого из нас Янской специализацией, Синтез из Ядер Синтеза в Розе Сердца каждого из нас.

То есть вы должны найти состояние, когда Роза Сердца в среде между вашим телом и лепестками заполнена средой Синтеза. Вот среда Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, она густая, плотная. Если начнёте двигаться по зерцалу, – зерцало прохладное на ощущение стопами, вы стоите босыми ногами, и такое ощущение в теле, когда Синтез, как среда обволакивает тело, и вы проходит, не вязнете, а вот такое ощущение, что вот через какую-то толщу. Вот эта толща, это есть среда Синтеза, у кого-то из вас она разрежена, но в идеале, она должна быть плотно насыщенная. Потом будет идти выплеск Розы, и вы поймёте для чего это нужно. Вот она какая‑то у вас, эта среда Синтеза Кут Хуми. Например, работает восьмая Роза, ИВДИВО-Метапланетарная Роза, но при этом она у вас может быть, например, Синтезом, явлением из четвёртой Метагалактики. Значит, она фиксирует собою Синтез количества лепестков пятого Архетипа. То есть, фактически включается 4 миллиона лепестков. Но работает она Истинной Метагалактикой, восьмая Роза. То есть такие переходы, они возможны в разработанности Огня. Вы сейчас стяжаете, как раз, явление тел в пятом Архетипе, как раз прекрасная работа 4 миллионов Синтеза в активации Огней, предположим. Кстати, это будет полезно, чтобы вы развили свои три вида тел.

Возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, отлично, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем развитие, вначале Тела Огня, Синтезом концентрируя и включаемся, стяжая, усиляя: Стать, Изысканность, Виртуозность, Эталонность, Элегантность, Основность, Очарование, Катарсис, Изящество, Инсайт, Сканирование, Благость, Вкус, Эмпатию, Утончённость и Естественность физической телесности синтезом организации Розы Сердца Янской специализированности. И возжигаемся, включаем, телесность Огня телом в Розе. Концентрируя на Тело Огня Синтез в среде Розы. И вот в вашу Розу входит Аватар Синтеза Кут Хуми, прям телом, как и вы. Вот побудьте с Аватаром Синтеза спекания, когда потенциал Аватара Синтеза Кут Хуми включается в организацию процесса мощи Синтеза в Розе Сердца.

Побудьте с Аватаром в Синтезе спекания, когда потенциал Аватара Синтеза Кут Хуми включается в организацию процесса мощи Синтеза в Розе Сердца. Прям постяжайте у Владыки некую такую специализированность, попросите показать, чем насыщена Роза, чем действует, включается, есть ли концентрация Аматичности, чем работает Зерцало, матрицы на Зерцале, в чём принцип действия узлов с таксонами, которые записывают огнеобразы на Зерцале. Концентрируются ли действия 512 печатей в усилении Синтеза Воскрешения, которые активировались и стяжали. То есть как-то внутренне себя прокачайте в плане организации понимания заполнением Аватара Синтеза Кут Хуми, в том числе ядрами Синтеза частями, чтобы включилось вспыхивание Огней в лепестках, нагнетание Синтеза на вершине каждого лепестка,– и части, как лепестки, сгенерировали Синтез в теле и пошёл выплеск среды, укутывающий ИВДИВО каждого синтезом с Кут Хуми.

Чтоб вы посмотрели и отнаблюдали, даже процессуально, как происходит и заполняется, горит тело Синтезом и раскручивается Синтез вокруг вас. Вот тогда из некой такой метафизичности понимания Синтеза, – некоторые из вас хотели быть Владыками Синтеза, – вы увидите, что значит, когда синтез с Розой выплёскивается и фиксируется в пространство, в поле, в ИВДИВО вокруг вас. Вот это, кстати, одна из особенностей, когда в Розе Сердца есть Синтез, – то он укутывает, например, пространство зала, кабинета, где вы находитесь физически, проще, потому что Роза начинает генерировать Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми. То есть есть Синтез в Розе – будет Синтез в помещении, нет Синтеза в Розе – Синтеза в помещении не будет, Синтеза в ИВДИВО тоже не будет. То есть **Роза – она призвана обогащать, насыщать, расшифровывать, запоминать и выгружать Синтез.**

Не? Уже знали это, да? Замечательно! Так приятно работать.

И заполняемся Отцовским Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И включаемся в процесс, где Кут Хуми внутри ведёт Синтез. Во. И вот у вас в Розе включается какая-то главная тема, которую вы гру́зите именно Розой Сердца. Вот это как раз вопрос: **а чем живёт ваше Сердце? – Вот той темой, которая вскрывается в вашем Синтезе**, я серьёзно. Это может быть что-то новое, что вы сейчас начинаете погружать. Это может быть та тема, которую вы продолжаете разрабатывать с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Но она у вас включается.

И вот устремитесь телом Огня войти в Синтез, который фиксируется у Кут Хуми на вас, и начинайте из зала Аватара Синтеза Кут Хуми концентрировать Синтез из Розы, физически заполняя данный зал Синтезом Розой Сердца физически.

Кстати, вот обратите внимание, подумайте с Аватаром Синтеза Кут Хуми, **есть достаточно много тем, которые вы считаете главными физически, но Роза на них не включается**. Вот там видны: там есть вихри Синтеза в основании, как вихри ядер Синтеза, и вы вспыхиваете какой-то темой, – вихрь доходит, например, до половины вашего тела, потом не включается в реализацию, и просто затухает Синтез. Вот это говорит, что Синтез сам не грузит тему, которой вы физически хотите жить. То есть Роза, она хорошо обнуляет в усвоении Синтеза, обозначая или решая многие задачи, расставляя не просто точки над «i», а она верифицирует варианты тем, – прям сканируя и давая вам Синтезом понять не просто, что ваше, что не ваше, а что есмь перспектива Синтеза в Розе – для Синтеза в физическом выражении, а что не будет перспективно.

И тогда Роза должна накопить Синтез, чтобы это действие, которое, допустим, в Зерцале, в Печати зафиксировалось, в вихре Синтеза, в таксонах огнеобразами начинает вырабатываться, – сложилось на процесс, когда это явление потом выйдет, например, в жизнь, в реализацию, в проект, в направление, в Аватарскость, во Владычество, в то дело, которым вы живёте. То есть вначале весь процесс Синтеза бурлит в Розе. Как только там доходит до пика, – вихрь Синтеза из ядра, Синтеза Печати поднимается, усиляется Компетенцией и встаёт вровень тела, входит в тело, идёт выплеск. Роза разряжается Синтезом, это уходит в ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого транслирует на физику, у вас раскрывается Сердце. Синтез выливается из Сердца, – как состояние: выплёскивается, не знаю, своё слово подберите. И вокруг вас просто Синтез. Вот Синтез живой как таковой. Тут не Огонь – тут Синтез.

Вот если вы сейчас уловите, то у нас в среде сейчас разное состояние, но это всё про Синтез. В разной степени глубины реализации архетипичности Розы; видовой, средовой организации Синтеза; и тематичности, которой живёт ваша Роза.

Если мы сказали, что среда Синтеза в Розе формирует субъектность, посмотрите пожалуйста, а телом какой субъектности стоит тело Огня? Субъект: Посвящённый, Служащий, Ипостась, Владыка, Аватар. Если я работаю над субъектностью, развиваю Отца-Человека-Субъекта – вот именно в этом явлении: не Отца-Субъекта, а Отца-Человека-Субъекта, – с точки зрения организации процесса, то **именно Роза формирует субъектность во внешнем физическом выражении.**

Вот что скажете? Аватар Кут Хуми уже вышел из Розы. Вы теперь стоите в этом накале Синтеза самостоятельно. Вот в чём специфичность, организованность телесности, субъектности, огненности, тематичности Синтезом?

Если Сердце получает Синтез и огонь, – вместе с Сердцем получает Синтез и огонь каждая часть, которая фиксируется в количестве лепестков. Тогда вопрос: посмотрите, ваши части из Сердца получают Синтез и огонь? То есть идёт ли фиксация Синтеза на части? Можно рассмотреть каждый отдельный лепесток как дело, которое даёт, например, вам Аватар Синтеза Кут Хуми из это части. Можно телом встроиться в лепесток, стянуть на себя каплю Синтеза – как бы сгенерировать каплю Синтеза на тело огня в этом лепестке через часть, сделать выплеск этого Синтеза в среду Розы, потом организовать синтез с ИВДИВО, спечь лепесток с отдельной оболочкой ИВДИВО. То есть действий может быть сумасшедшее количество.

Само Зерцало в Розе синтезировать с Зерцалом ИВДИВО. Синтез многослойности, как живой зерцатической материи через матрицу явления… выражения. Включение внутренней аматичности, где аматика меняет и насыщает моё тело разными процессами аматизации, допустим, той же Янскости, где мы переключаемся из Янскости человеческой на Янскость Посвящённую, Янскость Служащую, – это тоже наша субъектность в Розе.

Вот просто прогоните сейчас какие-то свои процессы с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Пусть они будут вначале ментальны, но на каждом ментальном процессе ищите телесную такую реализацию в исполнении. То есть **Роза никогда не может браться только лишь головой**, хотя при всём она фиксируется концентрацией ядра головного мозга, но **она берётся телом через процессы запуска Синтеза**. Вот что она вообще генерирует внутри вас, Роза?

*— Несколько секторов деятельности, везде разные субъекты.*

Это как?

*— Вот Посвящённый, у него там, допустим (неразборчиво).*

Угу.

*Ипостась – это какой-то быт. Самое главное, сюжеты и другие участники. Служение – это Посвящённый как конечность Служения, взаимодействие по Служению. Не само слово «Служение», а взаимодействие по Служению, это Посвящённый. (неразборчиво). Это у меня.*

Я понимаю, я тебя слышу.

*— Но остальное, Владыка сказал: «В подготовке». Может что-то ещё есть…*

Ага

*—… паниковать не очень хочется.*

Хорошо.

*— Ну вот как-то, я не ожидал, что такая…, такое разнообразие возможностей.*

Угу.

*— Если раньше был бы какой‑то опыт, но не такой.*

Хорошо. А чтобы Синтез и Огонь Кут Хуми стал вашим, что нужно сделать в Розе? Вот вы стяжали у Кут Хуми Синтез и Огонь. Он включается в запредельности до Розы, то есть он становится в теле, но не факт, что Роза вошла в это явление. **Чтобы стяжённый Синтез и Огонь Кут Хуми вошёл в Розу, и от Розы пошёл импульс по всем частям, и Роза выпустила этот Синтез Кут Хуми, и Синтез стал вашим, генерирующимся на части, и части возожглись, что нужно в Розе сактивировать?**

*— Аматизацию зерцала, получается, как бы.*

Ещё. Ещё.

*— Лепестки.*

Что нужно в Розе сактивировать? Что нужно в теле тогда сактивировать? Вот сейчас просто это как раз в противопоставление тому, что сказал М., когда он сказал, что виды субъектности разные. **Проблема Розы заключается в том, что она держит всегда только одну субъектность**. Ты её вовне можешь видеть разновидово в зависимости от тематик, но там стоит Отцовская субъектность. Отец-Субъект вот телом Огня, который раскрывается в зависимости от необходимости Огней, Синтезов, тем. Поэтому ты и начал там видеть Посвящённую, Служащую, Ипостасную субъектность, но она одна какая-то.

И вот чтобы Синтез и Огонь Кут Хуми был в Розе воспринят и стал вашим, что необходимо? **Определённое умение, которым именно Роза нарабатывает Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми.**

*— Ну опыт нужен.*

Это даже не опыт, это умение. Вот посмотрите, пожалуйста, **есть ли в ваших Творящих Синтезах Компетенцией нужное умение с Кут Хуми Метапланетарное, ИВДИВО-Метапланетарное, в зависимости от глубины разработанности вида самой Розы в восьми вариантах, чтобы это умение включало переход Синтеза и Огня Кут Хуми, где бы, усваивая Синтез и Огонь, он становился вашим по определению, то есть нарабатывался и входил потом в части?** В части как Синтез лепестков.

Произошло два явления. У кого-то Розы вспыхнули и начали генерировать этот Синтез, ну грубо говоря, вошли в процесс Воскрешённости этим явлением, и как раз Синтез этих Огней начал действовать. У кого-то Роза схлопнулась и зафиксировалась только на концентрацию головой. То есть такая предельность насыщенности Роз. Ну, как бы ничего страшного, с Владыкой посопересекайтесь, спросите, что нужно делать. Если это как бы ваш случай, тогда включайтесь в активацию усвоения, включения Синтеза головой, распределяя его по ИВДИВО и продолжая фиксировать вокруг собою. Хорошо. Давай.

*— А это какая-то неназываемая специфика Огня, да?*

Почему? Это конкретные какие-то темы, конкретные дела.

*– Я имею в виду то, что позволяет синтезироваться с Аватаром Синтеза Кут Хуми в Розе Сердца. Это какой-то Субъектный Синтез? Просто я его вижу, но не могу его распознать.*

Ну вот у тебя есть команда, обопрись на неё опытом действия.

*— Просто он какой-то неназываемый.*

Просто Синтез от Кут Хуми идёт в Розу?

*— Да.*

Идёт. Вот тебе **нужно учиться брать Синтез в полноте от того, что даёт Аватар Синтеза Кут Хуми.** То есть если мы говорим, например, про Розу Сердца на 1 септиллион лепестков, это будет Роза 33-го Архетипа, но она будет на 1 септиллион лепестков. И она будет включать в моём теле 1 септиллион частей, которые усваивают Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми в реализации; ну, если мы говорим про Розу 34-го Архетипа, предположим. Не факт, что она у нас сейчас работает, но она в идее должна вгенерироваться в процессуальность Огня, где Роза усваивает Синтез активацией частей.

И вот задача тогда вас, чтобы вы прогнали по этому распоряжению Синтез, по всем восьми видам Роз и просто зафиналили явления, в каком Архетипе и какими Архетипическими Розами вы действуете зачастую собою, в каком качестве Субъектного Огня.

**Если Роза усваивает Синтез, Роза вырабатывает Огнеобразы, они влияют на Творение. Если, вырабатывая Огнеобразы, это влияет на Творение – у меня формируются синтезфизичность, где Синтез становится телесным.** И тогда именно в Розе формируются само тело. Если я, например, не вижу какие-то части – видов организации материи, части Аватар-Ипостасного выражения, части ИВДИВО-Тел, именно Роза сформирует Синтез, где бы каждый лепесток этим явлениям дал мне плотность этого физического выражения. То есть там включается, вот как мы говорили с вами, Виртуозность Творения Синтеза. Вот она как раз и происходит в Розе. Что ещё наблюдаете?

*— Вращение Розы. Вот мы сначала, вы, когда сказали, что Роза закрылась, вот такое пошло, внутренний какой-то глубокий процесс освоения. Развёртка по 512-рице Архетипических частей, по ядрам Компетенций, по ядрам Синтеза. А потом, когда это, ну, телесно произошло усвоение, Роза открылась, и началась динамика. Роза начала вращаться.*

Хорошо. Давай.

*— Можно одно маленькое дополнение? Владыка специально дал ещё один Синтез. Показал, что, если там какое-то условие есть, его можно назвать моей – смелостью действовать этим. То есть какой-то, что-то не наработано, что-то ещё что-то.*

Давай посмотрим.

*— Да.*

Смелость формируется из скольки видов Синтеза? Смелость формируется из какого-то объёма Синтеза. Если мы Синтез, вчера говорили, что это отдельные вихри на Зерцале, убираем смелость как качество и **просто входим в прецедент явления Синтеза, где Роза усваивает, обрабатывает и насыщает части, а вместе с ними мои дела, мои темы, мои процессы, какие‑то мои реализации в количестве синтеза, которым я оперирую.** Если у меня Роза, допустим, восьмого порядка, синтез-архетипически такая, а работает четыре Ядра Синтеза, то качество тем у меня будет четырёхсинтезное! И даже, если я хочу прорваться на пятый, шестой, шестнадцатый Синтезы, взять весь цикл Посвящённого, чтобы у меня заработал процесс, чтобы у меня включилась **Метагалактическая Воля,** **Метагалактический Синтез,** который фактически как раз и работает с Розой в выражении условий Изначально Вышестоящего Отца, ну как предположим 16‑е явление**, не факт, что это будет, потому что Роза Сердца не разработана видами Синтеза и не фиксирует в моём теле, в теле Огня, активацию синтеза собою. Тогда я зал не заполняю, ИВДИВО не насыщаю, среду Кут Хуми не концентрирую, и когда выхожу к Владыке, у меня включается такое оголённое состояние, когда я стяжаю Синтез; но вопрос: «Куда я его стяжаю?» Вот возьмите для себя за правило, на этот месяц, что вы конкретно стяжаете Синтез в Розу Сердца, в разные виды Роз, в восемь разных. Для себя там не знаю, распечатайте, выпишите их и просто зафиксируйте в какую конкретно Розу вы стяжаете синтез.** Это Роза конкретно, ну допустим 64-я, Роза Отца Изначально Вышестоящего Отца, она скольки архетипическая у вас? Куда вы ею тянетесь? Сколько лепестков у вас насыщено Синтезом и Огнём? Что включается? Ну, например, у вас там пройдено 91 Синтез, ну предположим, значит 91 вихрь в матрицах в зерцале в Розе. Они работают, включаются в какое‑то явление формирования Отца-Субъекта телом такой-то субъектности на ваше дело.

**Вы, например, даже можете конкретные дела, как конкретные темы вставить в какой-то лепесток, где этот лепесток будет выражать продуцированность части, где именно часть будет тянуть эту тему.** Понимаете? То есть вы там делаете какие-то темы, в профессиональном направлении, ещё в чём-то. Она очень хорошо внутри раскрывает механизм работы и фактически, грубо говоря, несёт безопасность для реализации физического дела. Вот просто посмотрите, вот мы сейчас начали разрабатываться, у вас там хотя бы какое-то применение сложилось**. Испытываете какие-то трудности на физике, ну возожгитесь этим трудным делом в Розе, посмотрите, как Роза будет ротировать этот Огонь и просто ротационным вихрем снесёт её, это вот состояние сложности.** Понимаете, то есть ну какие-то такие практические…

*— То есть операбельность Синтезом дана за счёт разработки Розы…*

Розы. Да.

*—… и тех вариантов готовности её, я бы назвал смелостью. Она нарабатывается. Она не характеристика, а навык, соответственно.*

Да. Отлично. Что ещё?

*— В практическом применении увидел, что в набор текста можно так же включать Розу и в Розе набирать текст и он будет разворачиваться по частям.*

Замечательно! По Частям, хорошо! Спасибо, всё верно. Что ещё?

*— Просто заметил ещё одну возможность, то есть это работа над тем, чтобы из Розы Сердца распускался Синтез и сквозь лепестки в операбильности, например, заполнения зала Синтезом. То есть, это такая операбильность, когда ты работаешь с внешними какими-то выражениями из Розы Сердца Синтезом вот с материей или ещё с чем‑нибудь. Вот полезная такая деятельность.*

Хорошо.

*— По поводу территории, по поводу граждан на территории, это же тоже получается среда Огня, среда огнеобразного состава, Роза будет насыщать эту среду и получается, люди будут брать как огнеобразный состав по тем записям, которые разворачивает Роза получается ещё…*

**Ты знаешь, я бы была бы аккуратна бы с этим явлением, потому что Роза имеет возможность одного явления,** **Роза нас пристраивает к Синтезу, у нас внутри есть Ядра Синтеза, у людей нет Ядер Синтеза.**

*— Пережигать может.*

*— Можно вопрос?*

Давайте, А..

*— Необходимо ли Розу Сердца разворачивать физически при развёртке концентрации этого Огня и Синтеза, например?*

Необходимо, Роза требует физичности. Любая Роза, как выражение Огня требует физического явления. Роза копит Синтез, как только Роза его накопила, она его должна выплеском выявить в ИВДИВО и развернуть либо в ИВДИВО каждого, либо в ИВДИВО в целом. В Подразделение, в каких-то направлениях вашего действия. Вот избыток Огней, которые вы копите, они перекрываются и становятся статичными только потому, что ни части не работают через Розу, ни ваши дела не насыщаются через Розу Синтезом. То есть нет осознанного включения. С точки зрения механики Синтеза и Огня это работает. Но с точки зрения физического дела – это нет.

Вот вы там грузите какую-то новую тему, и чтобы не проколоться на этой теме, чтобы там, не знаю, там вас, что-то там с вами не сделали, и вы корректно вышли на это явление – вы можете эту тему погрузить в Розе. Дать задание своим частям, дать задание лепесткам, зафиксировать все эти дела по лепесткам, чтобы сложился Синтез и, допустим, любые условия, которые могли бы там произойти, давали условие, где вначале головной мозг расшифровывает Огонь, и вы начинали думать Розой. **Думать Огнём в головном мозге Розой Сердца, где бы включалось состояние Воскрешения, и вы понимали, что вот этим я делом воскресну, а это меня убьёт. Это приведёт к погибели, а это меня воскресит или обновит.** Вот именно у Розы есть такая особенность, она хорошо обнуляет. Вот это вот состояние филигранности обновления, и наоборот там восстановление каких-то процессов. Ну как один из вариантов физической работы. Что-то ещё в осознании Розы?

А что в голове вспыхивает, когда вы концентрируете вот Я-есмь Синтеза в головном мозге? Это вот одна из задач концентрации Розы – она фиксирует Синтез головою. Вот Синтез мы расшифровываем головой – что даёт вам Роза сейчас? Как вы глубже, больше, яснее понимаете Аватара Синтеза Кут Хуми? Или всё также?

Вот если прям погрузиться, – помните мы говорили: «Погрузиться в Синтез с головой»? – вспыхнуть в Розе Синтезом Кут Хуми, отэманировать по частям, возжечь Компетенции – и тогда наступает некая такая ясность, может быть, или процесса, или темы, или внутреннего понимания течения Синтеза. Стои́т ли Я-есмь Синтеза в мозге на этот процесс, включается ли активация, допустим Меча? Янского, Меча Большого Космоса, сейчас он уже всё равно в вас, куда бы вы не перешли. Есть вот эта сопряжённость лепестков, потому что когда Роза, например, закрывается идёт состояние внутреннего Творения, когда на вершине в каждом лепестке капли Синтеза фиксируют на мой головной мозг концентрацию такого Столпного течения Синтеза. Как только Тело взяло – Роза опять раскрылась, Синтез начинает действовать в Огнях, они крепятся на Зерцале, пошёл импульсами Огонь по Зерцалу, включились вихри, печати на Зерцале, доходят до центровки Тела, входят через ноги в Тело, вернее Огонь в Тело входит, включается Синтез, который сложился осью – и у меня пошёл выплеск Синтеза. То есть это такой непрерывный процесс, который происходит. Вот это надо сделать Янским формированием. То есть вы должны наформироваться Розой, наформироваться Огнём, чтобы у вас это было не механистично, а вы понимали процессуальность, тогда например, все лепестки в концентрации там видов организации материи из какого архетипа Роза, она формирует Синтез этим делом, то есть есть дела, которые не могут быть явлены Высоким положением Синтеза, то есть они не могут идти из 34-го архетипа, они не могут идти даже из пятого архетипа, они не могут идти там из Октавной Метагалактики, они не могут идти там не выше Изначально Вышестоящей Метагалактики и вот Розы должны в каждом архетипе получать своё состояние трансвизирующего процесса. То есть сама Роза она генерирует это явление.

**Кстати, если начнёте работать Розой, головной мозг заработает по‑другому, то есть будет прогон, не прогон просто, как прогон Огней фильтрующего явления, а вы Розой Огня разработаете Синтез в голове с Кут Хуми.** То есть берёте какую-то тему, ну допустим сложную вам в восприятии или там непониманием как вы его делаете, идёте с этой темой в Розу, стяжаете Розой Синтез на эту тему и с Владыкой Кут Хуми в Розе тренируетесь активации Огней, Частей, дел, капель Синтеза на вершине, пропускной способностью сквозь Розы вырабатывания Синтеза. И смотри́те, Роза может Синтез вырабатывать внутрь – идёт на тело, а может Роза вырабатывать Синтез вовне, и он идёт в ИВДИВО, может быть выплеск вовне в ИВДИВО Розой, а может быть вырабатывание Розой Синтеза для внешней организации. Вот сейчас себя просто протестируйте насколько это внутри вас работает. Да.

*— Я возможно спрошу крамолу, но я пытался найти Янскую специфику в работе Розы. Получается Янская специфика, она будет включаться в одном из восьми или восьми вот этих субъектностей, которые стоят в центре Розы, но это не совсем тело Огня получается, то есть тело Огня, оно как бы не имеет определений янски-иньское, а вот эта вот субъектность, привнесение этой субъектности включает Янскую специфику. Ну, просто Роза Сердца, она достаточно в хорошем смысле универсальна для всех, а Янская специфика включается субъектностью – Ян-Посвящённый, получается, Ян‑Служащий, – правильно я… как‑то выявим специфику Янскости разрабатывать Розой?*

Хочется сразу же сказать нет. Не правильно. Давайте возьмём простое – четыре курса Синтеза есть?

*— Да.*

Усваивать Огонь каждого курса, чем призвана Роза?

*— Ну, телом Огня.*

Вначале вихрями.

*— Вихрями, да.*

Синтезом, по количеству Синтеза в курсе Синтеза, которые включаются потом телом Огня, вырабатывания этим телом Огня Синтеза – ведь Синтез пишется в Огонь?

*— Да.*

Значит тело Огня вырабатывает Синтез‑итогами записей активности работы тебя на курсах Синтеза, то есть Роза фиксирует во мне разработанность Синтезов курсами Синтеза для физической какой-то там реализации, деятельности, субъектности и иже с ними.

*— Тогда получается, что специфика Янская будет начинаться от 32 вот этих вихрей Янского Синтеза.*

Их столько, сколько количества Синтеза ты прошёл.

*— Ну да, ну я имею в виду с Янской спецификой.*

Нет, ты можешь их распространить и на все 64 – не привязываясь, что ты прошёл только 32 Янских Синтеза. У тебя в каждом виде Синтеза есть своя Янская особенность, и все 64 или сколько у тебя там, 91 Синтез, они все будут иметь генеративную функцию Янской особенности, как специализацию Синтеза и Отца.

*— В эту же особенность выявляется Субъектом?*

Да, но это не привязывает в количестве 32 Синтезов.

*— Не-нет, я просто... честно я не вижу... плохо представляю, как Янская специфика в Розе сердца активируется.*

Я тоже не знаю, вот вам нужно с этим разобраться.

*— Может Янскими делами?*

Ну это понятно, тогда Янское дело с лепестком, тогда это вопрос опять с Частью. Вот я вам говорю о том, что выявите какое-то дело, какой-то Синтез, какую-то тему, где бы вы сейчас с Кут Хуми просто прогрузили этот процесс, вы бы понимали, как оно работает, потому что мы вот Розу Сердца должны встроить в какие-то ваши особенности и специфики работы для того, чтобы само даже Воскрешение пошло эффектом действия Янской составляющей. Вот и всё, я не знаю, как это будет у вас, вот вы сейчас входите, и оно идёт по-разному, где-то хорошо проходим, где-то идём очень туго.

Что ты хотел сказать?

*— Получается Роза Посвящённого, допустим, она включается только... не только... полной спецификой с 17-го, получается, и так каждый... ну курс Посвящённого закончился...*

Можно и так рассмотреть.

*— И когда ты стал Посвящённым, потому что пока ты идёшь курс, образно стал Посвящённым, да, ты идёшь... первый там – с первого по 16-й – у тебя идёт взрастание, накопление, динамика Ядер Синтеза, и только тогда, когда начинается следующий допустим курс, у тебя включается полнота действия Розы и тогда она может быть динамична на эту Субъектность, вот я об этом, о том что если у тебя есть там 33, то ты можешь уже как Служащий работать в Розе, если у тебя есть там 130, там 128, да, уже будет включатся полнота восьмирицы как раз явления Субъекта от Человека до Отца.*

## Чем живёт ваша Роза

Хорошо. Вот на основании этого давайте посмотрим, а чем живёт ваша Роза. Каким состоянием и какими процессами живёт Роза? Она живёт какими-то состояниями Синтеза, какое состояние Синтеза включено в Розу? Самое первичное, что вы можете осознать, что Роза живёт эмпатическими процессами, то есть вы должны включиться в процесс эмпатии к тому, чем вы занимаетесь – дело, Синтез, вот Д. говорил там «дело», ты говоришь «Синтез», мы говорим «курс», и оно включается внутренним рождением вот элементов, которые с точки зрения Огнеобразного состава начинают ротировать процессы и меня включают на какой-то вид Огня, в который я встраиваюсь Синтезом.

*— Связующий.*

Да. Вот тогда и посмотрите, а вообще есть ли у вас это состояние или вы холодны? То есть я правильно понимаю, что эмпатия – это же как раз про расположение. И вот тогда импульс Розы делает ли состояние выплеска, то есть есть ли постоянное генерирование Синтеза с Кут Хуми, когда вы не прерываете процесс Синтеза с Владыкой, а ваша Роза постоянно работает, находясь в процессе стяжания, усвоения, генерации, вырабатывания, распределения по Частям, из Частей, обратный Синтез, включение зеркальной репликации в головной мозг, вырабатыванием Синтеза Кут Хуми выплеском в ИВДИВО, в Части, в пространство, в поля, этим происходит умение, нарабатывание внутренних каких-то навыков, опытов, доходим до Компетенций, вспыхивает Синтез‑насыщенность в каждой Розе и вот тогда получается, если мы говорим там за 16-ю Розу, то идёт включение ИВДИВО-Метапланетарной Должностной Компетенции в усилении там 16-й Розы, ну предположим, если так их распределить. Вот тогда что у вас внутри этим Синтезом с Кут Хуми?

На Розу смотрим, её внешне увидеть невозможно, либо тут будет среда Синтеза, либо она родится внутри. Вот Роза даёт кстати возможность перевода Синтеза из внутреннего во внешнее выражение.

И вот что тогда с Ядром Синтеза в голове? Что оно концентрирует на вас от Аватара синтеза Кут Хуми? Только не говорите дела, это и так понятно. Ядро Синтеза в голове от Кут Хуми концентрирует некую видовую Субъектность, которую вы потом своими делами физически применяете. Делами, служением, процессом.

*— Вовлечённость какая-то такая, да? Вот мы говорим про виртуозность и вовлечённость, если они между собой не сопрягаются, получается нету динамики, да?*

Угу, действуй, действуйте.

Просто мы набрасываем какие-то варианты, вы их... ну так скажем усваиваете и готовы идти в следующее знание как процесса «что ещё». И вот это вот «что ещё?» для Розы не приемлемо, у неё нет эффекта ответить на вопрос: что ещё? Что дальше там? А что следует? Она не живёт знаниями, она живёт вот Синтезом, как результатом физической дееспособности. Вот вообще сгруппируйтесь в Розе телом и попробуйте устояться и удержаться в её центровке, сгенерировать на Розу центровку ИВДИВО, сактивировать телом концентрацию Хум, концентрацию головы, спечься в творении некой такой Ипостасной выразимостью Аватара Синтеза Кут Хуми в Розе через Янскую применимость, той же Вечной Янскости, или Вечной телесности, через усвоение даже явления. Вот посмотреть какую субстанциональную Субъядерность генерирует Роза на вашу Вечную Янскость, вот она вообще будет откуда исходить? Из каких объёмов Синтеза она будет черпаться? Вот чувствуете сейчас легче пошло? Почему? Вам дали новый всплеск знаний, с которыми вы ещё не сталкивались.

То есть у вас есть в теле некая заядлая потребительская штука, когда идёт какой-то новый выплеск, вы ему радуетесь, берёте, сразу же применяете, но этим применением не доходите до усвоения, где оно становится вашим. Разверните, пожалуйста, тогда из Хум, а Хум стыкуется со всеми лепестками по Частям, где каждый лепесток есмь отражение вашего Огня в наработанности этой Части, делом, как вы сказали, на тело Огня, фактически выявите во внутри Розы те процессы, которыми вообще живёте. В этом и будет синтез эмпатии, вы хотя бы увидите сколько их этих эмпатических состояний – их будет 512 по количеству Частей, их будет 256, их будет 64, их будет их 8, их будет 16, их будет Синтезом первого курса, второго курса, третьего, четвёртого, седьмого курса, восьмого курса. Чем будет жить Роза? Вот это вот Янскость, она откуда появится расшифровкой Огня Кут Хуми? Лепесток в лепесток, Зерцало в Зерцало, капля в каплю, тело в тело, Синтез в Синтез; и, если стою в теле, а могу ли я своим Синтезом выработать внутри Розы Синтез? Или только Роза на меня вырабатывает, когда даёт выплеск на меня? Тогда она меня творит. То есть понятно, что я там созидаюсь, сотворяюсь, а потом, когда я складываюсь Синтезом, вот тот процесс, который мы проходили с лепестками на Зерцало, с Зерцало в тело, выплеск; я генерирую ли процесс Синтеза в самой Розе? То есть управляю ли я Розой в генеративной основе самого Синтеза внутри? Да? Да, нет? Да.

Если да, то а на Зерцале матрицы синтезируются с матрицами в чего? В Кубе Синтеза. Кубы Синтеза или Куб Синтеза вырабатывает что тогда внутри меня? Некую самоорганизацию. Есть ли самоорганизация в моей Розе Синтезом, там Частями в лепестках? Самоорганизация Огненная в концентрации, допустим, расшифровки Синтеза, который пишется в Огонь. Насколько тогда мои Части Кут Хумно синтезированы? Помните, вам Владыка говорил, что любое стяжание стяжаете с точки зрения специфики Янского Синтеза? И тогда генерируемость Синтеза в специализированности каких-то Янских особенностей, которые вы достигаете в Розе. Давайте, давайте, вырабатывайте её.

И устремляйтесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми из Изначально Вышестоящей Октавы выйти в Изначально Вышестоящую Октаву в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Вот чтобы Розой спечься и вытянуться Розой Сердца на Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Октавы. Ну, Розой прямо выходим, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируемся Розой Сердца с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Сердце каждого из нас Синтезом Розы Огня количеством Архетипичности, которая сконцентрирована в лепестках Розой каждого по подготовке. И сливаясь с Изначально Вышестоящем Отцом, стяжаем количество Синтеза в виде организации материи, которым строится Роза в своей структурности лепестков.

## За устойчивость всегда отвечают Розы в Сердце

И вот синтезируясь с Изначально Вышестоящем Отцом, спекаем лепесток к лепестку, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в Розу Огня Сердца потенциал Изначально Вышестоящего Отца или **реальный потенциал Изначально Вышестоящего Отца на процессы, дела, Компетенции, темы, перспективы**, может быть, **планирование** с учётом ранее стяжённых явлений Синтезом каждого из нас.

И вот попробуйте погрузиться в Розу развёртываясь всей Вечной Телесностью, Вечной Янскостью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Найдите состояние, когда вы испытываете Телом Огня стабильно эманирующий Синтез, в реальности потенциала, идущего с лепестков на вас, на зерцало, обрабатывающий или фиксирующийся концентрацией Синтеза в Теле. И потом обратным импульсом из тела в насыщение среды в Розе Сердца. И почувствуйте, каким потенциалом живёте в координации действия с Изначально Вышестоящим Отцом.

И заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом в частях, возжигая, или Отец говорит: **«**Вызывая устойчивость частей запылённостью ОгняИзначально Вышестоящего Отца в Розе». Когда мы говорим про устойчивость, про то что нас может снести, вынести из Синтеза, из Служения, ещё из чего-то. Это в том числе запредельная работа Розы, которая вызывает устойчивость и активацию частей в наших телах. То есть **за устойчивость всегда отвечают Розы в Сердце**. Восемь активно работающих Роз – внутренняя субъектная устойчивость в любых там физических и иных компетентных делах. Мы бы хотели, чтобы по итогам этой работы вы зафиксировали на запись, а потом отработали в процессе физического результата вашего дела за месяц, или за большее количество. Увидели?

И сейчас с Отцом возжигаясь этой устойчивостью насыщаясь. Дальше включите процесс, когда **Роза начинает генерировать Синтез для ИВДИВО** вокруг вас. Только ИВДИВО – каждого имеется в виду. Может быть, попробуете заполнить Изначально Вышестоящего Отца; вообще будет прекрасно, если Роза научится заполнять и концентрировать среду Синтеза в специфике, допустим Янского Синтеза, как раз вырабатыванием Янского Синтеза, устойчивости, понимание Янского Синтеза, углубление, движение Янским Синтезом, погруженности Янским Синтезом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И Изначально Вышестоящий Отец, давая Синтез группе, вначале Синтез фиксирует в Розу каждого, где в Розе происходит бурление, сгущение генерированность, потом усвоение вами, усвоение головным мозгом, встраивание, там расшифровка, распознание.

И входя в тело, именно **телом Отец входит в физическое выражение нами Розой** в физическом зале. Мы, например, устанавливаем среду зала Изначально Вышестоящего Отца, присутствием Изначально Вышестоящего Отца в Розе каждого из нас. Тогда задача, вторая, наверное, по домашнему заданию: Научится за месяц, в Розах Сердца, в восьми свободно варьировать Синтезом Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца. То есть не просто стяжать, а разновариативно применять, заполняя залы, сферы, пространства, физическое выражение. То есть фактически попробовать протестировать себя и поразрабатывать одним из экзаменов – заполнить зал Синтезом Отца. Приходите на Совет, возжигаетесь Розой, включаете Синтез Совета, возжигаете в Розе генерирование Синтеза и Огня такого-то Совета, такого-то проекта, такого-то вида Синтеза в разработке и фиксируете собою среду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале. То есть рабочая Роза – Синтез в зале есть. Нет Синтеза в зале – Роза, значит, не работает. И просто себя тестируем: группа потеряла Синтез – я вхожу в больший Синтез в Розе с Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом, начинаю нагнетать, вырабатывать, бурлить, погружаюсь головой, головным мозгом в активации Ядра Синтеза в Розе, возжигаюсь Я-Настоящим, включается Я-Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца в такой-то специфике, группа начинает входить, да? То есть такая поддержка постоянной стабильной включённости, в том числе одна из особенностей яня – вы держите некую такую особенность постоянного присутствия Синтеза. Задача как раз Розы, это научить вас стабилизировать Синтез, стабилизировать, не в плане устабилизировать, а устанавливать Синтез в физической активации.

Увидели, да? Попробуйте включиться в этот процесс и увидеть это явление. А когда Синтез Роз включается в Организацию, у вас разрабатывается Синтез Подразделением, Синтез Проектом, Синтез каким-то вашим делом. Чтобы вы друг другу там не напакостили, когда будете в следующий раз писать пункты и не повырывали друг другу все жакеты с пуговицами, я шучу. Я не знаю, что вы там друг другу вырывали, может и надо было повырывать, чтобы сюда прийти более-менее организованным. Вы должны понимать, что у Вас идёт схлестывание эмпатических связей в Розе между собой. Значит, идёт сопряжение и притирка Частей. Не в плане, что вы притираетесь Частями, а вы притираетесь огнями, где вырабатывается какой-то Синтез, ну допустим Вечности выплеска Синтеза, который значим для вас. И Роза начинает усваивать новый вид Синтеза. Вас сразу же попускает, вам хорошо, вы их взяли. Увидели?

Вот буйство иногда, **непонимание в чём, в каком процессе вы находитесь, это неусвоение, или наоборот отсутствие в Розе Огня, чтобы вообще понять Синтез расшифровки головой**. То есть когда мы только расшифровываем Синтез головой, но не включаем Розу в голове, головному мозгу неоткуда взять расшифровку, мы ж расшифровываем чем? Частями, – это каждый отдельный лепесток Огня. То есть если не будет активна Роза, Синтез в голове как бы я не пыжилась, не начнёт расшифровываться. Потому что не будет, откуда брать мне момента Истины, и тогда фактически внутренний источник, который генерируется телом не будет поддерживать состояние Синтеза темы, идущей в расшифровки частей. Так же как раз себя можно прогнать по разработанности количества частей, которыми я живу, просто даже понять какими Частями какую тему гружу. Есть ли вообще во мне это явление, потому что темы могут быть разные, а я к каждой теме подхожу четырьмя Частями. Или к каждой теме подхожу 64 астями, и только ИВДИВО-тела работают и всё. И как бы выше честностей я не прыгаю. Я уже не вхожу ни в явление тел материи, ни в выражении тел с точки зрения основного явления, а запредельности или в явлении Пра – я вообще с этими Частями не разрабатываюсь; понимаете? То есть вопрос какой-то вашей такой активности, где бы вы подняли вопросы 53-го Синтеза и с точки зрения 61-го Распоряжения и 53-го Синтеза просто **себя проштудировали с точки зрения Архетипической Розы, Роза в Розу фиксирует концентрацию матрицы в матрицу. Включается генерирование и управление, вышестоящее включает нижестоящее как часть и фактически Роза выстраивает Столп Роз в вашем теле, вы начинаете ими жить, усваивая Синтез**.

## Задание – разгонять Синтез по частям

Тогда, как раз пойдёт такое управление, когда вы заведомо чувствуете или понимаете Отца. То есть фактически Отец вас ведёт Синтезом в Розе и ведёт ИВДИВО тогда вами. Увидели? Там всех начинаниях, которыми вы способствуете Синтезу и Огню. Есть такое дело? Для управления подразделения, организации это очень будет полезно, то есть прямо вообще у вас – вышли, зафиксировали, Розу развернули, сгенерировали, ИВДИВО зафиксировали, Розу скомпактифицировали, она пахтает тему с Кут Хуми, Синтез идёт группе – всё хорошо. Ваша голова в зеркальном реплицирующем явлении Синтеза, вы головой слиты с Кут Хуми, Роза слита с Розой Кут Хуми – Синтез идёт. Да, ну как бы всё отстаиваете именно этот процесс Синтеза. Ну, тогда если **в домашнем здании третьего явления** в следующий раз попробуйте включиться, где **вы Огнём Аватара Синтеза Кут Хуми научитесь разгонять Синтез по частям**. 512 архетипических частей и вы через Розу научитесь разгонять Синтез, чтобы не было долгого возжигания – вы уже пришли в неком состоянии собранности, где бы Роза уже генерировала процессуальность какой-то Янской состоятельности в этом Синтезе. То есть, тогда горение предполагает, что вы не горите, а каждая какая-то следующая тема у вас внутри начинает потенциализировать на больший объём Синтеза. Это, кстати, вопрос про потенциализацию Синтеза, она кроется в Розе – **Роза потенциализирует воссоединение большего Синтеза**. То есть через систему просто пропускной способности. Хорошо. Да?

*— Получается Роза – это не просто процессуальность как таковая ради процесса, да? А это нацеленность на продукт какой-то конкретный? Ну, уже по итогам действия.*

Да. На обрабатывание Синтеза.

*— Ну, чтобы это не был размазанное действие, как там заполнились и опять что-то работает.* *А именно целеполагание на процесс.*

Всё верно.

*— Всё, окей, спасибо.*

Отлично. Хорошо.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, то что вы сейчас сложили и в объяснении, и в действии с Изначально Вышестоящим Отцом – просто попробуйте увидеть одно, насколько вы прониклись Розой Сердца Изначально Вышестоящим Отцом, углубляем такое понимание восприятием Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.

И сконцентрируйте, увидьте, что из капель Синтеза в вершине лепестков Синтез концентрируется не просто по лепесткам, уходя в Зерцало и концентрируя в Теле, вырабатывая среду вокруг, а идёт формирование среды сгущения в головном мозге. И возжигаемся в Теле Вечной Янскостью, Вечным Телом Изначально Вышестоящего Отца. И включаемся в постоянную, или просим Изначально Вышестоящего Отца научить каждого из нас, дать умение привить его, вырабатывании концентрацию Янской среды Синтеза синтезархитипически 2‑октавно и 32‑архитипично Октавой Фа, ИВ Октавой и Синтезом 34 архетипов в выражении Огня Материи Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая Розой, усваиваем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, концентрируем Синтез в голове, и устремитесь, с одной стороны, и осознать, с другой стороны, познакомиться. Сейчас концентрация Ядра Синтеза в головном мозге включает такую, ну я как вижу, такую чистоту Синтеза, чистоту в плане без каких-то конкретных помыслов, дел, то есть просто Синтез, который дал Отец. вы уже потом его сами распределяете с Аватаром Синтеза Кут Хуми в вырабатывании по Частям, по Компетенциям, по направлениям, по нуждам, которые есть у вас внутри в вырабатывании Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и самое, наверное, сложное, что **говорит Отец – вам нужно научиться Розой вырабатывать Синтез**. Поставьте себе такую цель ходить к Аватару Синтеза Кут Хуми и разрабатывать синтез-несение генерированностью, вырабатыванием Синтеза в Частях, в Компетенциях и концентрации его в ИВДИВО. То есть чтобы вы, допустим за месяц или более того, прожили эффект как это заполнять ИВДИВО Синтезом, который вы генерируете из Розы Сердца.

И возжигаясь потенциалом Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе Розы Сердца по специфике Архетипа и вида Розы собою. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и **стяжаем обновлённый Синтез системой организации Сердца в Розе Огня в усвоении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезом-архетипично Розой** того или иного архетипа которым вы сейчас служили Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом.

И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всем Синтезом каждым из нас. Найдите эффект, когда Роза стабилизирует Синтез – он был вовне, вы его там отэманировали в ИВДИВО зафиксировали, оболочки ИВДИВО каждого усвоили этот Синтез. А потом пошёл эффект обратного выплеска Огня и Синтеза из ИВДИВО, и тело Розы в голове усвоило Синтез и в теле есть некий, именно специфичный для вас по темам, по делам, по реальному потенциалу, Синтез конкретно ваш. То есть вы его выработали, то есть эффект тогда – Роза вырабатывает Синтез, он какой-то: Частный, Компетентный, Архетипический.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом завершая специфику активации Розы, мы вспыхиваем Синтезом Янской восьмерицы Вечности Янскости – от Синтеза до Жизни – в каждом из нас, углубляем внутреннюю Субъектность с Изначально Вышестоящий Отцом в восьмерице от Посвящённого Субъекта до Отца Субъекта Синтезом явления Изначально Вышестоящего Отца Янскостью – от Жизни до Синтеза.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца вхождением Тела Синтеза в вырабатывание Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом**. И попробуйте у Отца сейчас постяжать тему, Синтез которой вы должны выработать за месяц в Розе Сердца. Именно тему, Синтез которой и на которую вы должны выработать Синтезом как результат какого-то дела.

Отец говорит, что у вас в 32-рице, – я сейчас не вижу её перед собой, – вы имеете пункты, на которые вы хорошо включаетесь в процессе. Может быть, что-то там возожжётся из тех пунктов, которые мы проходили вчера. Может быть, что-то запомнили или что-то от Отца услышали – тема такая-то.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим вырабатывания Синтезом на темы, которые восприняли, синтезировать в Розе все накопления, где Роза, формируя в ИВДИВО синтез накоплений, включает внутреннюю среду синтеза для физического применения, начиная с формирования среды пространственной организации и заканчивая формированием Ивдивной среды телом Синтеза.

## Стяжание физического времени Огня

Завершая работу с Розой, мы ещё раз, на всякий случай, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 1 септиллион и далее 177-й высокой пра-ивдиво-реальности, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и Синтезу нас и возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем физическое время Огня, каждому из нас в компакте Основ, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом Временем Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь во Времени, во внутреннем пространстве Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь клеткой Изначально Вышестоящего Отца и Омегой в прямой репликации Янского Синтеза собою. Сейчас по итогам Роза – лепестки в организации части Омега углубляют внутреннюю специфичность омежных связей Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, где фактически **ИВДИВО каждого Есмь реплицирующее зеркальное отражение клетки в теле Изначально Вышестоящего Отца,** **как фрагменты Синтеза**.

Я понимаю, что сейчас это сложно воспринять, но я прошу вас об одном – расслабьтесь и просто пойдите так, как вам сказали. А в огне усвоения, – там совсем другое Янское Время, оно течёт другим огнём **через состояние Изначальности в клетке**, при всём при этом мы в тело Отца не входили, – через ИВДИВО сработало состояние субстанциональности на теле, где Роза будет генерировать какую-то вашу омежную связь с Отцом этим Синтезом слияния, спекания с Хум. Роза способствует этому становлению, и тогда внутри задача – чтобы Омега, как часть выработала синтез в реплицировании на Отца. То есть фактически проявите эмпатию к Отцу всей внутренней жизнью, тем синтезом, которым вы живёте в активации **этой Виртуозной Янскости**.

## Синтез 7‑й Расы Янским потенциалом

Или идите к Виртуозной Янскости. Вот, как бы себя с точки зрения филигранности, попробуйте сопрячь. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь Синтезом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца качественное явление Синтеза 512-ричной Основы Частей Синтезом явления Новой Эпохи каждому из нас. Так как мы это уже стяжали, стяжая, возжигаемся Синтезом 512-рицы новых Частей собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести 512-ричный Синтез Частей в явление 7­­‑й Расы Янским потенциалом Синтеза, заложением Синтеза Основ, Начал генерирующего явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Янскость 7‑й Расы Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом 512-рицы Частей в каждом из нас и в синтезе нас.

И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем собою Синтез 7‑й Расы Янским потенциалом формированием среды Синтеза вначале в нашей группе, а далее в разработанности концентрацией и внешним уже проявлением Янской потенциалотворённости 7‑й Расы Янскостью в каждом из нас.

И сейчас в стяжании Янскости 7‑й Расы, пробуйте увидеть, по итогам Розы и активации Синтеза с Отцом, видно, на что направлен вектор Синтеза развития 7‑й Расы и 512 новых Частей – на физическую выразимость и стрелка внутреннего потенциала идёт на физику. Или на выразимость Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом в ИВДИВО. И ваше устремление идёт вектором в Изначально Вышестоящий Дом.

Вы есмь сейчас та точка такого Шуньятного перехода, с точки зрения Янскости 7‑й Расы, что от вектора вашего направления будет зависеть, вот, это развитие этой Основности 7‑й Расы. Так, как 6‑я Раса собой концентрировала 256 Частей. Вот, попробуйте увидеть, что если идёт взгляд концентрации на физику, то это Основность 256 частей и это Человек. А, вот, здесь должно быть такая направляющая сила действия, когда внутри вы вектор внимания весь полностью включаете на 512-ричность Основы Изначально Вышестоящего Отца. При всём при этом, что Физическое тело должно развить Синтез с Отцом максимально физически. И те вопросы, кстати, которые вы хотели физически там подтвердить, кто из вас подходил, говорил, вот как раз сейчас, в Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, можете спросить, насколько они актуальны; в реализации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вы просто осознайте, вот то, что вы сейчас синтезируете в Янскость 7‑й Расы, то и будет. Нет, не то и будет заложено. Это и так заложено Отцом. То и будет. Это мы сейчас заложили и Омегой, и клеткой, то есть, мы все эти процессы прошли.

А вот дальше фраза такая – **то и будет**. То есть **фактически у вас в теле звучит то, что будет**. Помните, мы говорили – бескомпромиссность, когда отдельные люди делают будущее, вот это вот состояние – Янскость 7‑й Расы, как Основ 512 Начал, и тогда вектор вашего устремления к Изначально Вышестоящему Отцу физическим телом. То, что в какой-то момент вот этого стяжания я зарегистрировала, когда вектор вашего действия, вы можете не согласиться, но это разные иерархические взгляды, у вас направлен на физику, то есть, вы больше печётесь за физику, нежели за **внутренний рост физикой, но в Отце в ИВДИВО**. Такой нелинейный взгляд, который очень сложно мне физически объяснить, но он улавливаемый глубиной вашего внимания и заточенности на какой-то процесс.

При всём при этом, именно физика должна стать явлением этого главного процесса в генерированность явления, то есть, вы вырабатываете это выражение. Может быть даже, это Янскость 7‑й расы, и как 512-ричность частей будет хорошо разработать в Розе Сердца. Причём с точки зрения Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца, 64-й, которая будет тогда включать 512-ричный Синтез Воскрешения в Сердце 53-м видом материи, 53-м ядром в фиксации, и генерируемость Человечности по Планете Земля, чтобы именно Раса, как явление первой организации, – так же? — включалась в физическое явление. Вы сейчас синтезируйте это в себе, и тогда вы почувствуете, что к физике надо пристраиваться, но **физичность важна, когда уже есть что вводить в реализацию**. Конечно, оно должно идти сверху – вниз, а у вас пока идёт снизу – вверх. А должно идти сверху – вниз, поэтому вот подтянитесь к Отцу, это эффект пространства, оно даёт эти условия, которые потом реализуются вовне. Надо, чтобы вы в это пробились, и пошел какой-то синтез. Фактически, месяц, я думаю, вам есть чем заниматься, если вы сейчас себя на это отстроите, вы в следующий раз придёте в потенциале, где не только бы вас не узнать, видно будет, что вы вот этим реализовались. То есть, каждую Школу, допустим, как и каждый Синтез, он всегда знаменует какую-то реализацию, не подведение итогов. Подведение итогов идёт в пятницу перед Школой. Вы абсолютно обнуляетесь, чтобы пойти дальше, но для этого за месяц должна быть какая-то реализация.

Отец говорит: «Завершили». И мы, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. А, минутку. Послушайте, пожалуйста, вот здесь, вплоть до каких-то ваших физических реакций, рекомендацию, которую Изначально Вышестоящий Отец Изначально Вышестоящей Октавы даёт конкретно вам на процесс месяца.

## Задача – воспитать Синтез в себе

То есть, есть регламентные явления, которые мы вам как бы поручили, дав понять, что это было бы хорошо для реализации, а есть нечто заведомо подготовленное Отцом для вашей глубины: проработанности, углубления, фиксации Синтеза. То есть, что-то, что даёт Отец. Я бы сказала, что это первое максимально лично ориентированное индивидуальное действие, которое может быть вырабатываемо вами с Отцом один на один при вашем физическим осознанным вами выходе. Никакой ночной учёбы на это не будет. Должен быть ваш физический выход, и я бы даже сказала, что в течение дня у вас **должно быть от часа до двух физического времени в работе в этом направлении**. Если вы не возьмётесь за себя, и не научитесь физически практиковать в физическом времени от часа до двух, то толку будет мало. То есть, вы должны включиться в часы практик Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, потому что вы сейчас запомнили в физическом действии. Вот тогда будет толк. Вот есть такое, в Советском Союзе, помните, было говорят – из него выйдет толк. Только потому, что, у него там есть то-то, то-то. Практикуя с Отцом, из каких-то сложных процессуальных состояний, в том числе даже флегматичности к Синтезу, или предвзятости и непонимания Синтеза, Синтез внутри можно в себе воспитать, вырасти и развернуть. **Ваша задача – воспитать внутри себя Синтез** через навыки, умения Розой, Омегой, и синтезом всего того, что мы сегодня делали и стяжали. И Синтезом 65‑го Архетипа, и Синтезом как раз, будет в Вечности явление, а это процессуальность в Изначально Вышестоящей Октаве синтезом рабочести 1 септиллиона Синтеза в каждом из вас, по объёму оболочек Огня и Синтеза в теле. Понятно?

Настройтесь, и что-то там, у Отца, посинтезируйте. **Вдохновляться – это хорошо, но это предельность Духа**. Должно быть, помимо вдохновения, состояние реальности дел, поручений и практикований с Изначально Вышестоящим Отцом. Но вот главное, без иллюзий, то, что вы писали в одном из пунктов, в 23-м. Всё, теперь я слышу, Отец говорит: «Теперь вас отпускаю». Вы можете даже почувствовать, что значит, когда не просто Синтез отпускает вас, а сам Отец свою фиксацию снимает, вот за этот процесс времени.

И мы переходим к Кут Хуми, сейчас стяжаем итоги, поговорим о геополитике, и на этом мы разойдёмся. У вас вопросы к Изначально Вышестоящему Отцу будут? Изначально Вышестоящей Октавы. Не, ну может быть, мало ли там…

**Чтобы у вас со временем появились вопросы, касающиеся вашего развития, вам необходимо включаться в состояние компетентного горения на Отца**. Прям, тут же порекомендовала покрутить тематику, как это – компетентно гореть на Отца? И **чем я горю компетентно на Отца? Предельностью истинного потенциала, истинного потенциала своих возможностей.** Они у меня какие? 8-ми, 16-ти, 32-х, 48-ми, 64-х и более явлены, синтезом скольки Архетипичности? 4-х, 5-ти, 16-ти, 32-х, 34-х? Что я в себе развил этим, да? То есть, каким путём Яня я иду? Где моя такая, вот обособленность… помните, вчера обособленность была, где я даю себе созреть, где моя голова полна Отцом. Я знаю о себе ровно столько, сколько знает обо мне Отец. Я понимаю в своём явлении ровно то, что даёт мне Кут Хуми. Когда я полностью введена в процессуальность, или введён в процессуальность, где Кут Хуми меня ведёт. Я учусь прям переходить из ведения Кут Хуми в ведение Отца, из ведения Отца в ведение Кут Хуми. У Отца стяжаю, углубляя Синтез от Человека до Отца, у Кут Хуми разрабатываю это стяжённое. То есть вы должны найти такую динамику волны, течения Источника, но это больше волна Синтеза, где вы её ловите. Вот тогда, допустим, из Синтез в Синтез, из недели в неделю, из Школы в Школу вы будете ловить состояние, я понимаю, что через неделю это проще, чем раз в месяц, но, тем не менее, вы будете ловить Синтез, который будет непрерывен в вашем теле. Вот **одна из ваших проблем**, извините, что за проблемы заговорила, **у вас есть прерывание Огня**. При всём том, что вы глубоко считаете, что вы служите. Я сейчас не оцениваю ваше служение, просто видна прерываемость… вот даже с запятыми. Понимаете? То есть ваше даже тело запятыми показывает, что вы ставите какие-то финализирующие такие флажки, как бы некую прерывность процесса. Ни плохо, ни хорошо, но есть этапы взрастания. Если будет по сердцу и как бы всё Ок и мы сдружимся, предлагаю идти другим ракурсом. Это именно надо сдружиться, это эмпатия, – то есть либо мы понимаем друг друга, либо нет. Да.

— *Можно?*

Нужно.

— *Просьбу к Отцу.*

Просьбу к Отцу давай.

— В *новом явлении реализации 7‑й Расы Янскости попросить у Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас как Яня, как равного Изначально Вышестоящему Отцу научить быть реализацией от Ману до Отца по-Янски, как это реализовать в новой эпохе 16‑рицей личных реализаций каждому Яню.*

Замечательно. Я слышу только одно: вначале напиши это, в письменном виде подай, и когда будешь писать, ты поймёшь, что любая реализация вписывается Синтезом в определённый объём огня, – Синтез вписывается в огонь. Любая реализация требует вписания Синтеза в огонь. Собственно, вы сегодня, по-моему, уловили состояние Иерарха, да?

— *Да.*

— *Да.*

Но словить состояние – это когда мы ловим не Синтез, а мы ловим выражение, когда мы этим уже реализовались, то есть что-то сделали с Отцом. То есть включилась внутренняя такая суть наших возможностей, и мы подпрыгиваем, как на электрическом стуле, и нас пронзает ток Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. *(с юмором в адрес одного участника)*

Да. Тоже в письменном виде, или в устной форме?

— *В устной форме два вопроса. Первое – учитывая всё, что сейчас было сказано про Сердце, правильно ли я понимаю, что определённый лайфхак для написания мыслеобраза – это как раз работа как раз с Сердцем и Розой Сердца?*

Мыслеобраз на что?

*— Вообще… Мыслеобраз на Владыку Синтеза. Это ведь как раз генерирование Синтеза?*

Правильно.

— *И получается, шаг номер ноль – работа с Розой Сердца.*

Всё, ты пишешь. К следующему месяцу у В. четверица на Владыку Синтеза. Розой Сердца!

— *Ещё через месяц – экзамен.*

Первый – погружение и, если что, – на пять лет.

— *Почему через месяц?*

После согласования четверицы, он же должен подготовиться.

— *Второй вопрос. Раз уж стяжали Янское Сердце, то у меня вопрос, а можно ли стяжать другие, например, Янские Абсолюты? Я не мог не спросить, просто очень хочется.*

Ответ – нет.

— *Как ты это себе представляешь, В.?*

Вы после Синтеза обсудите, потому что здесь потом должна среда готовиться ко второму дню Синтеза первого курса.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и, распределяясь Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом в заданность условий на месяц во внутренней погружённости в Синтез с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.

Вот. **Вам нужно будет ещё научиться одному явлению — это Виртуозный Синтез, который исходит из Творения. Вам нужно будет научиться двигаться переходом Огня, не теряя плотности Синтеза**: Зал Изначально Вышестоящего Отца — Зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – зал в вершинном выражении здания на 33-м этаже частно-служебного выражения. То есть фактически научиться ходить, не теряя потенциал Синтеза переходом Огней и Синтезов из зала в зал, повышая Виртуозность как мастерство телесной сплочённости, где переходом, например, в зал Кут Хуми потенциал усвоения Синтеза Отца не будет теряться; выходом в частно-служебное здание на 33-й этаж в Синтезный мир Аватара Синтеза Кут Хуми сюда же плотность Синтеза не будет теряться. В этом вы усиляете разработанность Физического тела, в том числе средой в Розе Сердца. То есть поварьируете, — этим явлением занимается как раз специфика Хум и ипостасности выражения любого вида Творения.

И возжигаясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в высокой пра-ивдиво-реальности – 112-я 1 септиллион. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обязательную **подготовку и обучение у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми** и у **Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, — стяжая Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца подготовкой и обучением на месяц с точки зрения Синтеза Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработанности академичности тех видов стяжаний, явлений, разработок которые Отец заложил каждым из нас в Янскую Выразимость**, на месяц. Перед вами с левой стороны от группы, справа от Кут Хуми – Аватар Синтеза Иосиф. Знакомимся, приветствуем, включаемся в Синтез. Почему знакомимся, – не знаю. Владыка сказал: «Знакомимся».

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем **явление Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Эдуарда Синтезом организации Образования – тут уже переподготовкой и обучаемостью академичностью Высшей Школы Синтеза по итогам работы с Аватаром Синтеза Иосифом Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца у Аватара Синтеза Эдуарда**.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, – и вот здесь с точки зрения **Аватара Синтеза Юстаса те, кто ответственный за Геополитическое Поручение в Политической партии, стяжаем организацию обучения Политическому строительству и Политическому управлению у Аватара Синтеза Юстаса Синтезом выражения этой троичной организации Аватаров Синтеза** в течение месяца – в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми как четвёртого, такого главного, аспекта координации Синтеза собою.

И возжигаясь, устанавливаются в ИВДИВО каждого четыре Синтеза и четыре Огня на месяц любых дневных, ночных подготовок каждому из нас. **К Аватару Синтеза Мории будете ходить индивидуально – во внеурочное от трёх видов работ или четырёх видов работ время – для чтения книг Синтеза по тем делам, которые будут у Юстаса, у Эдуарда и у Иосифа**. То есть Мория будет с вами будет заниматься чёткой вычитанностью, вот – вычитыванностью; я не знаю, как это будет, может быть: считывание, расшифровка, разработка — и книг, и ядер Синтеза, и записей, и Частей. То есть ваша задача у Мории – обучиться с точки зрения Компетенций Синтезом Истины выявления Синтеза и расшифровка её в концентрации активации на головной мозг. Чтобы Тезы Синтеза в расшифровке Синтеза вам пошли от Мории – через восприятие книг, которые вы будете читать.

Тогда получается пять фиксаций Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Иосифа, Морию, Эдуарда, Юстаса.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем итоги Синтеза Академической Вышей Школы Синтеза первого порядка, стяжая Синтез Огня всех первостяжаний, разработок, реализаций на месяц в индивидуальном плане Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. В непрерывном сплетении Синтеза физического и Служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца синтез-архетипического явления каждому из нас. И включаемся в индивидуальный план с Аватаром Синтеза Кут Хуми на месяц и более того.

Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развертываемся в зале в секторе – это не сектор Янского явления, но в специфике подготовки­‑переподготовки Академической Высшей Школы Синтеза мы туда ходили с Владыками Синтеза и там работали с книгами. Мы будем с вами работать в этом секторе. И **получаем от Аватара Синтеза Кут Хуми Книгу первой Академической Высшей Школы Синтеза в Янской специализации**. Воспринимая Книгу, берём в руки. Она небольшая по объёму. Впитываем её. Потом самостоятельно выйдете в частно-служебное здание в Синтезный мир Изначально Вышестоящей Октавы, зафиксируйте на 33-м этаже на рабочем столе. И в течении месяца будете ходить, читать, практиковать. Может быть, про эту книгу как раз Мория и говорил. И, соответственно, потом по итогам мы её сдадим.

Возвращаемся из библиотеки Аватара Синтеза Кут Хуми в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми. И возжигаемся, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, встраиваемся в среду Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Янской подготовки‑переподготовки каждым из нас и собою. И вот здесь вот внутри **включаемся на состояние экспансирующейся беседы Синтезом с Кут Хуми** и переходим во внутреннюю динамику Синтеза на месяц.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящих Аватаров, работавших с нами в течение сегодняшнего дня и вчерашнего.

Фиксируемся, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 1 тринадцатиллион 777-ю высокую цельную пра-реальность Си-ИВДИВО Октавы Октав 64-го архетипа. Становимся всем Синтезом каждого из нас. И почувствуйте Синтез в теле – ядрами Синтеза, Компетенциями – как итог усвоения в течении этих 12 часов ИВДИВО собою. И раскрываясь Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Отцом вырабатываем Синтез в ИВДИВО, заполняя и итогово эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца вместе с Изначально Вышестоящим Отцом в зале при Отце. Возжигаясь Синтезом Реплицирущего эффекта Синтеза собою.

Вот **каждое слово, что вы будете, – и сейчас делаете, и будете делать в течении месяца, – оно у вас должно работать не ниже Творения. Поэтому попробуйте себя не накручивать на Творение, а выработать Творение как эффект, – то есть каждое слово, которое я говорю, я его пропускаю собой, и оно для меня творяще осуществимое***.* То есть давайте так, даже попробуйте говорить существительными. На самом деле это будет очень сложно. И вот само существительное несёт начало Творения физически телом.

Эманируем далее в ИВДИВО каждого, в ИВДИВО подразделений, откуда вы прибыли в физическом выражении Служения. И в зависимости от Аватарской, Владыческой разработанности фиксируем Синтез в Изначально Вышестоящие Дома Изначально Вышестоящего Отца Синтезом такого-то подразделения. Вспоминаем Синтез подразделения и в это явление Синтеза фиксируем ту наработанность, которую вы реализовали сами с Аватаром Синтеза Кут Хуми в течение этого занятия. Всё.

## «Два или час в день жесткой продуктивной субъектной практики»

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вот Отец в зале сказал: «Будем смотреть». То есть в течение месяца Отец будет на вас смотреть: на дела, на мысли, на внутренние процессы. Я ещё раз вас предупреждаю – то, о чём вчера мы с вами говорили, – Синтез внутри должен пойти, вы должны его почувствовать*,* уходите от «замков» в знаниях, – вам нужно включить тело. Вот эти **два часа в день или час в день должны быть жёсткой продуктивной субъектной практики, – вы должны почувствовать Синтез**. Вот тогда дело сдвинется с «мёртвой» точки. Ну, не с мёртвой, – то есть оно просто сдвинется как раз в этом векторе Синтеза. Всё, распустили Синтез.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтезфизически в данный зал и эманируем все вместе в подразделение ИВДИВО Московия.

И последний вопрос, который уже вас финально зафиксирует «выстрелом в голову»: вы написали пункты, куда мы будем распределять обменный огонь по итогам сдачи энергопотенциала? Ответ: «Нет», – то, что мне сказал сейчас Кут Хуми. Всё, спасибо.

*— А мы будем эманировать в ИВДИВО Москвы, восемь человек есть?*

Мы же не стяжаем ядро, мы уже отэманировали в зале Изначально Вышестоящего Отца. Где ты был? Вернулись на физику и выходим из физического выражения Синтеза данной Школы. Аминь.

У меня к вам будет просьба, может быть, даже на запись. Вы должны заведомо до Школы: либо оргкомитет группы, которому все доверяют, – самовыдвиженцы, писать четыре – восемь пунктов, куда мы эманируем Синтез, и вы, когда распределяете обменный огонь. Потому что сейчас мы будем с С., или там с кем мы будем, с тобой, наверное, с Аватаром Синтеза Кут Хуми просто придумывать всё «на коленках», называется. То есть должно быть всё заранее, заведомо, чтобы просто было комфортно.

Если вам комфортно, я предлагаю оставить Московию и на февраль месяц, вот этот офис. Нормально помещаемся и нормально здесь быть. Хорошо? Я думаю, мы состыкуемся, – единственно, что в следующий раз начнём не в 16, а в 15:30, чтобы закончить не в 10, а в полдесятого, чтобы на нас не напрягались. Всё, а второй день будет также с восьми до двух. Если всё «ОК», тогда спасибо и до новой встречи. До свидания.

**Кут Хуми**

**Ольга Сердюк**

**Первая Академическая   
Высшая Школа Синтеза**

***Яней ИВДИВО***

21–22 января 2023 года

Москва

## Набор текста:

Андреев Илья, Андроновский Александр, Бабенко Алексей, Барышев Сергей, Гафуров Руслан, Гудилин Кирилл, Заславский Владимир, Зелинский-Байрон Пётр, Казанцев Сергей, Караваев Андрей, Колесников Андрей, Комаров Сергей, Корнев Василий, Кулеш Андрей, Леонтьев Сергей, Наделяев Борис, Назаров Михаил, Онеску Александр, Осиков Алексей, Рязанцев Андрей, Самигуллин Рашид, Славинский Дмитрий, Сотников Юрий, Стадник Сергей, Терехов Артур, Ушаков Дмитрий, Фролов Александр.

Проверка текста: Андреев Илья, Караваев Андрей, Наделяев Борис, Осиков Алексей, Самигуллин Рашид, Сотников Юрий.

Ответственный за публикацию: Караваев Андрей